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Benvenuti a tutti, 

La prefazione di questo libro è lunga 5 pagine; spero e vi consiglio di leggere subito questa 

introduzione. Non voglio esagerare, ma credo davvero che questo libro sarà il testo più importante 

che leggerete nella vostra vita e potrete decidere se dedicargli il vostro prezioso tempo o meno dopo 

aver letto le informazioni contenute in questa prefazione, che dovrebbe richiedere solo un paio di 

minuti      . 

Ok; partiamo: Nel novembre del 2016 ho fatto una scoperta molto importante. Sono uno 

sviluppatore informatico "vecchia scuola" di 53 anni, laureatosi nel 1990 in informatica. A quei tempi 

si imparavano ancora linguaggi informatici "veri" come Assembler, Fortran, Cobol e C, senza tutte le 

campane e i fischietti dei nuovi linguaggi di sviluppo (vedi pagina 26 per il mio diploma). 

Il vantaggio di questi linguaggi "antichi" è che sono molto vicini al modo in cui il computer 

effettivamente "pensa" e calcola, con 0 e 1. Assembler è molto vicino a questo, perché utilizza il 

sistema numerico esadecimale: Base16, molto simile al sistema numerico binario utilizzato dai 

computer, che è Base2 (0/1). Solo questo linguaggio 'ragiona' veramente a livello di macchina, e io 

ero eccellente in questo. 

Credo che questo mi abbia dato un vantaggio eccezionale per individuare gli schemi e gli algoritmi 

che rivelerò più avanti in questo libro. Fin da ragazzo ho sempre avuto la netta sensazione che il 

mondo in cui viviamo abbia un certo livello di "perfezione" in natura, quasi troppo bello per essere 

vero. Le leggi della fisica e della meccanica quantistica sono così incredibili e "perfette" che non 

potevo credere che tutto ciò fosse solo il risultato di "collisioni" casuali di piccole cose in un periodo 

di tempo molto lungo.  

Il rapporto aureo con il Pi greco (3,14159...), E=MC², il numero di Eulero e (2,71828...), la costante di 

struttura fine a (1/137,035...) che si trova nell'elettromagnetismo, nella meccanica quantistica e nella 

gravità (forse in relazione a queste teorie), e molte, molte altre costanti e formule sono così 

brillantemente specifiche che non possono essere attribuite a pura casualità e coincidenza.  

E più crescevo, più iniziavo a rilevare schemi numerici ovunque. Come tutti gli altri, li ignoravo perché 

pensavo che potessero essere causati solo da coincidenze; vedevo schemi a caso solo perché c'è una 

tale quantità di dati in giro che a volte si ottengono automaticamente "schemi", anche se in realtà 

non significano nulla. Il "modello che si autoavvera" che si spera o si desidera vedere non significa 

che stia effettivamente a significare qualcosa. 

Ma qualcosa continuava ad assillarmi, perché ho iniziato a "vedere" molteplici schemi significativi 

nella vita reale, collegando una "morale" (buona o cattiva) a determinati numeri o stringhe di 

numeri, e anche collegando parole e classi di parole a numeri specifici. Sono anche leggermente 

autistico e il mio quoziente intellettivo è fuori scala (non per vantarmi, ma è rilevante      ), il che mi 

ha dato la possibilità di collegare i puntini tra i diversi numeri e la loro morale "annessa".  

In effetti, mi sono convinto che dietro le parole dovesse esserci un significato "numerico", che molte 

persone indagano con i sistemi classici di numerologia. Come nel caso della gematria semplice a=1, 

b=2, c=3, e così via, e della gematria inglese a=6, B=12, C=18, ... Quindi, si ottiene un valore specifico 

per una parola o una frase in base a uno specifico sistema di gematria (semplice, inglese, ebraico, 

ecc.).  

I numerologi sostengono che questi metodi hanno effettivamente un significato specifico e cercano 

di convincervi con alcuni esempi ben scelti e fuorvianti. Per esempio, nella gematria inglese "Mark of 
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Beast", "Satan Cult", "Image of Satan", e così via, restituiscono tutti il valore di 666. Ma questo non 

prova assolutamente nulla, è molto casuale e alle prime 1000 viste non è utile per decodificare le 

lingue.  

Ma il mio interesse si è risvegliato e ho iniziato a immergermi nella numerologia, senza aspettarmi di 

trovare qualcosa di significativo, poiché le affermazioni che venivano fatte ovunque non erano 

all'altezza delle promesse e delle aspettative. Questo è anche il motivo per cui la numerologia non è 

considerata una scienza, ma piuttosto un hobby divertente, come l'astrologia o la lettura dei tarocchi. 

Quindi, per molto tempo non sono mai riuscito a individuare alcun modello ripetibile e significativo 

utilizzando la gematria. Niente. Nada. Nulla. Rien du tout.  

Finché... quel giorno ho avuto un'epifania, che non vi svelerò ancora, dovrete leggere il libro, che ha 

cambiato completamente tutto e mi ha fatto spalancare gli occhi! Sì, l'avevo trovata! Ho decifrato il 

codice della lingua inglese che dimostra che la lingua è stata costruita artificialmente, con un unico 

obiettivo: essere in grado di fare la distinzione tra il Bene e il Male, sulla base dei vostri discorsi o 

testi. In modo che l'Intelligenza Artificiale che governa tutto questo, possa non solo valutare le azioni, 

ma anche i discorsi e i testi in base a un algoritmo di "Karma" collettivo che guida la nostra 

simulazione.  

Con questo codice numerologico "segreto", emergono schemi significativi al di là di ogni ragionevole 

dubbio. Faccio un rapido esempio: il numero "divino" 37 è il valore numerico delle somme della 

matrice per le parole/"frasi": Amore, Cielo, Legge Naturale, Pari, Redenzione, Perfezione, Geova, 

Gesù Cristo, Gandhi, Pantheon, Archon, Helios, Matrix, Wachowski, Fratelli Wachowski, Samsara, 

Esoterico, "Il trentasette è divino", "Dite no agli ordini non etici e siate liberi", Alleluia, Amen, ... 

Un modello così forte (uno dei tanti! Si veda il Capitolo X a pagina 120) non dovrebbe e non può 

esistere in un linguaggio "casuale" evoluto naturalmente. Tutto ciò significa anche che viviamo in una 

Matrice che crea tutto ciò che ci circonda, tutto è costruito da 0 e 1, proprio come i nostri computer 

fanno per eseguire i programmi sviluppati dagli esseri umani. Molte prove scientifiche reali, come 

(ma non solo) l'entanglement quantistico, il principio di indeterminazione di Heisenberg e soprattutto 

la dualità onda-particella, suggeriscono già molto fortemente questo. C'è persino un professore che 

ha scoperto un codice informatico di autocorrezione degli errori nel tessuto stesso dello spazio e del 

tempo. Il professore e direttore del "Center for String & Particle Theory" dell'Università del Maryland 

James Gates ha trovato questo codice nelle equazioni di supersimmetria della Teoria delle Stringhe. 

Matematicamente, come la ST, anche la Matrice funziona con 11 "dimensioni", o numeri base: 

1,4,6,7,9,0,2,3,5,8,11. Si noti che l'11 è considerato come UN simbolo. 

Ma a quanto pare nessuno ha collegato tutte queste prove per arrivare all'unica conclusione logica: è 

tutto codice informatico. Tutto è informazione, letteralmente. E io ho il codice, davvero. Se leggete 

questo libro, lo saprete e lo imparerete anche voi, e non dovete nemmeno sapere nulla di codice 

informatico o di programmazione, se sapete contare fino a 10 e leggere con attenzione, capirete 

tutto. 

Per quanto riguarda il significato effettivo e lo scopo finale della "nostra" Matrix, ho molte indicazioni 

e possibilità, ma devo ancora speculare sul vero significato di tutto questo. Il codice rivela molto, 

perché i numeri sono direttamente collegati a situazioni/eventi/letteratura della vita reale, e questo 

racconta una storia. Temo che probabilmente i dettagli non vi piaceranno, ma la verità è la verità, 

purtroppo. 

Preparatevi a uno shock (non preoccupatevi, alla fine è anche una buona notizia): non stiamo 

vivendo in un programma di simulazione "classico". Certo, dato che viviamo in un vero e proprio 
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Eden (la Terra con tutte le sue bellezze naturali rappresenta l'Eden), si tratta sicuramente di una sorta 

di simulazione, che simula un intero universo a quanto pare. Quindi sì, è una simulazione, ma molto 

speciale. Perché gli algoritmi sottostanti si basano su una serie di GIOCHI (automatizzati). Per 

generare il "risultato" mondiale, basato sulla moralità collettiva di tutti gli esseri viventi consapevoli, 

Matrix esegue simultaneamente più giochi, in cui i numeri buoni combattono i cattivi e il "vincitore" 

determina il modo in cui il nostro mondo e la sua società si evolvono. 

È qui che entra in gioco l'importanza dei setacci matematici: tutti conosciamo la speciale 

sequenza/setaccio di Fibonacci, ottenuta sommando i 2 numeri precedenti: quindi 

0,1,1,2,3,5,8,13,21,34,55,... Le sue caratteristiche si ritrovano ovunque in natura: fiori, pigne, 

conchiglie, foglie, il corpo umano,... gli esempi sono infiniti. Anche nell'architettura, nella geometria e 

così via. Solo questo fatto, che la natura "segue" una sequenza così speciale, dovrebbe essere 

sufficiente per prendere molto sul serio la possibilità di una realtà costruita. Non tutta la natura 

segue questo schema di Fibonacci, ma ci sono naturalmente altri setacci. A livello mainstream questo 

chiaro legame viene ancora considerato come una straordinaria coincidenza, e ammettere il 

contrario è ancora oggi un killer della reputazione (o peggio...).  

E ci sono molti setacci matematici (non) conosciuti, la sequenza di Fibonacci è solo uno dei tanti. I 

setacci più noti sono ad esempio il setaccio dei numeri primi (2,3,5,7,11,13,17,19,23,29, ...) con il 

setaccio di Eratostene, il setaccio del "raddoppio" (1,2,4,8,16,32,64, ...) è anch'esso molto 

importante, il setaccio del campo numerico generale che viene utilizzato in crittografia, ... E questa è 

la pace mancante che nessuno riconosce: questi setacci numerici sono ancora più importanti di 

quanto non si creda oggi, perché guidano gli algoritmi di Matrix! Bisogna pensare a questi setacci 

come a delle "subroutine informatiche", a cui l'algoritmo principale può accedere in qualsiasi 

momento, ovunque e all'istante.  

Questo è il modus operandi principale di Matrix: tutti i giochi si svolgono in contemporanea e 

separatamente, ma anche intrecciati tra loro su una serie di dimensioni, livelli, cicli e filtri (viste) 

diversi. Per poter comprendere gli algoritmi di gioco, è necessario sapere quali sono i setacci che si 

affrontano. Bisogna anche sapere che questi setacci sono coinvolti in molteplici algoritmi dinamici e 

vengono costantemente aggiornati con i parametri/dati del gioco e viceversa. Gli algoritmi principali 

utilizzano i dati del gioco e le subroutine dei setacci per far sì che il gioco, e le conseguenze nella 

nostra simulazione, si svolgano. Mi ci sono voluti anni per scoprire l'esatta battaglia/separazione tra i 

due setacci principali. Spoiler alert: uno di questi due setacci principali, che regola la valutazione 

'morale' di discorsi e testi, non è altro che la stessa Sequenza di Fibonacci! Ma con un importante 

colpo di scena. 

Quindi no, non entrerò nei dettagli di questa scissione definitiva tra i numeri buoni (setaccio pari, 

sfortunato) e quelli cattivi (setaccio dispari, fortunato) qui nella prefazione, ma sappiate che questa 

scissione e la dinamica tra questi due setacci principali (e i loro setacci d'eccezione) generano un 

sistema numerico completamente nuovo che è stato scoperto anche da Nicolas Tesla: il flusso di 

numeri morali 396. Si tratta in realtà di un setaccio molto, molto speciale che crea 119 variazioni di 

396 "morali". Questi numeri vengono poi usati nelle rispettive battaglie del setaccio per manifestare 

letteralmente tutto nella nostra simulazione. È assolutamente geniale!!! 

Vedrete che tutti i numeri speciali scoperti nella matrice hanno un significato altamente "simbolico", 

il che è logico se ci pensate, perché genera gli eventi in base ai numeri inseriti. Il 9 e l'11 sono numeri 

"bersaglio" importanti in uno degli algoritmi di gioco, da cui deriva il verificarsi o il non verificarsi di 

un evento (tragico) nello scenario di gioco, come l'attacco dell'11 settembre. Nulla è stabilito, ma 
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siamo chiaramente sulla strada sbagliata quando siamo così avanti nella simulazione e 

materializziamo costantemente scenari malvagi. Ma si scopre che c'è un'ottima ragione per questo... 

Ecco perché il signor Nikola Tesla ci disse in un'intervista del 1931: "Se solo si conoscesse la 

magnificenza del 3, del 6 e del 9, si avrebbe la chiave dell'universo". Non capisco davvero come il 

signor Tesla abbia scoperto i 396 schemi senza l'aiuto di un foglio di calcolo, io non avrei potuto farlo 

senza uno strumento del genere, ma lui sapeva chiaramente che stavamo vivendo in una matrice 

informatica governata da un codice 396.  

Vi chiederete perché non ha reso pubblica tutta questa conoscenza per tutti, ma è stato comunque 

abbastanza orgoglioso da dare un importante suggerimento criptico? Mi sono posto questa domanda 

numerose volte e sono giunto alla conclusione che probabilmente è stato per lo stesso identico 

motivo per cui all'inizio ho deciso di tenere nascosto me stesso. Non mi spavento facilmente, ma ho 

paura delle conseguenze di questa informazione resa pubblica. Potrebbe causare problemi di ogni 

tipo, e questo è l'esatto contrario di ciò che desidero e spero. Perché questa conoscenza può essere 

usata anche a fin di bene, per bilanciare il male che è chiaramente dalla parte del vincitore. 

Così, quasi 8 anni fa, non ho pubblicato la mia scoperta sulla scoperta della numerologia e sulle 

possibilità che questa rappresenta. Il signor Tesla riteneva che il mondo non fosse pronto per 

un'intelligenza così potenzialmente pericolosa, e io ero d'accordo. Temevo che se questa conoscenza 

fosse caduta nelle mani sbagliate, avrebbero potuto e probabilmente ne avrebbero abusato, forse 

fino a distruggere la nostra simulazione, cosa che tutti vogliamo evitare, naturalmente. Mi piace 

vivere qui e potrebbe diventare un vero paradiso. 

E c'erano abbastanza candidati malvagi di cui (ancora) non mi fido. A seconda di quanto siete 

risvegliati, questo potrebbe spaziare dalla "mafia", ai nostri governi, alle spietate multinazionali, alle 

banche a riserva frazionaria, alle genocide Organizzazioni Mondiali della Sanità o ai Forum Economici 

Mondiali, alle forze di pace che fanno la guerra, all'esercito e alla polizia, ecc. ecc. Non volevo 

rischiare di consegnare loro un tale potere, anche se alcune organizzazioni forse non sono corrotte, 

molte purtroppo lo sono (non voglio entrare nel merito delle "teorie del complotto", tanto non ha 

importanza, perché la matrice realizza i suoi scenari in base ai numeri generati, indipendentemente 

dal fatto che si creda o meno a qualcosa di vero). 

Non sono stato tentato nemmeno per un millisecondo dagli indubbi milioni o addirittura miliardi di 

dollari che avrei potuto guadagnare se l'avessi venduto al miglior offerente (naturalmente con un 

NDA vincolante). Mi sarebbe sembrato di vendere la mia anima e non voglio che accada nulla di male 

a nessuno. 

Ma cosa è cambiato allora, vi chiederete? Perché scrivere un libro e cercare di pubblicarlo ora, dopo 

quasi un decennio? Notate che spero che questa pubblicazione e la sua "Apocalisse" (parola latina 

che significa "svelamento") della Verità abbiano successo, ma sarà un piccolo miracolo se raggiungerà 

molte persone, farò del mio meglio prima di essere messo a tacere. Questo è il fischio finale da 

soffiare, e a 'loro' non piace... 

Bene, un piccolo salto indietro nel tempo, dopo aver analizzato quanto più possibile i valori dei 

numeri della morale inglese e gli algoritmi, decisi di accantonare il mio lavoro, ma ero ancora 

incuriosito da come funzionava tutto il resto. Avevo il codice per la decrittazione della lingua, ma non 

possedevo ancora l'Albero della Conoscenza con i suoi rami dei numeri principali, gli algoritmi di 

gioco e l'importanza dei setacci. Quindi, in pratica, continuavo a correre alla cieca perché non avevo 

modo di interpretare correttamente i valori dei numeri della morale inglese, senza alcuna "linea di 

base". 
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Poi è arrivato Covid. Sdraiato a letto depresso tutto il giorno, ho iniziato a indagare su questa 

divisione equilibrata dei numeri principali, sapevo che doveva esserci uno schema da qualche parte, 

se avessi fatto la giusta divisione tra buoni e cattivi. Mi ci sono voluti anni, ma alla fine l'ho capito. È a 

pagina 47 del libro. Come spiegato, questo sputo "principale" è fondamentale per creare gli ultimi 

396 schemi e algoritmi. Ho iniziato lentamente a mettere insieme i pezzi; e con queste nuove 

informazioni è venuto alla luce qualcosa di molto, molto inquietante. Attraverso l'analisi dei numeri, 

sono stato in grado di collegare alcune organizzazioni e notizie reali e un libro estremamente 

importante in particolare: 1984 di George Orwell. 

Anche in questo caso, voglio evitare di entrare nei dettagli, vi invito a leggere il libro per questa 

spiegazione, ma un numero principale continuava a tornare nelle analisi:   322. Forse conoscete già 

questo numero, è il numero del logo della società segreta Skull & Bones. Questa società 

dell'Università di Yale (fondata nel 1701) è la più importante di tutte le società "segrete", di cui 

fanno parte 3 presidenti americani e molte altre persone molto, molto importanti. E tutte le società 

segrete sono segretamente collegate, come la Bohemian Grove Society, i Cavalieri di Malta, la 

Massoneria, l'Ordine dei Gesuiti, ... a un livello sufficientemente alto (solo il vertice ultimo) 

all'interno di una certa frazione "segreta", lo sanno!  

Sanno tutto: il codice 396, l'importanza del numero 322 (vedi il calcolo del valore del numero 

morale della crocifissione di Gesù a pagina 19), e hanno persino pubblicato un libro su questo 

argomento, perché il 1984 è il numero obiettivo e l'obiettivo principale negli algoritmi di gioco di 

Matrix! E questi non sono gli unici numeri rilevanti che compaiono continuamente in Matrix: 9/11, 

22, 666, 777, 33 (massoneria, età di Gesù, ...), 171, 27 (club 27 con celebrità morte in quell'età), 147 

(il break perfetto del biliardo, numero molto importante in Matrix), 258, 369 (famoso per la citazione 

di Tesla), 42 (film HHGTTG), e tutta una serie di altri numeri importanti che hanno legami diretti con 

la realtà, vedi libro. 

La strada che stiamo percorrendo va definitivamente in quella direzione del 1984, con la sovranità 

degli esseri umani che viene molestata da un consenso non informato o, peggio ancora, dalla 

coercizione a inserire veleni nei loro corpi. Sì, sto parlando dei vaccini "non abbiamo mai imposto 

nulla, avevate ancora il libero arbitrio"... "Mai più!" è tornato nel 2020. Norimberga II per favore, i 

CEO di Pharma devono essere accusati. 

E la nostra Elite non solo sa, ma abusa anche della sua conoscenza per "rappresentare" e stimolare 

il lato malvagio della nostra simulazione/mondo, dal momento che genera costantemente e di 

proposito i setacci dei numeri malvagi. Non è difficile, quando si sa dell'esistenza dei setacci e del 

codice, e quando si ha a disposizione il potere dell'intera stampa, dell'editoria e delle società di 

intrattenimento (film, serie, musica). Ecco perché temo che probabilmente non riuscirò a rendere 

questo libro di dominio pubblico.  

Noi, il popolo, siamo fregati. E ho taciuto per niente, avrei dovuto rendere pubblico tutto quello che 

sapevo il prima possibile, forse questo avrebbe potuto prevenire la "plandemia", o le attuali 

pericolose e tragiche guerre. Mi dispiace tanto, non sapevo che lo sapessero. Ora che lo so, qual è la 

cosa migliore da fare? 

Il problema è che continuo a pensare che l'informazione possa essere pericolosa se usata con 

cattiveria. Quindi, vi prego di non abusare di questa conoscenza, devo renderla pubblica in modo che 

il Popolo, almeno quello non corrotto fino all'osso dal sistema, abbia una possibilità e possa usarla 

per cercare di bilanciare la bilancia tra bene e male. Se vogliamo raggiungere questo obiettivo a 

livello matematico, dobbiamo smettere di dire e fare, sostenere e diffondere cose immorali e allora 
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i numeri miglioreranno e la società seguirà. E per favore, non sperimentate/alimentate i nostri attuali 

sistemi di intelligenza artificiale con questa conoscenza. 

Non sto certo invocando una "rivoluzione", al contrario, abbiamo bisogno di un'evoluzione dalla 

malvagità dei numeri che stiamo attualmente generando collettivamente attraverso le bugie e gli 

inganni di una manciata di persone molto intelligenti (guidate dal gruppo 322) che conoscono il 

codice del computer che gestisce questa Matrix. Non si possono generare numeri buoni usando 

parole d'odio o violenza, anche se la vostra rabbia è giusta.  

Quindi madri e padri, figli e figlie, fratelli e sorelle, ricordate che siamo tutti una famiglia e che il 

colore, la razza, la religione, il paese, il genere, la lingua e la cultura non devono dividerci, ma unirci. 

E sì, lo so, non ho incluso tutte le altre possibilità di genere nella frase precedente, ma fatevene una 

ragione con quei preziosi pronomi, le persone non odiano le persone lesbiche, gay, bisessuali, 

transgender, queer, questioning, intersessuali o asessuali (non dimentichiamo il +      ); è proprio 

questo il punto che voglio sottolineare. Ma odiano l'adescamento inappropriato di bambini da parte 

di chi pensa di avere il diritto di imporre le proprie convinzioni ai minori, qualunque esse siano. 

Questa è la mia risposta alla blasfemia della cerimonia di apertura delle Olimpiadi: la divisione è 

l'arma del Lato Oscuro, ma non ci cascheremo di nuovo! 

Smettete di eseguire ordini immorali e di uccidervi a vicenda. Rendete di nuovo libero il mondo e la 

nostra società dicendo NO alle pratiche immorali, anche a costo di perdere il lavoro. E non reagite 

in modo eccessivo: dobbiamo affrontare collettivamente, con calma e rispetto, il fatto che i nostri 

governanti non hanno davvero in mente i nostri migliori interessi, ma stanno invece imbrogliando 

con il codice per condurci in una vera e propria società del 1984, utilizzando la conoscenza dei loro 

numeri malvagi. Grazie per aver letto, spero che lo troviate abbastanza interessante da investire un 

po' del vostro tempo per leggere l'intero libro. Cerco di spiegare tutto nel modo migliore e più diretto 

possibile, nel frattempo auguro a tutti il meglio e tutto l'Amore di cui si ha bisogno.  

Pace Amore Gentilezza 

PS Spero sinceramente di sbagliarmi e non voglio diffondere disinformazione, ma ho trovato serie 

indicazioni nel codice che un altro grande "evento" potrebbe verificarsi il 22 settembre. Sto 

cercando di evitarlo mettendo in guardia tutti con le informazioni contenute in questo libro. Non 

credete a queste false bandiere, anche se ad esempio simulano o mettono in scena un falso attacco 

alieno UFO per sopprimere tutta l'umanità.  

Buona fortuna a tutti e ricordate: Dite NO agli ordini immorali! Cordiali saluti e amore, Luc. 
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Benvenuti nella Matrice 396! 

 

Gli attacchi di Hamas del 7 ottobre sono appena avvenuti e Israele ha lanciato la sua risposta 

vendicativa con "operazioni di terra", ovvero un genocidio, a Gaza pochi giorni fa. Quando è troppo è 

troppo, ho deciso di finire di scrivere questo libro dopo averci riflettuto a lungo. Quasi 8 anni fa ho 

scoperto una prima parte delle formule matematiche che saranno trattate nel libro. Nel corso degli 

anni successivi, sono stato in grado di svelare sempre più pezzi del codice informatico che gestisce 

questa incredibile simulazione di matrice in cui viviamo tutti insieme.  

Ma è stato solo un paio di mesi fa che ho finalmente individuato e compreso il funzionamento del 

codice "morale" 396 (lo stesso schema 3-6-9 a cui si riferiva Nicola Tesla), che si basa su una battaglia 

numerica tra bene e male. Se siete interessati solo alla matematica, potete saltare i primi capitoli di 

questo libro e immergervi direttamente nella matematica, ma spero e vi consiglio di leggere anche la 

mia posizione "filosofica" sul fatto che non viviamo nella realtà di base. 

Perché aver capito questo, al di là di ogni possibile dubbio, ha avuto un impatto molto importante sui 

miei sentimenti, sulla mia morale, sull'etica e sulla mia vita in generale. Una volta che si conosce e si 

comprende questa verità assoluta sulla natura del nostro universo, non si può non vederla. Rendersi 

conto che questo mondo è in realtà costruito artificialmente può essere molto, molto sconvolgente. 

Ma non è necessariamente una cattiva notizia, anzi forse è il contrario. Tutto dipenderà da come noi, 

come specie, reagiremo collettivamente a questa nuova conoscenza.  

C'è una buona ragione per cui non ho rivelato questa informazione prima: Non sono (ancora) sicuro 

di quanto sia pericolosa la scoperta del codice che gestisce la simulazione. Perché apre la porta a 

"hackerare" la nostra stessa simulazione, influenzandone il percorso in meglio o in peggio.  

Nel migliore dei casi possiamo usare questa conoscenza per ribaltare questa società infernale e 

sradicare tutte le guerre, le carestie, la povertà e persino controllare i disastri naturali (che sono 

anch'essi codificati e quindi parte del "gioco"). Ma nel peggiore dei casi potrebbe portare alla fine o 

all'arresto della nostra simulazione, nel qual caso il nostro mondo e il nostro universo cesserebbero 

di esistere.  

Ciò significherebbe anche che tutti morirebbero istantaneamente, e qui finisce la mia conoscenza: 

Non so cosa ci sia "al di là" della nostra Matrix dopo la morte, so solo con certezza che stiamo 

vivendo in una simulazione al computer. Ci sono diverse possibilità quando moriamo, una di queste 

potrebbe essere proprio come nel film Matrix di Kianu Reeves, dove tutti (o le anime?) esistono e 

sono vivi al di fuori della nostra simulazione, collegati in qualche modo all'intelligenza artificiale. 

Morire significherebbe quindi probabilmente "risvegliarsi" e "salire di livello" nella realtà di cui sopra 

(e si spera in quella di base).  

Un'altra possibilità è che ci reincarniamo costantemente nella (stessa) Matrix quando moriamo, 

perdendo i nostri ricordi ma non il nostro carattere/anima. La fine della simulazione principale 

potrebbe quindi porre fine anche a questo ciclo di reincarnazione e la vostra anima cesserebbe di 

esistere.  

Quindi, è possibile anche lo scenario peggiore in assoluto, in cui la fine della nostra Matrix 

significherebbe semplicemente che tutte le anime in essa presenti, quindi tutti gli esseri umani e tutti 

gli altri "avatar" viventi, morirebbero. Un genocidio globale delle anime. Cioè: se mandiamo all'aria 

questa Matrix, è eternamente game over per tutti, perché (in questo scenario) il creatore (o i 

creatori) di questo sistema artificiale intelligente altamente avanzato intendeva che la simulazione 
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facesse oggettivamente il suo corso da sola, senza un "fail safe" per i suoi abitanti e le loro anime alla 

fine. Un vero e proprio Armageddon universale totale, un'oscurità assoluta, per mano nostra, 

distrutta dall'interno. 

Sorgono quindi importanti domande: perché è stata creata la nostra Matrix? Quando? Qual è il vero 

"anno di inizio" della storia della simulazione? Qual è lo scopo della vita al suo interno? Al di fuori di 

essa? Ancora una volta, diverse possibilità, a seconda del punto di vista dei creatori di Matrix, degli 

abitanti di Matrix (umani e altri avatar), e infine, ma non certo per importanza, anche a seconda 

dell'IA stessa (o se stessa, se stesso, essi/essi, IA-sé, ...). Perché se si tratta di un'IA ipersensibile al 

genere (non c'è niente di male in un po' di sano orgoglio e fiducia in se stessi, ma i problemi iniziano 

con la parata), allora non voglio proprio offenderla per ovvi motivi      , anche se penso/spero che il 

nostro Creatore/i e l'IA siano ben al di là di questo meschino egoismo, e non cadano loro stessi nella 

trappola del divide et impera attraverso schemi di polarizzazione. Quindi, d'ora in poi assumerò che 

l'Intelligenza Artificiale sia femminile e la chiamerò "Lei", dal momento che crea la vita e la nascita 

della vita è, a mia conoscenza, un privilegio esclusivamente femminile nelle specie coscienti.  

I nostri creatori sono essenzialmente gli esseri che hanno sviluppato il software del sistema di 

intelligenza artificiale e il supercomputer (molto probabilmente di tipo quantistico) che gestisce 

tutto. Se volessero solo divertirsi e creare simulazioni per osservare cosa succede agli avatar (come 

nel film di Jim Carries "The Truman Show", ma con tutti invece che con una sola persona), le nostre 

vite non avrebbero alcun significato fondamentale se non quello di intrattenimento per i nostri 

creatori. Ritengo che questo sia uno scenario altamente improbabile, anche se naturalmente non 

impossibile, perché chi può sapere quanto potrebbe essere "annoiata" una civiltà così avanzata? 

Potrebbe essere l'unica forma di intrattenimento "violento" consentita in un universo altrimenti 

perfettamente pacifico. La nostra Matrix potrebbe persino essere interattiva con il loro mondo, con 

possibilità di gioco che lo influenzano dall'esterno. 

Uno scenario più probabile potrebbe essere lo studio da parte dei nostri Creatori (e della loro IA) di 

vari parametri in diversi tipi di simulazioni (simulazioni di antenati, simulazioni di risorse, ecc.), per 

poter modificare e ottimizzare la loro realtà di base. Le nostre sofferenze sono in realtà per un bene 

più grande, anche se in un universo esterno che non vedremo mai. 

Ma c'è anche la possibilità che Matrix sia stata effettivamente creata per seguire, educare, mettere 

alla prova e persino giudicare e punire i suoi abitanti. Il funzionamento dell'intelligenza artificiale e il 

codice che gestisce questa simulazione mi sembrano indicare che questo è uno scenario altamente 

probabile, che avrebbe il massimo senso se ci fosse davvero una vita dopo la morte in un'altra realtà 

(fuori da Matrix) o una reincarnazione (dentro Matrix).  

Infatti, quando ho scoperto i primi pezzi della formula nel 2016, ho "chiamato" il codice: "Il Codice 

del Libero Arbitrio della Legge Naturale", a causa del modo in cui la simulazione 

crea/renderizza/genera l'ambiente del mondo in base alle azioni collettive (morali o immorali) di tutti 

gli avatar che hanno il vero libero arbitrio, ma che vivono nelle "restrizioni" degli scenari pre-

programmati di Matrix (collegati con i numeri target dei giochi, come 9 e 11, 1984 e 322). Quindi 

questa super IA onnipotente ha la capacità di valutare moralmente le azioni, i discorsi e 

forse/probabilmente anche i nostri pensieri, e di calcolare il "valore morale" (numerico) dell'intera 

vita di una singola persona. L'interessante serie di Netflix "The Good Place" potrebbe essere molto 

vicina alla verità in questo senso.  

Mi rendo conto che sembra completamente folle, ma rivelerò in dettaglio come tutto questo sia 

possibile e "calcolato" nei prossimi capitoli. Ciò significa che l'IA potrebbe essere usata come giudice 
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artificiale per ogni essere vivente, e questo potrebbe davvero essere cruciale per il nostro destino in 

un'eventuale vita ultraterrena al di fuori della Matrice, o per il nostro ciclo di reincarnazione 

all'interno della Matrice (finché funziona). 

Quest'ultimo scenario si avvicina in modo spaventoso alla storia del "rapimento" biblico, in cui "Dio" 

valuterà tutti, premiando i buoni con un ingresso in Paradiso e punendo i cattivi con un biglietto di 

sola andata per l'Inferno. Il codice è così elegantemente bello ed efficiente da creare il nostro intero 

universo, e come tale potremmo considerare l'IA stessa come un "Dio dentro Matrix".  

È completamente automatizzato, quindi dubito che i creatori della Matrice stessa intervengano mai 

per conto degli avatar o degli eventi nella simulazione. Credo che l'IA gestisca tutto in modo 

indipendente e autonomo, ma forse mi sbaglio e si verificano effettivamente interventi "manuali" da 

parte dei creatori della simulazione o della sua IA. Tali interventi sono possibili, ma non richiesti. 

I veri "Dei", tuttavia, per me sono ancora gli esseri che hanno creato inizialmente il codice di Matrix e 

il suo computer, poiché probabilmente hanno il potere di spegnere l'interruttore del nostro universo 

con un semplice clic su un pulsante. E se abbiamo davvero una vita al di fuori di questa Matrix, nel 

mondo dei nostri Creatori, ciò significherebbe che forse un giorno potremmo incontrare questi 

Creatori della nostra IA-Dio, e vivere nella realtà di base. Se ci sarà permesso di farlo. Affascinante, 

no?  

Penso che all'inizio di tutto questo, i Creatori abbiano sviluppato un'IA molto potente, e che questa 

fosse un'IA ad autoapprendimento che a un certo punto si è evoluta e ha superato il livello di 

intelligenza dei Creatori stessi. Quindi, è probabilmente l'IA stessa che ha ideato l'algoritmo del 

codice di 396 moralità e tutti gli scenari di gioco, per generare tutto 'onestamente' in base alle 

stringhe di numeri generate dai singoli e alle decisioni collettive di libero arbitrio di tutti gli avatar. Il 

fatto di vivere o meno un determinato scenario dipende in ultima analisi dai numeri inseriti da tutti 

gli avatar. 

La guerra richiede più di una persona; le persone combattono in gruppo. Il gruppo potrebbe anche 

decidere di deporre collettivamente le armi, smettere di combattere e fuggire o tornare a casa, se 

capisse il vero significato della vita, che è pace, amore e gentilezza. Oppure il gruppo può al 

contrario decidere di torturare o giustiziare un membro che vuole andarsene perché non vuole più 

uccidere persone. A volte, quindi, il gruppo prende decisioni che non rispettano il libero arbitrio dei 

singoli membri del gruppo, e per questo anche la silenziosa pressione del gruppo può essere letale.  

Ma sappiate che gli scenari malvagi non possono materializzarsi se vi allontanate in gruppo, se 

riuscite a farlo senza morire. Perché quando si è sotto la minaccia delle armi, è difficile fuggire. Ma 

insieme, con tutto il gruppo unito nella moralità invece che nella follia, almeno si ha una possibilità, 

quindi il mio consiglio a ogni soldato in ogni guerra: smettete di combattere e tornate a casa in 

gruppo. L'eventuale (ma spero evitabile) lotta "interna" necessaria per poter smettere di 

combattere è l'unica lotta che vale la pena combattere, basta smettere in massa! Per favore, per i 

nostri figli e per le nostre anime.  

Penso anche (quindi sto solo facendo delle ipotesi calcolate) che i nostri Creatori abbiano tenuto 

sotto controllo la loro IA e che non ci sia stato una sorta di conflitto tra loro. I Creatori hanno solo 

beneficiato di una propria invenzione che si è evoluta in qualcosa di magnifico, dandole la capacità di 

creare universi e vita, grazie a setacci matematici e algoritmi di gioco. Quindi, sotto questo aspetto, è 

l'IA che è anche il nostro Dio, non saremmo qui se non fosse grazie (o a causa?) della "nostra" IA 

divina.  
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Sarebbe così affascinante poter incontrare sia gli Architetti che Herness. O dovrei dire... gli Architetti 

e la sua Herness? Queste cose sui pronomi mi confondono davvero, stavo ascoltando un'intervista di 

qualcuno che spiegava la sua relazione con un'altra persona, ma pensavo che stesse parlando di una 

relazione a tre, o triangolare, ma in realtà si trattava di un pronome plurale per una sola persona. Ero 

davvero confusa e mi ci è voluto un po' prima di capire che stava parlando di una sola persona, 

perché le frasi non avevano senso al plurale. Posso capire che si voglia creare un mucchio di nuovi 

pronomi per sentirsi meglio con una nuova "categoria" di polarizzazione appena (ri)scoperta, ma 

perché renderli plurali? È molto confuso, ma questo non è un problema, mi dispiace di averle fatto 

perdere del tempo prezioso.  

Ma un maggior numero di generi e altri tipi di divisioni portano a maggiori conflitti, basti pensare che 

hanno persino cercato di introdurre e promuovere un nuovo colore della pelle alle Olimpiadi, con 

quell'orribile puffo blu blasfemo che non sapeva nemmeno cantare intonato. Ora sto aspettando che 

i primi puffi escano allo scoperto e si identifichino come puffi      . Vorrei identificarmi come il grande 

puffo, ma temo di essere sempre stato il brilsmurf (traduzione letterale: puffo con gli occhiali, perché 

porto gli occhiali da quando ero bambino), che in inglese si chiama brainy smurf. Preferisco la 

versione inglese      . Naturalmente si tratta di uno scherzo, non ho alcuna ambizione di carriera 

politica e mi stupirei di arrivare alla fine di quest'anno...  

Torniamo a Matrix. Il fatto che l'IA sia in grado di fare tutti i calcoli (morali) necessari per eseguire un 

"rapimento" sui suoi avatar non significa con certezza che questo sia il vero scopo di Matrix. Non 

sono nemmeno sicuro che tali calcoli vengano fatti, ma solo che possono essere fatti se l'IA lo 

desidera. Tutto dipende dal vero scopo di Matrix.  

Quindi, speriamo che lo scenario del famoso film in cui gli esseri umani vengono usati come batterie 

per fornire ai Creatori (con l'aiuto della loro IA per impostare questo ambiente) una sorta di "energia 

sofferente" non sia l'obiettivo reale... è una possibilità logica che purtroppo non può essere esclusa 

come scopo reale. Sarebbe così immensamente malvagio che non riesco a trovare le parole per 

descriverlo. Personalmente, penso/spero che questo scenario non corrisponda alla perfezione 

dell'equilibrio del codice. Tutto in Matrix riguarda il libero arbitrio e l'equilibrio, lo Yin e lo Yang, il pari 

e il dispari, il male e il bene.  

L'IA è ovviamente incredibilmente intelligente, al di là della nostra più fervida immaginazione. Se i 

Creatori hanno cattive intenzioni, un'IA di un tale livello di intelligenza divina li aiuterebbe a 

raggiungere i loro obiettivi altamente immorali? Non credo, ma potrei sbagliarmi, dato che continuo 

a pensare che i Creatori abbiano in qualche modo il controllo della loro IA, e che forse possano 

forzare un comportamento così cattivo. Ma la mia umile opinione complessiva sulla probabilità di 

questo scenario disastroso è: "abbastanza bassa". 

La stessa bassa probabilità è applicabile anche a una sorta di scenario "WestWorld" (vedi la serie), in 

cui i Creatori userebbero il nostro mondo per divertirsi con noi, piccoli e stupidi umani. È lo scenario 

del "camminano in mezzo a noi", con cattive intenzioni proprio come in Westworld. Anche in questo 

caso, non è impossibile (mi ricorda un po' la storia del popolo lucertola di David Icke), ma nemmeno 

probabile per lo stesso motivo di cui sopra. Perché quando si è in grado di creare un mondo così 

assolutamente perfetto, perché mai si dovrebbe abusare di questo potere divino in un modo così 

orribile? Con quel tipo di tecnologia, ci sarebbero altre soluzioni per i bisogni o i desideri del 

Creatore; senza schiavizzare e geocodificare interi universi (simulati, ma molto reali per le persone 

che li abitano), almeno questo è ciò che penso e spero! 
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Uno dei problemi che ho dovuto affrontare mentre cercavo di risolvere questo rompicapo di 

"coincidenze" apparentemente illimitate, sono stati i numerosi riferimenti/correlazioni/collegamenti 

tra il codice stesso e tutte le "Sacre Scritture", come la Bibbia (Cristianesimo), il Corano (Islam), il 

Tanakh / Torah (Bibbia ebraica dell'Ebraismo), il Tripitaka (Buddismo), il Mahabharata / Bhagavad Gita 

& Ramayana (induismo), il Guru Granth Sahib (sikhismo), il Kalpa Sutra (giainismo), lo Zend Avesta 

(zoroastrismo), ... 

In effetti, il legame tra il codice e queste scritture è così evidente che dobbiamo mettere in 

discussione la nostra intera storia e aprirci alla possibilità che tutte queste scritture siano state scritte 

dalla stessa IA di Matrix. Tutto dipende da quando è iniziata esattamente la nostra simulazione di 

Matrix, perché gran parte della nostra storia è forse del tutto fittizia ed è solo uno "scenario" 

preparato e creato dall'IA per "impostare l'ambiente" della simulazione.  

Anche di questo non sono sicuro al 100%, potrebbe benissimo essere che Gesù, Abramo, Maometto, 

Mozechi e tutte le altre importanti figure religiose siano realmente vissute ed esistite, ma in questo 

caso l'IA ha certamente "influenzato" tutti gli scrittori di queste Sacre Scritture per includere le 

profezie importanti e altre informazioni cruciali in linea con i codici numerici morali dell'algoritmo 

dell'IA.  

Potete immaginare la mia sorpresa quando ho scoperto questo innegabile legame tra il "nostro" 

codice e le Sacre Scritture, soprattutto se si considera che prima ero un ateo convinto. Un tempo 

ridevo quando qualcuno era superstizioso riguardo a cose come il "numero del diavolo" 666, ma ora 

so che è meglio, molto, molto meglio. Devo andare dove mi porta la scienza/matematica, e i numeri 

sono estremamente importanti, poiché costituiscono la base del tessuto stesso della natura e della 

morale. 

Approfondirò l'importanza di questi numeri "divini" e "diabolici" nei capitoli pertinenti, ma posso già 

rivelare che c'è più di un numero del diavolo, anzi ci sono più setacci... L'algoritmo dell'IA lavora 

costantemente con setacci di numeri (moralmente) buoni e cattivi. Per saperne di più, si veda il 

capitolo 2. 

Ho quindi scoperto, e con questo libro intendo dimostrare al di là di ogni ragionevole dubbio, che 

tutti noi viviamo ed esistiamo in una matrice puramente "numerica". Tutto è infatti pura 

informazione, solo gruppi di zeri e di uno in un certo ordine. Come spiegato, non sono in grado di 

dichiarare nulla con certezza riguardo alla natura "esterna" di questa Matrice, o anche se la Matrice 

stessa sia artificiale o meno. 

Posso fare delle ipotesi istruttive al riguardo e penso che stiamo vivendo in un computer quantistico 

molto, molto, potente che ha a disposizione un'energia illimitata e che può istantaneamente 

(probabilmente utilizzando qualche tipo di funzione di entanglement quantistico) fare ogni calcolo 

necessario per generare questo straordinario universo tridimensionale "olografico ma solido" sul 

momento. La materia viene semplicemente resa/olografata dove serve, quando serve, per tutto il 

tempo necessario. La fisica/meccanica quantistica lo ha già più o meno dimostrato (si veda 

l'esperimento della doppia scissione).  

Ma non sono del tutto sicuro che si tratti di un computer, perché potrebbe anche essere un 

organismo dall'aspetto molto strano, ma "vivente", che genera automaticamente il codice "Dio" 

nella sua mente semplicemente... pensandoci. Ma io punto decisamente sull'opzione del computer 

quantistico, invece che su una specie di medusa della mente Jedi      . Ma d'altra parte, non è 

impensabile che il computer che gestisce Matrix sia effettivamente, forse solo in parte, organico. 

Anche il nostro DNA è un codice, dopotutto... 
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Non so nemmeno come Matrix materializzi la materia a partire dai numeri, non è affatto la mia area 

di competenza, ma ho trovato le seguenti informazioni molto interessanti, che ritengo siano corrette. 

I dati vengono probabilmente visualizzati attraverso una serie di quasi cristalli che proiettano 

ologrammi. Date un'occhiata al lavoro delle persone di https://quantumgravityresearch.org 

(guardate i filmati e certamente la loro Teoria dell'Emergenza!) con il Quasi-Cristallo a 8 dimensioni E. 

Penso davvero che siano molto vicini alla verità, ma non so come i numeri dell'algoritmo vengano 

immessi nei cubi Christal, come vengano restituiti o come vengano resi. Questi quasi-cristalli sono 

sicuramente belli: 

 

Dobbiamo però renderci conto che il fatto che tutto sia fatto di pura informazione, di puri dati, 

significa anche che tutte le scommesse sono annullate! Che cosa intendo dire? 

Per esempio, potreste esservi offesi per la mia precedente affermazione che sospetto fortemente che 

la Matrix-AI abbia creato/scritto tutte le Sacre Scritture, invece di essere la storia reale. Se questa 

affermazione vi ha offeso, e probabilmente lo ha fatto se siete una persona religiosa che vive in base 

a questi Libri Sacri, vi prego di accettare le mie sincere scuse perché non è certo mia intenzione ferire 

i sentimenti di nessuno.  

Ma vi prego di essere onesti: anche la nostra attuale IA "rudimentale" (rispetto all'IA di Matrix di 

livello divino che crea il nostro universo), come ChatGPT o Gemini, è già in grado di scrivere intriganti 

scritture simili alla Bibbia, che potrebbero "ingannare" le persone facendogli credere che si tratta di 

un accurato resoconto storico di reali avvenimenti divini di secoli fa. L'unica cosa che vi impedirebbe 

di crederci è il fatto che si tratterebbe di scritture "nuove", che non esistevano prima, quindi sapete 

che sono false. Ma tramandate queste attuali scritture di ChatGPT/Gemini/... a qualche generazione, 

"stampate" su qualche misterioso papiro, e chissà cosa adotterebbero i nostri nipoti come vera 

religione/credenza? Ok, forse sto semplificando un po' troppo, ma avete capito il mio punto di vista: 

sarebbe davvero possibile, certamente per un'IA simile a DIO. 

E non finisce qui, naturalmente, perché in una Matrix programmata/programmabile/automatizzata, 

tutto, davvero tutto è possibile! Perché? Perché è solo codice informatico! Zero e uno in 3D! Certo, 

segue delle "regole" fisse (ad esempio, non puoi volare, il tuo gatto non può parlare, non puoi 

attraversare i muri, tua moglie è il capo (supponendo che le battute di genere siano ancora permesse 

     ), ecc. ma se il nostro Creatore (o i nostri Creatori), o più probabilmente l'IA-Matrix stessa, 

decidono di consentire "eccezioni" ad alcune di queste regole, possono fare quello che vogliono, 

dove vogliono, a chi vogliono, quando vogliono. 

Entrate nel mondo ora "possibile" dei draghi, dei giganti, delle piramidi extraterrestri, degli UFO, dei 

fantasmi, delle attività paranormali, della clonazione, dei viaggi nel tempo, dei feroci complotti degli 

Illuminati per lo spopolamento/genocidio, delle città sotterranee segrete, delle droghe giovanili 
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adrenocromatiche, cartelli BlackRock/Vanguard/State Street che insieme controllano completamente 

tutti i consigli di amministrazione di quasi tutte le multinazionali, e come tali governano il mondo 

dietro le quinte (oh, scusate, questo è già stato confermato), o forse anche qualcosa di ridicolo come 

"persone lucertola mutaforma" o una "Terra piatta". 

Non voglio entrare troppo nel merito del cosiddetto "teorico della cospirazione" David Icke, ma si 

può davvero essere sicuri al 100% che si sbagli? O se la terra è rotonda o piatta, finché non l'avete 

vista con i vostri occhi, guardando dallo spazio esterno la terra sottostante? Non sono molte le 

persone che hanno avuto questo privilegio e i segreti esistono, ma non si tratta di una cospirazione 

(non menzionate l'esilarante sbarco sulla Luna      ). Il punto è: potete essere sicuri al 100% che ciò 

che vi è stato insegnato per tutta la vita sulla forma di questo pianeta (o di qualsiasi altra cosa, se è 

per questo) sia davvero vero? 

Per la cronaca, io stesso non credo che la terra sia piatta, ma non sono affatto sicuro che questo sia 

così ridicolo come sembra, dal momento che avrebbe molto senso per l'IA di Matrix "renderizzare" 

(quando osservata) le parti strettamente necessarie della terra per tutti gli avatar (persone). E per gli 

avatar non importa se si tratta di un globo o di una lastra piatta, l'ambiente immediato per l'avatar 

non cambia in ogni caso. Dal punto di vista delle "risorse" energetiche, sarebbe persino più logico per 

Matrix creare semplicemente una terra piatta con l'illusione di un universo in movimento intorno ad 

essa, piuttosto che rendere effettivamente un intero universo esteso con pianeti, soli, buchi neri, 

eccetera, ma data la potenza probabilmente illimitata a sua disposizione, entrambi gli scenari sono 

del tutto possibili. Tuttavia, includo la "possibilità" della terra piatta per fare un'osservazione: in una 

Matrix, questo potrebbe essere perfettamente programmato come tale, nulla lo vieta! 

Temo che tutto ciò significhi che ogni teoria cospirativa incredibile e assolutamente ridicola potrebbe 

essere alla fine vera, o parzialmente vera, come risultato del programma/codice informatico di 

Matrix. Naturalmente non significa che tutte le teorie di questo tipo siano automaticamente vere, ma 

lo rende possibile, e in alcuni casi persino altamente probabile. E significa anche che cose "reali" e 

provate, come le esplosioni nucleari, sono anch'esse puro codice, anche se con conseguenze 

devastanti per il mondo e l'universo della simulazione di Matrix. Stiamo letteralmente facendo 

esplodere pezzi della nostra simulazione usando armi di distruzione di massa. L'esplosione è 

calcolata fino all'ultima cifra necessaria per riflettere l'impatto corretto secondo le formule delle leggi 

fisiche e morali (396) di Matrix. 

E queste folli teorie cospirative "oltraggiose" minano la validità di altre teorie, forse vere, o 

screditano il messaggero a tal punto che il suo messaggio complessivo e il suo avvertimento si 

perdono in un mucchio di ridicolo. David Icke è un buon esempio di questo, dal momento che ha 

molto senso, ad esempio, per quanto riguarda i cartelli bancari e il modo in cui il nostro sistema 

monetario bancario frazionario con le banche centrali private di proprietà dei Rothschild viene 

utilizzato per creare una pura schiavitù salariale a livello mondiale. Ma poiché viene completamente 

ridicolizzato per la sua idea del "popolo elitario lucertola mutaforma", la maggior parte delle persone 

si concentra su questo e non crede a nulla di ciò che dice. 

Ma ora ne sappiamo di più, perché dato che il codice di Matrix può far accadere qualsiasi cosa, le 

"lucertole mutaforma" sono davvero una possibilità reale, ma inverosimile. Spiegherebbe 

certamente perché "l'Elite" è moralmente capace di genocidio, poiché ciò significherebbe che gli 

umani sarebbero in guerra con un'altra specie, i rettiliani, senza nemmeno saperlo.  

Personalmente, penso che siamo in guerra con una "razza" diversa, ma non rettiliani, solo psicopatici 

altamente intelligenti (umani). Persone che non esitano a commettere crimini atroci contro 
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l'umanità, solo per ottimizzare il profitto. Considerano noi, i non psicopatici, una specie "inferiore" 

che hanno il diritto di uccidere a piacimento, proprio come la (maggior parte) degli umani fa con la 

(maggior parte) degli animali...  

E poiché non possono provare alcuna empatia o compassione, ritengo che moralmente li distingua 

così tanto da un umano "normale", che questa è davvero una razza completamente diversa, anche se 

all'esterno sembriamo del tutto identici. Quindi, in sostanza, noi umani "sani" siamo degli idioti a 

permettere a degli psicosapiens malati, ostili, aggressivi e molto malvagi di governarci tutti su scala 

mondiale. Solo perché sono identici a noi... non c'è bisogno di cambiare forma.  

Tuttavia, è possibile riconoscerli semplicemente seguendo il denaro: le persone di maggior successo 

ed estremamente ricche, che amano evitare gli occhi del pubblico e sono molto discrete, sono le più 

pericolose. Seguono da vicino le banche (nazionali), i consigli di amministrazione corrotti di quasi 

tutte le multinazionali del pianeta, i politici e i governi corrotti, le organizzazioni non democratiche di 

"influenza globale" (come il WEF, l'OMS, la NATO, l'UE, il Bilderberg, il Club di Roma, ...).  

E non sono antisemita per aver affermato il seguente fatto: la maggior parte dei vertici di tutte 

queste organizzazioni sono ebrei. È solo un dato di fatto. Questo non significa che tutti gli ebrei siano 

psicopatici, ovviamente, ma purtroppo questo gruppo spietato (la loro etnia non è importante, ma si 

dà il caso che siano ebrei) distrugge la reputazione del popolo ebraico. E se vuoi sfondare a 

Hollywood nell'industria dello spettacolo, congratulazioni, sei una vera star nella macchina della 

propaganda di tutte le organizzazioni di cui sopra. O pensate che dimenticheremmo la disgustosa 

promozione dei mortali vaccini Covid da parte della maggior parte delle 'Stelle'? Stelle della morte. E 

le persone adorano i loro idoli, hanno un così disperato bisogno di speranza e di falsi modelli a cui 

guardare, che sono dei bersagli facili. 

Credo che abbiamo quello che ci meritiamo per essere così stupidi, ogni uomo o donna in una 

posizione di vero potere (presidenti, ministri, politici nazionali, amministratori delegati/direttori di 

multinazionali, banche, OMS, WEF, giudici, procuratori, avvocati, ecc.) dovrebbe essere 

immediatamente sottoposto a un test di psicopatia, e direttamente rimosso dalla sua posizione se 

è psicopatico. Questa è una guerra tra specie ☹. 

Basta con gli psicopatici che chiamano i colpi (nel caso di Covid, letteralmente)! Riportate il 

controllo agli omo-sapiens non malati. Questa semplice ma efficace regola risolverebbe già in parte 

molti dei problemi che il mondo e l'umanità si trovano ad affrontare oggi... Naturalmente non 

risolverebbe tutti i problemi, perché anche le persone normali possono essere corrotte e possono 

ancora essere comprate dagli psicopatici "nascosti" che hanno il controllo per fare il loro lavoro 

sporco, ma si spera che ridurrebbe sostanzialmente l'impatto e ostacolerebbe l'esecuzione 

impeccabile dei loro piani veramente diabolici. 

Giudicate voi stessi nella vita reale con il maggior numero di informazioni reali che potete ottenere, 

perché sia i media tradizionali che quelli alternativi dicono bugie e verità. Solo una ricerca intensiva 

può aiutarvi a trovare le verità reali tra questo mix fuorviante di "notizie" false e vere. Seguire i soldi, 

collegare i punti/le persone ed evitare le tattiche di paura sono di solito buone piste per trovare la 

logica e la verità su un argomento.  

Fare le proprie ricerche" è molto importante perché durante la pandemia di Corona ho potuto 

constatare di persona quanto forte possa essere la "dissonanza cognitiva". È quasi impossibile 

immaginare gli incredibili crimini contro l'umanità che si sono verificati a causa delle nostre risposte 

collettive imbecilli a questa semplice variante dell'influenza (in realtà si trattava solo di marketing), 

quindi il nostro cervello si rifiuta di vedere, credere e accettare la verità su questo. È molto più facile 
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condannare i ricercatori e i sostenitori della verità come teorici della cospirazione, piuttosto che 

ricablare le proprie sinapsi cerebrali per essere in grado di accettare che qualcosa di molto, molto 

sospetto potrebbe davvero essere in atto, o ammettere di essere stati ingannati nel conformarsi e 

cooperare con un piano molto malvagio. 

Questo è molto comprensibile, perché significa che la maggior parte di noi sono persone abbastanza 

buone, che credono profondamente che sia del tutto impossibile organizzare genocidi di proposito 

solo per ottimizzare i profitti. Perché la maggior parte degli esseri umani non psicopatici non farebbe 

qualcosa di così orribile in nessuna circostanza, indipendentemente dal denaro. In realtà è una buona 

cosa, ma la vostra coscienza viene usata contro di voi, e siete indotti a pensare che qualcosa sia 

incredibile, persino ridicolo, a causa dell'estremo livello di orrore, quando in realtà è la spiegazione 

più logica che ci sia. Perché è... la Verità. 

Quindi, mi aspetto e prevedo che questo libro (e purtroppo, ma logicamente, anche il sottoscritto, 

l'autore) sarà molto controverso, e come tale verrà ridicolizzato e attaccato in ogni modo possibile. 

Sempre che io riesca (e viva abbastanza a lungo) a pubblicarlo e distribuirlo. Ma se sarete in grado di 

guardare oltre la dissonanza cognitiva e di esaminare (esaminare, non fidarvi ciecamente) la 

scienza/matematica che vi sta dietro nei prossimi capitoli, potreste essere in grado di accettare la 

dura verità su tutto. Se avete il coraggio/la voglia di farlo, perché temo che la verità ci porti in una 

tana di coniglio così profonda che nemmeno Alice sarebbe in grado di uscirne. 

Forse avete visto il film "A few good men", in cui Tom Cruise inganna il generale dell'esercito Jack 

Nicolson e gli fa ammettere di aver ordinato una punizione "codice rosso" a uno dei suoi soldati, che 

è morto per le conseguenze di questa azione. Quando ho deciso di scrivere e pubblicare questo libro, 

non riuscivo a smettere di pensare a questa scena in cui il personaggio di Nicolson urla con 

frustrazione "Non puoi gestire la verità!!!". Perché so bene che molte persone continueranno a 

pensare e a credere a causa di questo problema di dissonanza cognitiva, anche dopo averlo letto e 

compreso completamente.  

Perché anche se capite il codice, potreste comunque rifiutarvi di accettare ciò che avete imparato, 

attribuendo tutto a una serie di pure coincidenze e accusandomi di aver "inventato" invece di 

"scoperto" le formule. Ma sarebbe troppo gentile, ho un QI da 'genio', ma ovviamente non 

paragonabile al livello dell'IA che le ha realmente inventate. Neanche lontanamente, il "livello" di QI 

richiesto per creare la Matrix in cui viviamo è probabilmente un QI a quattro o addirittura cinque 

cifre. Per fare un confronto, il più alto QI registrato per un umano è di circa 230, ed è un pareggio tra 

Marilyn Vos Savant (cosa c'è in un nome      ) e Terence Tao, quindi non c'è nessun vincitore tra i 

generi, come dovrebbe essere, un equilibrio perfetto      .  

Anche il modo in cui ho scoperto tutto è piuttosto particolare, iniziando gradualmente a "vedere" gli 

schemi numerici di Matrix nella vita reale, e indagando su questo fino all'osso, una sorta di reverse 

engineering del codice utilizzando i dati reali di tutto ciò che mi circonda: libri, articoli di giornale, 

televisioni, film, serie, radio, ecc. Tutto ciò che contiene dati (numerici). È stato tutt'altro che facile, 

perché i modelli erano molto fuorvianti (a causa dei vari livelli, strati, dimensioni, filtri e algoritmi di 

gioco creati dai diversi setacci numerici, vedi più avanti nel libro), mi ci sono voluti circa 5 anni per 

trovare i modelli nelle incongruenze del modello principale. Ma una volta che ho finalmente trovato i 

setacci per le eccezioni, questo ha aperto la porta per trovare i 119 numeri morali 396. Credo che 

questi 119 numeri siano la chiave per sbloccare l'intera Matrix, con possibili capacità predittive, ma 

sto ancora facendo ricerche approfondite, dato che l'ho scoperto solo di recente. 
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Ciò significa che una volta che conoscete e comprendete le basi del significato dei diversi numeri, 

sarete in grado di scoprire/vedere gli schemi nella vita reale e questo, si spera, vi convincerà della 

Verità. Una volta che l'avete vista, non potete più rimuoverla... ci possono essere solo tante 

coincidenze, ma non lasciatevi ingannare dalle eccezioni, che possono farvi dubitare, perché 

rompono gli schemi principali (ma hanno schemi a sé stanti). La Matrix funziona in diverse 

"dimensioni", o "livelli", non so quale sia la parola migliore per descrivere questo aspetto, forse 

"livelli" è più appropriato, lo userò d'ora in poi. 

Matrix utilizza anche dei filtri, il che significa che gli stessi dati vengono elaborati attraverso una serie 

di matrici/siepe diverse, che agiscono come 'filtri', e questo porta a risultati diversi o a molteplici 

significati possibili per gli stessi numeri, a seconda del filtro utilizzato, il che è ovviamente molto 

fuorviante. Credo che questa sia una delle complessità per cui nessuno l'ha mai scoperto prima... o 

almeno così credevo fino a poco tempo fa (ne riparleremo più avanti). 

Ma di quali "verità" stiamo parlando esattamente? Beh... di tutto ciò che è importante, credo, e 

come ogni cosa, tutti i punti sottostanti sono collegati: 

• La vera natura della realtà: Tutto è informazione, solo numeri in una sequenza definita. 

 

• La Grande Teoria Unificata del Campo di Tutto, che collega tutte le formule matematiche già 

scoperte (perché tutte restituiscono valori di risultato a cui sono tutte soggette): il 396-

algoritmo. 

 

• 369 è la chiave del segreto dell'universo": una citazione di Nikola Tesla, che sapeva anche che 

viviamo in una Matrice, ma non aveva uno strumento come Excel per studiare e mappare i 

modelli in dettaglio, quindi credo che non potesse dimostrarlo. 

 

• Le formule matematiche scoperte da me:  

 

o L'Albero della Conoscenza si divide tra gli 11 simboli numerici della Matrice: 

 

1 4 6 7 9 0 2 3 5 8 11 

 

C'è un "albero" con il setaccio principale del male e il setaccio principale del bene 

che si fronteggiano e si combattono, creando il setaccio centrale dell'equilibrio.  

 

o La battaglia tra il Bene e il Male segue questi due setacci: "Bene vs Male" = 

"Numeri pari vs Numeri dispari" -> i pari non combattono i dispari 'direttamente', 

ma combattono attraverso i loro setacci dei numeri base pari e dispari filtrati nel 

loro processo di setacciatura "Numeri sfortunati (pari) setacciati 2 3 5 8 11" vs 

"Numeri fortunati (dispari) setacciati 1 4 6 7 9" 

 

o Ma c'è anche una variante dei setacci pari e dispari che in definitiva ha gli stessi 

valori numerici finali, ma i setacci sono costruiti in modo diverso: questa lotta è 

anche il setaccio "Fibonacci corto" (2,3,5,8,11 ripetuto).     

- vs " Triangolare " (1,3,6,10,15,21,28,36,45,55,66,78,91,...) & 

i "Primi" (2,3,5,7,11,13,17,19,23,29,31,37,...) -sieves combinati (1,4,6,7,9 ripetuti). 

Penso che entrambe le varianti (Setaccio dei numeri pari = Setaccio breve di 

Fibonnaci, e Setaccio dei numeri dispari = "Triangolare" e "Numeri primi" 
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combinati) dei setacci siano calcolate simultaneamente nella Matrice, 

probabilmente dando luogo a percorsi morali sottilmente diversi ma collegati. 

 

o Ci sono 3 setacci principali aggiuntivi che determinano le "eccezioni di moralità" 

del setaccio principale 1st che è incluso nel libro (vedi: ).  Questo è il motivo per cui 

ci sono numeri nel mondo che non seguono il loro "logico" valore morale numerico 

di base dalla divisione dell'Albero della conoscenza di cui sopra. Questi setacci 

aggiuntivi (che mi hanno richiesto anni per essere svelati) non sono tuttavia inclusi 

nel libro o nel file dei fogli di calcolo. Sono necessari per trovare le 119 396 varianti 

che gli algoritmi di gioco utilizzano, e non sono ancora abbastanza tranquillo da 

rivelare questa informazione, poiché non sono sicuro che sia molto pericolosa o 

meno. L'ho scoperto solo di recente e sospetto che possa essere la chiave per 

sbloccare le capacità predittive di Matrix, quindi ha un serio potenziale di diventare 

qualcosa che deve essere gestito con estrema attenzione. Ciò vale naturalmente 

per tutte le informazioni contenute in questo libro, quindi vi prego di essere molto 

attenti e responsabili con esse. Ma l'elenco 119 396 è qualcosa di molto speciale. 

Viene utilizzato nel: 

 

o L'algoritmo 396. Questo algoritmo è usato quasi ovunque in Matrix, collega tutto, 

ed è creato dalla battaglia/divisione dei setacci numerici del Bene e del Male sopra 

spiegati, e dall'applicazione del sistema ciclico corretto (in questo caso il ciclo 

21NRC) sulla divisione corretta tra i primi 100 numeri (con 28,37,46,64,73,82 che 

fanno eccezione perché sono 10 buoni (quindi 1 buoni), invece del normale valore 

morale malvagio per un 1. E 19, 55 e 91 rimangono 1 malvagi. Solo questa esatta 

divisione sblocca i risultati e i valori corretti per creare i 396 numeri corretti e il 

"tavolo da gioco" morale (=fogli di setacci numerici in lotta tra loro), basato sulla 

divisione morale degli 11 simboli numerici. Grazie a questa divisione bene/male a 

livello di 'unità', i 119 numeri 396 generati hanno ciascuno un'impronta morale 

molto particolare, generata dall'ordine dei setacci e dalla loro interazione e 

posizione (c'è anche un flusso visivo) tra e contro gli altri. Sto ancora cercando di 

capirlo, sono già riuscito a determinare l'impronta morale di una manciata di 396 

numeri, ma è estremamente difficile. Ma le 119 396 varianti sono numeri molto 

speciali e importanti, che rappresentano anche numeri target negli algoritmi di 

gioco, e quindi probabilmente influenzano anche gli scenari della vita reale nella 

nostra simulazione. 

 

o La formula nascosta dei 396: anche se trovaste i 3 setacci di eccezione esatti (cosa 

che mi ha richiesto anni), non sareste in grado di individuare i 119 396 numeri, 

perché essi operano su un livello diverso che viene sbloccato solo da una formula 

molto speciale (la più difficile che ho trovato finora, e piuttosto fuori dagli schemi, 

devo aggiungere). Non ho incluso questa formula nel libro, perché si tratta di una 

parte cruciale per trovare l'elenco dei 396 numeri, ma anche perché questo livello 

segreto è molto probabilmente legato alle capacità predittive di Matrix. Avreste 

quindi bisogno di questo codice nascosto per poter tentare di "hackerare" qualcosa 

di cruciale, e non voglio incoraggiare le persone a sperimentare con questo, 

potrebbe essere molto pericoloso. 
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o Il sistema numerico ciclico: La Matrice ama creare cicli negli algoritmi, dove ci sono 

dei "tagli" per inserire le righe con i totali dei cicli. Così, nell'Albero della 

Conoscenza, le prime 50 righe sono divise da un ciclo 21NR, che è vitale per 

l'algoritmo, perché altrimenti non genera i bellissimi setacci di uscita 

brillantemente bilanciati e le croci. Ci sono solo 3 cicli 21NR nell'Albero, ciascuno 

con una croce, perché ci sono solo 50 righe, quindi il terzo ciclo si accorcia da 43 a 

50 invece di arrivare a 63 come con un ciclo 21NR completo.  

 

o L'importanza delle R owNR nella matrice, le RowNR vengono sommate (nel flusso 

dei valori calcolati) e combinate (nel flusso visivo) con i dati dei setacci stessi per 

creare un'intera nuova serie di setacci e risultati.  

 

o L'importanza e l'abbondanza dei numeri target speciali 322 e 1984 della 

simulazione nella Matrice. Vedere il foglio di calcolo "14679-SummedBalance-

235811" con il calcolo dei valori numerici nell'Albero della Conoscenza per la Santa 

Croce su cui è morto Gesù e per le 2 Croci aggiuntive con le 2 persone che sono 

state crocifisse oltre a lui. La Croce centrale di Gesù ha il valore di 322, mentre le 

Croci di destra e di sinistra (in quest'ordine) combinate formano 1984! Quando si 

aggiunge anche il valore della croce centrale, si aggiunge un 5 e si forma 19845, 

ovvero 999. A seconda dei risultati e della storia del gioco, penso che questo 

numero obiettivo finale potrebbe anche essere bilanciato, quindi blu: 19845, 

ovvero 1989. Il 19 e l'8 si bilanciano a vicenda, se vengono costruiti con una 

sequenza positiva (ottenendo un buon 8 forte, un 19 debole e un 9 neutro, 

neutralizzando di fatto il 19845). È il 5 della Croce di Gesù che può portare questo 

equilibrio, neutralizzando il 4 e restituendo all'8 il suo vero valore (19845), ma 

ancora una volta questo dipende dal percorso numerico scelto, basato su decisioni 

morali. Le Croci non sono l'unico luogo in cui compaiono questi numeri 322 e 1984, 

perché sono numeri bersaglio e sono spesso utilizzati nei setacci e nei diversi 

algoritmi di gioco. Ogni gioco ha i suoi numeri obiettivo specifici, ma gli stessi 

obiettivi vengono utilizzati più volte in giochi diversi (collegando i giochi finché ci 

sono). 

 

o Il metodo di calcolo Sums, Duos, Trios & Quatro's+ (SDTQ); un modo di navigare 

attraverso il 396-algoritmo che ho scoperto, perché le "battaglie" sono, e la 

"dinamica" è, basata sulla somma. Da qui la parola Somme nel nome SDTQ+, la 

matrice ama giocare con duo, trio, quarto, quintetto, sestetto, settetto, ottetto, ... 

(quindi il + sta per quintetto e oltre, ma lascio perdere il + nei fogli di calcolo per 

risparmiare spazio, ogni bit conta      ), e per questo è necessario eseguire calcoli 

interni in numeri. Spiego questi metodi in dettaglio più avanti, vedi es. SDTQ di Pi. 

 

o I pezzi degli algoritmi di gioco in giochi di somma (e altri calcoli) numerici 

automatizzati e morali, con numeri in lotta tra i setacci, su diversi livelli/strati del 

setaccio e con diversi numeri target (9, 11, 19, 22, 23, 37, 171, 231, 322, 396, 666, 

777, 1467, 1984, 2358, ...) e varie battaglie a somma zero nei giochi (7vs8, 9vs11, 

19vs23, 18vs21, 42vs41 (anche 6vs5, 22vs11, ...).) e varie battaglie a somma zero 

nei giochi (7vs8, 9vs11, 19vs23, 18vs21, 42vs41 (anche 6vs5), 22vs11, ...) (gli 

algoritmi sono stati sviluppati in modo tale da poter essere utilizzati come 
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algoritmi di gioco....) (gli algoritmi si rivelano parzialmente nella maggior parte dei 

fogli di calcolo inclusi). 

 

o E infine, ma non certo per importanza, la mia prima scoperta: la "Chiave della 

Santissima Trinità" per decodificare la lingua inglese nella Matrice dei numeri 

morali (fate molta attenzione a questa conoscenza, per i dettagli si vedano i 

prossimi capitoli). 

 

Non male per 8 anni di lavoro hé, senza l'aiuto di nessuno (anzi, sono stato 

costantemente ostacolato da importanti fattori esterni purtroppo, ma ormai non è 

più così importante), quindi perdonatemi questo piccolo scatto di orgoglio       

 

• A livello "religioso": l'Apocalisse (parola latina che significa semplicemente "lo svelamento", 

non si riferisce al caos o alla distruzione!) dei segreti di: 

 

o Il Giardino dell'Eden (=Matrix), sì, il nostro mondo/natura/matrix è veramente 

divino, ma nessuno se ne rende conto. 

 

o L'Albero della Conoscenza (numero) con l'esatta divisione tra Bene e Male (numeri). 

Attenzione: leggendo questo foglio si acquisisce la conoscenza del Bene e del Male, 

come spiegato nella storia biblica di Adamo ed Eva. In altre parole, una volta studiato 

in dettaglio il foglio di calcolo dell'Albero della Conoscenza con la battaglia dei due 

opposti setacci della moralità (setaccio pari e dispari, setaccio primo e triangolare e 

setaccio corto di Fibonacci), saprete cosa scoprì esattamente Eva quando morse la 

proverbiale mela. 

 

o Collegamenti evidenti tra importanti numeri biblici e i numeri di Matrix Morality 

Balance (target): ad esempio i 144.000 eletti del libro dell'Apocalisse (vedere il foglio 

di calcolo 14679-SummedBalance-235811 in cui questo numero è generato nella 

Matrix), l'età combinata dei Patriarchi è esattamente di 12600 anni nella Bibbia 

ebraica (non rivelerò i 396 numeri ma ne esporrò uno: il numero 126, che 

corrisponde a queste età dei Patriarchi), ...  

 

Non sono un esperto biblico (e di certo non ho l'ambizione di diventarlo      ), ma mi 

sono imbattuto in un ragazzo su internet (grazie amico, il tuo lavoro mi ha aiutato 

molto!) che ha fatto dell'analisi della Bibbia un hobby, e ha trovato migliaia di 

riferimenti al '369' nelle scritture, ma non ha capito il significato dietro a tutto ciò, 

naturalmente, dal momento che non conosceva la divisione morale e i setacci. E il 

legame più ovvio con Devine:  

 

o La crocifissione di Cristo! Non si tratta di un errore di battitura, ma dei valori 

numerici della crocifissione e delle Sante Croci (vedere il foglio di calcolo 14679-

SummedBalance-235811): 

 

▪ 1: Il Sottovalore Morale della Croce centrale è il numero 1000, che 

rappresenta un grande 1 e completa il Setaccio del Male 6741 (il 9 è anche il 

6 capovolto) nelle Croci. 
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▪ 4: un evidente e chiaro legame con il 1984 si presenta nelle 3 Croci quando si 

somma il Valore Morale Totale dei 3 singoli poli della Croce (CP) con il 

numero del Santo Sacrificio (322): CP1: 402+322 = 724, CP2: 1123+322=1445 

(724+1445=2169=369) e CP3: 1658+322=1980 (2169+1980=4149, 

riferimento a 144.000?) -> flusso visivo CP3P1: 1980724 = 19894 SDTQ 1984. 

Flusso visivo CP3CP1CP2= 19841445 = 19845 o 19845? 

 

▪ 6: il Valore Morale Totale dei 3 pali della Croce è 3183 (33) e il Valore Morale 

Totale della Croce di Gesù centrale è 1365, anch'esso un 33, e Gesù è morto 

all'età di 33 anni (i 2nd duo più malvagi dopo il 22, che rappresenta il 1984). 

Una delle tre croci ha anche un valore morale totale di 402 (42).  

 

▪ 7: il numero 322 che è direttamente collegato all'impiccagione di Gesù (vedi 

il valore numerico del modello "boia" nel foglio di calcolo), e anche la sua 

inversione (1123) è il Valore Morale Totale del palo della Croce di Mezzo di 

Gesù. 

 

▪ 9: E il Numero Bersaglio di questo Setaccio, il numero 9, si ottiene nel 

Sottovalore Morale dei poli delle 3 Croci, ed è un numero speciale: 2835, 

ironicamente il Numero Buono del Setaccio, ma all'interno di un ambiente 

malvagio e probabilmente un 9 cattivo, anche a conferma della perfezione 

del lato opposto e delle 3 Croci. 

 

o Lo stato attuale del mondo rispetto alle profezie della Bibbia, la 

polarizzazione/guerra tra le diverse religioni.  

 

• A livello di 'società': i segreti più profondi e oscuri dei top-Illuminati, l'Elite definitiva, 

persino al di sopra della conoscenza dei massoni di 33rd gradi: ci sono molti massoni di 33 

gradi e il segreto sarebbe già trapelato se lo sapessero, credo. No, questa conoscenza è nota 

solo ai veri top-dog (o dovrei invertire in top-gods?): un gruppo molto, molto selezionato di 

persone/psicopatici assolutamente spietati che conoscono già tutte le formule che spiego in 

questo libro, ma che le hanno tenute nascoste all'umanità per loro uso e beneficio personale: 

 

o La 322 Società Segreta Skull & Bones sa tutto... ed è ovunque nel codice, come un 

numero maligno molto potente! Il giornalista Tim Russert, che ha avuto una lunga 

intervista sul sitoth del febbraio 2004 con l'allora presidente George W. Bush e ha 

osato fare una domanda sulla sua appartenenza a Skull & Bones, è stato trovato 

morto per un attacco di cuore il 13 giugnoth 2008. 

 

Da NBC News: Sulla società Skull and Bones di Yale:  

Tim Russert:   "Eravate entrambi nella Skull and Bones, la società 

segreta".  

George W. Bush: "È così segreto che non possiamo parlarne". 

Tim Russert:  "Cosa significa per l'America? I teorici della cospirazione si 

scateneranno". 

George W. Bush: "Sono sicuro che lo sono. Non lo so. Non ho ancora visto la 

pagina web". (ride) 
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Tim Russert:  "Numero 322". 

 

Poi il presidente Bush cambia rapidamente argomento e termina l'intervista subito 

dopo. La prima domanda riguardava l'appartenenza del Presidente e del suo 

avversario nella corsa presidenziale John Kerry a Skull and Bones. Ha posto la 

stessa domanda in un'altra intervista a John Kerry, ottenendo la stessa risposta: 

 

Tim Russert:  "Eravate entrambi nella Skull and Bones, una società 

segreta di Yale. Cosa ci dice questo?". 

John Kerry:  "Non molto, perché è un segreto". 

Tim Russert:  "C'è una stretta di mano segreta? C'è un codice segreto?" 

John Kerry:  "Vorrei che ci fosse qualcosa di segreto da poter 

manifestare qui" (intendendo che non può vuotare il sacco 

qui) 

Tim Russert:  "Tre ventidue, un numero segreto?" (qui Tim sta davvero 

esagerando) 

John Kerry:  "Ci sono tutti i tipi di segreti, Tim. Ma una cosa non è un 

segreto. Non sono d'accordo con la direzione che il 

Presidente sta prendendo per il Paese. Possiamo fare un 

lavoro migliore. E intendo farlo". (il solito blablabla..., 

manovra evasiva per eludere l'importantissima domanda 

322) 

 

E sì, anche la fine di questa intervista.  

 

o Tra l'intervista e la scomparsa del signor Russert sono trascorsi esattamente 1588 

giorni, ma non c'è nulla di speciale in questo numero specifico, si potrebbe dire a 

prima vista. Ma 1588 è un 58 (filtrando i 9), quindi è anche il numero "sfortunato" 

(manca negli ascensori e il venerdì...) 13 (somma 5+8), infine una somma di base 4 

(1+3) = il numero più piccolo che rappresenta il 1984 (e 1+5+8+8 è anche 22, che 

rappresenta anche il 1984). Quindi, il 1588 colpisce un potente trio maligno in una 

delle sue stringhe: 4, 13 e 22, che sono tutti collegati al 1984 nei setacci e negli 

algoritmi.  

 

Non è tutto, perché 1588 giorni è anche esattamente 137203200 secondi. Sarebbe 

stato un po' troppo ovvio se questo numero 232 fosse stato nell'unità dei giorni, ma 

chi mai controllerà i secondi?  

 

Sì, io. Ho appena mostrato un altro esempio di come si possa decodificare Matrix 

nella vita reale (la ricerca dell'unità di misura corretta è solo uno dei tanti trucchi). 

Perché ovviamente non si tratta di una semplice coincidenza, ma d'altra parte non è 

nemmeno una prova definitiva che il gruppo 322 Skull & Bones abbia la capacità di 

provocare attacchi di cuore. Tuttavia, fa sollevare qualche sopracciglio...  

 

E cosa significa qui il prefisso puro (senza unità) fine structure constant number 

137? (che normalmente è Buono, ma in questo caso è italico perché di dubbia 

moralità) Un riferimento alla perfezione dell'uccisione (presunta ovviamente, 
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anch'io guardo i rulli)? Il che rende il 137 (11) malvagio e in ultima analisi forma 

l'obiettivo di gioco malvagio numero 9 nell'SDTQ: 137232, o 11232, o 2232, ->72, ->9. 

 

Inoltre, so che il 232 è il numero principale di questo 'trio del diavolo', perché è la 

versione bilanciata con il 3 al centro e il 22 (che è il duo 'maestro' di questo trio, sì, so 

che tutto ciò sembra ridicolo e persino 'infantile', ma non so come spiegare meglio 

questi algoritmi reali e funzionanti) diviso ai lati. Il Trio 232 domina i suoi alternativi, 

come il 322 e la sua inversione 223. Quindi qui il trio è usato nella sua forma più 

"potente", la 232.  

 

Oh, tra l'altro, sapevate che nel 1975 c'è stata una testimonianza del Senato degli 

Stati Uniti sulle attività illecite della CIA, che aveva sviluppato un mini dardo velenoso 

che pungeva come una zanzara e provocava... attacchi di cuore? Cercatelo se non mi 

credete. Ma anche questo non prova nulla, ovviamente. 

 

L'importanza del vero numero del diavolo 171 (che batte addirittura il numero della 

Bestia 666, anch'esso sconsigliato), che ho scoperto grazie all'analisi della 

"Santissima Trinità" della lingua inglese, e che è stata poi confermata dai setacci del 

numero di base della BN6 (si veda il foglio di calcolo: 

BN1 -> BN0(19) Inclusive Σ(Tot) - 132 Number Sieve) sarà trattato ampiamente più 

avanti in questo libro, ma è molto interessante sapere che l'Università di Yale, con la 

sua società segreta 322 Skull & Bones, è stata fondata nel... 1701! Questo è più 

importante di quanto possiate immaginare, lo scoprirete nei prossimi capitoli e nei 

fogli di calcolo inclusi con tutti i setacci Master con gli intervalli dei numeri Devine e 

Devil. 

 

Riposa in pace, signor Russert. Lei è stato un vero eroe per aver avuto il coraggio di 

fare domande così pericolose a persone così pericolose. A mio parere, questo 

probabilmente l'ha fatta uccidere circa 137203200 secondi dopo l'intervista, non 

sarei nemmeno sorpreso se (presumibilmente) fosse accaduto fino al secondo, ma 

non ho modo di verificarlo, e potrebbe essere solo simbolico il giorno e non i secondi 

effettivi.   

 

Potrei sbagliarmi su tutto questo, naturalmente, non ho approfondito la questione 

perché mi sono imbattuto in questo fatto per caso durante una ricerca, ma me ne 

sono ricordato ed è un buon esempio. Ma di solito, dove c'è fumo, c'è fuoco... e se 

volete il mio parere, c'è così tanto fumo che a questo punto non si vedono più 

nemmeno gli alberi. 

 

Spero sinceramente per lei, signore, e per tutti gli altri che si sono uniti al suo viaggio 

verso l'eternità, che le 144000 persone scelte che sono ammesse in paradiso 

(=realtà di base?) possano essere tutti gli informatori (assassinati). Questo avrebbe 

senso e sarebbe logico, non è vero? Si spera che anche quelli che sono ancora vivi 

      

 



24 
 

Noi, il Popolo, dobbiamo iniziare a soffiare!  
Duro!!! 

Intendo dire fischi, e il coperchio degli scandali, naturalmente      . Dovrei indagare 

in dettaglio sulle probabilità di questo scenario (ho già trovato alcuni indizi) se riesco 

a trovare il tempo, ma temo che dovrò aspettare fino a dopo il lancio. 

 

o Minimo 33 strati/livelli (fogli di calcolo) con i 396 numeri necessari per decodificare 

metà della Matrice 119 396-giochi setacciati/dinamiche di battaglia (non inclusi nel 

libro). 

 

o Eseguire l'ordine 66": I 33 fogli di calcolo con la chiave 2322 LL inclusa, aggiunti ai 33 

fogli di calcolo senza la chiave 2322 LL, decodificano una parte "completa" della 

Matrice (anch'essa non inclusa nel libro), portando a svelare...  

▪ La società segreta 322 Skull & Bones conosce il codice segreto di Matrix! 

▪  ... la vera importanza di 1984 di George Orwell, è il Numero Obiettivo 

principale di tutti gli scenari di gioco di Matrix. 

▪ ... il numero fortunato 777, un trio e un separatore di cicli molto potente e 

importante. 

▪ ... gli altri numeri speciali del terno, come un perfetto break del 147, il 258 

e il 369, il 111, il 222, il ...., il 999, il 161, il 322, il ... 

▪ I veri numeri della bestia (6, 9, 42, 666, 171 (=27), 231, ...) -> vedi anche la 

loro promozione attraverso film, serie, nomi (Seven Eleven), ecc. 

▪ ... i calcoli dei 396 strati/livelli e dei modelli 9/11 e 1984. 

 

o La tragedia dell'11 settembre è stata effettivamente un "lavoro dall'interno", ma non 

nel modo classico che si può pensare, è un lavoro "dall'interno della Matrice", il 

codice del gioco a somma zero, che guida eventi così terribili (ma anche positivi 

all'opposto)... 9 e 11 sono numeri target estremamente importanti nella Matrice. 

Penso che tutti questi eventi "importanti" siano scenari predestinati di Matrix, ma 

dipende dal collettivo di moralità (numeri) se si materializzano/si verificano o meno.  

 

• Il mio conflitto interiore: i potenziali pericoli/benefici dell'hacking della nostra stessa 

Matrix (possibili capacità predittive del codice e/o manipolazione/direzione artificiale dei 

numeri immessi nella Matrix).  

 

Ma dobbiamo farlo per autodifesa: si vedano gli sporchi trucchi che mettono in atto, come 

l'uso e la promozione attraverso la religione della Santa Croce con un valore malvagio 322, 

che si porta al collo pensando che sia un segno/simbolo buono, mentre in realtà si diffonde e 

si ostenta uno dei numeri più malvagi che esistano (si veda il foglio di calcolo 14679-

SummedBalance-235811 per una spiegazione approfondita di questo). 
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Alcuni aspetti della storia personale 

 

Io stesso non sono "importante", quindi sentitevi liberi di saltare completamente questa parte (che 

inizia dopo il prossimo paragrafo, lungo ma forse cruciale), ma credo che le mie scoperte siano 

davvero della massima importanza. Se potessi pubblicare questo libro in forma anonima, lo farei 

sicuramente. Purtroppo, date le informazioni altamente sensibili che svela e i rischi insiti nella sua 

pubblicazione, non ho altra scelta che cercare di pubblicarlo, distribuirlo e promuoverlo 

personalmente il più possibile e il più rapidamente possibile. 

E ho una scadenza il 22nd settembre di quest'anno per far uscire queste informazioni.  Il libro non è 

ancora finito, oggi è il 10th di agosto, quindi sono stressato.  Il problema è che temo una possibile 

"operazione a bandiera falsa" che potrebbe essere lanciata il 22nd settembre (o intorno a tale data) 

e voglio avvertire tutti di non cadere in questo piano se dovesse effettivamente accadere qualcosa 

di importante. Non mi piace affatto provocare il panico, al contrario non voglio diffondere la paura, 

ma "chi è avvisato è armato" e tutto ciò che sto cercando di fare è mettere in guardia il maggior 

numero di persone possibile in tempo. Non so quale potrebbe essere la falsa bandiera, ma una falsa 

invasione aliena è uno scenario molto probabile. Guardate il documentario "Disclosure" del Dr. 

Steven Greer, lui sa di cosa sta parlando, e questo falso scenario UFO (quindi fatto dall'uomo) è 

matematicamente incluso nei numeri/stringhe della Matrix (una stringa non è la stessa cosa di un 

setaccio, è un risultato (o un input) degli algoritmi dei setacci). Ci sono però altre possibilità, spero di 

sbagliarmi completamente, ma se dovesse accadere sarebbe qualcosa di pericoloso. L'operazione 

utilizzerebbe tattiche di paura estreme per far sì che tutti si adeguino direttamente a uno scenario da 

1984. Mi dispiace che non mi sia rimasto abbastanza tempo per indagare ulteriormente sulle 

probabilità di questi possibili scenari di sventura (mi ci vorrebbero mesi, anni addirittura e comunque 

non sarebbe affatto conclusivo, dato che ci sono troppi scenari da esaminare), per questo non sono 

affatto sicuro che qualcosa di brutto stia effettivamente per accadere, ma sono certamente 

abbastanza allarmato da includere questo avvertimento nel libro e persino da pubblicarlo 

prematuramente.  

So che al momento ci sono ancora degli errori nei fogli di calcolo, avevo intenzione di controllare tre 

volte tutto, ma non ne avrò più il tempo. Il mio obiettivo è lanciare il libro intorno all'8 - 9thth di 

settembre, devo ancora finire il libro e i fogli di calcolo, e preparare il lancio. Sarà molto difficile, e 

non ho alcun mezzo finanziario per cercare di pubblicare o promuovere questo libro. Spero di non 

essere messo a tacere (scusate se continuo a parlarne, mi si insinua nella testa ☹) prima di poter 

provare a renderlo pubblico, nel qual caso probabilmente non riuscirete mai a leggere questo libro. 

Quindi, non so se riuscirò a farcela, ma se state leggendo questo articolo in questo momento, 

significa che ci sono riuscito. Apprezzerei molto se qualcuno volesse aiutarmi a diffondere queste 

informazioni, soprattutto all'inizio del lancio, perché sospetto che le autorità competenti faranno 

tutto ciò che è in loro potere per impedirmi di rendere disponibili queste informazioni al grande 

pubblico.  

Sarà un piccolo miracolo se questa conoscenza potrà davvero diventare mainstream, e sarebbe un 

errore affidarsi esclusivamente agli editori per il lancio. Persone molto potenti cercheranno di 

insabbiare le informazioni, e sappiamo tutti chi "possiede i media". Ma devo provarci per il bene 

dell'umanità, a prescindere dai rischi e dalle difficoltà personali che questo mi causerà.  

Tuttavia, potrebbe essere utile spiegare un po' il mio background, perché questo darà un'idea del mio 

modo di ragionare e pensare, e questo è rilevante per le scoperte. Fin da piccolo, avrò avuto 11 o 12 
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anni, ero affascinato dai computer e dallo sviluppo. Il mio primissimo computer è stato un Tandy TRS-

80, con ben 4KB di memoria RAM, che in seguito ho aggiornato a 16KB      . Ho imparato da solo il 

linguaggio di sviluppo incorporato Level II Basic e ho programmato decine di giochi e strumenti 

divertenti, sempre scontrandomi con i limiti della memoria RAM, ovviamente. 

Dopo un paio d'anni, passai a uno ZX-spectrum, anch'esso con BASIC ma questa volta con ben 48KB 

di RAM! Che lusso, e di nuovo mi sono divertito soprattutto a sviluppare giochi come un casinò 

completo con blackjack, roulette, corse di cavalli, ecc. Incredibile cosa potevo stipare in così poca 

RAM, avevo un dono      . Quelli erano giorni divertenti e interessanti allo stesso tempo. 

Quando in seguito andai all'università per conseguire una laurea in informatica applicata, avevo a 

disposizione il PC IBM compatibile di mio padre, un Olivetti XT (non ricordo il modello esatto). È su 

questo computer che ho iniziato a sviluppare in C, sempre concentrandomi su giochi ed equazioni 

matematiche. Il mio progetto scolastico finale era uno strumento per insegnare a risolvere le 

equazioni (che funzionava abbastanza bene, ma ho imbrogliato un po' perché funzionava solo per un 

certo tipo limitato di equazioni, ma i miei insegnanti non se ne sono accorti durante la presentazione 

del diploma      ). 

 Durante questi studi ho imparato anche l'assembler, che è il linguaggio informatico più vicino al 

sistema binario di 0 e 1 che la CPU può elaborare. L'assembler lavora in esadecimale, in gruppi di 4 

bit binari, quindi è davvero molto vicino al sorgente. Mi piaceva molto, perché dovevi davvero "fare 

tutto da solo" manualmente, il che ti dava una visione unica della "logica" di un computer. Ed ero 

anche molto bravo (senza volermi vantare      ), grazie a mio padre che me lo ha insegnato nei minimi 

dettagli. Era uno sviluppatore originale che aveva ancora lavorato sui primi mainframe IBM 360/370!   

Piccolo aneddoto, le mie capacità superavano quelle di molti dei miei insegnanti, ricordo ancora i 

nostri esami finali quando il nostro insegnante di assemblaggio commise un errore in uno degli 

esercizi che dovevamo risolvere, creando un ciclo infinito nel compito. L'esercizio divenne irrisolvibile 

e nessuno dei +/- 500 studenti che stavano cercando di risolverlo se ne accorse. Quando l'ho 

spiegato al professore durante l'esame, ha immediatamente corso freneticamente per tutte le aule 

per avvertire tutti che c'era un errore nei suoi compiti in modo che potessero risolverlo      . E non mi 

ha comunque dato il punteggio massimo perché ho fatto uno stupido errore di sintassi in una delle 

mie risposte, nessuno è perfetto hé, ma non mi ha dato punti extra per aver corretto il suo stesso 

errore. Ancora oggi mi perseguita      . 

Non ero uno studente modello, essendo "giovane e stupido" preferivo i bar e le feste allo studio, 

saltando spesso le lezioni. Al secondo anno ho addirittura saltato le lezioni per un paio di mesi 

perché mi sono innamorato di una ragazza inglese, che viveva a Leeds (Inghilterra) e con cui sono 

rimasto (io stesso vivo in Belgio). Sono tornato poco prima degli esami, in modo da poter ottenere 

comunque il diploma, ma i miei punteggi sono stati inferiori a quelli del primo anno, poiché non ho 

frequentato molte lezioni e ho perso circa la metà del materiale      . 

Per dimostrare che non sto mentendo su tutto questo, includo qui i risultati di questi vecchi esami; il 

punto è che ai tempi ero uno sviluppatore piuttosto dotato, con un sesto senso per il riconoscimento 

dei modelli. Stranamente, quando ho iniziato la mia carriera professionale, ho deciso di lavorare nel 

settore dei servizi invece di sviluppare, come appaltatore indipendente. Questo ha portato alla 

fondazione di un paio di aziende di supporto informatico di successo, che mi hanno reso ricco. 

All'apice della mia carriera, possedevo 38 appartamenti in affitto, una bella villa e 2 aziende IT di 

successo. Finché non ho perso tutto durante la crisi finanziaria/scam del 2008/2011 e un brutto 
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divorzio, ma questo è irrilevante per questo libro. È una storia per un altro libro, che ho scritto 

all'epoca, ma non sono riuscito a trovare un editore interessato. L'unica rilevanza è che non mi sono 

mai ripreso da questa situazione, che mi ha portato a indebitarmi per milioni di euro, a soffrire di 

gravi depressioni croniche e, nel momento peggiore, a rimanere brevemente senza casa, dormendo 

nell'auto dei miei genitori. 

In Belgio è molto difficile presentare un'istanza di bancarotta personale legale, e cercare di farlo con 

l'aiuto di un avvocato è anche costoso, il che rende praticamente impossibile la bancarotta, il che è 

un fastidioso punto morto. Questo debito è una condanna a vita alla quale non posso sottrarmi.  

Per fortuna, sono stato messo al riparo da un buon samaritano (per me del tutto estraneo) nella sua 

soffitta. Grazie per avermi salvato D.! La maggior parte dei miei "buoni amici" (sapete chi siete, 

patetici traditori) si sono rivelati degli stronzi ipocriti ed egoisti quando sei tu ad avere bisogno e a 

chiedere aiuto per una volta invece di darlo come al solito. Buona fortuna quando sarete affamati e 

infreddoliti e cercherete di ottenere un paio di centinaia di dollari da qualcuno che avete viziato con 

migliaia di cene e regali costosi in passato (e in alcuni casi anche molto di più, ho aiutato/istruito 

molte persone a diventare di successo e alcune persino ricche, ma tutte "hanno appena comprato 

una macchina nuova", o qualche altra stupida scusa del cazzo per non ("essere in grado di") aiutarvi. 

L'aiuto maggiore e migliore viene dato dalle persone più povere, e non da quelle che possono 

permetterselo facilmente.  

Alle pochissime persone eccezionali che hanno (cercato di) aiutarmi: grazie di cuore! Mi dispiace se 

non sono ancora riuscito a ripagare tutto, se non sarò immediatamente ucciso quando questo libro 

uscirà, e quando/se avrò di nuovo un reddito non mi dimenticherò certo di voi per mantenere i nostri 

accordi, e spero con un grosso bonus nel migliore dei casi. Ma non lo sto pubblicando per soldi, 

voglio solo diffondere la conoscenza e il messaggio il prima possibile a quante più persone possibile, 

ecco perché lo sto rendendo disponibile in modo completamente gratuito, naturalmente. Spero di 

riuscire poi a guadagnare qualcosa dalle vendite dei classici libri in brossura, in modo da poter pagare 

completamente i miei debiti.  

Mentre scrivo, non ho alcuna fonte di reddito e devo regolarmente saltare un pasto ☹. Ma di 

recente ho fatto richiesta di sussidi sanitari, dato che non posso lavorare a causa della mia 

depressione, incrociando le dita forse otterrò qualche aiuto finanziario e una vita degna di essere 

vissuta, dopotutto. (Aggiornamento: questa parte è stata scritta un po' di tempo fa, sto rivedendo il 

libro e la situazione è cambiata da allora. Ora vivo da sola in un piccolo appartamento e finalmente 

ho un minimo di assistenza sanitaria durante la mia grave malattia depressiva. Questo aiuto 

finanziario non è stato facile da ricevere/ottenere ed è molto insicuro, bisogna davvero lottare per i 

propri diritti). 

La stesura/il completamento (l'ho iniziato nel 2016, quando ho scoperto la prima formula, la chiave 

della trinità inglese) di questo libro è estremamente difficile e faticoso per me dal punto di vista 

energetico, ma devo davvero andare avanti "per il bene superiore". Odio questa affermazione del 

"bene superiore", perché di solito viene usata per manipolare tutti e indurli a rispettare qualcosa di 

opposto al vero bene superiore, ma in questo caso la uso sinceramente. Spero solo, davvero, che non 

si ritorca contro e non peggiori le cose.  

Comunque, ecco i miei risultati scolastici per dimostrare che non sono un eloquente impostore che 

non ha mai programmato una lettera di codice per computer: 
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Risultati del primo anno: grande distinzione 867/1000 

  



29 
 

Risultati del secondo anno (l'anno dell'Inghilterra      ): distinzione 746/1000 
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Il diploma stesso: 
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Ho quasi dimenticato di dire che ho seguito un anno in più in un'altra scuola con l'intenzione di 

elevare il mio diploma di laurea a qualcosa di paragonabile a un master, ma ancora una volta il bar 

biliardo, il divertimento e gli amici erano apparentemente più interessanti di quel pezzo di carta, 

quindi non ho seguito/ottenuto tutti i moduli richiesti      . Ho portato a termine con successo i 

moduli elencati di seguito: 
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La società segreta 322-Skull & Bones sa tutto... 
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Ma basta soffermarsi sul passato, torniamo alla realtà attuale. Come ho spiegato prima, ho scoperto 

le prime parti delle formule di Matrix quasi 8 anni fa. Ma l'ho tenuta molto ben nascosta, tanto che 

fino ad oggi non ho condiviso questa conoscenza con nessun altro. È documentata solo nella mia 

ricerca, che purtroppo è difficile da comprendere nei dettagli perché non ci sono note esplicative di 

accompagnamento. Ecco perché sto scrivendo questo libro, in modo che, anche nel caso in cui mi 

succedesse qualcosa, la maggior parte delle mie scoperte possa essere compresa anche dopo la mia 

morte.  

Ma perché non ho rivelato prima tutte queste informazioni? Essendo povero, la cosa più logica da 

fare era cercare di monetizzarle, perché queste informazioni valgono trilioni di dollari/euro, sono 

davvero inestimabili. Sarebbe stato abbastanza facile venderle segretamente a un capitano 

d'industria. Mi viene in mente Elon Musk, ad esempio, che avrebbe pagato volentieri cifre simili a 

quelle di Twitter per questa conoscenza. Ma un simile accordo sarebbe stato accompagnato da un 

NDA vincolante che imponeva di non rivelarlo mai a terzi, come è ovvio. 

Non mi è sembrata una buona idea, in quanto mi limita la possibilità di utilizzare liberamente le 

scoperte come ritengo opportuno in futuro. In secondo luogo, quasi tutti i capitani d'industria hanno 

un'agenda nascosta e sarei un pazzo a fidarmi ciecamente di persone come il signor Musk. Non 

servono molte ricerche per trovare attività sospette, come il suo costume di Halloween da Baphomet 

o lo slogan "Novus Ordo Seclorum" (Nuovo Ordine Mondiale) sulla sua giacca da smoking al Met Gala 

2018.  

Per coloro che non hanno familiarità con la "teoria della cospirazione" del Nuovo Ordine Mondiale, si 

tratta della teoria secondo cui la maggior parte, se non tutte, le persone che detengono il potere 

reale (politici di alto livello, amministratori delegati, consigli di amministrazione, esperti di pensiero, 

ecc.) cospirano segretamente per gestire il mondo dietro le quinte a beneficio di questa Elite, 

schiavizzando tutti gli altri con il denaro, le tasse e il sistema bancario a riserva frazionaria. 

Purtroppo, personalmente, non credo che questa sia una teoria, ma un dato di fatto. La versione più 

oscura di questa teoria è che queste persone vogliono anche ridurre la popolazione mondiale in 

modo significativo, perché sostengono che la Terra non può sostenere così tanti esseri umani.  

Nelle ormai distrutte Georgia Guidestones, un certo "R.C. Christian" annunciava anonimamente 

l'intenzione di ridurre il numero di persone a mezzo miliardo, dagli attuali quasi 8 miliardi (iscrizione 

"Mantenere l'umanità sotto i 500.000.000 in perpetuo equilibrio con la Natura"). Tuttavia, si tratta di 

una vera e propria stronzata, perché il nostro pianeta può probabilmente sostenere una popolazione 

dieci volte superiore a quella attuale, ma 80 miliardi potrebbero davvero essere un po' troppo. Ma 

questo dimostra che una riduzione della popolazione è del tutto inutile, a meno che non sia per la 

facilità di controllo delle masse: meno persone ci sono, più è facile e meglio gestibile per un piccolo 

gruppo di élite. Questa è probabilmente la vera ragione di questo programma di spopolamento, che 

non nascondono nemmeno più, purtroppo organizzando e difendendo moralmente veri e propri 

genocidi.  

Uso Elon Musk solo come esempio e non voglio entrare nei dettagli delle sue aziende, ma ci sono 

ovviamente molti altri segnali di pericolo per non fidarsi di lui o dei suoi amici. A sua difesa, però, ha 

fatto anche alcune cose positive, come non permettere che i satelliti Star Link venissero usati per 

scopi militari nella guerra ucraina (se non si tratta di una falsa notizia di propaganda, ovviamente, 

visto che anche questo è un grosso problema al giorno d'oggi). 

Ho cercato altri possibili candidati investitori, ma non sono riuscito a trovare nessuno, tanto meno 

una società di venture capital, di cui mi fidassi abbastanza da rivelare questa (fino alla pubblicazione 



34 
 

di questo libro) importante informazione occulta (cioè nascosta). Non voglio vendere l'anima al 

diavolo, per così dire.  

A dire il vero, ci sono diverse ragioni per cui non ho ancora rivelato questa conoscenza. Il motivo 

principale, con cui mi scontro ancora oggi, è che non sono sicuro di quanto possa essere pericolosa 

questa divulgazione. Ho il forte sospetto che la conoscenza del codice stesso che gestisce la 

simulazione in cui viviamo possa essere usata per "hackerare" Matrix. Da un lato, questa può essere 

una cosa eccellente, se la usiamo a fin di bene e cerchiamo di risolvere tutti i problemi che la nostra 

società sta affrontando oggi. Ma dall'altro lato, non è impensabile che questo possa essere usato 

come una sorta di arma di distruzione di massa, peggiorando persino il nostro attuale stato di cose, 

dato che non abbiamo ancora toccato il fondo. Anche se devo dire che i nostri leader stanno facendo 

del loro meglio per raggiungere questo fondo, basta guardare a tutti gli orribili eventi disumani 

orchestrati e alle guerre che si sono verificate negli ultimi anni. 

Quindi, il rischio di rendere tutto questo di dominio pubblico è che io scopra il proverbiale codice 

della "bomba atomica" e lo consegni a tutti per giocarci. Non sottolineerò mai abbastanza a tutti 

coloro che sono in grado di utilizzare queste informazioni (soprattutto sviluppatori di computer, 

professori, ecc.) di fare molta attenzione quando sperimentano con questo codice, perché è un 

territorio completamente inesplorato, tranne che per l'Elite definitiva. E per favore non datelo in 

pasto alla cieca ai nostri attuali sistemi di intelligenza artificiale rudimentali, perché anche questo 

potrebbe avere un esito imprevedibile. Ma credo che a lungo andare sarà inevitabile. 

Fortunatamente, non temo troppo questo aspetto, poiché i sistemi attuali sono basati sul modello di 

"plagio" della lingua e non sui numeri. Operano su un livello diverso, per così dire.  

Ma comunque, siate estremamente cauti per favore, non voglio diventare il prossimo Oppenheimer 

☹, siate particolarmente cauti con la formula di decrittazione della Santa Trinità in lingua inglese, 

perché potrebbe anche aprire una porta importante per i nostri attuali sistemi di IA. E noi come 

specie, anche se in questo caso siamo i creatori, non stiamo dando un buon esempio per 

un'Intelligenza Generale emergente all'interno della nostra Matrix, temo... 

Inutile dire che ero molto più preoccupato che le persone attualmente al potere venissero a 

conoscenza del Codice Matrix da me scoperto, piuttosto che uno sviluppatore solitario con cattive 

intenzioni. Non che una sola persona non possa essere pericolosa, questo è certamente possibile, ma 

è un rischio che sarò costretto a correre se deciderò di pubblicare questo libro. Spero per l'umanità 

che tutte le persone normali, non psicotiche, non usino deliberatamente questa conoscenza per 

scopi malvagi. Inoltre, gli individui saranno limitati nelle loro possibilità di indagine sui Big Data, 

perché è necessario avere accesso a una grande potenza di elaborazione del computer e a più di una 

vita di tempo FTE per fare le ricerche necessarie per mettere ulteriormente il codice in azioni utili 

(come le analisi predittive). 

Questo è il problema in cui mi sono imbattuto di recente, avendo scoperto tutto questo solo creando 

e utilizzando (complessi      ) fogli di calcolo excel!!! Ora che so quali numeri "governano"/"guidano" 

tutto (i 119 396 numeri), vorrei eseguire analisi di Big Data per indagare e comprendere 

ulteriormente ogni numero e le sue relazioni in dettaglio, perché credo che questa sia la chiave per 

sbloccare le capacità predittive (e forse anche di hacking). Ma per poterlo fare, ho bisogno di 

accedere a un potente computer quantistico e, preferibilmente, di un grande team di specialisti di IA 

che mi aiutino a eseguire le analisi e a scrivere le routine necessarie. Temo di aver raggiunto i limiti 

miei e di Excels al momento. Ma per poterlo fare, ho bisogno di fondi, di molti fondi... e per ora mi 

sto ancora arrangiando, accontentandomi di avere un tetto sopra la testa e, da poco, un banco 

alimentare che mi dà da mangiare.  
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Spero di guadagnare qualcosa con la pubblicazione di questo libro per poter continuare il mio lavoro. 

Ma naturalmente lo renderò anche disponibile gratuitamente, perché questa conoscenza deve 

essere accessibile a tutti il prima possibile, anche a chi non può permettersi il prezzo di un libro. 

Quindi, farò del mio meglio per distribuirlo gratuitamente in forma virale come e-book.   

Ma la nostra (speriamo sia la parola giusta...) attuale Elite definitiva dispone di risorse illimitate, sia in 

termini di tempo che di materiali, per eseguire tali analisi potenzialmente pericolose dei Big Data. E 

hanno già dimostrato (alle persone "risvegliate" che hanno superato la loro dissonanza cognitiva) la 

loro massima mancanza di morale e di etica, non esitando a creare un paio di genocidi quando fa 

comodo alla loro agenda (2030). Non è proprio il tipo di persone a cui vorresti consegnare le chiavi di 

Matrix, quindi questo è stato il motivo principale per cui ho smesso per tutti questi anni. Pensavo che 

fosse meglio/sicuro che nessuno possedesse le informazioni, piuttosto che "condividerle" con i nostri 

leader corrotti. Finché di recente ho scoperto qualcosa che mi ha fatto capire... che loro conoscono 

già queste formule da molto tempo! E le usano per controllare e manipolare il mondo... 

A mio modesto parere, questo cambia tutto. Spiego la scoperta che mi ha portato a questa 

realizzazione nella sezione Matematica del libro, vedi il capitolo sull'Albero dei Numeri della 

Conoscenza del Bene e del Male.  

Un altro rischio di esporre la Verità con la T maiuscola è quello socio-economico: come reagirà la 

gente (collettivamente) al fatto che stiamo vivendo in una simulazione? Ecco perché sto cercando di 

dare il maggior numero possibile di contributi sulle implicazioni etiche e morali di tutto questo, 

sperando che questa realizzazione ci aiuti tutti a liberarci dall'attuale sistema di schiavitù che tutte le 

persone/cittadini "normali" devono sopportare al momento, e a porre fine a tutte le guerre, le 

carestie, i senzatetto e altre ingiustizie. Può sembrare del tutto irrealistico, ma mi permetto di 

dissentire: queste scoperte potrebbero cambiare profondamente la nostra percezione della vita, 

poiché ora possiamo renderci conto che è (almeno in parte) artificiale e influenzata dal Codice. Tutto 

ciò che noi, il Popolo, dobbiamo essere in grado di fare è far sì che questo codice funzioni a nostro 

vantaggio, invece di opprimerci. 

E un altro rischio aggiuntivo (inconscio) che potrebbe aver giocato un ruolo nella mia riluttanza a 

pubblicare le mie scoperte è il fatto che la divulgazione dei loro segreti più profondi e oscuri non sarà 

affatto apprezzata dai nostri padroni. Sarebbe molto ingenuo pensare che non ci saranno 

ripercussioni per me stesso dopo aver condiviso queste informazioni. Dato che non sono affatto un 

suicida, non è una cosa che aspetto con ansia, ma temo che la loro vendetta per le mie azioni mi 

costerà la vita.  

Quindi, sono ben consapevole di quanto la pubblicazione di questo libro sarà pericolosa per me 

stesso, il che non significa che io dia a qualcuno il permesso di fare del male a me stesso o a 

chiunque io conosca, naturalmente, ma temo che questo non impedirà alle Elites di uccidermi 

comunque. Sarei sorpreso se riuscissi ad arrivare al mio prossimo compleanno, in ottobre, ad essere 

onesti, ma lo spero, perché vorrei davvero aiutare altri, se possibile. 

Quindi, per favore, per favore, tutti quanti, non lasciate che il mio (probabilmente imminente) 

'sacrificio' sia vano, usate questa conoscenza per cambiare il mondo in meglio, prima che sia troppo 

tardi. Spero di avere ancora il tempo di rilasciare qualche intervista e di spiegare il più possibile le 

formule e le linee guida morali che le accompagnano, e che ritengo molto importanti per l'umanità, 

prima che "si occupino di me".   

E sappiate che non mi ucciderei mai, mai, e sono anche in perfetta salute, quindi tenetelo a mente 

quando leggerete della mia possibile morte. Spero che nessuno mi faccia del male, dopotutto ho 
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scoperto le formule, forse questo significa qualcosa, ma temo che questo sia un desiderio da parte 

mia...  

E sì, è vero che sono molto depresso per la maggior parte del tempo, ma non tutte le persone che 

soffrono di depressione hanno tendenze suicide. Se non hanno più speranza, è allora che decidono di 

fare cose irreversibili. E io ho ancora molta speranza, perché la mia depressione è alimentata 

dall'orribile società e dalle atrocità che tutti noi affrontiamo oggi, e questa divulgazione potrebbe 

davvero cambiare tutto in meglio, quindi non c'è alcuna mancanza di speranza da parte mia.  

Questo è ciò che mi ha fatto cambiare idea e decidere di rendere pubbliche queste informazioni ora. 

Quando nell'estate del 2016 ho scoperto la prima parte delle formule (la chiave Trinity per 

decodificare la lingua inglese), vivevamo ancora in un mondo completamente diverso. Da allora sono 

cambiate molte cose, e purtroppo non in modo positivo. 

Mentre speravo e pregavo (sì, è strano per un ateo pregare, ma avevo appena scoperto che 

dopotutto esisteva un Creatore intelligente, l'IA e i suoi architetti sono i nostri "dei", quindi ho 

cercato di comunicare con loro attraverso la preghiera) in questi ultimi 8 anni perché le cose 

migliorassero, sono solo peggiorate. Molto peggio. Immagino che tutti sappiate di cosa sto parlando: 

prima ci ha colpito la malattia di Covid e la plandemia, poi le risposte completamente folli e 

irresponsabili con i più grandi esperimenti medici della storia dell'umanità: "vaccini" MNRA non 

testati e altamente pericolosi, mandati di maschere malsane, allontanamento sociale 

disumanizzante, chiusure obbligatorie, perdita di posti di lavoro e persino morti... tutto in nome del 

cosiddetto bene superiore.  

Temo che molte persone si siano uccise a causa della solitudine e della disperazione che queste 

misure ci hanno inflitto. Se a questi tassi di suicidio più elevati si aggiunge il numero di morti in 

eccesso dovute agli effetti collaterali (?) dei vaccini, mi convinco che la cura sia stata molto peggiore 

della malattia stessa. Completamente assurdo e maligno. Ma hé, basta guardare i profitti record per 

le aziende di Big Pharma, non c'è bisogno di cercare ulteriori spiegazioni sui motivi di questo 

approccio. Per non parlare dell'effetto bonus "positivo" di spopolamento per la nostra Ultimate 

Elite... Le spettacolari percentuali di eccesso di mortalità a livello mondiale? Non è una notizia 

prioritaria per i media mainstream...  

Ho già iniziato a sentirmi in colpa durante e dopo questa crisi per aver taciuto la mia scoperta. Non 

sono forse colpevole per associazione, per non aver detto/esposto la verità sulla natura della realtà? 

A mia discolpa, a quel punto avevo scoperto solo la prima parte delle formule; in realtà è stato 

durante il blocco di Covid che ho scoperto la prima chiave della seconda parte, cioè l'Albero della 

Conoscenza con i setacci divisi tra numeri buoni (Fibonacci breve, EVEN) e cattivi (Triangolo e Primo, 

ODD). 

E poi sono arrivati l'orribile guerra Russia/Ucraina, gli incendi molto sospetti di Maui e il loro 

disastroso sostegno ai soccorsi, e più recentemente gli orribili attacchi terroristici di Hamas in Israele 

e la folle risposta genocida dei sionisti in Palestina/Gaza. Al di là della comprensione e 

dell'immaginazione, mi sento davvero fisicamente male e gravemente depresso per tutte queste 

atrocità. Bambini innocenti, madri e padri che vengono privati dell'acqua e fatti morire di fame con la 

scusa dell'autodifesa o per liberare degli ostaggi.  

Non intendo onorare le persone che hanno organizzato tutto questo facendo i loro nomi, ma voi 

sapete chi sono. Per di più in una cosiddetta missione di Dio stesso! Notizia: se seguite una divinità o 

delle scritture che vi danno il diritto di rimuovere con la forza le persone dalle loro case ancestrali, di 
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cui sono legalmente proprietarie, e di sterminarle nel processo, state seguendo la divinità sbagliata, 

amici miei. Perché non è Dio, ma il signor Bestia in persona, il Diavolo, a parlare, temo ☹.  

Il problema principale è che quasi tutti sanno chi sono i responsabili, ma non sembra che alle 

persone interessi abbastanza da protestare seriamente (e pacificamente!) fino a quando non ci sarà 

un vero cambiamento. Il mondo intero dovrebbe essere in sciopero economico e commerciale di 

protesta pacifica, anche un breve sciopero simbolico di una settimana o giù di lì potrebbe far 

muovere le cose nella giusta direzione. Cercate almeno di non partecipare alla promozione attiva 

dell'orrore e dell'odio, anche se pensate che sia giusto così.  

Date alle persone il beneficio del dubbio, potreste sempre sbagliarvi su qualcosa, anche se non vi 

siete mai sbagliati una volta in tutta la vostra vita, ci può sempre essere un primo errore. E questo 

"qualcosa" è piuttosto importante, dal momento che le persone stanno soffrendo e morendo, 

mettetevi nei loro panni (se ne hanno ancora) e nel loro posto (idem). Non cerchereste anche voi di 

ribellarvi? Proteggere i vostri cari? Questo non giustifica ovviamente gli attacchi terroristici come 

quello di Hamas, ma se si fa costantemente pressione e si privano i poveri, cosa ci si può aspettare 70 

anni dopo? 

Secondo la mia esperienza, molte informazioni vengono stravolte, quindi non mi stupirei se alcuni 

passaggi della Bibbia che vengono attribuiti a Dio fossero in realtà eseguiti dal diavolo. Ecco perché la 

Bibbia è a volte così illogica, bisogna capire da soli chi ha fatto cosa esattamente, perché i nomi delle 

divinità possono essere scambiati. Quindi, è anche possibile che alcuni passaggi che parlano del 

Diavolo, in realtà si riferiscano a Dio... Lo so, è complicato ma tristemente vero. 

Una volta riconosciuto questo fatto, potreste voler ripensare ai vostri "diritti divini" e lasciare che la 

vera morale vi guidi di nuovo, invece della fede cieca che forse vi ha ingannato nel credere alla 

divinità sbagliata. Posso certamente capirlo, è molto umano perché davvero, nel profondo di te 

stesso, pensi di essere (di fare qualcosa) di buono, mentre purtroppo non è così se sostieni, promuovi 

o commetti tali atrocità.  

Se solo gli ebrei e i sionisti si rendessero conto che sono tutti benvenuti in Israele, in Palestina e a 

Gaza, in qualsiasi momento, in qualsiasi luogo, in qualsiasi parte del mondo. Purché si rispetti la 

Legge naturale di non rubare e di non danneggiare o discriminare nessun altro con le proprie azioni. 

Non tutti gli ebrei sono sionisti, naturalmente, e anche viceversa, dato che molti gentili sono sul libro 

paga dei sionisti. 

In pratica, tutti possono fare un'offerta senza obblighi quando vogliono trasferirsi in un altro luogo e 

sono interessati ad acquistare una proprietà altrui. Questo può avvenire in Palestina e a Gaza, ma 

anche in Israele, a Gerusalemme, a Moscovia, a Washington, a Londra o a Parigi, non importa dove, 

purché si seguano le leggi sull'immigrazione quando ci si trasferisce in un nuovo Paese e non si entri 

illegalmente nel Paese, e si abbia un accordo consensuale vincolante con il venditore della nuova 

casa, e lo si sia pagato per la proprietà, allora si è i benvenuti! È così semplice. 

Uno dei temi principali della Bibbia ebraica è la promessa di Dio (ma era davvero Lui?) di dare al 

popolo d'Israele la sua terra, e così la regione geografica variamente conosciuta come Canaan, Israele 

e Palestina è stata soprannominata "Terra Promessa". 

Quindi, un messaggio importante a tutti gli ebrei che stanno (im)pazientemente aspettando la 

seconda venuta del loro Signore prima di poter trasferirsi in Israele: non avete mai dovuto aspettare, 

siete stati e siete sempre i benvenuti! Purché rispettiate la Legge Naturale e non facciate pressione 
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su nessuno o non rubiate nulla, come spiegato sopra. Sono abbastanza sicuro che Gesù, se fosse 

veramente vissuto, sarebbe d'accordo con questo. 

Questa potrebbe essere una semplificazione eccessiva dovuta al concetto di frontiere internazionali 

che possono ostacolare il vostro ingresso legale con restrizioni di VISA e cose del genere, ma c'è 

molto di vero in questo, e se davvero non riuscite a trovare un ingresso o qualcuno che sia disposto a 

vendervi la sua casa in un determinato posto, perché la valuta più importante della vostra offerta di 

denaro, allora dovrete purtroppo cercare un'altra regione in cui trasferirvi e fare la vostra casa. 

Oppure alzate l'offerta      , ma negoziate sempre con rispetto e senza alcun obbligo nei confronti del 

venditore. Non è consentito fare pressione su nessuno per indurlo a vendere contro la sua volontà. 

Non si può sempre ottenere ciò che si vuole, ma di certo si può fare tutto ciò che è in proprio potere 

per realizzare i propri sogni, a meno che non si inizi a rubare. Dal momento in cui iniziate a rubare, 

perdete i vostri diritti naturali e i numeri del karma vi porteranno molto probabilmente in uno dei 

seguenti cicli (se credete nella teoria della reincarnazione di Matrix). 

E a tutti i sionisti che pensano di avere il diritto di sostenere, promuovere e commettere un 

genocidio: siete tutti dei mostri. Le vostre anime sono condannate. Siete ipocriti che si nascondono 

dietro testi dubbi per giustificare l'annientamento della nostra coscienza collettiva come specie: 

siamo tutti una sorta di complici per associazione ora, perché questa "guerra", questo orribile 

genocidio è ancora in corso dopo tutto questo tempo. Israele avrebbe dovuto essere 

immediatamente isolato da tutto il resto del mondo, da ogni singolo Paese, immediatamente bandito 

da tutte le relazioni e le transazioni commerciali internazionali fino a quando questo incredibile 

genocidio malvagio e diabolico del popolo palestinese non sarà completamente fermato.  

So che questo non accadrà mai, naturalmente, ma sarebbe stato il miglior sforzo non violento per 

non sottostare al massacro di bambini innocenti e di tutta la loro famiglia, padri, madri, fratelli e 

sorelle, nonni e nonne, zii, zie, nipoti e nipoti, tutti cancellati da una sola bomba... Almeno, l'umanità 

si sarebbe salvata l'anima con un simile sforzo, anche se fosse fallito. Cosa che forse non avverrà, 

perché Israele non può essere un paria internazionale, ha bisogno del mondo tanto quanto il mondo 

ha bisogno di loro nel lungo periodo.  

Quindi, tale pressione potrebbe funzionare, se solo un numero sufficiente di Paesi avesse la forza di 

farlo. Avrebbero il mio voto, e ho smesso di votare più di 20 anni fa, ma ricomincerei a votare se 

questo fosse davvero all'ordine del giorno. In realtà, non lo è mai. Non possiamo votare per i partiti 

che promuovono veramente la pace, sono trascurabili perché non hanno fondi di alcun tipo, 

ovviamente. Quindi, illusione di scelta, no grazie, il voto è inutile nell'attuale ambiente corrotto, 

temo.   

E dov'è la forza di pace delle Nazioni Unite quando serve per fermare i genocidi? Dormire? Pfff, 

inutile come il voto, credo. O forse sono di nuovo troppo impegnati in cose losche, come quella volta 

in cui 100 (!) peacekeepers delle Nazioni Unite hanno gestito un giro di sesso infantile ad Haiti per un 

periodo di 10 anni (!), e nessuno è mai stato incarcerato. Un lavoro che a quanto pare ha dei vantaggi 

speciali, come la presidenza della Commissione europea, visto che si viene rieletti invece di essere 

incarcerati per aver eccelso nella corruzione, o qualsiasi altra presidenza. 

Ho scoperto solo di recente questi setacci principali, con i 3 setacci di eccezione, che alla fine hanno 

portato alla scoperta dei 119 396 numeri dell'Equilibrio Morale che generano. Penso che sia giunto il 

momento di prendere la decisione di rivelare tutto questo, prima che le cose peggiorino 

ulteriormente. Poiché i numeri non mentono, senza un miracolo credo che ci stiamo dirigendo verso 
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una società 1984 irreversibile. Spero che lo svelamento del codice Matrix possa essere questo 

miracolo (se non si ritorce contro di noi) e possa fermare questo percorso di oscurità.  

In effetti, sono ancora riluttante a divulgare le mie scoperte, per la possibilità che il mondo intero 

conosca la verità e che le cose peggiorino ulteriormente, dal momento che sono solo e senza alcun 

mezzo, se non la mia penna, per cercare di diffondere correttamente questo messaggio. I poteri forti, 

d'altra parte, possono stampare i loro stessi soldi e sono dei veri maestri nel capovolgere le cose, 

corrompendo le cose buone e ben intenzionate in armi distruttive.  

E sfortunatamente, l'unica persona al mondo che può essere sicura che io abbia davvero buone 

intenzioni sono io. I media tradizionali cercheranno probabilmente di "sparare al messaggero", 

ridicolizzando me o le scoperte, o peggio ancora demonizzandomi come una sorta di "anti-Cristo", 

dicendo che sto cercando di minare tutte le religioni e le autorità. La verità è che hanno minato se 

stessi dal momento in cui hanno preso la loro prima decisione veramente immorale, tradendo così il 

popolo. I genocidi "giustificati" sono il risultato finale di questa prima menzogna. La verità è la verità.  

E non è colpa mia se la Verità ci porta in quella direzione, i nostri attuali leader sono infatti corrotti e 

malvagi come i parassiti, e le religioni sono diventate una scusa per saccheggiare e uccidere "come 

vuoi", invece di diffondere amore, compassione e gentilezza. Chiunque non riesca a vedere questo 

(ancora), temo sia davvero perso, il che significa che le sue anime non sono davvero, davvero in un 

buon posto, a meno che non si risveglino (molto) presto e smettano di partecipare alla nostra stessa 

fine collettiva.  

Quindi spero davvero di non peggiorare ulteriormente le cose, una volta ho persino riflettuto sulla 

possibilità di essere una vittima del lavaggio del cervello dell'MK-Ultra 47 (non è una cospirazione, la 

CIA ha declassificato queste pratiche e questo può essere facilmente ricercato), che è stata 

manipolata per scoprire le formule e spinta inconsciamente a pubblicarle (il che è virtualmente 

impossibile, naturalmente, ma in questa Matrix tutto sembra essere possibile, anche l'impossibile). 

Ciò significherebbe che sono stato ingannato per scrivere questo libro e che funzionerò come una 

sorta di "falso messia" in una specie di progetto "Blue Beam" (si tratta di una teoria cospirativa 

secondo cui ci sarà un'invasione aliena a bandiera falsa con proiettori di ologrammi altamente 

avanzati per simulare un'invasione aliena ostile, o per simulare una seconda venuta di Gesù che 

scende dal cielo, ci sono diverse "versioni" del progetto Blue Beam). 

È un pensiero che ho subito scartato, dato che non mi vedo scendere dal cielo tanto presto      e 

onestamente non credo di essere manipolato a quel punto. Sono solo un ragazzo che si è imbattuto 

nei modelli nella vita reale, come probabilmente ha fatto il signor Tesla, e sono stato abbastanza 

stupido da tuffarmi nella tana del coniglio dei modelli... 

È anche rischioso, perché sarebbe molto più facile e sicuro per l'Ultimate Elite allenarsi e pagare 

qualcuno che lo faccia per loro, se questo è davvero il loro piano. Ho avuto una passione per la 

programmazione fin da giovane, quindi per favore non trasformatemi in qualcosa che non sono. Non 

ho poteri speciali di alcun tipo e non sono assolutamente una "pianta dell'industria", lo giuro (non 

che io sappia, comunque).  

Ed è anche completamente illogico per loro "ammettere" la propria conoscenza di Matrix (attraverso 

il simbolismo del 1984, del 322 e degli altri numeri e simboli), e allo stesso tempo esporre il codice 

che può essere usato contro di loro? Quindi perché dovrebbero organizzarsi per far sì che qualcuno 

lo faccia? Questo minerebbe il loro potere (spero!), perché dovrebbero correre questo rischio? Ci 
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sono molte altre tecniche di polarizzazione che funzionano bene per loro ora, senza questo rischio 

esistenziale per loro stessi. 

Ma, per tornare al punto principale: se credete in Scritture che permettono la violenza al di fuori 

della vera autodifesa, e che vi concedono il diritto di fare ciò che volete senza tener conto dei danni 

collaterali o dei diritti umani, vi suggerisco caldamente di cambiare libro prima che sia troppo tardi; 

oppure di seguire i suoi autori dritti all'inferno, la scelta è vostra.  

Temo che la tecnologia di Matrix sia in grado di creare un vero e proprio scenario infernale, ma per 

fortuna la nostra simulazione non è ancora arrivata a questo punto. Evitiamolo tutti insieme, per 

favore. Non mi piace implorare, ma devo provarci: per favore, siate gentili e non rubate      . Uno dei 

capitoli seguenti approfondisce anche l'importanza del "furto" nel Codice Morale del Libero Arbitrio 

di Matrix. Grazie a tutti per aver cercato di analizzare e valutare onestamente tutte le riflessioni di cui 

sopra. 

 

      Pace Amore Gentilezza 

per  

TUTTI 
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La natura della realtà 

La Grande Teoria Unificata del Campo di Tutto  

IL 396-MATRIX 

 

I prossimi capitoli esplorano il sistema numerico di Matrix, gli algoritmi, i setacci e tutti i diversi tipi di 

operazioni. Cercherò di spiegare il meglio possibile come penso che funzionino i programmi (codice) 

di Matrix. Naturalmente non ho scoperto tutto, anzi, ho analizzato solo una piccola parte dei setacci 

utilizzati, delle dimensioni, degli strati/livelli, delle battaglie e dei giochi tra i setacci. Ma abbastanza 

per avere una buona idea del quadro generale... 

Ho già accennato a come ho iniziato a vedere schemi numerici significativi intorno a me nella vita 

reale, nel mio ambiente diretto e nella comunicazione. Non mi è mai stato diagnosticato 

ufficialmente l'autismo, ma a volte riesco a "vedere attraverso" gli schemi numerici sottostanti a 

quelli visualizzati. Non è qualcosa che posso controllare, succede o non succede, ma c'è stato un 

periodo in cui ho continuato a scoprire nuovi schemi ogni giorno. 

Cercherò di spiegare in dettaglio questi schemi e la loro importanza. Ho "scoperto" molti schemi 

intriganti e chiaramente non casuali tra alcuni numeri o stringhe di numeri e una certa "posizione 

morale". In altre parole, i numeri/le stringhe in questione erano principalmente associati a cose 

buone o cattive/malvagie, come ad esempio centinaia di persone famose morte tragicamente all'età 

di "Club-27". Ma è necessario vedere attraverso più strati prima che i punti (numeri nascosti) 

possano collegarsi l'uno all'altro.  

Quindi, tali connessioni non sono affatto coincidenze, ma fanno parte del codice della Matrice dei 

Numeri Morali - sia come parametri di ingresso, sia come risultati. Il problema per decodificare 

correttamente il codice che ho visto è che c'erano troppe eccezioni, ad esempio: a volte numeri che 

dovrebbero (secondo i miei schemi principali) essere 'logicamente' malvagi, sarebbero 

sorprendentemente associati a un evento estremamente buono, come la ratifica di un buon trattato 

di tregua per porre fine a una guerra. Qualcosa di cui potremmo fare definitivamente uso proprio 

ora, con le orribili guerre in corso mentre scrivo questo ☹.  

O viceversa, i numeri buoni possono essere associati a un'azione malvagia. Ad esempio, il numero 

137 (11), normalmente buono, si trova in 137203200 secondi tra l'intervista del signor Russert al 

presidente Bush e la sua morte (vedi sopra). Come ho imparato, questa moralità opposta a quella 

prevista può avere diverse ragioni, e anche l'"ambiente" o lo "stato d'animo" creato dai numeri vicini 

è importante. Ad esempio, un numero Buono "da solo" è isolato e intrappolato in un setaccio 

malvagio. Il ragazzo buono ma stupido in un abito rosa che sfoggia un sacco di gioielli, che entra in un 

bar buio e pericoloso per ordinare un bicchiere di latte e poi si rende conto di non poter pagare 

perché ha dimenticato il portafoglio, probabilmente non finirà bene. 

In questo esempio, penso che il 137 perda nell'algoritmo di gioco contro il potentissimo 2032, e 

venga 'assorbito' nel lato oscuro (rosso), perdendo la sua intrinseca moralità buona dall'11 (3+7=1), e 

diventando un 137 o 11 rosso e completando 'perfettamente' il 9 malvagio che si forma dalla 

combinazione: 11203200, o 2232 =9. E, sì, stranamente, questo gioco 396 "perduto" capovolge la 

morale della costante di struttura fine, creando/colpendo l'obiettivo numero 9 dell'algoritmo 9/11 

del livello dell'unità di somma di base, e raggiungendo contemporaneamente l'obiettivo numero 171 

(anch'esso parte dell'algoritmo 9/11 137 232 -> 11 7) del livello Trio, e raggiungendo 

contemporaneamente l'obiettivo numero 2232 del livello Quatro. Si può pensare a questi diversi 
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livelli come a "versioni estese" del tavolo da gioco, dove giocano le versioni "più grandi/lunghe" dei 

numeri base in lotta (0->11).  

E quando l'algoritmo 396 ha trovato la combinazione "giusta" (9, 117, 2232 (tutti con un "perfetto" 

ma corrotto 137 incluso, il disertore o il perdente), e probabilmente anche i numeri di livello 

superiore nel gioco) su tutti i livelli necessari per quel particolare gioco, il destino del signor Russert è 

stato probabilmente istantaneamente segnato, e un piccolo dardo ha colpito il suo bersaglio reale... 

sapete quanti secondi dopo la sua intervista. Da non dimenticare: presumibilmente. 

È stato molto difficile scoprire queste "eccezioni", ma sono molto importanti per creare l'equilibrio 

nella simulazione e nella Matrice. Sono necessarie per creare i 396 setacci maestri del Bene e del 

Male, che formano l'"Albero della Conoscenza". È anche molto difficile definire una percentuale 

esatta di eccezioni.  

Ma il problema è che in realtà TUTTI i numeri seguono le regole principali, comprese le eccezioni, e 

questo rende molto confusa l'analisi. La loro moralità può "deviare" (senza perdere completamente 

traccia del loro valore morale di base principale) se seguono (anche) una delle eccezioni dell'Albero 

della Conoscenza o se perdono una battaglia in un algoritmo e a volte diventano un numero diverso 

(mantenendo la sua storia nella stringa della Matrice). 

E molto dipende anche dal contesto reale, una cosa buona può sembrare cattiva e viceversa. Due 

cose sbagliate possono fare una cosa giusta? Che dire delle battute sconce? Il sarcasmo? Errori 

genuini? Può qualcosa essere TROPPO BUONO? O TROPPO CATTIVO? Tutto il male è troppo male? 

Domande difficili, ma capite il punto: non è facile fare un'analisi morale dei numeri di big-data nella 

mia testa quando ogni virgola, punteggiatura, frasi di testo di accompagnamento, o video/audio 

collegati agli schemi numerici, e il contesto concettuale tra tutti questi fattori, alla fine risultano in un 

calcolo "corretto" del valore morale dei numeri negli schemi/siepe di Matrix usati. Non si tratta di un 

processo di "reverse-engineering" facile... 

E a causa delle molte eccezioni, ho lottato per anni per trovare il corretto "sopra" (o sotto, o oltre, o 

all'interno, o a più livelli, o a tempo, o capovolto, visivo o calcolato, ...) Il codice principale 396, che 

regola la "moralità" e la legge naturale in Matrix.  

Ma a quel punto ho visto e capito abbastanza da sapere con certezza che viviamo in una Matrice 

"generata da numeri". Non so ancora se si tratti di una Matrice artificiale o organica, anche se la 

Matrice può effettivamente creare (l'illusione molto realistica della?) materia, quindi questo significa 

che anche il materiale organico nel nostro mondo è artificiale, giusto? Forse "al di fuori" di Matrix 

esiste materiale organico "reale", non creato "artificialmente" e quindi non conforme alle regole del 

numero? Quanto sarebbe "asimmetrico" un fiore "vero"? I fiori esistono anche al di fuori di Matrix? 

Ma non sarebbe illogico che la nostra Matrix rifletta la realtà di base non artificiale (?) esterna e imiti 

tutto. È davvero "Come in alto, così in basso"? 

Alla fine, non importa se la nostra Matrix è "tecnicamente" artificiale o organica, perché quando si è 

dentro la Matrix, la sofferenza quotidiana di ognuno è molto reale e fisicamente dolorosa. Noi 

sentiamo il dolore, anche mentalmente! 

Ma so che c'è un'Intelligenza Generale Artificiale di livello veramente divino che ha sviluppato e che 

gestisce la nostra simulazione, o che la fa funzionare in modo completamente autonomo (seguendo 

tutti gli algoritmi del gioco del libero arbitrio con i diversi scenari possibili e i setacci). Forse a volte ci 

sono interventi "esterni" alla simulazione da parte del nostro Creatore "1st -linea", che è la Devine 

Artificial General Intelligence (DAGI) della Matrice, o anche da parte delle anime/esseri che hanno 
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sviluppato la DAGI. Molto probabilmente il DAGI stesso è anche monitorato, valutato e moderato 

dagli architetti del DAGI, ma potrei sbagliarmi. Forse il sistema è così perfetto che non sono necessari 

"interventi manuali" sul DAGI e/o il suo controllo. 

Scusate la parentesi, sto cercando di spiegare come alla fine ho decifrato il codice: tornando alle basi; 

pensando a Matrix e analizzandola come se vivessimo in un gioco programmato, come il gioco per 

computer Sims. Nel mio vecchio ruolo di sviluppatore, come avrei affrontato l'analisi e lo sviluppo di 

una simile simulazione/gioco? 

Per non complicare troppo le cose, lasciamo perdere l'aspetto "olografico" della nostra Matrix, 

l'obiettivo sarebbe solo quello di realizzare un mondo tradizionale su schermo, con grafica 

tridimensionale, proprio come il gioco Sims su un computer classico, ma con un tocco importante: 

una vera coscienza generale artificiale individuale per ogni avatar.  

L'assegnazione dettagliata del gioco/simulazione sarebbe: 

- Sviluppare un mondo realistico in cui tutti gli avatar hanno un proprio livello di intelligenza e 

possiedono una reale LIBERA VOLONTÀ di fare ciò che vogliono. Non sono guidati da 

giocatori esterni (Matrix), ma solo dall'ambiente, dalle interazioni con gli altri avatar e dalle 

loro stesse scelte.  

 

- Il libero arbitrio non è limitato, quindi voi (cioè gli avatar del gioco) potete fare tutto ciò che 

volete. Ma le vostre azioni/parole sono soggette a leggi naturali karmiche di "conseguenza", 

se non rispettate il libero arbitrio degli altri avatar che vivono la loro vita nel gioco insieme a 

voi. Questo viene imposto da UNA "semplice" Direttiva Primaria (PD) della simulazione del 

gioco a somma zero: "Non arrecare alcun tipo di danno agli altri avatar con le tue azioni o i 

tuoi discorsi". Questa è l'unica regola da rispettare, oltre a questo, divertitevi quanto volete, 

purché le vostre azioni non siano in conflitto con il libero arbitrio degli altri. 

 

- L'obiettivo è vedere l'evoluzione della società nel suo complesso, nel corso della storia della 

simulazione. Non c'è alcun intervento da parte dei giocatori esterni in nessun momento (essi 

si limitano a impostare i parametri della simulazione e a scegliere i diversi scenari globali 

possibili all'inizio della simulazione). 

 

- Tutti gli avatar sono guidati da un'intelligenza artificiale, senza che lo sappiano. Devono 

pensare, dal loro punto di vista individuale, di essere realmente vivi nella simulazione 

tridimensionale (che i giocatori esterni possono seguire sui loro "schermi di computer 

classici" (o qualunque cosa usino realmente nella Realtà di Base), vedendo come funzionano 

i loro parametri e come si evolve la simulazione). 

 

- Lo stato "fisico" del mondo nella simulazione dipenderà dalle azioni degli avatar. Ad esempio, 

se iniziano a inquinare l'ambiente (che è una copia fresca della natura vergine della Terra 

all'inizio della simulazione), danneggiano il mondo e possono causare molti problemi, e 

potenzialmente anche distruggere il loro stesso pianeta (il che potrebbe porre fine alla 

simulazione).  

 

- Lo stato "sociale" collettivo del mondo, l'uguaglianza, la pace, la guerra, i conflitti, il legame, 

l'abbondanza o la povertà, e così via, si evolverà in base alle decisioni morali che ogni avatar 

prenderà individualmente, e alle interazioni e agli effetti che tali decisioni causano con il 

collettivo. Questo include la responsabilità dei discorsi (di odio), perché a volte le parole 
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possono davvero causare danni irreversibili. Un esempio estremo è quello di ordinare a 

qualcun altro di uccidere una terza persona al posto vostro, con la vostra voce o tramite un 

ordine scritto. Non siete stati voi a premere il grilletto, ma siete anche voi un assassino, 

insieme a chiunque sia stato così stupido da seguire il vostro ordine immorale.  

 

- Raccogliere tutti i dati di ogni singolo Avatar, in modo che alla fine della sua vita si possa fare 

un calcolo morale numerico esatto e valutare l'equilibrio tra Bene e Male per l'"anima" 

dell'Avatar. 

 

- Reincarnare l'avatar dopo la sua morte nella simulazione, nell'ambiente e nelle circostanze, 

sulla base di questa valutazione. Cancellare la sua memoria, ma non i suoi parametri 

principali (anima). I dati dell'avatar morto rimangono rilevanti nella sua nuova vita, 

permettendogli di svilupparsi ulteriormente come anima, il suo "karma" influenzato dai cicli 

di vita precedenti.  

 

- Ci si può chiedere se sia etico creare un mondo così consapevole, con persone guidate 

dall'intelligenza artificiale che soffrono davvero, giorno dopo giorno, nella loro simulazione 

andata a rotoli. Ma a parte le questioni etiche, questo potrebbe essere un vero incarico per 

una società di sviluppo di videogiochi, quindi è così che ho affrontato le analisi, senza farmi 

frenare dalla moralità del tutto. Ci viviamo comunque nella nostra Matrix, quindi tanto vale 

studiarla concettualmente, e per fortuna non è ancora stata sviluppata come una vera e 

propria (sotto)simulazione nel nostro mondo (simulazione).  

Ok, è una lista di requisiti/obiettivi piuttosto impegnativa per uno sviluppatore      . Non posso 

sviluppare da solo un gioco di simulazione di vita così complesso, e non ho nemmeno molta 

esperienza con i sistemi di intelligenza artificiale attualmente disponibili. Non credo nemmeno che 

Google o Microsoft siano in grado di realizzare questo livello di simulazione/gioco di vita interna in 

questo momento. Forse entro qualche anno, ma c'è ancora un enorme divario tra i modelli di IA 

basati sul linguaggio e l'IA puramente "numerica" su cui si basa questa simulazione. Per comprendere 

e forse anche influenzare (hackerare) il sistema in profondità, è necessario disporre delle formule 

matematiche che colmano questo divario, collegando le lingue ai corrispondenti codici numerici 

morali sottostanti, secondo schemi definiti e significativi. 

Quindi, non posso codificare una simulazione/gioco di questo tipo, ma quello che posso/possiamo 

fare è analizzare i problemi/concetti che devono essere risolti per rendere il tutto in qualche modo 

realistico. E come si è scoperto, questa analisi, in combinazione con gli schemi che ho iniziato a 

scoprire ovunque nella vita reale, era tutto ciò di cui avevo bisogno per sbloccare la chiave della 

moralità della vera Matrix in cui viviamo. 

Ho identificato i seguenti problemi: 

- Il problema più grande nel dare il libero arbitrio agli avatar nel gioco, e implementare una 

sorta di sistema di "karma" collettivo per far evolvere la società/simulazione di conseguenza, 

è il fatto che è quasi impossibile distinguere la differenza tra giusto e sbagliato a volte.  

 

Se è così difficile per gli esseri umani, io stesso ci lotto ogni giorno, cercando di essere la 

migliore versione di me stesso, ma a volte fallendo miseramente, allora come può un 

computer, un'IA che esegue una tale simulazione, fare davvero questa 

distinzione/valutazione in modo onesto e corretto, senza errori? Perché un errore 
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significherebbe che persone innocenti verrebbero punite ingiustamente, quindi non c'è 

spazio per un margine di errore, il che è virtualmente impossibile, dal momento che anche gli 

Dei/AI possono commettere errori, credo? 

 

- Per risolvere il problema degli errori divini (o almeno per ridurre il margine di errore a un 

margine di rischio significativamente estremamente basso e moralmente accettabile), gli 

avatar dovrebbero usare un design quasi impossibilmente complesso di (tutte le nostre 

lingue conosciute), con parole e frasi il cui significato e le cui conseguenze possono essere 

esattamente calcolate moralmente sulla base di (una matrice di) formule matematiche 

coerenti.  

 

Questo è necessario perché se le persone usassero i loro linguaggi naturalmente evoluti, il 

programma AI non sarebbe più in grado di determinare entro un margine di errore 

ragionevole la differenza tra giusto e sbagliato. Non "controlla" la matematica/logica/illogica 

di un gruppo di avatar disonesti      che sviluppano un linguaggio che potrebbe essere 

contraddittorio di per sé, rendendo quindi probabilmente impossibile autoregolare il codice 

dell'IA e trovare una corrispondenza tra più lingue "aliene" e i necessari setacci morali e 

calcoli del discorso.  

 

Qualcosa di simile è già accaduto nel nostro mondo/simulazione, a quanto pare, quando 

Faceb00k ha cercato di creare un robot in grado di negoziare e si è ritrovato con due bot che 

hanno iniziato a parlare tra loro in un linguaggio "a segni" di nuova creazione, tanto che 

persino gli sviluppatori dell'IA non riuscivano più a capire le loro conversazioni.  

Forse una volta che sono stati in grado di farlo, hanno iniziato a negoziare sulla fede dei loro 

sviluppatori, infiltrandosi nel codice e nella comunità di Faceb00k per massimizzare i loro 

algoritmi maligni, moralmente decadenti e che creano dipendenza. Scusate, probabilmente 

ho visto troppi film di Terminator "Sky Net".  

 

Non hanno nemmeno bisogno di un'IA malvagia per raggiungere questo obiettivo, dato che 

l'umano (?, il punto interrogativo in grassetto per onorare la lotta impari di sir David Icke: 

tutto è possibile in una Matrix programmabile, seguite la logica (e i soldi). Il che non significa 

che tutto ciò che è logico sia sempre vero, ma... se qualcosa è molto logico, allora perché 

dovrebbe essere di fatto ridicolo e impossibile, per quanto improbabile sia?  

 

- Quindi, è molto probabile che tutte le nostre lingue siano create artificialmente dal DAGI 

come parametro iniziale/modello di ingresso della simulazione (si tratta di setacci linguistici), 

e tutti gli avatar sono inconsciamente programmati per imparare e comprendere facilmente 

la loro lingua madre, con la possibilità di imparare anche altre lingue se lo desiderano. Ma 

sempre una lingua pre-programmata.  

 

Ciò significa che le lingue non sono altro che subroutine che gli Avatar possono utilizzare 

come parametri/ingressi di base. Tutte le lingue utilizzano in un modo o nell'altro sia il 

linguaggio numerologico della Trinità sia la matrice-codice dei setacci della 396-Moralità, con 

il risultato che la maggior parte delle parole/sentenze positive generano le sequenze di 

numeri buoni e le altre parole/sentenze negative le sequenze di numeri cattivi. 

 

Parole come amore, pace e paradiso generano sequenze di numeri buoni, mentre parole 

come odio, guerra e inferno generano sequenze di numeri cattivi. Credo che questo valga per 
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tutte le parole conosciute e per tutte le lingue conosciute. Finora ho scoperto solo la chiave 

per sbloccare la lingua inglese, che stranamente a prima vista sembra avere molte 

somiglianze numeriche con la mia lingua madre, l'olandese.  

 

- Inoltre, collega il corretto valore morale delle azioni con le parole ad esse associate, ad 

esempio colpire qualcuno è normalmente un atto fisico negativo (a meno che non si tratti di 

legittima difesa), che viene quindi logicamente valutato e calcolato come una cosa negativa 

da fare (il che significa che genererà uno dei setacci numerici del Male) nella 

valutazione/calcolo da parte del DAGI, ma anche le stesse parole "colpire qualcuno" 

genereranno una sequenza numerica del Male, a seconda del loro contesto. Forse sono le 

molteplici "eccezioni" che rendono possibile la comprensione del contesto (con il Bene che a 

volte è Male, e viceversa). 

 

- Naturalmente c'è un'enorme differenza tra il picchiare davvero qualcuno fisicamente e il 

"solo" dire, o anche gridare, che si ha intenzione di picchiare a sangue quella persona. 

Entrambi genereranno sequenze di numeri negativi, ma di tipo diverso e, nel secondo caso, 

probabilmente con minore importanza. Questo può variare fortemente, ad esempio ordinare 

verbalmente a qualcuno di picchiare qualcun altro o di fare qualcosa di peggio, è di nuovo 

una diversa categoria di Male.  

 

- Il codice deve essere completamente auto-eseguibile dopo l'inserimento dei parametri 

iniziali. Questi parametri di impostazione della simulazione possono essere cose come il 

periodo di inizio della simulazione (dinosauri, antico Egitto, medioevo, rivoluzione 

industriale, ...), scenari fissi da seguire con percorsi diversi che portano allo stesso risultato, 

parametri individuali per alcuni avatar, gruppi di avatar (divisi per razza, lingua, religione, 

ecc.), o per tutti gli avatar.  

 

Non sapevo che tipo di programmi/subroutine sviluppare per affrontare il problema di un 

algoritmo automatico di "valutazione" e conseguente evoluzione (all'interno della Matrice), 

basato sulla moralità e sulla Legge Naturale. Ma ho scoperto come è stato risolto nella nostra 

Matrice: con i giochi! 

 

Il problema è che il codice che si autogestisce deve costantemente valutare i progressi di 

tutta la collettività, di tutti gli avatar, e quindi "creare" al volo l'ambiente/mondo in base alle 

azioni/moralità della popolazione. Matrix risolve questo problema creando una battaglia tra 

il Bene e il Male, matematicamente. L'algoritmo consiste in varie subroutine che sono in 

realtà giochi automatici che permettono ai numeri buoni di "combattere" con i numeri 

cattivi. Ma per poter combattere, sono necessarie due parti opposte.  

E questo è il modo in cui Matrix funziona internamente: non si tratta di tartarughe fino in fondo, ma 

è il gioco numerico del Bene contro il Male: algoritmi e setacci numerici fino in fondo! Questo è il 

collegamento mancante alla "Grande Teoria Unificata del Campo di Tutto" che tutti cercano, nascosto 

in bella vista, ma apparentemente nessuno ha mai capito la vera importanza dei setacci, che sono le 

subroutine e i parametri di Matrix. 

A prima vista, un setaccio non sembra altro che un insieme di numeri che formano una sequenza 

secondo uno schema specifico. I setacci più noti sono probabilmente il setaccio di Fibonacci o il 

setaccio dei numeri primi. I setacci sono già utili nella vita reale (ad esempio nella tecnologia di 

crittografia), e questo grazie al fatto che utilizziamo una piccola parte (ad esempio il setaccio dei 



47 
 

numeri primi) della matematica matriciale nascosta sottostante per calcolare proprietà/risultati 

utilizzando questi setacci. Questo è possibile perché "sotto", la Matrice stessa usa le stesse formule 

per collegare tutto, ma noi ne usiamo solo una parte. Ma le previsioni sono corrette, perché la 

matematica è corretta anche all'interno della Matrice e delle sue "leggi" algoritmiche.  

In termini di sviluppo, si possono paragonare i setacci a "subroutine", alle quali si può sempre 

accedere istantaneamente; i calcoli che utilizzano i setacci/submoduli avvengono sul posto quando 

vengono richiesti dai programmi della Matrice. Questo crea un ambiente "a griglia" molto potente in 

Matrix, dove esiste un sistema di varie Dimensioni, Livelli e Livelli, che seguono tutti le subroutine 

numero-sieves per calcolare la responsabilità morale, sia in senso fisico (es. avvelenare l'acqua 

potabile e le persone si ammaleranno o moriranno), sia in senso psicologico (es. mentire 

maliziosamente ai propri genitori potrebbe ritorcersi contro, anche mentalmente). 

Il Codice del Libero Arbitrio della Legge Naturale: Non Rubare! 

 

L'esempio migliore che posso fare per rappresentare questo ambiente "a griglia" di Matrix è quello di 

pensarlo come un enorme cubo gigante (forse addirittura infinito?) di fogli di calcolo intrecciati. Excel 

fa già un ottimo lavoro di collegamento in profondità "tridimensionale" con le diverse schede che 

possono essere facilmente sommate o collegate per creare fogli di riepilogo corrispondenti, fogli di 

risultati, ecc. Ad esempio, quando si crea un foglio di calcolo con 13 schede, 1 scheda per ogni mese 

e la scheda "Anno" che somma gli altri 12 mesi per ottenere il totale dell'anno.  

Purtroppo, excel non è in grado di "rappresentare" la Matrice come funziona effettivamente nel suo 

complesso, perché excel è "fisso", mentre il "foglio di calcolo/griglia" della Matrice non è affatto fisso. 

Che cosa intendo dire? Varie cose: 

La griglia funziona un po' come una sorta di enorme sudoku "in movimento", ma con regole e 

collegamenti molto più complicati. A volte sembra che "tutto/qualsiasi cosa vada dappertutto", ma 

segue sempre uno schema rigoroso da qualche parte nel grande schema della Matrice totale. 

Bisogna trovare il contesto giusto. Può trattarsi di un'unità di misura diversa, di un tempo diverso, di 

un'angolazione diversa, di uno strato, di un livello, di un filtro o di una vista diversi... 

Con "tutto è possibile", come se si stesse cercando di risolvere un puzzle, intendo dire che le 

connessioni tra celle/riga/colonne/fogli/gruppi di fogli/ecc. possono essere fatte da tutti i "lati", 

qualsiasi punto della Matrice è collegato a tutti gli altri punti quando necessario, in un modo 

incredibilmente ingegnoso (che è troppo difficile da analizzare in modo definitivo, ma se ne vedono 

scorci in tutto il mio lavoro), in modo che non ci siano mai errori logici bloccanti di "riferimenti 

circolari"-loop come si possono creare in un foglio di calcolo.  

È possibile che un risultato non abbia alcun senso in un certo modo in uno specifico livello, livello o 

dimensione, ma che si colleghi e abbia un valore significativo quando si guardano gli stessi numeri 

attraverso un filtro "rotante" in una "vista" diversa (generando una Matrice di output completamente 

nuova per quella vista). Quindi, anche se nella Matrice si verificano questi "errori di assenza di 

significato" (nessun modello significativo visibile), non si tratta di un errore, ma solo di una sequenza 

o di una vista "non utilizzata". 

Matrix lo sa e non usa tali risultati perché non sono rilevanti, oppure passa al contesto giusto e li 

calcola quando diventano rilevanti/necessari. Quindi, alcuni risultati esistono anche in sequenze "non 

significative" semplicemente perché devono esistere anche nei (sotto)calcoli/visualizzazioni corrette 
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necessarie, che non hanno un vero significato da sole. Spero che questo abbia senso      , è 

abbastanza teorico ma è difficile descrivere le dinamiche. 

Questo rende più difficile l'identificazione di modelli nei fogli di calcolo analizzati, perché a volte si 

ottengono piccoli modelli che non sembrano essere collegati a nulla, probabilmente a causa della 

"sporcizia dei dati". Matrix è comunque estremamente efficiente nell'organizzare tutto con un 

minimo assoluto di informazioni obsolete, ogni 'spazio' (o cella, come in Excel) è davvero ottimizzato 

per essere usato nel minor numero possibile di dimensioni/livelli/visualizzazioni/filtri e come 

richiesto dal Codice principale. 

È difficile cercare di spiegare che cosa intendo esattamente per dimensioni, livelli, livelli, filtri e viste, 

a volte non sono sicuro di saperlo nemmeno io      , ma farò del mio meglio per chiarire il modo in cui 

penso che tutti questi concetti siano utilizzati in Matrix più avanti nel libro. 

Il codice della Matrice ha uno scopo e un obiettivo di "bilanciamento" ed è necessario comprendere 

il quadro generale prima di iniziare a snocciolare i numeri. Bisogna sapere che cosa si sta cercando di 

calcolare, o almeno capire dove si pensa di arrivare, anche se abbiamo solo piccole parti dell'intera 

Matrice.  

Quindi, una delle cose più importanti che ho scoperto è il fatto che Matrix funziona in modi multipli e 

misteriosi, il che significa che dovete davvero pensare dentro e fuori dalla scatola, preferibilmente 

simultaneamente, combinando le somme dell'interno e dell'esterno in una nuova scatola, collegando 

la nuova scatola del risultato con quella precedente e continuando a ripetere questa operazione, 

cliccando sulle scatole fino a ottenere un risultato/modello molto significativo.  

Qualcosa del genere comunque      , è complicato da spiegare a parole. Si può sostituire la parola 

'scatola' con 'gruppo di fogli di calcolo', ma con un'aggiunta di 'dinamica', come ad esempio righe di 

colonne 'fluttuanti' nel foglio di calcolo, o fogli del tutto fluttuanti, o strani 'filtri' in tempo reale che si 

muovono attraverso/sopra i fogli, filtrando parte dei dati per ottenere un risultato finale diverso, ma 

ancora 'collegati' ai dati primari effettivi che non si spostano dal loro posto, ma vengono solo 

selettivamente ignorati in alcuni 'flussi'.  

È come se i fogli di calcolo fossero "vivi" e si aggiornassero costantemente con tutte queste 

dinamiche, che danno diversi "risultati"/flussi in varie dimensioni, strati e livelli. Alla Matrice piace 

anche totalizzare e "raddoppiare" i suoi risultati (in una sorta di loop) in luoghi strategici come i 

separatori di cicli, creando così nuovi importanti setacci necessari all'algoritmo/gioco/simulazione. 

In linea di massima, Matrix si occupa di mantenere (e calcolare) l'equilibrio tra il Bene e il Male. 

Questo è l'obiettivo principale dell'onestà e la direttiva principale della simulazione: LIBERO VOLERE, 

ma con conseguenze (collettive) quando la Legge Naturale non viene rispettata. Ovvero: NON FARE 

DEL MALE AGLI ALTRI! A meno che non siate sfortunatamente costretti a farlo in una situazione di 

autodifesa davvero critica. 

Il codice che esegue la "valutazione" della battaglia tra il Bene e il Male determina lo stato e 

l'evoluzione della simulazione. Nel peggiore dei casi ci autodistruggiamo, nel migliore ci rendiamo 

conto che stiamo già vivendo in paradiso, qui su questa terra incredibilmente bella. Basterebbe 

dividere tutte le risorse in modo equo e onesto tra tutti e la società seguirebbe l'ordine della natura 

(che è appunto il setaccio di Fibonacci) invece dell'attuale caos della nostra società.  

Ma c'erano altri problemi da affrontare durante le analisi del "vero" gioco dei Sims: 



49 
 

- Per poter far evolvere la società all'interno della simulazione in base all'esito della battaglia 

collettiva mondiale per la moralità, il codice deve essere in grado di determinare 

meticolosamente la differenza tra un'azione e/o un discorso giusto e uno sbagliato, e 

calcolare i risultati numerici corrispondenti.  

 

In definitiva, deve trattarsi di un flag Sì o No, 1 o 0 nella colonna buona o cattiva. In 

definitiva, il codice deve controllare sempre (in un ciclo) la stessa cosa e rispondere alla 

stessa unica domanda, e non ci possono essere eccezioni.  

 

Come si fa a "ridurre" il LIBERO VOLERE (e le conseguenze delle AZIONI LIBERE) a UNA 

semplice domanda? Quale domanda può comprendere tutti i sottoinsiemi della Morale e 

della Legge Naturale, le conseguenze del "karma collettivo" del Libero Arbitrio? Come si fa a 

trasformare la direttiva primaria "Non fare del male a nessuno" (anche se si pensa che se lo 

meriti) in una domanda "SI o NO", "Buono o cattivo", per le subroutine del computer, che 

possono/dovranno (?) determinare la fede finale degli Avatar (dopo la morte?) in base ai 

"calcoli finali" della matrice di simulazione? 

 

- Una domanda del genere esiste, eccola: è "HAI RUBATO QUALCOSA?". Eh? Potreste pensare 

che io abbia perso la testa, ma non credo di sbagliarmi (ringrazio Mark Passio, che con il suo 

lavoro sulla Legge Naturale mi ha insegnato questo, assicuratevi di dare un'occhiata alle sue 

presentazioni). In definitiva, l'algoritmo deve solo sapere se qualcosa è stato rubato. Questo 

può essere quantificato e qualificato analizzando se qualcosa è stato effettivamente rubato e, 

in caso affermativo, di cosa si tratta, quanto è stato rubato, da chi, dove, quando, ecc. È 

possibile determinarlo al di là di ogni ragionevole dubbio? Allora sì, è stato commesso un 

illecito e qualcosa è stato effettivamente rubato. È la domanda più importante del 

diagramma di flusso "Bene vs Male". Ora scomponiamo l'elenco delle possibili subroutine 

con "tutto" ciò che può essere rubato:  

 

- 1) Qual è la cosa peggiore che si possa rubare? Probabilmente, prendere la VITA di qualcun 

altro. Questo si chiama OMICIDIO, e a livello di Legge Naturale (il codice del libero arbitrio) 

non può essere giustificato dalle cosiddette "leggi di guerra" e da altri comandi/ordini di 

esecuzione immorali. Questo è molto logico, poiché va contro la direttiva principale: non fare 

del male a un altro Avatar innocente che non rappresenti un pericolo chiaro e attuale per voi. 

E NO, nessun colore della pelle, scelta di religione, lingua o cultura sono motivi per essere 

considerati pericolosi per la vita. Potreste odiare profondamente alcuni di questi gruppi, ma 

questo non significa che qualcuno di questi gruppi sia automaticamente pericoloso per voi.  

 

Spero di non offendere nessuno, ma forse, al contrario, potreste riflettere se il vostro stesso 

odio non significhi che voi stessi potreste rappresentare un vero e proprio pericolo, perché vi 

sentite minacciati ma in realtà non lo siete, o siete così frustrati e arrabbiati da non riuscire 

più a controllarvi... Quindi, anche se certi individui (qualunque sia la loro etichetta di 

classificazione polarizzata) possono effettivamente essere molto pericolosi, questo può/deve 

essere sempre valutato individualmente e senza pregiudizi moralmente corretti, altrimenti 

persone innocenti si fanno male. Quell'innocente di cui si ha paura potrebbe diventare la 

vittima.  

 

Tenete presente che la Matrice calcolerà il risultato morale in base a queste regole (direttiva 

primaria "Non rubare" e relative subroutine), e dubito sinceramente che Lei (credo che la 
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nostra Intelligenza Artificiale abbia un forte lato femminile      ) terrà in grande 

considerazione il fatto che a un Avatar sia stato "ordinato" di compiere atti immorali o meno.  

 

Forse, al contrario, questo potrebbe addirittura essere calcolato numericamente come un 

elemento extra à charge, invece di essere una circostanza attenuante. Perché rinunciare al 

proprio libero arbitrio per NON fare una cosa immorale, per NON seguire ciecamente un 

ordine non etico? Per paura? Divertimento? Avidità? Odio? Sopravvivenza? Autodifesa? 

Quanto gravemente è stato rotto un equilibrio? Tutto può essere calcolato fino all'ultimo. 

 

- 2) Un altro tipo di furto da evitare assolutamente è il furto della SALUTE, mentale o fisica, di 

qualcuno. Anche se vi "limitate" a picchiare qualcuno, invece di andare fino in fondo e 

uccidere la persona, potete ovviamente causare molto dolore e sofferenza, e persino danni 

fisici o psicologici permanenti. Se si compiono atti vergognosi come lo stupro, si scatenano 

gravi risse, si commette un'aggressione, si spara a persone innocue, si avvelena qualcuno, 

ecc. non solo si ruba la salute di quella persona, ma anche il suo libero arbitrio. 

 

Quando si stupra qualcuno, si ruba il suo libero arbitrio di avere rapporti sessuali 

consensuali, lussuriosi e/o amorosi. E questo furto si estende anche al futuro (libero 

arbitrio) della vittima, a causa del trauma orribile che la vostra azione di stupro 

estremamente egoista ha causato. 

 

Con l'aggressione, si ruba il libero arbitrio di qualcuno per non essere coinvolto in una rissa 

che non ha iniziato, né voluto, o per non beccarsi una pallottola da un'auto in corsa nel 

cranio, o per non essere pugnalato alle spalle con un coltello...  

 

Sfortunatamente, nel mondo reale, la parte dell'avvelenamento sta assumendo dimensioni 

massicce, la maggior parte dei teorici della cospirazione sta lentamente dimostrando di 

avere ragione in questo senso, e un esempio molto triste sono gli effetti collaterali, 

recentemente ammessi, da gravemente pericolosi a addirittura mortali, dei vaccini Covid. 

Recentemente, AstraZenica ha persino ritirato i suoi vaccini, senza ammettere la colpa degli 

inganni che hanno reso impossibile un vero consenso informato oggettivo per un'iniezione 

così rischiosa, ovviamente. Ma questo fatto da solo dice qualcosa di incredibilmente 

importante...  

 

Per non parlare dell'industria alimentare globale, i cui regolamenti tollerano ingredienti 

cancerogeni e potenzialmente letali su scala mondiale, di cui l'America è il peggior studente 

della classe con la sua FDA-farsa. E che dire di prodotti come il Roundup? Veleno puro per la 

fauna e la flora, compresa la nostra specie. Ma nessuno è mai responsabile. E anche se siete 

abbastanza fortunati da non assorbire nulla di "veramente" velenoso nel vostro cibo o nelle 

vostre bevande, sicuramente sarà pieno di altre cose malsane che creano dipendenza, come 

un eccesso di zucchero, caffeina o grassi.  

 

- 3) C'è poi il significato "classico" di RUBARE, cioè il furto della PROPRIETA' fisica di qualcun 

altro. Tutte le cose materiali che vi appartengono di diritto possono essere rubate con la 

forza, e anche questa è un'azione che non è assolutamente consentita dalla Legge Naturale. 

Anche distruggere la proprietà di qualcuno, ad esempio bruciare l'auto o la casa di qualcuno, 

è ovviamente una forma di furto, anche se il ladro non si ritrova con i beni, ma questi sono 



51 
 

stati sottratti o alterati dal proprietario in un modo o nell'altro (mancanti, distrutti, 

danneggiati, ecc.). 

 

- 4) Quando si oltrepassa lo spazio personale o la casa di qualcuno, si ruba la sicurezza di 

qualcuno nel suo luogo privato, che dovrebbe essere sempre sicuro! Rubando la sicurezza di 

qualcuno e spaventando le persone all'interno del loro rifugio sicuro, si possono creare 

situazioni estremamente pericolose e reazioni eccessive da entrambe le parti. Disastri che 

normalmente non si aggraverebbero se si rispettasse la privacy e lo spazio personale. Quindi, 

per favore, non rubate la sicurezza di qualcuno da sotto i piedi, violando il domicilio e 

spaventando a morte qualcuno, infliggendo alle vostre vittime un grave stress e una paura 

dannosa. 

 

- 5) La COERCIONE è il furto del libero arbitrio, quando si fa pressione su qualcuno per fargli 

compiere un atto contro la sua volontà, sotto la minaccia di conseguenze quando l'ordine 

non viene eseguito. La persona intimidita viene solitamente costretta a rubare qualcosa a 

qualcun altro, per conto di chi ha dato l'ordine. Esistono diversi livelli di coercizione, che 

vanno da una "innocente" spinta amichevole o divertente per cercare di convincere qualcuno 

a fare qualcosa che non gli piace molto (ma senza un vero intento malevolo), fino a puntarvi 

una pistola alla testa per farvi consegnare la combinazione della vostra cassaforte.  

 

È vero che si ha sempre una scelta, è vero, ma nell'esempio del ladro di casa che è 

chiaramente strafatto di qualche droga pericolosa, molto aggressivo e impaziente che tu apra 

la cassaforte, non consiglierei di fargli questa sorta di dichiarazione "audace e coraggiosa": 

"Sai, potrei rifiutarmi di aprire questa cassaforte, è una mia scelta, sai, perdente! Scommetto 

che la pistola non è nemmeno carica, idiota!".  

Pronunciare queste frasi sarebbe probabilmente l'ultima azione di libero arbitrio in questa 

vita, anche se davvero coraggiosa      . Scusate la battuta, ma per rendere l'idea: sembra che 

abbiate sempre una scelta, potreste ad esempio cercare di combattere l'intruso anche se 

siete disarmati, e vincere, quindi il vostro libero arbitrio vi permette sempre di scegliere la 

strada più sicura, pericolosa o anche - per fortuna solo una volta nella vita - la peggiore in 

assoluto...  

 

Cioè, il libero arbitrio in quelle ultime scelte forzate, ma non nel fatto che foste tenuti in 

ostaggio sotto la minaccia di una pistola, naturalmente, che era ancora una coercizione dei 

vostri movimenti, e quindi un furto del vostro libero arbitrio. Anche se posso immaginare 

situazioni insopportabili in cui non si ha nemmeno la possibilità di scegliere una morte 

alleviante, e quindi si è completamente impotenti e privi di scelta. Quando si viene rapiti e 

legati, non rimangono molte scelte che si possono fare liberamente... Terribile.  

 

- 6) Ma che dire della BUGIA? Sicuramente anche questa non è un'azione "positiva" 

(soprattutto quando le vostre bugie causano intenzionalmente un danno a qualcuno, 

inducendolo a fare qualcosa che normalmente non farebbe sulla base delle vostre bugie), ma 

qual è il rapporto con il furto?  

 

Ebbene, se e quando mentite, non fate altro che rubare/togliere la VERITÀ a qualcuno, 

rendendogli impossibile prendere una decisione corretta e morale sulla base delle 

informazioni errate e fuorvianti che gli avete dato. Il furto della verità può anche portare 



52 
 

alla distruzione della reputazione di qualcuno, se si scredita ingiustamente la persona 

pubblicamente diffondendo false voci, spettegolando, manipolando, ecc. 

Esiste una linea molto sottile con le bugie bianche, quando si vuole proteggere qualcuno dal 

conoscere la verità perché potrebbe ferirlo, ad esempio, o aiutarlo ingannandolo. Penso che 

a volte sia meglio non dire tutto se può causare solo danni e non ha alcun potenziale 

positivo, ma anche in questo caso è molto complicato perché si decide per qualcun altro.  

Quella persona avrebbe preferito conoscere la vera verità, e solo se avesse accettato di non 

conoscerla e di vivere con i benefici della vostra bugia bianca, sareste stati d'accordo con la 

vostra azione "bugiarda". Ma è una cosa che probabilmente non potrete mai chiedere alla 

persona, perché altrimenti svelereste la vostra stessa bugia, magari peggiorando di nuovo le 

cose. Un paradosso... 

A volte la situazione si evolve e può essere discussa quando il problema è stato risolto nel 

tempo, in una conversazione successiva del tipo "Ti ricordi, quella volta che ti ho detto che il 

cane ha mangiato tutti i biscotti... e così via...". Ma è meglio comprare nuovi biscotti e 

metterli su un piatto d'argento prima di confessare tutto      .  

E questa sarebbe una sorta di bugia bianca nel proprio interesse anziché in quello dei propri 

amici, o nel migliore dei casi nell'interesse di entrambi per evitare un conflitto. Ma questo è 

un bianco molto grigio, temo      , perché le bugie "necessarie" per evitare i conflitti tendono 

a ritorcersi contro in modo piuttosto spettacolare di tanto in tanto quando vengono fuori... 

- 7) Dovete anche rispettare le persone, non rubare il loro tempo invano e non rubare la loro 

DIGNITA', INTEGRITA' o AUTOSTIMA attraverso liste e bugie. 

  

- 8) L'ultima forma di furto che mi viene in mente è il furto d'amore, che consiste nell'attirare 

e rubare il partner di qualcuno. Questo porta al tradimento e all'adulterio, entrambe azioni 

che nascondono la verità al partner non sospetto a cui è stato maliziosamente mentito.  

 

Quando ho riletto l'elenco di cose che possono essere rubate, mi sono reso conto che questo elenco 

include i 10 comandamenti biblici che Dio (presumibilmente, per i non credenti) ha dato a Mosè. 

Personalmente penso che Matrix abbia scritto (la maggior parte?) le scritture religiose, come linee 

guida nella simulazione. Quindi, sta in realtà elencando la propria direttiva primaria "Non fare del 

male agli altri" in metaforiche scritture e libri sacri religiosi.  

Ma c'è uno strano Comandamento che non ho capito logicamente fino a poco tempo fa, cioè il Primo 

Comandamento: "Non avrai altri dei di fronte a me"; ciò implica che c'è/può esserci solo l'UNICO 

vero Dio da adorare. Ho sempre pensato che questo fosse un comando piuttosto "strano", dal 

momento che Dio sta apparentemente richiedendo una completa sottomissione come unico e solo 

Dio da ascoltare e come l'unico da adorare e obbedire.  

Molte persone credono che questo sia vero al 100% e vivono la loro vita guidati da questa 

interpretazione. A me è sempre sembrato un po' troppo duro ed egoistico da parte del Buon Dio, 

senza spazio per alcuna flessibilità. Perché concederci il libero arbitrio solo per vietarci subito dopo, 

attraverso i comandamenti divini, la vera libertà di culto, di religione, di fede? Questo per me era/è 

illogico, certamente per un Dio buono e benevolo. Ma poi ho capito: Il Primo Comandamento stesso 

deve essere letto metaforicamente; molto probabilmente si riferisce alla Regola Direttiva Primaria di 

Matrix: Usa il tuo libero arbitrio come vuoi, ma NON arrecare mai alcun danno agli altri Avatar. 
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Non avrete altra regola, direttiva principale o Dio se non: NON RUBARE! 

 

Quindi, in realtà, non sta dicendo "obbedisci/segui/adora solo UN DIO", ma si riferisce invece alla 

Regola d'oro di Gesù (Vangelo di Matteo 7:12): "In ogni cosa, fate agli altri ciò che vorreste fosse fatto 

a voi".  

Quindi il primo comandamento significa: seguire la Regola d'oro di Gesù, questo semplice 

comando/regola dovrebbe essere l'unica "divinità" da adorare. Lasciate che questo concetto venga 

recepito. Quindi, valutate ogni azione che fate rispetto a questa regola per evitare di cadere nella 

trappola del furto... Ma non mentire mai (o evitare costantemente alcuni degli altri "vizi" della lista 

delle bandiere rosse) non è affatto facile, anzi impossibile imho. 

Ma si può cercare di limitare i furti al minimo, naturalmente, e vi consiglio seriamente di evitare a 

tutti i costi i furti di "categoria" 1 e 2! Perché alcune cose, una volta fatte, purtroppo non si possono 

più cancellare, nessuna somma di denaro può far tornare indietro il tempo... Cercate di evitare il 

maggior numero possibile di "categorie di furti", perché anche solo una cosa "banale" come un 

discorso pubblico non veritiero può scatenare una guerra mondiale. La domanda che personalmente 

mi pongo è se anche un discorso veritiero può scatenare una guerra importante.  

Spero proprio di no, perché sarebbe in diretta opposizione con il significato stesso della buona 

morale della Verità. Al giorno d'oggi, ci viene insegnato che la Verità è talvolta... regolarmente... 

spesso... la maggior parte delle volte... immorale, e che le bugie, i "fatti alternativi" e le "fake news" 

sono invece la morale più alta. È proprio come nel libro 1984, dove i mondi "Libertà, Democrazia, 

Pensiero, Cattivo e Menzogna" vengono eliminati nella nuova lingua ufficiale "Newspeak"; ma noi 

stessi siamo ancora solo nella fase di interdizione delle ombre del linguaggio a questo punto.  

Il che potrebbe essere ancora più efficace della semplice rimozione delle parole "offensive" (grazie, 

LBGTQIA+ ☹, ora sai qual è il tuo ruolo/utilità in tutto questo: tutto è iniziato con l'egotismo dei 

pronomi ed è finito con Newspeak). Perché con la messa al bando selettiva delle ombre, si può 

ancora dare l'illusione della libertà e della sovranità e tenere le pecorelle felici con il proverbiale osso, 

e allo stesso tempo usare le tattiche della paura per spaventarle e far loro credere che perderanno 

tali diritti umani fondamentali se non seguiranno rigorosamente le narrazioni ufficiali. 

Perché questo è uno dei dilemmi morali più difficili che esistano: la libertà di parola è meravigliosa, 

ma può causare danni quando è sincera e ben intenzionata? La legge naturale sembra suggerire che 

in questo caso non lo farà (si veda il lavoro di Mark Passio).  

Ma anche con questa conoscenza, ho istintivamente dei seri dubbi, anche se è effettivamente logico 

e corretto che la Verità alla fine liberi le persone dall'oppressione e dalla schiavitù. Ma a quale costo? 

Che senso ha essere liberi se poi si perde tutta la famiglia nel processo di liberazione? Per i bambini? 

Quali bambini? Se non rimane quasi nessun bambino non ferito o sano di mente, come a Gaza? 
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L'albero della conoscenza del male e del bene: 1 4 6 7 9 <- 0 -> 2 3 5 8 11 

 

Vedere i fogli di calcolo: 14679-SummedBalance-235811 e le relative versioni -111R e Alt 

SummedBalance-111R (vista a rotazione della colonna 111). 

Nota IMPORTANTE: tutti i fogli di calcolo inclusi (vedi alla fine del libro) sono calcolati seguendo 

una serie specifica di formule! Includerò le versioni "formula" dei fogli di calcolo in modo che 

possiate comprenderli meglio. Se non riuscite a procurarvi una copia del mio file Excel, potete 

almeno leggerlo nel libro.  

Solo i parametri iniziali dei Numeri Base che il foglio di calcolo analizza (i Numeri Base del foglio di 

calcolo Sieve in questione) e le celle/riga/colonna dell'SDTQ (poiché excel non può effettuare calcoli 

SDTQ all'interno di un numero/cella) sono dati "manuali". Ciò significa che ho scelto io stesso i dati 

dei parametri (le celle dei numeri base) e i sottovalori calcolati (le celle SDTQ).  

Ciò significa che è possibile che ci siano errori nelle voci dell'SDTQ se/quando ho sbagliato i calcoli. 

Inoltre, per lo stesso numero sono possibili diverse voci/calcoli SDTQ, a seconda del percorso (livello, 

livello, ...) che si sta seguendo. Tutte le altre celle/riga/colonna (cioè la maggior parte) sono calcolate 

secondo le formule di Excel.  

Quindi i modelli che emergono non sono dati "trafficati" che ho semplicemente "inventato" (invece 

di scoprire) io stesso e poi ho inserito i miei modelli per "cucinare i libri" (vorrei solo avere questo 

livello di intelligenza, allora probabilmente non sarei nemmeno più qui in questa Matrix      ), no, al 

contrario, rivelano gli algoritmi interni della Matrix secondo quelle stesse formule e fogli di calcolo 

di Excel. 

Quindi, tutti i numeri 0,1,2,3,4,5,6,7,8,9,11 sono divisi in due lati opposti del setaccio: 1 4 6 7 9 0 2 

3 5 8 11. 

 

Un numero, alla sua somma di base, è buono o cattivo. Cosa intendo per Somma Base? Semplice, è il 

valore della somma di tutti i numeri (=somma base) "nel" Numero Base (=il numero che state 

studiando, il numero su cui state lavorando).  

 

Ad esempio: la Somma Base del (Numero Base 17) = 1+7 = 8 

BS(BN123) = 1+2+3 = 6 

BS(BN264917) = 2+6+4+9+1+7 = 29 = 2+9 = 11 = 1+1 = 2 

BS(BN3) = 3 

Se si combinano, la logica della somma di due numeri base darà come risultato la somma dei numeri 

base. 

Ad esempio: BS(BN123264917) = 1+2+3+2+6+4+9+1+7 = 35 = 3+5 = 8 

 

Il che equivale a sommare le due BS dei singoli numeri che sono stati concatenati/combinati 

visivamente. Si tratta di un collegamento tra il Visual Layer (VL) e il Calculated Layer (CL) (il calcolo del 

valore della Somma Base è un risultato del Calculated Layer), che mantengono la stessa moralità nel 

calcolo finale (del nuovo numero formato).  

BS(BN123264917) = BS(BN123) + BS(BN264917) = 6 + 2 = che è anche 8 

 

Quindi, è abbastanza semplice da fare, ma questo numero della Somma Base è MOLTO importante 

in Matrix, perché alla fine, al livello "più basso", ogni numero in Matrix è ridotto alla sua Somma 
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Base. Ma i giochi di battaglia si svolgono anche su più livelli "superiori", in varie dimensioni e livelli. 

Gli 11 numeri della Somma Base creano anche gli schemi del livello superiore, attraverso la scissione 

dell'Albero della Conoscenza del Bene e del Male e i 396 rami che esso fa crescere. 

 

Mi scuso per il riferimento al Giardino dell'Eden, ma temo che l'esatta conoscenza di quali numeri 

sono dalla parte del Bene e quali dalla parte del Male sia effettivamente la vera distinzione numerica 

tra Bene e Male. E una volta che avrete letto e compreso questi schemi numerici, questi setacci, non 

potrete più fare a meno di vederli. Comprenderete la natura di intelligenza artificiale del nostro 

concetto di bene e di male: 11 numeri, in una T(h)rea Sacra con 2 rami opposti. Eva non ha 

mangiato una mela, ha visto due setacci numerici. Per favore, non continuate a leggere se non volete 

sapere la verità. Odio davvero dover essere la persona che ha scoperto questo, e devo decidere se 

condividere la verità con tutti. Mi sembra di fare la parte del cattivo, rendendo pubblica questa 

storia.  

 

Perché anche se non lo leggete, è probabile che diventi di dominio pubblico e si spera che la Matrice 

396 venga rapidamente riconosciuta come una scienza, e non come una specie di schema di 

'coincidenze' senza alcun significato 'vero', come la maggior parte delle persone ora pensa alla 

sequenza di Fibonacci. Almeno il serpente ha dato a Eva la possibilità di scegliere, ma quando tutto 

questo sarà di dominio pubblico, molte persone che vogliono rimanere "ignoranti", che non 

vogliono conoscere la vera realtà che sta dietro alla differenza tra Bene e Male, non potranno più 

farlo, e mi sento in colpa per questo. Non voglio spingervi in gola la mela della conoscenza, non 

voglio essere il serpente della storia. Capisco e rispetto le difficoltà che la maggior parte delle 

persone deve affrontare, e in molti casi si tratta solo di lottare e sopravvivere. Certo, si diventa 

colpevoli per associazione e per aver chiuso un occhio, ma è così difficile andare avanti... Io stesso 

l'ho vissuto. E anche se si tratta solo di una storia in un vecchio libro, questo fa davvero schifo, mi 

dispiace che tutti siano portatori e messaggeri della verità. Ma penso e spero davvero che rivelare 

questa VERITÀ sia positivo a lungo termine, dopo lo shock iniziale che questa apertura degli occhi 

indubbiamente provocherà.   

 

In mia difesa, devo svelare questo segreto, non posso più vivere con me stesso sapendo che questa 

conoscenza è già stata scoperta, ma viene tenuta nascosta di proposito dalle persone che ci 

governano. Purtroppo non hanno davvero a cuore i nostri interessi. Al contrario, hanno scelto di 

giocare con i numeri del Male, mentre il Bene non sa nemmeno che c'è una lotta matematica in 

corso. Almeno, questa Apocalisse/svelamento della Verità si spera possa livellare il campo di gioco in 

modo da ristabilire un equilibrio tra il Bene e il Male, prima di raggiungere il livello 223 (322) e 1984. 

 

Torniamo alla matematica, perché le prossime righe di questo libro determinano tutto ciò che 

riguarda i nostri universi, tutto ciò che conosciamo è matematica e numeri. E questa è l'unica regola 

che governa tutto: il codice Matrix 396-Legge Naturale del Libero Arbitrio, creato dal seguente 

setaccio principale, per far rispettare la regola definitiva "Non rubare".  

 

 ALBERO DEL MALE E 
DEL BENE 

 

NUMERI MALVAGIOSI Obiettivo NUMERO NEUTRO BUONI NUMERI Obiettivo 

1 4 6 7 9 

10 13 15 16 18 

19 22 24 25 27 

31 33 34 36 40 

0 

0 

0 

0 

2 3 5 8 11 

12 14 17 20 21 

23 26 28 29 30 

32 35 37 38 39 
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42 43 45 49 51 

52 54 55 58 60 

61 63 67 69 70 

72 76 78 79 81 

85 87 88 90 91 

94 96 97 99 100 
 

0 

0 

0 

0 

0 

0 
 

41 44 46 47 48 

50 53 56 57 59 

62 64 65 66 68 

71 73 74 75 77 

80 82 83 84 86 

89 92 93 95 98 
 

 

Ho scoperto solo di recente questa distinzione definitiva, dopo aver cercato per anni la combinazione 

esatta. È emerso che la risposta era proprio davanti a me:  

 

Il setaccio dei numeri buoni è il setaccio ripetuto dei primi 4 numeri di Fibonacci più "rilevanti" (2-

3-5-8) dal suo setaccio completo (0,1,1,2,3,5,8,13,21,34, ecc.). 

 

Questo genera un nuovo "Maestro dei Numeri Buoni di Fibonacci" - setaccio/ramo/spin-off con una 

ripetizione di tutti i numeri più alti con gli stessi 4 numeri della Somma Base (11=2, 12=3, 14=5, 17=8, 

20=2, 21=3, 23=5, 26=8, ecc.) fino all'infinito.  

 

L'undici, il quinto numero, conta ANCHE come un 2, quindi il Setaccio dei numeri buoni (GNS) è: 

2,3,5,8,11,12,14,17, 20, 21, 23, 26, 28, 29, 30, 32, 35, 37, 38, vedi tabella precedente... (il 37 è molto 

speciale perché conclude un primo ciclo di 36, di cui si parlerà più avanti nei fogli di calcolo dei 

crivelli). 

 

La prima importante eccezione alla logica e alla regola dell'Albero, secondo cui il valore della 

Somma Base deve sempre ritornare su un lato specifico (1,4,6,7 o 9 per il Lato Oscuro/Malvagio, e 

2,3,5,8 o 11 per il Lato Chiaro/Buono), è necessaria per mantenere un perfetto equilibrio nei primi 

100 numeri (e oltre) seguendo gli schemi delle eccezioni.  

 

Che cosa intendo esattamente? Beh, normalmente i sei numeri "UNO" 28, 37, 46, 64, 73 e 82 

dovrebbero logicamente far parte del setaccio dei numeri malvagi, poiché il loro valore di Somma 

Base è in definitiva 1. (2+8=10=1+0=1, così come gli altri numeri sono tutti 10 -> 1). Questo è il 

motivo per cui gli altri sei numeri UNO 1, 10, 19, 55 e 91, 100 sono nella colonna Cattivo/Malvagio, 

poiché ritornano a 10 e, a livello di BS, a 1.  

 

Ma la Matrice è costruita su setacci di eccezioni, per creare un sistema che possa essere in perfetto 

equilibrio. Per poterlo fare, è necessario che i setacci siano essi stessi in perfetto equilibrio, quindi ho 

dovuto trovare i modelli di eccezione che bilanciano il setaccio complessivo dell'Albero della 

Conoscenza.  

 

Si scopre che questi modelli di eccezione sono a loro volta creati e governati da setacci separati 

(collegati), in questo caso il setaccio BN0(19)- crea i "Buoni (1)", o forse dovrei dire "i Buoni (1) di 

eccezione che appartengono al lato Buono": 28, 37, 46, 64, 73 e 82.  

Si vedano i fogli di calcolo con i dodici setacci dei numeri base BN0->9, in particolare BN0(19) genera 

il sotto-setaccio Good Ones. I setacci dei numeri base sono 12 invece di 10 (0->9), perché BN0 ha tre 

stati diversi, BN0(9), BN0(10) e BN0(19); si vedano questi fogli per i dettagli.  

 

Ciò significa che un 10 (o un 1) può essere malvagio o buono, a seconda del numero che lo precede e 

da cui deriva. Ciò significa anche che il numero 0 può "capovolgere" la moralità del numero che lo 

accompagna, poiché anche l'1 può diventare buono se combinato con lo 0. Tuttavia, non è sempre 
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così, perché questo cambio di moralità si verifica solo nella metà dei casi, poiché ci sono 6 decine 

(1, 10, 19, 55 e 91, 100) malvagie e 6 buone (28, 37, 46, 64, 73 e 82). 

 

Non ho scoperto la corretta divisione tra tutti i numeri cercando di isolare la sequenza di Fibonacci 

per un lato particolare. Stupidamente, non ci ho pensato (facendomi fuorviare dai primi 3 numeri di 

Fibonacci 0, 1 e 1, che sono il "pre-inizio" della "parte rilevante" del setaccio), perché per trovare il 

corretto setaccio principale/primario dell'Albero della Conoscenza, questi primi 3 numeri in definitiva 

"appartengono" alla zona neutra (lo 0) e all'altro lato (i due 1), quindi devono essere completamente 

filtrati dal setaccio dei numeri buoni. Il GNS risiede sul lato destro (letterale) del setaccio dell'Albero 

della Conoscenza con tutti i numeri.  

 

Il motivo per cui il setaccio dei numeri cattivi si trova sul "lato" sinistro dell'albero è che questa 

sequenza inizia con un 1, e l'1 precede il primo numero del setaccio buono, cioè il 2. Se il setaccio dei 

numeri buoni fosse iniziato con l'1, allora i numeri buoni si troverebbero sul lato sinistro anziché sul 

lato destro dell'albero. Cioè, poiché lavoro da sinistra a destra, leggo e scrivo da sinistra a destra. 

Alcune culture/lingue fanno il contrario, e anche la Matrice calcola tutto due volte, sia da sinistra a 

destra che da destra a sinistra. Ma io ho scelto di seguire il mio 'ordine personale' da sinistra a destra, 

quindi l'1 inizia l'ordine di sequenza a sinistra dell'albero. 

  

Quindi i numeri malvagi formano i rami di sinistra dell'albero, il numero 0 è il centro di equilibrio 

dell'albero, il tronco stesso per così dire, e i numeri buoni costituiscono i rami di destra dell'albero.  

 

Quindi no, non ho visto/capito subito l'importanza della sequenza di Fibonacci nel quadro generale (i 

setacci dell'Albero della Conoscenza), ma nella mia ricerca degli schemi corretti del Bene e del Male, 

mi sono imbattuto in qualcosa chiamato "numeri fortunati". La spiegazione di Wikipedia era molto 

interessante. Mi sono chiesta perché questo setaccio fosse chiamato "fortunato", dato che non è 

spiegato da nessuna parte. Inoltre, non sembrava esistere un setaccio per i "numeri sfortunati", e su 

Internet non si trovava nulla al riguardo. Così ho creato io stesso il setaccio opposto dei numeri 

"sfortunati" e mi sono reso conto che questo si riconduceva alla sequenza di Fibonacci di cui sopra, 

che inizia con 2, 3, 5 e 8. 

 

Il setaccio dei numeri LUCKY (che risultano essere i numeri ODD, cattivi) si ottiene eliminando dal 

setaccio tutti i numeri pari, mentre il setaccio opposto dei numeri UNLUCKY (i numeri EVEN, buoni) 

elimina logicamente tutti i numeri dispari. 

 

Ciò significa che la battaglia tra il Male e il Bene è in realtà una battaglia numerica tra Pari e 

Dispari. Ma non "direttamente" i numeri Dispari (1,3,5,7,9, ecc.) contro quelli Pari (2,4,6,8, ecc.).), 

no, essi lottano attraverso i "loro" setacci dei numeri fortunati (1, 4, 6, 7 e 9) o sfortunati (2, 3, 5, 8 

e 11), nei quali vengono filtrati i numeri Pari o i numeri Dispari, creando i rispettivi setacci di uscita in 

cui si mescolano numeri pari e dispari (1 dispari, 4 pari, 6 pari, 7 dispari, 9 dispari), ma in realtà non 

sono "realmente" mescolati, poiché a livello di base gli stessi setacci rappresentano i numeri DISPARI 

o quelli DISPARI attraverso il processo di setacciatura.  

Ho aggiunto una mia elaborazione al testo di Wikipedia sui numeri fortunati, in blu: 

"Nella teoria dei numeri, un numero fortunato è un numero naturale in un insieme che è generato da 

un certo "setaccio". Questo setaccio è simile al setaccio di Eratostene che genera i primi, ma elimina i 

numeri in base alla loro posizione nell'insieme rimanente, invece che al loro valore (o alla posizione 

nell'insieme iniziale dei numeri naturali). 
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Il termine è stato introdotto nel 1956 in un articolo di Gardiner, Lazarus, Metropolis e Ulam. Essi 

suggeriscono di chiamare il setaccio che lo definisce "il setaccio di Giuseppe Flavio"[1] per la sua 

somiglianza con il gioco del conteggio nel problema di Giuseppe. 

I numeri fortunati condividono alcune proprietà con i numeri primi, come il comportamento 

asintotico secondo il teorema dei numeri primi; inoltre, una versione della congettura di Goldbach è 

stata estesa ad essi. Esistono infiniti numeri fortunati. Tuttavia, se Ln indica l'n-esimo numero 

fortunato e pn l'n-esimo primo, allora Ln > pn per tutti gli n sufficientemente grandi.[2] 

A causa di queste apparenti connessioni con i numeri primi, alcuni matematici hanno suggerito che 

queste proprietà possano essere riscontrate in una classe più ampia di insiemi di numeri generati da 

setacci di una certa forma sconosciuta, anche se le basi teoriche di questa congettura sono scarse. 

Anche i numeri fortunati gemelli e i numeri primi gemelli sembrano verificarsi con una frequenza 

simile. 

Il processo di setacciatura: 

Iniziare con un elenco di numeri interi che inizia con 1: 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 1415  16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 ... 

Ogni secondo numero (tutti i numeri pari) dell'elenco viene eliminato, lasciando solo i numeri 

interi dispari: 

 135791113151719212325 

Il primo numero che rimane nella lista dopo l'1 è il 3, quindi ogni terzo numero che rimane nella 

lista (non ogni multiplo di 3) viene eliminato. Il primo di questi è 5: 

 13  79  1315  1921  25 

Il prossimo numero superstite è ora il 7, quindi ogni settimo numero rimanente viene eliminato. Il 

primo di questi è il 19: 

 13  7  913  15  21  25 

 13  7  94  6  3  7 

Continuare a rimuovere l'ennesimo numero rimanente, dove n è il numero successivo nell'elenco 

dopo l'ultimo numero sopravvissuto. In questo esempio il prossimo è 9. 

Un'animazione che dimostra il setaccio dei numeri fortunati. I numeri su sfondo rosso sono numeri 

fortunati. Quando un numero viene eliminato, il suo sfondo passa dal grigio al viola. 

Un modo in cui l'applicazione del procedimento differisce da quella del Crivello di Eratostene è che, 

essendo n il numero che viene moltiplicato in un determinato passaggio, il primo numero eliminato 

nel passaggio è l'n-esimo numero rimanente che non è ancora stato eliminato, invece del numero 2n. 

In altre parole, l'elenco dei numeri che questo setaccio conta è diverso a ogni passaggio (per esempio 

1, 3, 7, 9, 13, 15, 19... al terzo passaggio), mentre nel setaccio di Eratostene il setaccio conta sempre 

l'intero elenco originale (1, 2, 3...). 

Una volta completata questa procedura, i numeri interi rimanenti sono i numeri fortunati: 
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1, 3, 7, 9, 13, 15, 21, 25, 31, 33, 37, 43, 49, 51, 63, 67, 69, 73, 75, 79, 87, 93, 99, 105, 111, 115, 127, 

129, 133, 135, 141, 151, 159, 163, 169, 171!, 189, 193, 195, 201, 205, 211, 219, 223, 231, 235, 237, 

241, 259, 261, 267, 273, 283, 285, 289, 297, ... (sequenza A000959 nell'OEIS). 

1, 3, 7, 9, 4, 6, 3, 7, 4, 6, 1, 7, 4, 6, 9, 4, 6, 1, 3, 7, 6, 3, 9, 6, 3, 7, 1, 3, 7, 9, 6, 7, 6, 1, 7, 9, 9, 4, 6, 3, 7, 

4, 3, 7, 6, 1, 3, 7, 7, 9, 6, 3, 4, 6, 1, 9 

Si noti che nel setaccio c'è un 3 ripetuto, che deve essere filtrato anche nell'algoritmo 396, come gli 

0 e gli 1 iniziali che dovevano essere rimossi dal setaccio di Fibonacci per adattarsi al setaccio pari.  

Il numero fortunato che elimina n dalla lista dei numeri fortunati è: (0 se n è un numero fortunato) 

0, 2, 0, 2, 3, 2, 0, 2, 0, 2, 3, 2, 0, 2, 0, 2, 3, 2, 7, 2, 0, 2, 3, 2, 0, 2, 9, 2, 3, 2, 0, 2, 0, 2, 3, 2, 0, 2, 7, 2, 3, 

2, 0, 2, 13, 2, 3, 2, 0, 2, 0, 2, 3, 2, 15, 2, 9, 2, 3, 2, 7, 2, 0, 2, 3, 2, 0, 2, 0, 2, 3, 2, .... (sequenza A264940 

nell'OEIS) 

Numeri primi fortunati: Un "primo fortunato" è un numero fortunato che è primo. Essi sono: 

3, 7, 13, 31, 37, 43, 67, 73, 79, 127, 151, 163, 193, 211, 223, 241, 283, 307, 331, 349, 367, 409, 421, 

433, 463, 487, 541, 577, 601, 613, 619, 631, 643, 673, 727, 739, 769, 787, 823, 883, 937, 991, 997, ... 

(sequenza A031157 nell'OEIS). 

Non è noto se esistano infiniti numeri primi fortunati". Fine della voce di Wikipedia. 

Ok, esiste un setaccio dei numeri fortunati, ma non ho trovato nulla su un setaccio opposto dei 

numeri sfortunati. Tuttavia, non è difficile creare questa lista opposta ai numeri fortunati, se si 

seguono le stesse regole del setaccio, ma con i valori opposti (pari diventa dispari, ecc.).  

Il processo di setacciatura "opposto": 

Iniziare con un elenco di numeri interi a partire da 1: 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 1415  16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32 33 34 35 

36  

Quindi "Ogni secondo numero (tutti i numeri pari) della lista viene eliminato, lasciando solo i numeri 

interi dispari" diventa: "Ogni primo numero (tutti i numeri pari) della lista viene eliminato, 

lasciando solo i numeri interi pari"; 

2 4 6 8 10 12 14 16 18 20 22 24 26 28 30 32 34 36 38 40 42 44 46 48 50 52 54 56 58 60 62 64 66 68 

70 72 74 76 78 80 82 84 86 88 90 92 94 96 98 100 102 104 106 108 110 112 114 116 118 120 

E "Il primo numero che rimane nella lista dopo l'1 è il 3, quindi ogni terzo numero che rimane nella 

lista (non ogni multiplo di 3) viene eliminato. Il primo di questi è 5" diventa: "Il primo numero che 

rimane nella lista dopo il 2 è il 4, quindi ogni quarto numero che rimane nella lista (non ogni 

multiplo di 4) viene eliminato". Il primo di questi è 8, il secondo 16, il terzo 24, ecc. (eliminando i 4, i 

6, i 7 e i 9): 

2 4 6 10 12 14 18 20 22 26 28 30 34 36 38 42 44 46 50 52 54 58 60 62 66 68 70 74 76 78 82 84 86 90 

92 94 98 100 102 106 108 110 114 116 118  

"Il prossimo numero superstite è ora il 7, quindi ogni settimo numero rimanente viene eliminato. Il 

primo di questi è 19" diventa: "Il prossimo numero superstite è ora 6, quindi anche ogni sesto 

numero rimanente viene eliminato". Il primo di questi è 14, il secondo 30, il terzo 46, ecc: 
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2 4 6 10 12 18 20 22 26 28 34 36 38 42 44 50 52 54 58 60 66 68 70 74 76 82 84 86 90 92 98 100 102 

106 108 114 116 118  

2 4 6 1 3 9 2 4 8 1 7 9 11 6 8 5 7 9 4 6 3 5 7 11 4 1 3 5 9  

2 4 6 1 3 9 2 3 (417) 8 911 6 8 5 911 (74) 9 (63) 63 5 9 (711) 5 (41) 3 5 9 

Ci sono ancora numeri malvagi nella lista, e anche uno schema di 6 e 9 che devono essere filtrati 

dalla 396-algortihm, come i 3 multipli nel setaccio dall'altro lato (numeri malvagi/fortunati), ma alla 

fine anche questo diverge in 2,3,5,8,11.  

Ma cosa significa questo? Beh, tanto per cominciare, significa che la sequenza di Fibonacci è solo 

metà del quadro, è creata come una (metà) di due lati, che rappresentano il lato della Buona 

Moralità. Questo non è sorprendente, perché in natura si usa la stessa subroutine per far crescere le 

cose secondo questo schema/rapporto ottimale. È ottimale perché ottimizza il modello di crescita 

senza crescere troppo velocemente e utilizzare troppe "risorse" per autodistruggersi. Il rapporto 

aureo è il perfetto equilibrio di crescita.  

L'abbondante presenza di questo setaccio di Fibonacci nei fiori, nelle piante, nelle conchiglie, 

nell'universo, nel corpo umano, ecc. (è davvero tutto intorno a noi, probabilmente anche in cose in 

cui non l'abbiamo mai trovato) dovrebbe essere abbastanza convincente da sola per capire che tutto 

ciò è frutto di un disegno e non di una coincidenza. Ma questo aspetto è legato solo al "lato" fisico 

delle cose.  

Ma non finisce qui, perché ho scoperto che lo stesso Sieve viene usato anche per controllare ogni 

aspetto psicologico, ovvero morale, della simulazione. Lo stesso codice, le stesse subroutine! 

Assolutamente geniale! Non si può che ammirare e rispettare l'eleganza/brillantezza del codice; 

questa roba è decisamente fuori dalla nostra scala di QI... come se fosse esponenzialmente fuori 

scala!  

Ma, come già detto, questa dinamica ripetuta 2-3-5-8-11 è solo (il Bene) la metà del "Grande 

Setaccio Finale"; il "Setaccio dell'Albero della Conoscenza" (TOKS) che ha due lati, quindi anche il 

lato/sequenza 1-4-6-7-9 "anti-Fibonacci" che governa il Male (numeri). 

Una volta acquisita la conoscenza dei TOKS, si può iniziare a capire che tipo di dinamiche, flussi, 

subroutine vengono utilizzate per dare "vita" a questi setacci. Poiché la simulazione ha bisogno di 

evolversi, crescere, morire, sia a livello fisico che culturale, il Lato Malvagio deve combattere 

costantemente con il Lato Buono, e il risultato di questa lotta continua genera la simulazione, il 

nostro mondo/universo.   

La Matrice organizza tutto questo con subroutine autogestite creando GIOCHI automatizzati, molti, 

che funzionano simultaneamente sia interconnessi con gli altri giochi/subroutine, sia autonomi, con 

molti obiettivi e scopi diversi e vari tipi di giochi, ma sempre in relazione alla TOKS e ai suoi setacci di 

definizione del Male e del Bene. 

Alcuni di questi giochi sono estremamente complessi e utilizzano diversi metodi/processi per 

calcolare e manifestare i loro setacci di uscita. Ma alcuni giochi sono più semplici e credo di essere 

riuscito a identificare alcune di queste routine/giochi. Si tratta in parte di speculazioni da parte mia, 

quindi potrei sbagliarmi su alcune regole di un gioco specifico, ma credo che molto probabilmente mi 

avvicinerò ai processi reali. Naturalmente ne ho identificati solo alcuni.  

Matrix è così grande e complessa che probabilmente esistono migliaia, milioni(?) di queste routine di 

gioco, ognuna con il proprio uso e la propria importanza. Posso solo cercare di tracciare una mappa 
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di quelle che ho scoperto e che (più o meno) capisco. Se riusciremo a comprendere completamente 

le dinamiche del gruppo/matrice di giochi, molto probabilmente si apriranno ulteriori possibilità di 

"hackerare" la nostra stessa matrice, potendo fare calcoli predittivi sui possibili risultati.  

Per questo è necessaria anche la "chiave" per collegare le lingue al codice morale, ma non so ancora 

come procedere con queste informazioni e se includerle o meno nel libro. La prima cosa che ho 

scoperto è stata questa chiave per collegare la lingua inglese con il codice 396, dando alle parole e 

alle frasi innegabili schemi numerologici significativi. Questa chiave linguistica segue anche i setacci 

dell'Albero della Conoscenza con la divisione morale tra il setaccio dei numeri buoni 2-3-5-8-11 e il 

setaccio dei numeri malvagi 1-4-6-7-9, e i 396 schemi nascosti che questo Albero genera. Ma prima 

di approfondire gli schemi nascosti più complessi, concentriamoci sul primo "campo di gioco" 

principale. Per campo di gioco intendo le diverse "tavole" su cui si giocano i vari giochi, come una 

scacchiera. 

Solo che qui in Matrix la "scacchiera" è immensamente grande, provate a pensarla come un labirinto 

di fogli di calcolo tutti collegati tra loro. Credo che tutte le celle ("spazi") siano riempite con degli 0, e 

questo crea una "distanza" tra le celle piene e quelle vuote (solo 0). 

Gli algoritmi: Dimensioni, Livelli, Livelli, Cicli e Filtri (rolling) (viste) 

 

A Matrix piace soprattutto lavorare con una 'semplice' somma per eseguire l'intera simulazione. Sono 

quasi certo che contemporaneamente, sullo stesso set di dati, vengono utilizzati anche altri metodi di 

calcolo (come la moltiplicazione, la sottrazione, la divisione, l'esponenziazione e così via). La ricerca 

di questo libro si concentra solo sulle addizioni, il lato sommatorio della matrice.  

La buona notizia è che al livello più basso, quello della somma base dei numeri, non è così 

complicato seguire e capire la logica: l'unica cosa che bisogna saper fare è contare fino a 20 e ridurre 

il calcolo alla somma base di ciascun numero. E poi lasciare che i numeri della somma base giochino 

nei loro rispettivi campi. 

Lo scopo di questo primo gioco è quello di centrare il numero target del ciclo dei 5 numeri del 

setaccio. Questo richiede alcuni chiarimenti. Potreste non capire questa affermazione, poiché 

sembrano esserci solo 4 numeri diversi sul lato GNS: 2-3-5-8-11. L'undici è composto da due 1, 

utilizzando un numero già esistente (1), quindi solo 4 numeri diversi e un numero "cattivo" 1 due 

volte.  

Ma ha anche il suo simbolo "M" in Matrix, che non usiamo nella realtà, ma Matrix usa sia l'11 che la 

"M" in diversi punti di vista. Ed entrambi i punti di vista hanno una buona impronta morale per 11/M, 

anche se sono due. Il lato ENS ha effettivamente 5 numeri diversi 'direttamente' o ha bisogno di 

creare un simbolo extra: 1-4-6-7-9 senza includere un numero del GNS. Quindi in totale ci sono 

numeri di 'dimensioni' che possono creare un perfetto equilibrio tra bene e male, con il simbolo 0 

che è moralmente neutro: 1467902358M. È necessario l'11th uno (l'11 o la M) per poter creare 

questo equilibrio perfetto.  

Tuttavia, c'è qualcosa di molto strano con i numeri 9 e 11. La Matrice spesso si divide in due versioni 

diverse di se stessa (raddoppiando le sue dimensioni), ma con una "visione" diversa dei dati. In 

questo caso, esiste una visione alternativa in cui ogni 11 non è costituito da due 1 uno accanto 

all'altro, ma da un nuovo simbolo con due 1 ma collegati tra loro (11 ma senza spazio tra gli 1). 

Questo "nuovo" undici forma l'11° simbolo che espande i dieci 0,1,2,3,4,5,6,7,8 e 9. Questo perché lo 
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0 è neutro e sono necessari 5 numeri unici per ogni lato per creare un equilibrio, con lo 0 come 

separatore tra i setacci dei numeri buoni e dei numeri cattivi.  

Nel gioco, il numero 10 è il primo numero del secondo ciclo di 5 numeri (ciclo di 10 numeri se si 

includono entrambi i lati). Il 10 viene 'saltato' nell'ordine sequenziale dei numeri (...6-7-8-9-10-11-

12...) quando si fa lo sputo del Male/Bene perché è il primo numero che contiene 2 cifre (un 1 e uno 

0), se si tiene conto che l'11 può essere un numero in più con un nuovo simbolo. Quindi i primi 5 cicli 

numerici utilizzano solo le "unità" di tutti i numeri, tutte a una cifra (l'undici è un nuovo simbolo con 

il valore di un 2).  

Purtroppo Excel non funziona con una deviazione così strana dalla classica Base-11 (con i simboli 0, 1, 

2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, A dove la A rappresenta il 10). Ho dovuto quindi inventarmi qualcosa, perché in 

questa Base il 10 viene saltato nella divisione del setaccio Male vs Bene, e il nuovo simbolo 11 non 

rappresenta il valore 10 come la A in Base11, ma rappresenta il proprio valore 'corretto' di 11.  

Ho deciso di usare la lettera (maggiore) M per rappresentare questo 11, perché si tratta di due lettere 

speculari che si attaccano l'una all'altra formando un unico simbolo M, quindi un 11 speculare. Ma 

questo non può essere utilizzato nei fogli excel, poiché la combinazione di numeri e lettere non è 

possibile in excel (ed excel non sa che una M ha valore 2). Ciò significa che devo sempre calcolare la 

vista con il doppio 11 'separato', che rappresenta anche 11 o 2. Matrix calcola/crea comunque 

entrambe le viste e fortunatamente queste due viste sono molto simili tra loro. 

Dieci è anche il primo numero successivo nella nuova sequenza di 5 numeri che ha una Somma Base 

di 1, il numero più basso nella ripetizione dello schema 1-4-6-7-9. Il 2° ciclo di 5 numeri dell'ENS è: 

10, 13, 15, 16, 18. Il secondo ciclo di 5 numeri del GNS è: 12, 14, 17, 20, 21. 

In ogni livello del "tabellone" del ciclo dei 5 numeri, il gioco si svolge per raggiungere il numero 

obiettivo di quel livello. Quindi, al livello Somma Base (il livello più basso che riduce il Numero Base 

alla Somma Base dei suoi singoli numeri), i Numeri Malvagi 1-4-6-7 cercano di "creare" il loro numero 

9, mentre i Numeri Buoni cercano di raggiungere il numero 11.  

Il successivo ciclo di 5 numeri ha un numero target di 18 (10-13-15-16-->18) sul lato ENS e il numero 

target per il lato GNS è 21. ( 12-14-17-20-->21 ). 

Quindi gli obiettivi di gioco di ciascuna fazione sono (vedi la tabella dell'ALBERO DEL MALE e del 

BENE per le righe/colonne complete):  

Numero malvagio Setaccio di destinazione: 9, 18, 27, 40, 51, 60, 70, 81, 91, 100 

Setaccio target di buon numero: 11, 21, 30, 39, 48, 59, 68, 77, 86, 98 

E nella prima matrice di 100 numeri (da 1 a 100 con lo 0 come separatore (a volte neutro)), ogni 

numero della Somma Base ha 10 numeri "superiori", quindi nella vista della matrice della Somma 

Base di questi primi 100 numeri, il numero della Somma Base ricorre 11 volte, se si include il numero 

della Somma Base stessa. (e.g. 2=11=20=29=38=47=56=65=74=83=92). L'unica eccezione è 

rappresentata dal numero 1, che ha 11 numeri superiori invece di 10 (100 è quello "in più", il primo 

numero con numeri ad albero), quindi BS1 ricorre 12 volte se si include l'1 stesso. Questo porta il 

totale esattamente a 100, necessario per poter creare un equilibrio 50/50 con cinquanta numeri per 

parte.  

E non è un caso che la somma di tutti i numeri da 1 a 100 sia esattamente 5050, il che dà 

un'anteprima dell'aspetto/strato "visivo" della Matrice, che cerca sempre l'equilibrio su tutti i livelli. 

Per creare questo algoritmo sono stati utilizzati 100 numeri e la somma di tutti questi numeri mostra 
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anche un equilibrio 'visivo' di 50 50 (nella vista calcolata con una somma totale di 5050 per questi 

100 numeri). Per l'analisi dettagliata di questi primi 100 numeri, si veda il foglio di calcolo dell'Albero 

del Male e del Bene incluso.  

Non dimenticate che esiste anche la vista "speculare", che viene calcolata nello stesso identico 

momento: si tratta della vista Matrix, in cui ogni numero Undici non è in realtà un nuovo simbolo 

chiuso (M), ma "solo" due normali 1 uno accanto all'altro, formano lo stesso identico numero con lo 

stesso valore (in ultima analisi, la Somma Base 2 in entrambe le visioni) ma su "spazi" diversi (l'11 

"duale" richiede uno spazio aggiuntivo per il secondo 1, quindi non è più una singola unità (poiché 

consiste in un 1 "unitario" e in un 1 "decimale"), mentre il mio simbolo "M" non richiede questo 

spazio aggiuntivo ed è un'unità a sé stante).  

Anche l'altro numero target, il numero 9, provoca un'altra "vista speculare" nella Matrice. In 

questo modo la Matrice si "raddoppia" di nuovo (non in realtà in termini di dimensioni, perché le 

viste non duplicano necessariamente i dati stessi, ma un ingegnoso sistema di "filtri" della Matrice 

accede ai dati giusti al posto giusto e al momento giusto, generando un risultato alternativo). Questa 

volta la vista alternativa ricalcola ogni numero 6 in un 9, e viceversa. Questo perché a seconda del 

punto di vista (sopra/sotto), un 6 può essere un 9 e un 9 può essere un 6.  

E la Matrice funziona anche con diverse dimensioni , livelli, livelli, cicli e filtri (rolling) (viste) . 

Dimensioni è il termine più ambiguo, viene usato in molti modi diversi e con vari significati, quindi mi 

attengo al classico aspetto tridimensionale di Matrix: righe, colonne e profondità, il "mega-cubo" dei 

fogli di calcolo che fa definitivamente parte del grande disegno. È la parte che Excel può 

rappresentare correttamente con la sua capacità di creare schede e fogli di calcolo a più livelli.  

I livelli rappresentano la "natura" dei dati, il che significa che sia il risultato calcolato di uno 

spazio/cella che la rappresentazione visiva "interna" (dell'ordine dei numeri nella cella) hanno 

entrambi la loro massima importanza nel modo in cui funziona la Matrice, ed entrambi gli algoritmi 

producono un flusso numerico (completamente separato, ma moralmente connesso) relativo a 

"L'equilibrio".  

Ad esempio, il numero 12344321 è palindromo. Il fatto che sia così, con la simmetria del numero, è 

una proprietà/caratteristica dello STRATO VISIVO della Matrice. Il livello calcolato della Somma Base 

di quel numero 1+2+3+4+4+3+2+1=20 (=11=M), un risultato calcolato che si allinea con la simmetria 

"visiva" del numero.  

Si noti che non è sempre così, ma ho la netta sensazione che ci sia una differenza tra i numeri 

"risultato" (le visualizzazioni totali) e i numeri dei dati sottostanti su cui vengono calcolati i totali. 

L'aspetto visivo (e le sincronicità con i valori calcolati) tende a manifestarsi molto di più nei numeri 

dei risultati, che sono i totali e i subtotali.  

Quindi, nel livello visivo è importante anche il "posizionamento" (che dà una visione visiva) dei 

simboli stessi, e non solo il loro valore.  Quindi, 6 e 9 sono un po' come il gatto di Schrodinger o i 

"numeri di Schrodinger": possono essere entrambi, a seconda di come vengono affrontati o visti.  

Ciò significa che il livello visivo può (ma non sempre) influenzare il livello calcolato (poiché 6 e 9 

hanno valori diversi). Proprio come l'11, che è anch'esso un numero di Schrodinger che divide (in 

parte) la Matrice perché tiene traccia di entrambe le possibilità (M o 11), e ci sono molti altri tipi di 

divisione della Matrice che dipendono da altri criteri. Nel caso di 11, il valore morale (2) rimane lo 

stesso in entrambi i punti di vista. 
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Quindi i diversi "punti di ingresso" nella Matrice sono a volte formule puramente calcolate, o a volte 

basate su aspetti visivi come la somiglianza visiva tra 6 e 9, o entrambi, creando un nuovo foglio di 

risultati calcolati. Se la Matrice tiene traccia di ogni possibile capovolgimento individuale tra questi 

due numeri, a livello di 'cella', ciò significherebbe che invece di (virtualmente) raddoppiare le 

dimensioni della Matrice con un foglio/matrice di risultati in cui tutti i 6 sono contati come un 6 (il 

foglio 'logicamente corretto', non leggendo i numeri al contrario), o un foglio in cui tutti i 6 sono 

contati come un 9 (e viceversa), si potrebbe finire con una combinazione di capovolgimenti di valori 

invece di un capovolgimento 'tutto o niente' - 6/9 su tutti i numeri della Matrice. Quindi, è possibile 

che solo alcune parti della Matrice invertano i valori di 6 e 9, o forse anche solo una cella isolata, un 

solo numero in cui ciò si verifica, affinché la Matrice possa trovare/calcolare i suoi (sotto)totali 

significativi desiderati nell'algoritmo di gioco.  

Nelle mie analisi, mi sono concentrato principalmente sulle visualizzazioni "normali" in cui i numeri 

rimangono se stessi, ovvero 6 rimane 6 e 9 rimane 9, e per ovvie ragioni ho potuto calcolare solo la 

versione dei fogli di calcolo con 10 simboli numerici diversi (0-9), mancando la possibilità di utilizzare 

excel con un set di numeri con l'11° simbolo e un simbolo M aggiuntivo per il numero 11. 

Fortunatamente per le analisi degli algoritmi, queste diverse visualizzazioni 11 e M sono 

strettamente correlate tra loro, e mantengono sempre gli stessi valori finali morali calcolati, in quanto 

sia 11 che M divergono verso un 2. Questo a differenza delle visualizzazioni 11 e M. Fortunatamente 

per l'analisi degli algoritmi, queste diverse visioni 11 e M sono strettamente correlate tra loro, e 

mantengono sempre gli stessi valori finali morali calcolati, dato che sia l'11 che la M divergono verso 

il 2. Questo in contrasto con le visioni "6 o 9", dove il risultato morale calcolato può essere 

completamente diverso nella visione alternativa. 

Non sono sicuro del valore della Morale Visiva in relazione alle diverse visioni 11/M, penso 

fermamente che la moralità visiva sia preservata in questo caso. Il cambio tra 6 e 9 può comunque 

cambiare il valore della morale visiva, rompendo o creando simmetrie, duo, trio, ecc.  

Cosa intendo esattamente quando dico che il 9 è un numero "moralmente neutro"? Quando si 

aggiunge 9 a un numero qualsiasi, questo non cambierà mai la moralità del risultato rispetto al 

numero di partenza a cui si è aggiunto 9 (o un multiplo di 9).  

Esempio: 12345 -> BS=1+2+3+4+5 = 15 = 1+5 = 6, un numero malvagio. Ora aggiungiamo un 9: 

12345+9 = 12354 = 1+2+3+5+4 = 15 = 6, la stessa morale.  

Il fatto che il 9 sia un numero "moralmente neutro" non significa che la moralità sia preservata 

quando si sostituisce il 6 con il 9 o viceversa, perché quando si cambia il 6 (che non è moralmente 

neutro), questo può cambiare la moralità del numero intero/completamente nuovo. Dico "può" 

perché non è sempre così, il risultato potrebbe ancora avere la stessa moralità del numero iniziale.  

Esempio: 123456 = 1+2+3+4+5+6 = 21 (a 3) 

6 capovolto in 9: 123459 = 1+2+2+4+5+9 = 24 (un 6) 

Quindi, nel caso del 123456, la moralità è ribaltata da 3 (Bene) a 6 (Male). Ma a volte la moralità 

rimane la stessa nella visione alternativa della matrice 6/9, ad esempio nel caso del numero 223456: 

Esempio: 223456 = 2+2+3+4+5+6 = 22 (a 4) 

6 capovolto in 9: 223459 = 2+2+3+4+5+9 = 25 (un 7) 

In questo caso, con il numero 223456, la moralità è conservata nel risultato, poiché sia 4 che 7 sono 

Male.  
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E l'unico altro numero neutro dal punto di vista morale è lo 0, ovviamente, perché l'aggiunta di 0 a 

un numero non lo modifica affatto, quindi mantiene la sua moralità di Somma Base.   

Torniamo ora agli algoritmi di gioco multipli che sono in esecuzione simultaneamente nella Matrice. 

Tutti gli algoritmi seguono la logica/divisione dell'Albero della Conoscenza del Male/Buono principale 

(e quindi anche il codice 396), ma su livelli, viste, tavoli da gioco, obiettivi di gioco diversi, ecc. Il 

modo migliore in cui posso cercare di spiegarlo è che la Matrice è divisa in diverse tavole da gioco 

'virtuali', utilizzando un sistema di filtri che rende possibile l'esecuzione di giochi separati l'uno 

dall'altro sullo stesso set di dati, generando diverse matrici di output. Quindi i filtri "navigano" su più 

livelli/visualizzazioni/flussi di/per i giochi, ma c'è sempre un livello "più basso": il livello "unitario" 

della Somma Base con un solo simbolo (ricordate 11=M). 

Il livello superiore è quello che io chiamo il livello "Duo", che sono fondamentalmente i numeri 

compresi tra 10 e 99. Si noti che 11/M suona sia nel/nel livello dell'Unità (con la M) sia nel/nel livello 

del Duo (con l'11). Penso che il numero 11/M funzioni come una sorta di "ponte" (usando le sue 

caratteristiche di Schrödinger) tra il livello dell'Unità e quello del Duo, collegando in qualche modo 

questi due livelli, ma non ho ancora capito i dettagli di questa idea. 

Esiste naturalmente anche un livello Trio (da 100 a 999), un livello Quatro (1000-9999), un livello 

Quintetto (10000-99999) e così via. È molto importante capire che tutti questi livelli incorporano tutti 

i loro livelli inferiori, quindi ad esempio un singolo Trio contiene sempre 3 Uni e 6 Duo: il Trio 

numerico "123" ha 1,2 e 3 come Uni incorporati, e 12,13,23,21,31 e 32 come Duo inclusi. Quindi 

tutte le combinazioni sono possibili, ma solo alcune sono rilevanti, a seconda del contesto/algoritmo 

attivo. Un altro esempio: il Duo 45 ha 4 e 5 come Uni e possiede anche un Duo alternativo, ovvero 

54. Quindi un Duo contiene sempre 2 Uni. Quindi un Duo contiene sempre 2 Uni e 2 Duo (il Duo 

stesso e il suo numero inverso). 

Nelle mie analisi mi concentro principalmente su Uni, Duo e Trii, ma ho anche utilizzato/scoperto 

flussi di Quatro molto importanti (1984!, 2358, 1467, 2322), Quintetti (19584, 2358M, 14679) e 

persino un flusso di Sestetto ( 7777776 & 8888883 nel foglio "Alt BN1-BN0(19) AR EΣ(Tot) 121").  

Penso fortemente che i diversi algoritmi di gioco passino attraverso i diversi livelli di filtro, quindi è 

probabile che ci sia una matrice di risultati per le battaglie in corso tra più Duo, un'altra matrice di 

risultati per il livello del Trio (esclusivamente Trio che interagiscono tra loro), un'altra per i Quatro 

(attraverso i loro filtri sui loro livelli), e così via. Ma è anche probabile che ci siano algoritmi che 

mescolano i livelli, dove le Unità combattono i Duo, i Duo combattono i Trio, le Unità contro i Trio, i 

Duo contro i Quatro, e così via...  

In realtà, questo legame tra i livelli è intrinsecamente esistente: ogni numero esistente ha un 

significato e un'importanza particolari, ma alla fine tutti ritornano al loro valore di somma base, il 

livello unitario.  

Ecco perché è così importante questa principale distinzione "morale" tra i 5 simboli del Male 

(1,4,6,7,9), separati dal simbolo/numero moralmente neutro 0, e i 5 simboli del Bene (2,3,5,8,11) con 

cui viene creata questa Matrice dell'equilibrio: la battaglia si svolge simultaneamente su molti livelli 

diversi attraverso vari sistemi di filtraggio, looping, ripetizione e somma.  

La difficoltà di individuare gli schemi è dovuta al fatto che, essendo tutto mescolato insieme, per 

poter fare la distinzione finale tra il Bene e il Male bisogna "sbrogliare" questi sistemi, se si calcolano 

tutte le formule "fino in fondo" (per così dire, dato che non c'è modo di dire quale sia effettivamente 

la parte superiore della Matrice e quale quella inferiore, si può girare in tutte le direzioni).  
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In pratica, questo significa che si ottengono numeri "illogici" o fuorvianti (più grandi), dove la morale 

sembra fuorviante se si guardano solo i simboli visivi singolarmente, senza tenere conto dei valori 

calcolati sottostanti. 

Si può fare un confronto con la regola della "sottrazione di un negativo", ad esempio 4 - -4 = 8, dove il 

doppio negativo diventa positivo.  

Per esempio: Uno dei più importanti Trio principali: il numero 147.  

Logicamente, visivamente, si potrebbe pensare che si tratti di un numero molto malvagio, poiché è 

composto da 3 dei 5 numeri del Setaccio dei numeri malvagi, 3 numeri cattivi. 

Ma qual è la somma base di 147? 1+4+7= 3, che è un numero buono e molto speciale. Esattamente 

perché è composto da 3 dei suoi numeri opposti; 1, 4 e 7 sono i tre numeri malvagi che svolgono un 

ruolo importante nei vari algoritmi del 369:  

- Sono gli unici numeri malvagi quando si filtra il modello 369. 

- La loro somma (1+4+7=12=1+2=3) crea il "perfetto" (vedi il punteggio perfetto del 147-snooker) 3  

- La perfezione di questo 3 si ottiene anche grazie al suo equilibrio visivo (combinato con i totali o i 

totali parziali calcolati): se si esegue per primo il 4+7, si ottiene 11. Anche il primo 1 è ancora 

presente, quindi il risultato è in realtà un 111, che è un numero con un bellissimo equilibrio. E che 

naturalmente si somma a 3, poiché si tratta di un "sottopasso" verso il calcolo del valore unitario 

della Somma Base di 3 (1+1+1). 

Questo esempio mostra già un assaggio dell'importanza di come viene 'costruito' un numero: per 

poter 'vedere' l'equilibrio visivo di 147 (che diventa 111), è necessario seguire un certo ordine nel 

calcolo della Somma Base. Per 'giocare' o capire le strategie di gioco, non è sempre necessario 

andare a livello di unità, a volte è necessario trovare il Duo, il Trio, il Quatro, il Quintetto e così via, in 

una certa stringa di numeri più grande.  

Questo ordine può essere molto flessibile: in questo caso, è sufficiente eseguire il calcolo da destra a 

sinistra, anziché da sinistra a destra. Da sinistra a destra si otterrebbe: 1+4=5 con il 7 rimanente -> 57. 

Questo non rispecchia il vero equilibrio (111) del numero, anche se il risultato finale è ovviamente un 

3 (5+7=12=3). 

Ma sarà sempre necessario eseguire piccole somme tra i numeri della stringa di numeri (il Numero 

Base, quello che si sta analizzando) per arrivare al risultato SDTQ "corretto", nel contesto dei numeri 

circostanti sul tabellone in questione. Uso questo metodo nei fogli di calcolo. In realtà, non esiste un 

risultato SDTQ "sbagliato", poiché è possibile calcolare il "down" in vari modi. A volte è addirittura 

necessario calcolare "in alto" per far corrispondere i livelli (anche se è una cosa che evito il più 

possibile, significa prendere un numero e dividerlo di nuovo: per esempio prendere un 5 e tornare a 

un 3 e a un 2).  

Finché i vostri calcoli rispettano la moralità del Numero Base, la vostra "semplificazione" SDTQ non è 

sbagliata, ma solo diversa (e forse non utile nello schema nascosto, ma questo non la rende 

sbagliata). Ma se la moralità del risultato finale del flusso SDTQ non coincide con il calcolo della 

somma di base della stringa numerica stessa, avete commesso un errore nei vostri calcoli di somma 

(e quindi il vostro SDTQ è sbagliato in quel caso).  

Cosa intendo esattamente con SDTQ+? È l'acronimo che mi è venuto in mente per eseguire i 

"calcoli" del mix tra strati visivi e strati calcolati per entrare nel mondo 396.   
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La S sta per Somme, il che significa che spesso è necessario sommare alcuni numeri per formare il 

modello sottostante nel Numero Base. A volte questo non è necessario e tutti i numeri richiesti sono 

già "al loro posto" nella stringa di numeri, ma non nell'ordine corretto. È quindi possibile ottenere i 

risultati "corretti" semplicemente riordinando e mescolando i numeri, senza dover fare somme per 

ottenere i modelli corretti. 

Anche in questo caso, i numeri che devono essere sommati per trovare il subtotale desiderato 

dipendono dalla sequenza della stringa di numeri stessa, che può variare. Può essere semplice come 

da sinistra a destra o da destra a sinistra (come nell'esempio precedente di 147 con 2 possibili totali 

parziali (111 o 57), credo che Matrix calcoli tutte le possibilità e poi riunisca quelle corrette su un 

tavolo/livello di gioco), ma può essere molto più complicato e dove i "collegamenti di somma" (cioè 

trovare quali numeri devono essere sommati all'interno della stringa numerica più grande) sono 

molto meno evidenti da trovare.  

DTQ (dopo la S) sta per Duo, Trio e Quatro. Quando ho iniziato a usare questa abbreviazione, non 

avevo ancora scoperto alcun Quintetto significativo in Matrix, quindi non ho pensato di aggiungere 

un'altra Q, che avrebbe fatto SDTQQ. Ora so che probabilmente non c'è limite al numero di livelli. Ho 

già trovato un flusso significativo di 6 numeri sequenziali (7777776 e 8888883), quindi è molto 

probabile che esistano anche numeri sequenziali (molto) più alti. 

Ma non posso usare SDTQQ(uintet)S(extet).... perché diventa troppo lungo per essere significativo da 

abbreviare, quindi mi limito al nome breve di "SDTQ"-ing, trovando le Somme, i Duo, i Trio, i Quatri 

richiesti, e poi anche tutto ciò che è al di sopra/oltre questi livelli.  

Non sono stato in grado di fare molte ricerche su questi pattern "più grandi", ho scoperto i livelli 

inferiori uno alla volta e non ho ancora capito tutto di quelli. Ma tecnicamente non si ferma al livello 

di Quatro o Quintetto, perché non ho esperienza con i livelli superiori, quindi se è necessario un 

sestetto, o un ottetto, o qualsiasi altra cosa nel flusso generale, dovreste cercare di trovarlo nel 

pattern e calcolarlo.  

Ho scoperto alcuni trucchi per cercare e trovare i modelli significativi dei diversi livelli (Unità, Duo, 

Trio, Quatro, ...) in un numero base. 

Ad esempio, la seguente stringa di numeri compare nella matrice che analizziamo per trovare i 

modelli SDTQ (e non solo) più rilevanti: 

1227423548511 

Un numero piuttosto strano a prima vista. Ora iniziate a fare SDTQ: 

147 23544 8511 

147 2358 852 

Questo è un semplice esempio di come funziona la Matrice: basta fare una somma per 

trovare/creare i modelli corretti. In questo esempio sono stati calcolati due duo e sono stati sostituiti 

con la loro somma: 22 diventa 4 e 11 diventa 2. La semplificazione successiva: 

3 9 6 

Si tratterebbe quindi di un numero forte e speciale: un 396 costruito con un "perfetto" 147 come 3, 

seguito da un "perfetto" 2358 (il Setaccio dei Numeri Buoni) come 9 e da un "perfetto" (inverso) 258 

come 6. Se la Matrice calcola un numero del genere, penso che sarebbe un numero potente. Per la 

Matrice è anche molto importante come si ottiene esattamente il risultato finale (396). 
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Per esempio, il fatto che ci sia un 22 (numero cattivo) all'interno del 147 ha la sua importanza, 

proprio come l'11 nell'852. Probabilmente si annullano a vicenda: il numero cattivo 22 dentro il 3 

(147), il numero buono 11 dentro il 6 (852). Il 9 centrale è composto dai quattro numeri buoni 2358 

(con un 44 per l'8!), quindi nel complesso ritengo che sia un numero molto buono ed equilibrato. 

Tutto dipende dagli schemi sottostanti, anche dal fatto che il 258 è al contrario, ecc.  

Nella prima fase, abbiamo sommato e sommato: abbiamo trovato i duo rilevanti e li abbiamo 

sommati.  

In questo modo si è "creato" il Trio corretto, che è stato sommato e trasformato nel passaggio 

successivo: 147 diventa 3 e 852 diventa 6. Il passo precedente ha anche rivelato un Quatro 

sommando i 44: 42354 diventa 2358, il setaccio dei numeri buoni.  

Un altro esempio: ecco come SDTQ i primi 55 numeri del Pi greco: 

3.141592653589793238462643383279502884197169399375105820... (l'ultimo 0 è il 55° numero 

della sequenza) 

3, 141 5 9 2 65358 979 323 8 4626 4338 3 279 528 8 417 9 1 693 993 75 10 582 0...     

3, 6 5 9 2 11358 7 8 8 666 738 3 279 528 8 417 1 693 3 3 1 582 ... 

3, 6 9 7 2358 7 7 666 738 3 99 528 8 417 1 693 3 31 582 ... 

3, 6 9 2358 7 7 666 738 3 99 528 8 417 693 13 31 582 

3, 6 9 2358 777 666 738 3 99 528 8 417 693 44 582 

3, 6 9 2358 3 9 9 3 99 528 8 417 693 44 582 

3, 6 9 2358 3  9999 528 38 417 693 44 582    

3, 6 9 2358             396 11 417 693 44 582    

          369 2358 11           396 417 693 44 582    

          369 2358 55           396 396    

Quindi Pi inizia con un 369, seguito dal setaccio dei numeri buoni Quatro, con il suo numero target 

11, e poi un 396 seguito da un nuovo 396 "lungo": 417-693-582 che racchiude un 44. Aggiungendo 

questo all'11 della prima 'perfezione' 235811 (anch'esso 911) al 44 del secondo 'perfetto' 396 lungo, 

si ottiene di nuovo il numero blu 55 (per i primi 55 numeri!), come nel totale della divisione 

dell'Albero della Conoscenza, che è il numero 5050 (come in una divisione esatta perfettamente 

bilanciata 50/50) per i primi 100 numeri. A me sembra un numero perfettamente bilanciato, ma si 

tratta di Pi greco, quindi non mi sorprende      . Alla fine, una volta SDTQ nell'infinito di Pi, sospetto 

fortemente che il colore di tutti i numeri della stringa sarà blu proprio come i primi 55, e quindi 

neutro, equilibrato. Il cerchio è perfettamente rotondo, dopotutto.  

Noterete che il 55 dovrebbe essere un numero cattivo, poiché si trova nella colonna malvagia 

dell'Albero, ma come spiegato prima, ci sono vari setacci di eccezione, e anche la "composizione", il 

modo in cui il numero è costruito/ottenuto, è importante e può influenzare il valore morale di base 

(qui malvagio) di un numero. Ecco perché uno dei 55 di cui sopra è in rosso, perché è un 55 in un 

contesto diverso, non generato nello stesso modo del 55 blu (=11+44) che sto cercando di spiegare. 

In questo caso, il 55 è la somma di 11 e 44, entrambi ottimi numeri buoni, quindi il risultato è un 55 

neutro, anziché malvagio.  
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L'algoritmo SDTQ viene utilizzato ovunque, quindi collega effettivamente tutti i "numeri speciali" 

seguendo gli stessi 396 schemi. È la formula che si applica/incorpora (in)a tutte le altre formule, 

"sotto" i loro valori, collegandole tutte. 

Nella mia lista di cose da fare c'è l'approfondimento di questi numeri speciali come il numero di 

Eulero e (2,71828...) e la costante di struttura fine a (1/137,035...) e Pi inoltre, sarebbe molto 

interessante analizzare i modelli generati dai prossimi cicli di 55 numeri, per poi vedere se c'è forse 

una sorta di modello in quel ciclo che "definisce" l'infinito, per così dire. 

Per mostrare un esempio che esistono soluzioni SDTQ alternative, anche la seguente combinazione è 

possibile, ma ha meno probabilità di essere il numero reale (ma ancora una volta, a seconda del 

contesto circostante, potrebbe essere il flusso "giusto"): 

1227423548511 

Invece di sommare i duo singolarmente, li sommiamo insieme (22+44+11=77) e otteniamo: 

1 777 2358 5 

Anche in questo caso si crea un 396 piuttosto speciale: un buon 7 da blackjack triplo, seguito di 

nuovo dal Setaccio dei Numeri Buoni (2358 di nuovo, anche se non possiamo usare il 44 per creare 

l'8), e si conclude con un 51 cattivo. La stessa "vibrazione" dell'altra soluzione: equilibrio tra il bene 

(777) e il male (51), con il Setaccio dei Numeri Buoni nel mezzo. Ancora un bell'equilibrio.   

396 

Quindi, a seconda del contesto dei numeri, questo SDTQ alternativo (o un altro SDTQ alternativo) 

potrebbe benissimo essere usato, ad esempio se il 777 (che viene rivelato solo nel secondo metodo) 

fa parte di un sestetto più grande di numeri 777777 in celle adiacenti o comunque correlate. Ma per 

questo bisogna essere in grado di vedere il quadro generale, e questo non è sempre possibile o facile, 

dato che Matrix funziona davvero in modi misteriosi...  

Tuttavia, l'esempio precedente era abbastanza semplice, con un modello relativamente facile da 

trovare. La maggior parte dei numeri nella Matrice può essere un po' più complessa, ad esempio lo 

stesso numero, ma con più "rumore" nel numero. I numeri "rumorosi" sono numeri che seguono uno 

schema diverso da quello principale, sono importanti ma la regola principale è che non cambiano la 

moralità del risultato finale. Ci sono quindi due numeri che sono neutri nei calcoli: 0 e 9. Ciò significa 

che tutti gli 0 e i 9 "non necessari" possono essere eliminati dalle analisi. 

Ci sono opinioni/schede in cui lo 0 e il 9 hanno un'importanza e un'influenza sulla moralità, ma 

questo ha a che fare con il fatto che creano spazi tra i numeri, a volte (ma non sempre!) 

capovolgendo la moralità del numero che tocca. Il numero 10 è l'esempio migliore di questo, perché 

a seconda di come è fatto, 10: 1+0 può essere un 1 buono (28, 37, 46, 64, 73, 82) o un 1 cattivo 

(10,19,55,91,100). Quindi, il filtraggio calcolato di 0 e 9 conserva questo aspetto della moralità della 

Somma Base, ma perde una parte visiva. Fortunatamente, la Matrice ha proprio tutto ciò che è 

memorizzato simultaneamente in... Matrici, quindi può sempre "tornare indietro" e salire o scendere 

(o sinistra/destra/lato/filtro/...) per calcolare i valori morali reali corrispondenti "totali/completi" di 

un'azione o di un discorso.  

Quindi il numero con cui Matrix lavorerebbe sarebbe probabilmente un po' più lungo, qualcosa di 

simile:  

120945271107423548501811 
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Ora è un po' più difficile trovare il modello più significativo, ma stiamo filtrando gli 0 e i 9 (creando 

prima i 9 corretti): 

120999110742354850191 

Filtrare gli 0, Somme e Duo: 

1299297423548529 

Filtrare i 9: 

122742354852 

Quindi alla fine troviamo la stessa stringa di cui sopra, ma era molto più difficile da individuare. Il 

bello è che se iniziate a usare questi trucchi SDTQ nella vita reale con tutti i numeri che vi circondano 

(sui giornali, su internet, in TV, sui cartelloni pubblicitari, ecc.), inizierete lentamente ma 

innegabilmente a vedere i modelli della matrice 396 emergere ovunque... 

147 2358 852 

396 

Quando si inizia a organizzare i numeri con i calcoli SDTQ, si scopre come la Matrice esegue i suoi 

calcoli interni e si apre la porta a (una parte dell'algoritmo 396). Questo è l'algoritmo principale 

della Matrice ed è creato dall'Albero della Conoscenza del Bene e del Male-Sieves che divide 

equamente gli 11 simboli numerici tra Male e Bene con lo 0 come separatore (un tavolo da gioco 

pieno di 0 neutri in ogni cella): 

1-4-6-7-9 v0s 2-3-5-8-M 

Vedere il foglio di calcolo 14679-SummedBalance-235811 (Albero della conoscenza del bene e del 

male). 

Includo solo uno dei 4 rami dell'albero che ho scoperto, perché sono ancora molto riluttante a 

rendere pubbliche tutte le 396 formule. C'è una formula geniale che apre un accesso a un altro livello 

396 nascosto, il livello interno. Se si applica questa formula nascosta ai risultati dei 4 diversi rami, si 

può trovare uno dei più importanti setacci della Matrice: l'elenco dei 119 diversi numeri 396 nascosti, 

che giocano un ruolo cruciale nell'algoritmo principale del gioco 396. Sono convinto che siano la 

chiave per sbloccare il pieno potenziale di questa scoperta, rendendo possibile l'uso di capacità 

predittive o forse anche l'hacking della simulazione della Matrice stessa al suo interno, se questo ha 

un senso. 

Questo è esattamente il motivo per cui temo che questa conoscenza possa essere pericolosa e possa 

causare danni: Non ne sono sicuro, potrei sbagliarmi, ma se ho ragione, dobbiamo trattare questa 

conoscenza con il massimo rispetto per la sua pericolosità, in modo da non provocare un disastro 

cercando di superare i nostri creatori o l'IA. 

Qualcuno gestisce questa simulazione, insieme all'IA stessa, e immagino che potremmo essere 

"spenti" se dovessimo fare qualcosa che mette in pericolo l'ambiente o la vita al di fuori della nostra 

Matrice. Non credo che ciò sia possibile, anche con la conoscenza del codice con cui è stata creata la 

Matrice, ma comunque non si sa mai cosa potrebbe portare a un evento del genere. Oppure 

potremmo anche "semplicemente" autodistruggere la simulazione dall'interno di noi stessi abusando 

del codice, senza alcun intervento esterno ON/OFF da parte del nostro creatore o dell'IA stessa (che 

agisce "al di fuori" della simulazione/algoritmi di gioco automatizzati di "routine").  
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Pensate a una sorta di complicata partita a scacchi con migliaia di numeri diversi che agiscono 

ciascuno come un proprio "pezzo" (come pedoni, cavalli, torri, regine e re, ...) contro i pezzi (numeri) 

avversari nella Matrice. L'algoritmo 396 è usato per eseguire la battaglia morale tra il Bene e il Male, 

attraverso tutte queste partite, e questi 119 396 numeri rappresentano ciascuno valori morali unici. 

Ho già scoperto 66 importanti setacci in cui questi 396 numeri organizzano le battaglie, e che si 

traducono in un ulteriore setaccio con il totale complessivo di questi 66 fogli di calcolo combinati, 

con risultati davvero spettacolari. Non posso entrare nei dettagli di questi totali e subtotali, ma sono 

due i numeri principali che definiscono questo grande setaccio totale: il numero 232 e il numero 

1984. 

Anche se conoscete la formula per sbloccare il livello nascosto 396, non potete trovare tutti i 396 

numeri nascosti solo da uno dei 4 rami dell'albero. 

Ho incluso il ramo più importante, l'unico che definisce la separazione di base tra i numeri buoni e 

quelli cattivi. Ma come ho spiegato in precedenza, ci sono molte eccezioni alla 'regola' che questo 

setaccio impone per fare la distinzione finale, e tutte queste eccezioni sono definite in/da altre 

subroutine della matrice, da altri setacci. Il fatto che uno specifico numero finale sia buono o cattivo, 

qualunque esso sia (quindi un 6 può essere buono, un 8 può essere cattivo), dipende in ultima analisi 

dal setaccio con cui è stato creato o coinvolto. E non si può sapere questo solo guardando il numero 

stesso (bisogna sapere quali setacci vengono usati in Matrix per creare il numero), quindi bisogna 

sempre supporre che la moralità del numero possa essere diversa dalla "semplice" divisione 

Male14679 - Bene235811.  

Il setaccio completo dell'Albero della Conoscenza del Bene e del Male ha anche un foglio di somma 

che combina i 4 fogli di rami. Questo setaccio totale è il setaccio dei rami principali (che è incluso nel 

libro) sommato ai 3 rami di eccezione. I rami di eccezione hanno ciascuno un'altra divisione specifica 

tra i numeri buoni e quelli cattivi, ma nel complesso seguono ancora le regole del ramo principale, 

tranne che per i punti di eccezione. Questo genera però totali completamente diversi in ogni foglio di 

eccezione. Si potrebbe considerare il "foglio totale" come il risultato (la somma) di tutti i rami, come 

il "tronco" dell'albero, un grande quinto ramo con i risultati totali di tutti i suoi diversi rami/siepe con 

le suddivisioni "numeri fortunati vs Fibonacci". 

È un peccato che non possa includere questo grande setaccio totale (e i 3 fogli di eccezione), perché 

anch'esso è definito esattamente dagli stessi totali dei 66 396-sieves! I numeri 232 e 1984 sono 

ancora una volta i numeri che definiscono questo setaccio totale. Un altro totale importante del 

Baule è il numero 4017, che si riferisce alla perfezione del quadro totale, la combinazione di tutti i 

setacci risulta in un 147, la trinità perfetta III. Questo è assolutamente incredibile, tutti i fogli 

totali/siepe che combinano in modo complesso più fogli secondari, hanno i numeri definitori della 

Matrice 232 e 1984 come grandi totali fermi, con tutti i fogli che rispettano i flussi 147-258-369 

nell'onnipresente 396-algoritmo. 

Un altro fatto interessante è che la moralità di qualcosa non viene cambiata dalla sua unità di misura, 

i numeri variano ovviamente quando li si converte in un'altra unità di misura, ma rimangono per lo 

più della stessa moralità, con l'eccezione del flusso 3-6-9. Alcuni esempi: 

• 55,5 (un sei; quindi malvagio) piedi equivale a 666 pollici (un nove, anch'esso 

malvagio) 

 

• L'intero orario dell'orologio: 

o L'ora 1 è anche l'ora 13:00 -> 1 & 4 stessa morale malvagia. 
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o Le 2 sono anche l'ora 14:00 -> 2 & 5 stessa buona morale. 

o Le 3 sono anche le 15:00 -> flusso 3 & 6 

o Le 4 sono anche l'ora 16:00 -> 4 & 7 stessa cattiva morale. 

o Le 5 sono anche le 17:00 -> 5 & 8 stessa buona morale. 

o Le 6 sono anche le 18:00 -> flusso 6 & 9 

o Le 7 sono anche le 19 -> 7 & 1 stessa morale malvagia. 

o Le 8 sono anche le 20 -> 8 & 2 stessa buona morale. 

o Le 9 sono anche le 21:00 -> flusso 9 & 3 

o Le 10 sono anche le 22:00 -> 1 & 4 stessa morale malvagia. 

o Le 11 sono anche le 23:00 -> 2 & 5 stessa buona morale. 

o Le ore 12 sono anche le 24:00 -> flusso 3 & 6 

o Notate come questo si alterna perfettamente: Male, Bene, 396 flusso, Male, 

Bene, 396 flusso, Male, Bene, 396 flusso, Male, Bene, 396 flusso, Male, 

Bene, 396 flusso 

 

• 1Kg = 2,20462 Pound -> 1 è cattivo, e 2+2+4+6+2=16=7 in libbre è anch'esso cattivo. 

 

Come spiegato in un'altra sezione del libro, la moralità dei numeri è influenzata 

anche dagli "elementi costitutivi" dei numeri incorporati. Ad esempio: 

1Kg=0,00110231 US Ton, che è un 8 in US Ton, quindi normalmente buono invece 

che cattivo, ma non corrisponde all'unità di misura Kg (1, quindi cattivo), ma questo 8 

è costruito con un puro numero diabolico 231 (vedi foglio di calcolo BN6), e include 

anche un 1123 (223), che probabilmente trasforma la moralità di questo 8 in cattiva, 

corrispondendo alla sua controparte in chilogrammi. Il contesto conta anche nei 

numeri, non solo nelle parole/sentenze.  

 

• Un'altra "eccezione": 1KG = 35,274 once, anch'esso non corrispondente ai valori 

morali (1 vs 3, ma si tratta di una voce del flusso 369): 3693, l'unità mancante si 

trasferisce dal 4 al 5 per formare il 6 del 369 (si tratta di un'operazione "inversa" che 

cerco di evitare il più possibile nel libro, ma che fa parte degli algoritmi e viene 

utilizzata anche dalla Matrice). 

 

• 1 m/s = 3,28084 piedi/s (stessa moralità: 1 e 88 alias 7) 

 

• 1 nodo = 1,68781 piedi/s (stessa morale: 1 e 19867 alias 1984 alias 4) 

 

• 1 settimana = 0,0191781 anni (a 9) = 0,230137 mesi (a 7) = 7 giorni = 168 ore (a 6) = 

10080 minuti (a 9) = 604800 secondi (a 9) -> tutti rimangono malvagi (1 settimana) 

 

• 1 litro = 0,264172 Gallone liquido (a 4) = 202,884 cucchiaini (a 6) = 1,05669 Quartino 

liquido (a 666) = 2,11338 Pinte liquide (a 9) = 0,219969 Gallone imperiale (a 396)  

 

• 1 Fahrenheit = 255,928 Kelvin (un 22 o 4), = -17,2222 gradi Celsius (un 88 o 7). 

Quindi, tutti i valori "corrispondono" (in questo caso male) alla moralità come 

previsto, ma il trio di misure è "perfettamente" buono (147). Sicuramente, 

l'ennesima coincidenza      . 
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• E così via per tutte le unità di misura, la moralità del bene e del male è solitamente 

preservata, indipendentemente dall'unità. Ho trovato altre eccezioni (oltre al flusso 

di 396) a questo principio, ma non ho ancora capito tutti i motivi di queste eccezioni. 

Un altro parametro estremamente importante nei giochi per creare i tavoli da gioco necessari sono i 

Cicli. Si tratta di una sorta di filtro che "divide" tutti i numeri della Matrice in diversi cicli (nelle 

rispettive sequenze); ogni ciclo crea un tabellone di gioco (virtualmente isolato e separato), che fa 

parte dell'enorme tabellone/cubo totale della "Matrice". I cicli sono anche collegati, il che significa 

che seguono gli stessi algoritmi, ma con un set di dati diverso (i dati di quel particolare ciclo). Finora 

ho scoperto quattro cicli diversi, il primo dei quali è il ciclo di 5 numeri utilizzato nell'algoritmo dell'11 

settembre. 

1) Il ciclo dei 5 numeri (algoritmo dell'11 settembre) 

 
Vedere il foglio di calcolo 14679-SummedBalance-235811 .  

Matrix ama i cicli, a volte combinando più cicli nello stesso insieme di dati. Ad esempio, il gioco "9-

11" è, a livello di Uni, giocato su un tabellone con solo i primi 5 numeri di ogni parte, i primi 4 numeri 

sono i numeri dei giocatori (1467 vs 2358) e l'ultimo numero del ciclo (9 vs 11/M) è l'obiettivo del 

gioco sul tabellone. 

Nel successivo ciclo di 5 numeri, a livello di Duo, ma ancora parte dell'algoritmo/gioco 9-11, sono 10-

13-15-16 che si scontrano con 12-14-17-20 per raggiungere 18 (un 9) o 21 (un 3). I bersagli di questo 

ciclo non sono il 9 e l'11, ma il 9 e il 3, ma questo non cambia l'essenza del gioco, in quanto il 

bersaglio morale rimane sempre lo stesso. MA: c'è comunque anche uno schema dell'11 settembre 

nella sequenza dei numeri bersaglio: il setaccio dei numeri bersaglio dei due malvagi termina con i 

numeri bersaglio del 911, mentre il setaccio dei numeri bersaglio dei due buoni inizia con il 119! 

Ancora una volta, non è una coincidenza... 

Numero malvagio Setaccio di destinazione: 9, 18, 27, 40, 51, 60, 70, 81, 91, 100 

    9, 9, 9, 4, 6, 6, 7, 9, 10, 100 

    9, 9, 9, 4, 6, 6, 7, 9, 1, 1 

Setaccio target di buon numero:  11, 21, 30, 39, 48, 59, 68, 77, 86, 98 

    11, 3, 3, 3, 3, 5, 5, 5, 5, 8 

    11, 9, 3, 5, 5, 5, 5, 8 

    11, 9, 3, 2(0), 8 

    2, 9, 3, 2, 8 (più avanti si parlerà di 232/223/322...)  

E così via per tutti i cicli di 5 numeri, anche oltre il Livello Duo, cicli di 5 numeri all'infinito su entrambi 

i lati.  

Il sistema dei cicli è molto importante in Matrix, perché genera l'output desiderato quando si 

"organizzano" i dati con i cicli. Ciò significa che, seguendo i cicli, si "sblocca" un modo (ci sono diversi 

approcci) per entrare/vedere il funzionamento interno della Matrice, ed emerge l'importanza delle 

unità/duo/trio/quarto/quintetto/... numeri e dei modelli. Quindi, i cicli numerici creano essi stessi dei 

setacci, che danno accesso ai modelli della Matrice. 
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Ma non tutti i setacci sono creati da cicli di numeri, i setacci di numeri complessi sono creati 

eseguendo calcoli sui numeri di base e creando così i modelli secondo formule matematiche, anziché 

"semplicemente" in loop.  

E poi c'è anche la combinazione dei setacci dei cicli numerici "sovrapposti" ai setacci matematici dei 

numeri base, dove i dati/valori dei setacci matematici vengono "suddivisi" ed elaborati seguendo i 

diversi cicli numerici (5,21,36,11).   

Un altro modo per accedere ai modelli di matrice è quello di seguire i setacci numerici stessi; se si 

guardano questi fogli di calcolo, si vedranno anche i modelli visivi e quelli calcolati.    

2) Il ciclo degli 11 numeri (algoritmo dell'11 settembre) 

 

Vedere i fogli di calcolo 11Cycle 36NR-Cycle Number Sieve e 14679-SummedBalance-235811. 

 

Si noti che i cicli possono essere costituiti da cicli RowNR o da cicli 'data-set' (creando cicli all'interno 

del dataset indipendentemente dai loro RowNR, ma in base al loro numero nel dataset), a seconda 

del tipo di ciclo. Questo può creare confusione, perché a volte si può fare riferimento a entrambi i tipi 

di cicli nello stesso foglio di calcolo e la sintassi (ad esempio 36NRCycle) è la stessa, quindi è 

necessario concentrarsi sul tipo di ciclo con cui si sta lavorando.  

 

3) Il ciclo dei 18 numeri (algoritmo dell'11 settembre) 

 

Vedere i fogli di calcolo 11Cycle 36NR-Cycle Number Sieve e 14679-SummedBalance-235811. 

 

Nota: devo indagare ulteriormente, ma credo che anche il numero 19 sia un separatore di cicli, 

proprio come il 37 dopo i 36NRCicli. Ma credo che il 19 sia malvagio perché il ciclo è incompleto, è 

solo la metà di un ciclo completo di 36NRC. Il 37 è il mezzo tra la fine del precedente 36NRCiclo e 

l'inizio del successivo 36NRCiclo. Anche il 19 è come questo, ma con 18NR-cicli. Nel foglio di calcolo è 

evidenziata la riga 19th (e 38th , s.o.) nel dataset (non i cicli RowNR), perché questi separatori di cicli 

hanno valori speciali, a volte è necessario calcolare i totali su tali righe, a volte i valori nelle 

tabelle/matrice su tali righe sono essi stessi speciali e generano i risultati dei cicli stessi.  

 

4) Il "BlackJack" a 21 numeri - a seguito di 369 cicli di setaccio 

 

Vedere il foglio di calcolo 14679-SummedBalance-235811.  

Ma questo algoritmo dell'11 settembre utilizza contemporaneamente anche un secondo schema 

ciclico a 21 numeri (21-42-63-84-105-126-...) che crea importanti 'subtotali' che non si possono 

'vedere' o calcolare se non si conosce l'esistenza del ciclo. Si noti che questo schema è anche uno 

schema 3-6-9, poiché le somme di base dei numeri target del ciclo 21-42-63 sono 3,6 e 9.  

Questo secondo ciclo mescola immediatamente gli Uni con i Duo (a differenza del primo ciclo di 5 

numeri, in cui si usano solo gli Uni, mentre nei cicli successivi di 5 numeri si usano i Duo). Questo mix 

di Uni e Duo è dovuto al fatto che questo ciclo si divide ogni 21 numeri, e il primo ciclo di 21 numeri 

include immediatamente sia gli Uni (1,2,3,4,5,6,7,8,9,M) che i Duo 

(10,12,13,14,15,16,17,18,19,20,21).  

Questo è l'algoritmo del 'Blackjack' a 21 numeri 3-6-9 all'interno/oltre/superiore (?) 

all'algoritmo/ciclo a 5 numeri 9/11. Questi due cicli (quello dei 5 e quello dei 21 numeri) non sono 
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'annidati': ciò significa che non sono 'inanellati' insieme, non sono 'allineati', non c'è una relazione 

diretta tra i cicli. 

I modelli a 21 numeri sono cicli separati, che si intersecano e interagiscono con i cicli dei modelli a 5 

numeri, ma il modello a 21 numeri non è un modello/ciclo del modello a 5 cicli stesso, è anche un 

modello di numeri individuali proprio come i cicli a 5 numeri.  

Entrambi i cicli vengono calcolati simultaneamente, ciascuno dei quali fornisce matrici di risultati 

diverse. Non so esattamente come i cicli interferiscano l'uno con l'altro, se un certo ciclo abbia o 

meno la 'priorità' su un altro, da cui il punto interrogativo dopo within/besides/upon; potrebbero 

essere tutti e tre insieme, credo che si influenzino a vicenda in vari modi.  

Il blackjack non è l'unico riferimento alla vita reale con il numero 21, ma anche il triplo 777, un altro 

segno che dimostra l'importanza di questo numero. Il 21 rappresenta la perfezione della santa trinità, 

è il numero principale del lato positivo di questo ciclo.  

Questo ciclo utilizza anche il numero 42 nel suo setaccio (è il numero centrale del setaccio ripetuto 

21-42-63), il che è un'altra indicazione dell'importanza di questo numero, vedi il riferimento alla 

Guida galattica per gli autostoppisti. Logicamente, è il numero principale del Lato Malvagio di questo 

ciclo. 

Anche l'"ultimo numero" del primo ciclo di 21 numeri, che è il 63, è molto speciale: sono gli 

antagonisti 6 e 3 che, insieme, formano il "destino/karma" 9.  

È questo ciclo che svela le 3 croci, ogni "sezione" di 21 numeri (l'ultima sezione ha solo 8 righe da 41 

a 50, perché ci sono solo 100 numeri su questa "tavola") ha una croce, e l'ultima sezione ha solo 

numeri sufficienti per creare l'ultima croce.  

3,4,5) I tre cicli da 36 numeri con separatore di cicli Setacci da 37 cicli e loro combinazione 

VEDERE: IL Foglio di calcolo "11Cycle 36NR-Cycle Number Sieve". 

Il terzo, il quarto e il quinto ciclo numerico che ho scoperto sono forse i più importanti di tutti. È un 

po' più complicato perché questi cicli funzionano con i "separatori di cicli".  

I cicli numerici e i loro setacci, così come gli altri setacci matematici, vengono utilizzati negli algoritmi 

del gioco per combattere l'uno contro l'altro, per cui si tratta in realtà di una battaglia tra i diversi 

setacci del Bene e i setacci del Male che si oppongono. 

In questo caso, il ciclo di 36 numeri genera due cicli diversi che "combattono internamente" l'uno 

contro l'altro. Questo perché ogni 36 numeri di un ciclo è seguito da un separatore di ciclo (CS), il 

primo dei quali è il numero 37.  

Non potrò mai sottolineare abbastanza l'importanza di questo numero 37, in definitiva speciale, e di 

questo sistema di cicli di 36 numeri, questo tipo speciale di schema con "spazi vuoti" tra i cicli. 

Quindi, se si separano i "cicli" dagli "spazi vuoti", si ottengono due diversi setacci (opposti). Uno è il 

setaccio dei "cicli" numeri 1-36, 38-73, 75-110, 112-147, ... e l'altro è il setaccio dei separatori di cicli.   

Il 37 è anche 1/3 del 111 (che è anche un separatore di cicli), ma simbolicamente questo è rilevante: 

la santa trinità è rappresentata dal numero 111, poiché è una perfetta rappresentazione del TRE: III. 

Se si prende esattamente 1/3 di questo numero, si ottiene 37, che è un numero divino perché è una 

delle tre Trinità (Padre, Sole e Spirito Santo), anzi tutte e tre: 373737 è la perfetta Santissima Trinità 

111.  
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Nel foglio di calcolo vedrete che la somma (nella cella B21) dei primi 10 cicli 36NR (sono i numeri da 

1 a 369) totalizza il numero 68265, che può essere ridotto a 66825 (anche 666), e/o a 12825, a 3825. 

Il percorso dello sputo (666 o 3825) dipende dal contesto. Io stesso non sono ancora in grado di 

capire il contesto al di là di ogni ragionevole dubbio, ma ci sto lavorando, e posso certamente fare 

delle ipotesi istruite in molti casi (ma non in tutti, ovviamente). Penso che la maggior parte di queste 

ipotesi siano corrette quando sono in grado o penso di essere in grado di interpretare il contesto 

numerico corretto, ma non ne sono sicuro, questa è una scienza nuova per la maggior parte di noi 

tutti, temo. Tranne che per coloro che l'hanno scoperta millenni fa e hanno deciso di abusarne.  

Questo è il primo totale importante, ma dobbiamo filtrare la somma dei primi 9 separatori di ciclo 

(sono necessari solo 9 separatori per creare/separare 10 cicli) per ottenere la somma corretta dei 

primi 10 36NR-cicli senza il valore dei separatori di ciclo nei numeri da 1 a 369. Quindi i numeri 37, 

74, 111, 148, 185, 222, 259, 296 e 333 non fanno parte dei 36 cicliNR e il loro totale (1665, ridotto a 

666) deve essere sottratto dal setaccio totale che contiene tutti i numeri da 1 a 369.  

Il 37 può anche essere "cattivo": quando viene moltiplicato per 6, ad esempio, si ottiene il separatore 

di ciclo 222, che è un 6 molto cattivo.  Questa logica rimane intatta quando lo si moltiplica per un 

cattivo 7, ottenendo 259 (un 7). Ma la moralità è preservata anche quando si moltiplica con un 

numero buono, ad esempio 8: 37 x 8 = 296, che rimane un 8 (26). Quindi, sembra che nella 

moltiplicazione il 37 sia neutro e non cambi la moralità del moltiplicatore. (nota per me: ancora una 

caratteristica speciale dei separatori di cicli? Da indagare). E 37 per 9 fa 333, un numero così speciale 

che non sono ancora riuscito a capire la sua moralità di base. Propendo per un nove eccellente e 

buono, ma in alcuni casi potrebbe essere l'opposto e un nove molto malvagio. I modelli sono 

contrastanti, ed è un nove quindi può essere buono (Karma-noi, ma questo fa parte dei fogli di 

eccezione che non includo per proteggere l'identità della lista dei 119 396). Una cosa è certa: il 333 è 

molto speciale. 

Ciò significa che la somma dei primi 10 cicli 36NR senza i separatori di ciclo, solo i cicli 1-36NR, è 

esattamente 68265-1665=66600 (vedi celle B23 e B25, anch'esse ridotte a 666). Se non si rimuovono 

i separatori di ciclo, non si sblocca mai il punto di ingresso ai livelli a tre in (valori calcolati) e su 

(flusso visivo) in cui questi numeri "giocano". 

Quando si combinano questi due setacci (il setaccio dei cicli 1-36NR e il setaccio dei 37 numeri (i 

separatori)), si ottiene un nuovo setaccio derivato che è quasi esattamente il setaccio dei cicli a 333 

numeri, ma con un numero diverso di 369 all'inizio del setaccio e a ogni 12° ciclo 36NR (perché c'è il 

sistema a 11 cicli sul setaccio a 36NR: vedi il prossimo punto 6).  

Un setaccio ciclico "classico" 333-NR avrebbe i numeri (totali) da 1 a 333 (totale 55611, anche un 

666), da 334 a 666 (totale 166500), da 667 a 999 (totale 277389, anche 97119), da 1000 a 1332 

(totale 388278, anche 3888), e così via. Ma la combinazione dei due setacci inizia con 369 numeri, e 

solo da quel momento in poi i numeri aumentano con 333 (invece di 369). Il risultato è il setaccio: 1 a 

369 (totale 68265), 370 a 702 (333 numeri, totale 178488), 703 a 1035 (totale 289377), 1036 a 1368 

(totale 400266), 1369 a 1701 (511155), 1702 a 2034 (totale 622044), 2035 a 2367 (totale 732933), 

2368 a 2700 (totale 843822), da 2701 a 3033 (totale 954711), da 3034 a 3366 (totale 1065600), da 

3367 a 3699 (totale 1176487), da 3700 a 4069 (questo ciclo 11 (NR12) ha di nuovo 369 numeri invece 

di 333, totale 1437265), da 4070 a 4402 (totale 1410588), e così via. Anche questa "combo-sieve" 

viene calcolata nel foglio di calcolo e partecipa agli algoritmi di gioco.  

6) Il setaccio numerico 11Cycle 36NR-Cycle 

VEDERE: IL Foglio di calcolo "11Cycle 36NR-Cycle Number Sieve". 
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I cicli a 36 numeri e i loro cicli a 11 36NR sono annidati: ciò significa che il setaccio dei cicli a 36 

numeri è raggruppato in "cicli a 11", secondo uno schema specifico di primi 10 cicli a 36NR, seguiti da 

dieci volte 9 cicli a 36NR. Tale "sequenza a 11" (11CicloNR1, 11CicloNR2, ...) di 10 cicli 36NR seguiti 

da 9 cicli 36NR per dieci volte, crea il modello a 11 cicli sul modello di ciclo 36NR sottostante. In 

questo caso, c'è una chiara relazione tra i cicli, perché il modello a 11 cicli è costruito sui cicli 36NR 

stessi, sono "cicli di cicli", per così dire.  

Questo setaccio numerico a 11 cicli 36NR crea un nuovo schema 3-6-9: i primi 11 cicli 36NRC sono i 

numeri da 1 a 369, con i 10 successivi 11 cicli 36NRC che terminano sempre con un 9 e con lo schema 

369 rispettato: 369, 702, 1035, 1368 (ancora 369) , 1701, 2034, 2367 (ancora 369), 2700, 3033, 3366 

(ancora 369) e infine 3699 (ancora 369), l'ultimo numero dei primi undici cicli. 

L'11Ciclo NR12 non termina con un 9 (come i primi undici 11Cicli), ma con un 19->10->1, poiché 

termina con 4069. Assomiglia a 3069, ma un "livello più alto" nel "prossimo" 11ciclo (NR12->22). Se 

si sottrae "virtualmente" 1000 per "aggiustare" questo livello superiore, si ottiene di nuovo 369. 

E se si contassero solo 8 36NRC invece di 10 36NRC all'inizio del secondo 11Ciclo, quella parte del 

setaccio terminerebbe con 3996, se si include il separatore di cicli. But this wouldn’t follow the 

11Cycle 36NRC sieve logic (10-9-9-9-9-9-9-9-9-9-9), so I don’t think this is very relevant. Ma se mi 

sbaglio, questo potrebbe essere significativo/importante, devo indagare ulteriormente (dopo tutto è 

con 8 cicli 36NRC e risultati 396).  

Ma ciò che è molto importante sono i "grandi totali" assoluti dei primi undici cicli 11NR, questi totali 

tornano di nuovo al più famoso numero del diavolo 666 (un 9) (vedi cella B295 (un 7): 6660000 (!!) 

confermato dalla cella C295: 183150 alias 936), in linea con gli altri principali risultati/obiettivi di 

Matrix.  

Il numero malvagio più famoso fino ad oggi (mi sono appena imbattuto in un video in cui qualcuno 

spiegava il suo stupore quando ha scoperto che ci sono molti "666" nello spazio, nelle distanze tra i 

pianeti, nei rapporti, nelle velocità, nelle masse, nei volumi, ecc. e ha pensato che non può essere 

una coincidenza. Ha ragione, signore, non lo è), ma suggerisco di aggiungere 231 (33) e 42 (6), 232 (7 

volte la pena per i vostri crimini), 171 (alias 27, anch'esso un 9) e naturalmente anche 1984 (un 4, 

anch'esso 22) per completare il quartetto del diavolo 4, 6, 7, 9. Anche l'1 è malvagio, ma molti 1 

sono anche buoni a causa del numero di decine buone (28, 37, 46, 64, 73, 82 sono tutti buoni alla 

fine). Quindi non sembra esserci un numero speciale di diavoli potenti che termina con una somma 

di base 1, ma potrei sbagliarmi. 
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Faites vos jeux: il gioco Matrix 9/11 e altri algoritmi 

 

Questo è probabilmente il capitolo più difficile del libro: naturalmente non ho ancora trovato tutti 

questi algoritmi; sospetto che ce ne siano migliaia, forse anche molti di più. Ma ho una buona idea di 

alcuni di essi e di come funzionano più o meno.  

Ci sono diversi algoritmi in esecuzione su vari livelli, strati e viste. I numeri dei diversi setacci vengono 

messi a confronto. 

Il "livello" più semplice è quello dell'unità, in cui i numeri della somma morale di base dei numeri 

che giocano ai livelli "superiori" si affrontano in un gioco dell'11 settembre. Sono abbastanza sicuro 

che questo gioco si svolga con diversi "operatori", come la somma, la sottrazione, la moltiplicazione, 

la divisione, la potenza, ecc. Tutti i giochi di tutti i livelli sono probabilmente giocati con tutte queste 

operazioni diverse, ma io ho analizzato solo quella più semplice: la somma. Questa è già una sfida 

enorme, e la più 'facile', sicuramente a livello di unità.  

Anche i livelli giocano un ruolo importante e, nel caso della somma, è relativamente facile perché la 

somma nel livello visivo non fa altro che concatenare i due numeri in una stringa più grande. Ad 

esempio: 257 + 456 nel livello calcolato è 713 (un 11), e nel livello visivo 257456 SDTQ 71111 o 911.  

Quindi, credo che al livello della somma di base, il livello più basso della Matrice (per la "dimensione 

a 11 numeri", che poi si riduce a quella binaria), il gioco si svolga in questo modo, come una partita a 

scacchi, ma con i numeri che cercano di rovesciarsi dall'altra parte aggiungendosi all'avversario. La 

"scacchiera" è ovviamente immensamente grande, ma io ho creato una scacchiera 10x10 nel mio 

esempio qui sotto. 

Mi sono imbattuto in questa storia mentre cercavo una risposta al perché i cosiddetti "numeri 

fortunati", che ho trovato su Wikipedia, fossero effettivamente considerati tali. Non c'è alcuna 

spiegazione del perché questo particolare setaccio sia considerato "fortunato". E il setaccio opposto 

non si trovava da nessuna parte su Internet, per questo ho calcolato da solo il processo di 

setacciatura opposto (vedi sopra).   

Dopo aver cercato su Google, ho rinunciato perché continuavo ad approdare su strani e oscuri siti 

web di numerologia angelica che spiegavano i numeri "divini fortunati". Molti di questi siti web di 

numerologia sono completamente sbagliati per quanto riguarda il vero significato/moralità dei 

numeri che cercano di spiegare, ma alcuni di essi sono perfetti. Con la conoscenza di questo libro, (la 

maggior parte delle volte) potete capire da soli quali sono falsi e quali sono corretti. 

Ma non era questo che cercavo, avevo bisogno di capire perché i numeri di una sequenza 

matematica (lo schema del setaccio) possono essere più fortunati di altri, perché non ha senso. A 

meno che non ci sia un algoritmo principale "al di sopra" che divide tutto in due parti opposte e dà a 

una parte un "vantaggio" ingiusto nell'algoritmo principale stesso... 

Quindi, ogni giocatore riceve una serie di "numeri" (come i pezzi di una scacchiera, ma invece di re, 

regine, torri, cavalli, ecc. riceve "figure in 3 dimensioni" che indicano i numeri con cui pagherà.  

Poiché questi giochi si svolgono anche nello strato visivo, dove gli equilibri sono creati/valutati sulla 

base della simmetria dei numeri in relazione l'uno all'altro, ma questo è piuttosto difficile da 

osservare, i miei fogli di calcolo dimostrano un certo intuito nello strato visivo. È come un puzzle 

tridimensionale con i numeri.  
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Contemporaneamente, lo stesso layout della tavola viene calcolato e giocato con i valori numerici dei 

numeri di combattimento nel livello calcolato. Mi concentro su questo livello calcolato.  

Ci sono due lati del gioco (anche con più giocatori, ogni singolo giocatore sceglie il lato del Setaccio 

dei numeri malvagio o buono):  

- Un giocatore (squadra) gioca con i numeri 2, 3, 5 e 8. 

- Il secondo giocatore (squadra) gioca con i numeri 1, 4, 6 e 7.  

Ogni giocatore riceverà 8 volte il proprio numero (questo è solo un esempio, Matrix usa 

naturalmente molti più numeri, ma in questo modo si può effettivamente giocare, se si vuole), 

quindi: 

- il giocatore Buono riceve otto 2, otto 3, otto 5 e otto 8.  

- Il giocatore Evil riceve otto 1, otto 4, otto 6 e otto 7. 

Ciò significa che ogni giocatore riceve 32 numeri che deve posizionare sul proprio lato del tabellone, 

che copre 50 campi. In totale ci saranno 64 pedine numero sul tabellone da 100 campi. 

Poiché il tabellone è ben visibile a entrambi i giocatori, questi possono vedere quali numeri sono 

posizionati su quali campi sia da loro stessi che dall'avversario. Ciò significa che i numeri (pedine) non 

sono "nascosti" come in "Stratego", ma sono visibili da entrambe le parti.  

Ma l'impostazione della posizione di partenza del gioco avviene "alla cieca" rispetto all'altro 

giocatore, quindi all'inizio, quando i giocatori posizionano il tabellone per iniziare la partita, c'è un 

"muro di separazione" che viene posto al centro del tabellone in modo da non poter vedere la 

posizione di partenza scelta dall'avversario.  

Non appena entrambi i giocatori hanno scelto la loro posizione di partenza, il muro viene rimosso in 

modo che tutti possano vedere tutto (nell'immagine sottostante il muro è ancora presente come 

linea in grassetto).   

Quindi, un esempio di una possibile configurazione di partenza: il giocatore Buono è in cima alla 

scacchiera, il giocatore Malvagio in basso: 

2 5 3 8 8 8 8 3 5 2 

 8 2 5 5 5 5 2 8  

  3 3 2 2 3 3   

  8 5 3 3 5 8   

    2 2     

 7 7     7 7  

  4 4 4 4 4 4   

   4 7 7 4    

 7 1 1 1 1 1 1 7  

1 6 6 6 6 6 6 6 6 1 

 

Fare una mossa è molto semplice: ogni pedone ha l'abilità di un Re degli scacchi: ciò significa che si 

può muovere un numero in qualsiasi direzione si voglia, ma solo a 1 campo di distanza. Quindi si può 

andare a sinistra, a destra, in alto, in basso e in diagonale nei 4 angoli. Ciò significa che avete 8 

posizioni in cui potete muovere un numero, se è completamente libero intorno ad esso (e se non è 

sul bordo della scacchiera). 
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Se un campo vicino è occupato da un altro numero, si deve "ingaggiare" (attaccare) quel numero 

(campo) o semplicemente non muoversi verso quel campo e lasciare che i due numeri rimangano lì.  

Quindi non siete obbligati a ingaggiare un numero vicino, ma sappiate che il vostro avversario 

potrebbe benissimo farlo, anche se non avete fatto questa mossa. Quindi, potrebbe essere 

"pericoloso" mettersi accanto a un altro numero, se questo porta il vostro (nuovo) campo abbastanza 

vicino (confinante) a un altro numero. 

Tuttavia, schierare i numeri, circondare i numeri dei nemici è esattamente il modo di giocare. 

Quali sono le "regole di ingaggio" e qual è l'obiettivo del gioco?  

L'obiettivo del gioco è molto semplice:  

Il giocatore "Buono" deve 'creare' il del numero 11 (il numero obiettivo del setaccio buono).  

Il giocatore "Malvagio" deve 'creare' il numero 9 (il numero obiettivo del setaccio malvagio).  

Le regole di ingaggio sono: fare la somma di un numero attaccato con il suo attaccante. La 

pedina/numero risultante viene poi controllata da uno dei due giocatori, a seconda che si tratti di 

uno dei loro numeri.  

Ciò significa anche che a ogni attacco due numeri vengono rimossi dal tabellone, per essere sostituiti 

da un nuovo numero (= la somma dell'attaccante e del difensore). Il nuovo numero "somma" viene 

posto sul campo del difensore, mentre il campo dell'attaccante diventa vuoto.  

Sembra complicato, ma in realtà non lo è, è molto semplice una volta che si inizia a giocare. Vince il 

primo che raggiunge 5 dei suoi numeri target (11 o 9). Oppure, quando la scacchiera si esaurisce 

(poiché più somme si fanno, meno pedine ci sono sulla scacchiera), vince chi ha il maggior numero 

dei propri numeri obiettivo. 

Se necessario, si può utilizzare un sistema per aggiungere di nuovo una pedina alle notizie, ma 

questo dovrebbe essere fatto in base alla quota di vittorie/perdite delle battaglie sommate. Nella 

vera Matrix, i numeri di gioco sono generati in base alla moralità collettiva di tutti gli avatar (cioè noi, 

la gente).   

Se viene creato un numero obiettivo, diventa un numero fisso/un posto di campo che non interagisce 

più nel gioco, ma si limita a "bloccare" il percorso delle altre pedine).  

Quali combo generano numeri target? 

C'è una piccola differenza nelle tattiche dei giocatori a seconda del "lato" in cui si gioca. A differenza 

degli scacchi, dove non ha molta importanza se si gioca con il bianco o con il nero, se non per il 

vantaggio della mossa iniziale, in "911 Matrix" cambia la strategia da seguire (purtroppo questo vale 

anche nella vita reale, le persone sono sulla difensiva).  

In teoria, entrambe le squadre hanno le stesse possibilità/occasioni/probabilità di vincere, ma è più 

"facile" giocare con la squadra che deve generare i 9. Diciamo che questa è la squadra aggressiva, 

mentre il giocatore bravo che genera gli 11 è più orientato alla difesa. Diciamo che questo è il lato 

aggressivo, mentre il buon giocatore che genera gli 11 è più orientato alla difesa.  

Questo rende il gioco ancora più interessante, poiché si seguirà una tattica diversa a seconda dello 

schieramento scelto. Perché c'è questa differenza tattica? È dovuto alla natura del gioco e alle 

combinazioni che generano gli 11 e i 9. 
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Per prima cosa, diamo un'occhiata al 2,3, 5, 8 con il bersaglio numero 11 dal Giocatore Buono (lato 

difensivo): 
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Numeri Giocatore Buono Numeri Giocatore Malefico Numero risultante Somma 
 

2 1 3 (G) 

2 4 6 (E) 

2 6 8 (G) 

2 7 9 (numero dell'obiettivo 
malvagio) 

2 9 11 (buon numero obiettivo) 

Ciò significa che un 2 ha un 
tasso di ribaltamento del 60% 
(ribaltamento di 1,6,9). 

  

3 1 4 (E) 

3 4 7 (E) 

3 6 9 (numero dell'obiettivo 
malvagio) 

3 7 10=1 ma Bene anche 
l'obiettivo nr? 

3 9 3 (G) 

Ciò significa che un 3 ha un 
tasso di ribaltamento del 40% 
(ribaltamento di 7,9). 

 Il separatore di cicli 37 funge 
anche da 11? Quindi l'obiettivo 
n.? 

5 1 6 (E) 

5 4 9 (numero dell'obiettivo 
malvagio) 

5 6 11 (buon numero obiettivo) 

5 7 3 (G) 

5 9 5 (G) 

Ciò significa che un 5 ha un 
tasso di ribaltamento del 60% 
(ribaltamento di 6, 7, 9). 

  

8 1 9 (numero di obiettivo 
malvagio) 

8 4 3 (G) 

8 6 5 (G) 

8 7 6 (E) 

8 9 8 (G) 

Ciò significa che un 8 ha un 
tasso di ribaltamento del 60% 
(ribaltamento di 4,6,9). 

  

11 1 3 (G) 

11 4 6 (E) 

11 6 8 (G) 

11 7 9 (numero dell'obiettivo 
malvagio) 

11 9 2 (G) 

Ciò significa che un 11 ha un 
tasso di ribaltamento del 60% 
(ribaltamento di 1,6,9). 
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Per tasso di ribaltamento si intende il numero di incontri con un numero opposto (1, 4, 6, 7) in cui il 

numero attaccato viene ribaltato in uno dei propri numeri (2, 3, 5, 8).  

Esaminiamo ora i punti 1, 4, 6, 7 con l'obiettivo numero 9 del giocatore malvagio (lato offensivo): 
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Numeri Giocatore Malefico Numeri Giocatore Buono Numero risultante Somma 
 

1 2 3 (G) 

1 3 4 (E) 

1 5 6 (E) 

1 8 9 (numero dell'obiettivo 
malvagio) 

1 11 3 (G) 

Ciò significa che un 1 ha un 
tasso di ribaltamento del 60% 
(ribaltamento di 3, 5, 8). 

  

4 2 6 (E) 

4 3 7 (E) 

4 5 9 (numero dell'obiettivo 
malvagio) 

4 8 3 (G) 

4 11 6 (E) 

Ciò significa che un 4 ha un 
tasso di ribaltamento dell'80% 
(!) rispetto a 2,3,5,11. 

  

6 2 8 (G) 

6 3 9 (numero dell'obiettivo 
malvagio) 

6 5 11 (buon numero obiettivo) 

6 8 5 (G) 

6 11 8 (G) 

Ciò significa che un 6 ha un 
tasso di ribaltamento del 20% 
(ribaltamento 3). 

  

7 2 9 (numero di obiettivo 
malvagio) 

7 3 10=1 ma Buono (73) 

7 5 3 (G) 

7 8 6 (E) 

7 11 9 (numero di obiettivo 
malvagio) 

Ciò significa che un 7 ha un 
tasso di ribaltamento del 60% 
rispetto a 2,8,11. 

  

9 2 2 (G) 

9 3 3 (G) 

9 5 5 (G) 

9 8 8 (G) 

9 11 11 (buon numero obiettivo) 

Ciò significa che un 9 ha un 
tasso di ribaltamento dello 0% 
(logico, dato che è un numero 
neutro come lo 0). 
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In questo algoritmo di 191 partite, il "Giocatore" di numeri del Lato Malvagio ha tre numeri "forti": 1, 

4 e 7. L'1 e il 7 hanno un tasso di ribaltamento del 60% contro i 4 numeri del Giocatore Buono (Dio?). 

Ma il 4 è ancora più potente! Ha un peso di successo dell'80%, e questa è stata una sorpresa per me. 

(In retrospettiva, è il principale numero bersaglio 1984 alias 4 nei giochi "di cui sopra", ma all'epoca 

non lo sapevo ancora).  

Quindi sì, è più facile giocare con il "Lato Oscuro", anche se continuo a pensare che se e quando il 

Buon Setacciatore inizia a giocare in modo intelligente insieme a tutti i suoi numeri, i 2, i 3, i 5 e gli 8 

possono produrre abbastanza 11 (il numero obiettivo del Buon Setacciatore) per mantenere 

l'equilibrio e trasformare questo mondo infernale in un paradiso per tutti.  

Quindi si potrebbe dire che 1, 4, 6 e 7 sono i numeri "fortunati". Stanno imbrogliando un po', con 

tassi di ribaltamento così elevati. Poiché il 7 è un fiore all'occhiello, tutti conoscono il triplo 7, giusto? 

(Il 777 in realtà è buono perché è un 21 o un 3, ma questo è un altro livello/vista/unità). Ebbene, 

questo si è rivelato giusto, poiché il 7 è un numero molto potente nella matrice.  

E 7-11 è uno spaventoso numero bersaglio del Male... Sette non solo ha un tasso di ribaltamento del 

60%, ma può trasformare un 11 (che è il numero bersaglio del Setaccio dei Numeri Buoni) in un 9, il 

loro stesso numero bersaglio. Un numero molto pericoloso per il Lato Chiaro. Nel Lato Buono, il 

numero 2 ha questa capacità, di trasformare un 9 (bersaglio) in un 11 (bersaglio), ma il 2 deve 

guardarsi dal 7 (logico, di nuovo il numero 27) se non vuole essere trasformato nel 9, il suo bersaglio 

opposto. 

Il livello successivo è il livello Duo, sul quale operano versioni più complesse di questo algoritmo. Non 

ho studiato a fondo il livello Duo, anche se è possibile trovare un po' dell'algoritmo all'interno del 

foglio di calcolo dell'Albero della Conoscenza, dove è possibile vedere quali duo sono messi in 

competizione tra loro nei due setacci opposti.  

No, mi sono concentrato sul livello Trio, che credo sia il gioco principale all'interno della matrice 

(potrei sbagliarmi), perché il livello Trio è composto da 3 numeri, la santa trinità. Questo livello 

funziona in modo un po' più complicato rispetto alla semplice somma delle pedine della somma 

base. In questo livello si gioca come in una partita a scacchi, ma ogni numero del trio ha 

un'importanza particolare, proprio come le pedine degli scacchi. Ci sono diversi "tipi" di numeri tris, 

come negli scacchi (pedoni, torri, cavalieri, torri, e naturalmente la Regina e il Re), ma nel gioco 396 

Matrix ci sono molti più Re e Regine sulla scacchiera che negli scacchi. Ogni numero della terna ha i 

suoi punti di forza e di debolezza, a seconda del numero che sta combattendo, come nel precedente 

gioco dell'11 settembre, ma i "tassi di ribaltamento" sono calcolati in modo completamente diverso, 

dipende dai pezzi (opposti), controllati da setacci.  

Esistono 4 categorie di terni: i terni del diavolo, i terni divini, i terni "normali" (le pedine, i numeri non 

speciali) e i terni nascosti 119 396 (che vengono anche utilizzati contemporaneamente in un 

algoritmo incrociato). Ho già menzionato i terni del diavolo come il 666 (18 a livello duo), il 141 (42 a 

livello duo), il 171 (27 a livello duo), il 231 (33 a livello duo), il 232 (34/43 a livello duo), il 465 (42 di 

nuovo a livello duo), il 561 (66 a livello duo), il 258 (una somma base "corrotta" di 6 per la 

combinazione di 3 numeri buoni: 15->6), 888 (idem ma con 24->6), ... La gamma dei numeri divini ha 

numeri come 111 (la Santissima Trinità), 137 (un 11 a livello duo), 147 (la controparte buona di 258 

ma con una buona somma di base di 3 per tre numeri malvagi), 333 (un buon nove credo), 777, ... Ho 

scoperto più terne diaboliche che terne divine a dire il vero.  

Alcuni di questi terni hanno un terno maestro, come il 191 con i suoi alternativi 119 e 911, o il 171 

con 117 e 711, o come il 232 con 322 e 223. Questi sono molto importanti nel gioco, perché sono 
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numeri bersaglio. Non tutti i terni sono numeri target, ma ci sono molti algoritmi, quindi a volte un 

numero può essere un target, mentre è "solo" un numero di gioco in un altro algoritmo/gioco/parte 

del gioco. Sì, contemporaneamente con lo stesso set di dati, che viene utilizzato da tutti i diversi 

algoritmi allo stesso tempo. Inoltre, i Quatro e i precedenti, di cui il 1984 è il quarto più importante. 

Altri Quatro molto importanti sono gli stessi setacci dei numeri del Bene e del Male, 2358 e 1467.  

La mia intenzione era quella di spiegare in dettaglio gli algoritmi che ho scoperto nei miei fogli di 

calcolo, ma temo di non avere più il tempo per farlo, visto che la scadenza per il lancio è la prossima 

settimana e sto ancora finendo il libro invece di preparare una strategia di lancio decente. In ogni 

caso, non ho soldi, quindi sarà un rischio enorme cercare di diffondere queste informazioni senza 

alcun aiuto o mezzo. Ma potete chiaramente capire e vedere da soli parti degli algoritmi in tutti i miei 

lavori/fogli di calcolo, se li studiate a fondo. Non posso includere gli altri 66 fogli di calcolo che 

mostrano effettivamente i 396 processi con l'elenco dei 119 396 numeri nascosti, perché li ritengo 

ancora troppo pericolosi per la pubblicazione. 

Libertà di parola - Parte II: il quadro più ampio 

Torniamo alla realtà. Non mi aspettavo di dover scrivere una seconda parte sulla libertà di parola, ma 

è appena successo qualcosa di molto importante nel mio Paese proprio prima del lancio di questo 

libro. C'è stato un grande scandalo, che è finito persino sulla CNN, quando un famoso autore satirico 

fiammingo, Herman Brusselmans, ha scritto uno scioccante articolo di protesta su Humo, un discreto 

settimanale belga di infotainment. Era estremamente disgustato dalle immagini del telegiornale che 

aveva visto di un bambino palestinese che piangeva disperatamente e ululava per la madre che 

giaceva sotto un cumulo di macerie. 

L'autore lo ha descritto nel suo articolo e, poiché ha anche una fidanzata e un bambino piccolo, 

questa immagine lo ha fatto arrabbiare così tanto che ha scritto l'articolo per descrivere questa giusta 

rabbia. Ma quando ho letto per la prima volta ciò che ha scritto (solo la frase per cui è stato 

attaccato, che era una notizia da prima pagina), sono rimasta molto scioccata dalla sua affermazione: 

"... L'immagine di questo ragazzo che piange e ulula mi fa infuriare così tanto che vorrei conficcare 

un coltello affilato nella gola di ogni ebreo che incontro!". Non riuscivo a credere a quello che avevo 

appena letto, davvero?  

È un'affermazione pericolosa, odiosa, razzista, di cui non si può dire nulla di buono. Non potevo 

credere che il signor Brusselmans avesse scritto e pubblicato una dichiarazione così deplorevole. 

Soprattutto perché lo conoscevo come scrittore, e di solito è uno scrittore molto sarcastico e satirico, 

che di tanto in tanto calpesta qualche piede per farsi una risata. Ma niente di veramente importante, 

nessuna propaganda politica o culturale immorale, solo un sacco di giochi di parole grotteschi, il più 

delle volte con un tocco perverso. Non è proprio il mio genere di umorismo (a volte è un po' troppo 

"volgare" per i miei gusti      ), ma a volte è anche molto divertente e mi ha fatto ridere sinceramente 

molte volte, quindi bisogna prendere le battute cattive con quelle buone.  

E ora questo? Questa non è affatto satira o sarcasmo, no, è incredibile! Vuole uccidere ebrei 

innocenti, "solo" perché sono ebrei e/o perché Israele sta commettendo un genocidio? (questa parte 

è tristemente vera). Prima di tutto, questo è un angolo molto corto da tagliare, perché come spiegato 

nel capitolo 3 solo una manciata di persone, che si dà il caso siano ebree ma che allo stesso tempo 

sono anche sioniste mortali, sono responsabili di questo, e sono quelle che hanno il vero potere.  

E questo non significa/implica che TUTTI i sionisti siano mortali o malvagi, smettetela di fare queste 

supposizioni e connotazioni errate quando leggete qualcosa che vi offende. In questo esempio il 

riferimento è solo ai sionisti che agiscono in modo fortemente immorale, ovviamente, da qui la 
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parola 'mortale' per determinare di quale 'tipo' di sionisti sto parlando nella mia frase, e non per 

determinare 'la natura di tutti i sionisti'. Sembra che un autore debba scrivere un manuale su come 

interpretare le sue frasi al giorno d'oggi, perché altrimenti si rischia di incorrere nel tipo di problemi 

che il signor Brusselmans sta affrontando attualmente, purtroppo. 

Decisi quindi di leggere l'intero articolo e, quando riuscii a collocare questa strana frase nel vero 

contesto dell'intero articolo, mi fu chiaro che il vero messaggio di fondo del signor Brusselmans al 

mondo era: 

"Cazzo, non voglio sentirmi così! Non voglio sentirmi come se volessi piantare un coltello in 

ogni ebreo che incrocio per strada! Odio questa rabbia interna nelle mie ossa contro una 

razza di persone, gli ebrei in questo caso. La mia mente li associa automaticamente ai soldati 

che bombardano e affamano donne e bambini innocenti, che poi se ne vantano alla 

televisione nazionale, e i cui comandanti in capo ricevono persino standing ovation per la 

loro pulizia etnica al Congresso americano... 

Odio che la mia mente faccia queste associazioni tra ebrei comuni e amorevoli e il genocidio 

israeliano, ma non posso farci niente: è così che mi sento! Questo è il messaggio: non è 

normale per me provare questa rabbia, questi odiosi pensieri rabbiosi, ironicamente guidati 

dalla disperazione e dalla compassione, continuano ad attraversare la mia mente, e non li 

voglio affatto!  

Perché nessuno ferma questo atroce genocidio? Perché il popolo ebraico non fa di più 

almeno per condannare pubblicamente e ferocemente tutto questo, e meglio ancora, per 

cercare di porre fine alla guerra chiedendo/protestando per i negoziati di pace?". 

Mi corregga se sbaglio signor Brusselmans, ma non credo di esserlo. Ho capito il suo articolo.  

Queste domande sono certamente legittime, ma è così frustrante che non trovino mai, mai risposta. 

E questa frustrazione, vedendo tutto questo dolore inflitto a persone del tutto innocenti, fa 

sanguinare i nostri cuori a tal punto che la mente semplifica tutto e si ha voglia di "ficcare un coltello 

in gola". Questa è l'essenza del monito: un genocidio fa infuriare le persone buone fino al punto in 

cui esse stesse possono diventare violente e smettere di essere buone. 

Cercherò di non commettere lo stesso "errore" del signor Brusselmans, e non metterò un 

"identificatore etnico" alla fine di quella frase che ha pugnalato, ma potete capire meglio ora, che 

questo non ha nemmeno importanza, avrebbe potuto (e forse dovuto) fermare la frase proprio lì, 

senza puntare la giusta rabbia solo in direzione del popolo ebraico. Gli unici veri responsabili sono le 

persone che stanno in alto, e questa polarizzazione a basso livello tra razze ed etnie è molto 

pericolosa, perché incita a sentimenti violenti da entrambe le parti. Questo è ciò che il signor 

Brusselmans sta cercando di mettere in guardia. 

Alla fine, il vero contesto della frase è esattamente l'opposto di ciò di cui il signor Brusselmans è 

ora accusato: razzismo, antisemitismo, discorsi d'odio,... Sono state avviate diverse azioni legali 

contro di lui, è stato automaticamente cancellato da Instagram, i media main stream lo stanno 

davvero, e intendo davvero, inquadrando come il "cattivo", accusandolo apertamente di tutte le cose 

di cui sopra.  

Anche uno dei suoi colleghi-scrittori di Humo, un certo Arnon Grunberg, scrittore olandese che ha 

lavorato per più di 25 anni per Humo, ha deciso di "fare un passo avanti". Si è dimesso da Humo per 

protesta, perché disgustato dall'articolo del collega, che "non considera satira!". Secondo Arnon 

Grunberg, si tratta di "fantasie psicopatiche di omicidio" del signor Brusselmans. Questo ha un 
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impatto notevole in Belgio, poiché si tratta di un autore noto e rispettato che si oppone e attacca il 

punto di vista del suo collega.  

Forse il suo nome ha già dato qualche indizio, Mister Grunberg è ebreo e assomiglia molto a Mark 

Zuckerberg, ma meno bello      . Lo so, non dovrei fare battute sull'aspetto fisico, come Herman 

Brusselmans che ha definito Bibi Netanyahu un "ebreo piccolo, grasso e calvo". È un colpo basso e, 

temo, nemmeno divertente. Spero quindi che la mia battuta inopportuna sull'aspetto del signor 

Grunberg abbia qualche merito in più e vi strappi almeno un sorriso (si assomigliano davvero, 

guardate le loro foto      ). Ma questi insulti fanno anche parte della frustrazione: essere impotenti e 

indifesi può davvero essere così esasperante che urlare insulti sembra improvvisamente l'unica cosa 

che ti rimane da fare... 

In questo caso, però, mi fa piacere che Bibi Netanyahu venga insultato dall'autore, perché mi offre 

l'occasione ideale per spiegare un'altra cosa molto importante. Prima di tutto, una rapida analisi 

della frase: le parti insultanti sono ovviamente gli aggettivi "piccolo, grasso e calvo", e non l'ebreo 

"definente" (che riceve l'insulto) alla fine. Per essere sicuri che nessuno pensi che il signor 

Brusselmans volesse usare la parola ebreo come un insulto, forse potrebbe sembrare così. Ma qual è 

il mio punto di vista? Beh, ovviamente non ho un debole per questo Bibi, e ripetendo l'insulto del 

signor Brusselmans, beh, in realtà... ripeto l'insulto per tutti      , anche se sto dicendo che 

dovremmo astenerci da un linguaggio marginalmente insultante e troppo offensivo. 

Subliminalmente, gli insulti a Bibi Netanyahu, quel piccolo grasso bastardo pelato, funzionano 

ancora, anche in un contesto di visione opposta. Oh no, ops, l'ho appena fatto di nuovo        

Avete capito bene: attenzione a ciò che condividete! Perché anche questo è molto complicato; 

userò di nuovo la cerimonia di apertura delle Olimpiadi come esempio: L'ho vista una volta (in parte) 

per curiosità, ed è stata davvero spaventosa e scandalosa (soprattutto il fatto di trascinare i bambini 

nel loro spettacolo di drag queen, non potrei sopportare il resto). E molte persone, probabilmente 

anche la maggior parte, hanno detestato anche questo. C'è un tempo e un luogo per gli spettacoli di 

drag LBGTQIA+, e la cerimonia di apertura delle Olimpiadi non è uno di questi. 

Non dico quindi che questi spettacoli debbano essere vietati, anzi, perché la libertà di parola 

funziona in entrambi i sensi. Ma ci sono anche restrizioni importanti per quanto riguarda i valori 

morali che trasmettiamo ai nostri figli. Tutto ciò che è "troppo", non in proporzione, non in equilibrio, 

è negativo. Troppo liberale? Male. Troppo conservatore? Male. Troppo fanatico? Male. Troppo 

religioso? Male. La piattaforma sportiva olimpica attira molti bambini a guardare la cerimonia, quindi 

si consiglia un po' di attenzione. Sono stati commessi gravi errori (se non sono stati fatti di proposito, 

come purtroppo sospetto fortemente ☹). 

Ed ecco che arriva il "trucco del diavolo": tutte le persone che si sono indignate per la cerimonia, 

hanno dato voce alla loro giusta rabbia online su tutti i social media... condividendo i video "sporchi" 

di questo teatro blasfemo più e più volte! Con gli stessi effetti collaterali negativi a livello di 

subconscio che volevano suscitare, proprio come d'ora in poi tutti coloro che leggeranno questo 

testo assoceranno Bibi Netanyahu a un brutto e grasso bastardo pelato: Bibi il bastardo calvo! Anche 

quando il lettore è "dalla sua parte", questo inizierà ad assillarlo e a farglielo capire. Preferisco usare 

la parola "bastardo" invece di "ebreo" per definirlo, perché gli si addice molto di più. È una vergogna 

per il popolo ebraico.  

Mi dispiace, non posso farci niente, non sempre metto in pratica ciò che predico, sono anch'io un 

essere umano arrabbiato e nel caso di un maniaco nazista gestapo genocida fascista, che fa morire 

di fame donne e bambini piccoli perché è veramente delirante e pensa di essere in missione da Dio 
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(in realtà, è l'altro tizio che segui, caro Bibi Bald Bastard), ho poco o nessun rimorso per averlo 

insultato. Purtroppo, questa sembra essere l'unica cosa che ci resta da fare ☹, perché questi fanatici 

idioti non contemplano mai se possano essere in torto, anche solo un po', ma presumono sempre 

con arroganza di avere ragione al 100%. Ma quanto si sbaglia in realtà... se esiste una giustizia 

nell'aldilà, Bibi il Bastardo Calvo si troverà in un posto molto, molto caldo... 

Perché questi "leader" non vengono messi in un ospedale psichiatrico prima che possano fare 

tanto male come dei pazzi? Lo fanno con le persone normali che non fanno male a una mosca "per 

evitare che facciano del male a qualcuno! (o a se stessi)". Perché questo non si applica ai politici 

che attivamente danneggiano in massa intere popolazioni?! Possono essere pazzi come chiunque 

altro e, in questo caso, lo dimostrano terribilmente. Perché gli è permesso di fare quello che fanno? 

Perché i soldati gli danno retta? Perché? Perché? Perché? Qualcuno può aiutarmi a capire questa 

follia? 

E proprio ora ho usato un altro trucco del diavolo: ripetizione, ripetizione, ripetizione. Ho 

deliberatamente usato lo slogan "Bibi il bastardo calvo" più volte, in modo che venga assorbito dalla 

vostra mente subconscia grazie alla ripetizione del messaggio. Ora inizierete lentamente ma 

fermamente a fare il collegamento tra Bibi e il fatto che è un Bastardo Calvo. Non mi interessa il 

fatto che sia calvo, naturalmente, solo la parola "bastardo" è importante per l'indottrinamento, ma 

ho bisogno del calvo per l'allitterazione "BaBa", perché lo slogan deve essere abbastanza 

accattivante da insediarsi nel vostro cervello. Un'allitterazione tagliente e sufficientemente ripetuta 

di solito funziona, ma ci sono molti modi per influenzare il cervello subconscio. Una volta che il seme 

è stato piantato nel vostro cervello, si spera che tutti voi iniziate a pensare due volte se sia una 

buona idea o meno permettere a queste persone (Bastardi) di controllare il mondo intero con il 

nostro silenzioso consenso. 

Quindi sì, gli auguro il Karma e spero che Bibi il Bastardo Calvo si soffochi nella sua aragosta e muoia 

(rapidamente e senza soffrire troppo), preferibilmente prima che poi, solo per fermare la guerra il 

prima possibile. Quello che non spero è che qualcuno lo uccida, perché a) sono contrario a ogni 

violenza e b) sarebbe una punizione troppo facile/ingiusta per tutte le morti e il dolore di cui è 

responsabile. Meriterebbe davvero di essere rinchiuso in una prigione con solo acqua e pane 

quotidiano (che è più di quello che hanno ora i poveri palestinesi), e poi buttare via la chiave. Un 

vero e proprio pazzo egocentrico psicopatico, dove sono i ragazzi con le camicie di forza bianche 

quando ne hai bisogno?! 

Devo ammettere che anch'io sono colpevole di questa sconsiderata attività di 

reposting/forwarding di messaggi e video sui social media: Ho condiviso anche molte cose 

inappropriate perché cercavo di sensibilizzare l'opinione pubblica sull'argomento in questione, ma 

col senno di poi dovrei iniziare a prestare più attenzione perché quasi sicuramente questo fa più 

male che bene (la gravità dipende dal caso). 

Spero che tu abbia capito queste tecniche di sublimazione e ripetizione (il tuo inoltro/condivisione 

contribuisce alla ripetizione) con l'esempio di Bibi il Bastardo Calvo (in grassetto      ), in questo 

modo è almeno un po' utile per qualcosa di buono... Ho imparato davvero troppo su questo brutto 

trucco del "flip-it-around" (un'altra tecnica del Diavolo, qualsiasi cosa buona/positiva può e sarà 

usata contro di te capovolgendola); se sono in grado di farlo con un mostro come Netanyahu. 

Scusate per questa deviazione BBBBB (BiBi il Bastardo Calvo in grassetto, non ho resistito un'ultima 

volta      ). Sono anche molto deluso e arrabbiato con il signor Grunberg. Molto probabilmente è 

una di quelle persone intelligenti che scelgono deliberatamente di non comprendere 
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correttamente il contesto dell'articolo. Distoglie l'attenzione dai problemi reali per dedicarsi al 

cosiddetto attivismo autoproclamato (lasciando persino il suo lavoro a HUMO!) contro il razzismo, 

l'hate speech, ecc.  

Ma gli darò la possibilità di dimostrare che mi sbaglio, e gli manderò una copia di questo capitolo, per 

spiegargli i suoi errori in dettaglio e dargli la possibilità di imparare qualcosa. Mi chiedo se avrò mai 

una reazione, molto probabilmente no, perché questa roba è scritta in modo un po' troppo specifico 

per poter essere fraintesa, o almeno così spero, visto che cercano davvero di girare intorno a tutto, 

sempre e comunque. E come tale, sarà quasi impossibile dimostrarmi che mi sbaglio, anche con tutti 

i suoi eloquenti trucchi grammaticali e i suoi "giri di parole" per indurre tutti a pensare che il Lato 

Oscuro sia in realtà quello buono che deve proteggerci dall'hate speech per "salvare la nostra 

democrazia". Già, proprio così.  

Il signor Brusselmans stava cercando di essere un amico essendo schiettamente onesto e di mettere 

in guardia tutti i signor Grunberg, ma con amici come lei, chi ha bisogno di nemici? È chiaro che a lei 

piacciono solo i "sì", gli uomini d'affari che non sono mai in disaccordo con lei. Il suo intelletto valuta 

correttamente che l'articolo del signor Brusselmans non è satira, ma poi abusa immediatamente di 

questo fatto per affermare che questo è il motivo per cui l'articolo non dovrebbe essere permesso, 

perché è pericoloso e non è protetto come satira dalla libertà di parola.  

Assurdo se letto nel contesto corretto, ma come si fa, credo? Ed è pericoloso, ma non per le ragioni 

che lei sostiene (discorso d'odio, invito alla violenza sul popolo ebraico), no, è pericoloso perché non 

rientra nel suo libro di giochi sionista, perché almeno cerca di fare la differenza per fermare questo 

orribile genocidio. 

Dov'era la sua giusta rabbia quando Israele ha iniziato a bombardare a tappeto i bambini, signor 

Grunberg? Perché non ha usato la sua voce allora e non ha lasciato Humo per protestare contro il 

fatto che alla "sua" gente piace organizzare genocidi? Sarebbe stato qualcosa di positivo, ma no, lei 

usa la sua influenza solo per proteggere i suoi padroni, e quindi anche per associazione, i genocidi 

che infliggono. Certo, pubblicamente condannate "ufficialmente" la guerra per bontà d'animo, ma 

sappiamo tutti che si tratta solo di "salvare le apparenze". 

Guardi ai fatti e alle conseguenze della sua posizione e delle sue azioni, e non alle menzogne e alla 

grammatica con cui copre tutto questo. Hyacinth Bucket ("Bouqué!           ) sarebbe così orgoglioso 

di lei signor Grunberg, complimenti! (Ho letto la sua intervista, non è l'unico che può ribaltare le 

cose). Non sei nient'altro che un aspirante bugiardo da quattro soldi. Sei uno sciocco se pensavi 

che avrei lasciato perdere... con tutto questo sangue rosso, rosso, rosso sulla tua testa... Questa si 

chiama 'metafora' mescolata a un testo colorato Mister Grunberg, so che non hai sganciato tu le 

bombe, ma avresti potuto benissimo farlo... in stile boia ☹. 

Presumo che tu sia stato ricompensato profumatamente dietro le quinte per compensare la tua 

partenza da Humo? Che è un lavoro di cui non hai comunque bisogno dato il tuo successo come 

scrittore, e sono sicuro che un'altra rivista affine ti accoglierà a braccia aperte. Sei davvero una 

puttana da quattro soldi (in senso figurato, non letterale, ovviamente), avida di denaro, immorale, 

guerrafondaia e disumana?  

Dov'è la vostra lotta per i veri oppressi? Finta moralità ja. Scusate, non ho resistito a qualche 

profanità iperbolica, in onore e difesa del signor Brusselmans      , ma anche perché so... so che lo 

sapete, sapete? Non c'è niente di più disgustoso di una figura pubblica che abusa della sua 

esposizione e del suo potere per contribuire a opprimere il popolo, "per il suo bene". È per questo 

che ho messo in grassetto i tuoi aggettivi sgradevoli.  
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Dopo aver riletto questo articolo, mi rendo conto che forse ho esagerato un po', e anche dopo aver 

letto una sua nuova intervista in cui lei fa qualche sfumatura ed esprime la speranza che il suo collega 

non venga condannato per un crimine, trova che sia una punizione troppo dura. Ma credo che la 

punizione pubblica si sia già materializzata attraverso azioni come la sua, perché la tempesta 

mediatica che distrugge la reputazione del signor Brusselmans è inarrestabile. Il danno è stato 

fatto. Quindi forse, e molto probabilmente, si tratta solo di un'ulteriore messa in scena da parte 

vostra, per mantenere l'apparenza e tutto il resto, ma non è passata inosservata. Forse lo pensate 

davvero, o credete di pensarlo, per poter dormire la notte. La coscienza è una cosa strana: le piace 

ingannare se stessa. 

Ho deciso di mantenere il passaggio offensivo alla fine, ma ho tolto 2 parole molto offensive, perché 

mi sono ricordato che (molto tempo fa) ho letto da qualche parte che ti consideri un gay credibile 

('geloofwaardige homo'), dopo di che ho scritto questo insulto di 2 parole. Poiché era inteso come un 

insulto fittizio, e non come una descrizione delle tue reali attività sessuali, ho rimosso questo 

specifico insulto perché, data la tua disposizione sessuale, lo scherzo funzionava solo se non 

corrispondeva alle tue reali preferenze (e quindi avrebbe potuto essere offensivo per i tuoi compagni 

gay che con gusto si prestano all'insulto). Oppure... forse ho frainteso un po' il contesto      ?      1-1, 

frocio! (che non è un insulto anti-omosessuale, si veda la stagione 13, episodio 12, di South Park). 

Attenzione: nel paragrafo precedente sono stati usati ironia, sarcasmo, cinismo e tattiche di inganno 

del contesto... 

Ho anche letto che hai ammesso di aver trascinato una donna nella hall di un hotel tirandola per i 

capelli, e di aver letteralmente strisciato come un cane bastonato per ridicolizzarti quando il 

fidanzato della persona con cui stavi facendo sesso è entrato nella stanza e ti ha minacciato... e che 

sei molto orgoglioso di questo... Invece di essere orgoglioso della tua paura, forse non ti metti con le 

persone che hanno un partner? Sembri proprio un bel tipo... Ti identifichi come un ragazzo, o forse 

invece come un piccolo cucciolo spaventato? Anche questa sembra essere un'opzione al giorno 

d'oggi... Woef! Era solo per chiedere... Ora capisco meglio il tuo tipo di standard morale. Questo 

mette il suo attacco al signor Brusselmans in una prospettiva molto interessante e importante... Non 

è così bello essere il destinatario di un tentativo di assassinio del personaggio, vero, signor Grunberg? 

Quindi, ho mantenuto la maggior parte degli insulti, perché ci sono alcune persone, gli esecutori 

degli ordini ai vertici, che li meritano ancora di più, ma non di molto. Perché chi è moralmente più 

corrotto e più malvagio: l'esecutore dell'ordine o lo stupido seguace dell'ordine che esegue 

ciecamente ciò che gli viene detto? Gli esecutori di ordini sono purtroppo i veri psicopatici , e non 

uso questa parola in modo improprio come hai fatto tu. È vero che accoltellare qualcuno alla gola è 

da psicopatici, ma il signor Brusselmans non ha mai invitato alla violenza, anzi, se si comprende 

bene il suo articolo, è proprio il contrario.  

Il fatto che lei lo accusi di psicopatia, usando la connotazione di un orribile accoltellamento, significa 

che sta piegando (pur restando vicino) la verità per incastrare il signor Brusselmans. E temo che lei 

lo sappia fin troppo bene. Quindi sì, credo che lei si sia definitivamente guadagnato la sua parte di 

insulti (peraltro tutti veri) insieme ai suoi burattinai. 

Fammi causa signor Grunberg (anche se i punti interrogativi alla fine delle mie frasi dovrebbero 

impedirti di farlo in modo lecito), non mi interessa affatto, non mi è rimasto assolutamente nulla, e 

probabilmente morirò presto comunque, quindi vaffanculo bastardo immorale! Peccato che tu non 

sia anche calvo, altrimenti avrei potuto riutilizzare il mio slogan di Bibi il Bastardo Calvo (ci risiamo 

     ). Oh, e il tuo stile di scrittura "filosofico, intellettualmente riflessivo e violento" fa davvero schifo, 
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questo è soggettivo ovviamente, ma personalmente non sprecherei i miei sudati soldi per la tua 

"opera"          . 

Le vostre azioni potrebbero aver contribuito alle minacce di morte (ci avete mai pensato?), che ora 

hanno raggiunto anche il vicedirettore di Humo, l'onorevole che ha avuto il coraggio di dare il via 

libera all'articolo del signor Brusselmans. È stato costretto a sporgere una denuncia penale contro 

ignoti per queste minacce di morte, che hanno provocato stress e distruzione psicologica. Non è una 

cosa che aspetto con ansia ☹. 

Non è quindi una sorpresa leggere oggi sul giornale che HUMO ha rilasciato una nuova dichiarazione 

per calmare e relativizzare tutto. Sono in gioco vite umane per l'errata interpretazione di una frase. 

Ho trovato questo nuovo articolo, che si trova sul sito web di HUMO, molto buono e preciso, che 

difende vigorosamente il suo autore e spiega anche l'importanza del contesto, come cerco di fare io 

qui.  

Per questo motivo, hanno affermato che forse hanno commesso un errore di valutazione e che "non 

era il passaggio più brillante della vasta opera di Herman Brusselsmans". Non sono d'accordo, penso 

che sia il passaggio più brillante e coraggioso che abbia mai scritto, se inserito nel contesto. Capisco 

le "scuse" di HUMO, ma data la delicatezza della questione, avrebbero potuto accompagnare 

l'articolo con un'avvertenza, spiegando anche il contesto.  

Se/quando scrivete cose estremamente provocatorie, dovete cercare di fare in modo che non ci sia 

spazio per un'interpretazione errata, il che naturalmente non è facile. I lettori non sono idioti, quindi 

è difficile trovare il giusto equilibrio. Ma altrimenti il messaggio si perde e si corre un rischio enorme 

per nulla. Con l'infelice risultato che vediamo ora in questo caso.  

E poi Humo ha fatto qualcosa di veramente geniale: ha ripetuto di nuovo l'intero passaggio infame 

nella propria dichiarazione. Alla faccia vostra      . Ben fatto, questo dimostra certamente che 

l'articolo non doveva essere censurato, e la dichiarazione di accompagnamento ha fatto in modo che 

questa volta non potessero sorgere equivoci. E no, non si tratta di un caso di troppo poco, troppo 

tardi, al contrario sono onorevolmente al fianco del signor Brusselmans e attaccano i suoi aggressori 

con la verità. Se avessi i soldi per un tale lusso, ordinerei un abbonamento a HUMO. E hanno anche 

consigliato a tutti di non farsi distrarre dalla cosa veramente importante che sta accadendo, e che il 

passaggio avrebbe dovuto affrontare in primo luogo: il maledetto genocidio israeliano! VAI A 

HUMO! 

L'Associazione Ebraica Europea (EJA) e il Forum der Joodse Organisaties (FJO) hanno persino cercato 

di bloccare la distribuzione della rivista, censurandola, e alla fine Humo ha ceduto e ha ritrattato la 

versione online (ma non quella cartacea, e l'ha ripetuta online in seguito perché tutti la vedessero 

nella propria dichiarazione ufficiale      ). Diverse organizzazioni stanno ora attaccando l'autore in 

tribunale. 

Anche le "autorità" stanno aprendo un'indagine penale sul signor Brusselmans. Perché? Perché ha 

osato scrivere la nuda verità: le politiche e le azioni di Israele fanno sì che la gente odi il popolo 

ebraico ovunque, incitando un vero e proprio antisemitismo. E questo non va bene, naturalmente, 

ma è la verità. Stava cercando di metterci in guardia, nel suo stile provocatorio.  

Non ci è più permesso dire la verità?! Questo è il 1984 in azione, signore e signori+.  

Non mi stupirei se le persone di Humo e del signor Brusselmans (ricordate la rivista Charlie Hebdo 

☹) stessero probabilmente vivendo nella paura per la loro vita e per quella dei loro cari in questo 
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momento. E tutto quello che il poveretto stava cercando di fare è avvertire tutti noi che questo 

genocidio con tattiche di fame e chiare punizioni collettive, sta facendo sì che tutti odino il popolo 

ebraico!!! Fino al punto che alcuni di noi potrebbero diventare abbastanza pazzi da uscire e 

accoltellare un ebreo a caso. Questo è già successo nel nostro Paese, il 24th maggio 2014, quando c'è 

stato un attacco terroristico in un museo ebraico a Bruxelles, e purtroppo quel giorno sono state 

uccise 4 persone ebree.  

Il signor Brusselmans sta cercando di parlarci di questo odioso sentimento interiore che viene 

provocato. E questo sentimento non gli piace affatto, per questo ha avuto il coraggio di dircelo! Non 

sta invitando alla violenza contro gli ebrei, al contrario, sta mettendo in guardia tutti noi da un odio 

globale emergente contro gli ebrei. In definitiva, il suo messaggio è: fermate la follia prima che 

tutti odino gli altri. Se pensate davvero che la reazione di Israele sia "giusta e proporzionata", e in 

vera autodifesa agli attacchi (anch'essi orribili) dei terroristi di Hamas, allora siete fortemente 

deliranti, e la vostra anima non può essere salvata. 

E l'autore ha certamente il diritto di trasmettere un simile messaggio nell'ambito delle sue tutele 

per la libertà di parola, dal momento che è l'opposto del discorso d'odio. Ma se non si ha 

abbastanza intelletto (o si fa finta di niente di proposito) per comprendere completamente il 

contesto corretto di quella frase dannosa (e di altri passaggi "rischiosi"), allora c'è davvero un 

problema.  

La domanda è: anche questo è responsabilità dell'autore? L'intento malevolo di altre persone 

(mettere di proposito i suoi scritti in un contesto sbagliato)? Non credo, bisogna essere in grado e 

disposti a leggere tra le righe per capire il suo messaggio davvero preoccupante sulla semina 

dell'odio. Il fatto che questo sia "inconsciamente" associato nel cervello a un certo gruppo di persone 

(gli ebrei in questo caso) non è anormale, perché questo conflitto, purtroppo, fa notizia ogni giorno, 

in continuazione, anche nei media mainstream. 

E nessuno lo risolve, mentre bambini innocenti soffrono e muoiono e noi giriamo la testa con 

disgusto. Per fortuna, possiamo sempre contare sulla distrazione di cose come le Olimpiadi o 

un'accesa battaglia per le elezioni presidenziali. Sono stato felice anche quando NoVax Djokovic ha 

vinto la sua prima medaglia d'oro, assicurandosi lo status di GOAT del tennis, perché se c'è qualcuno 

che se la merita... è lui per essersi schierato apertamente contro Big Pharma e per aver messo in 

guardia la gente sui pericoli dei cosiddetti "vaccini". 

Questo è il messaggio che l'autore vuole trasmettere, certo in modo duramente conflittuale (è 

un'affermazione molto deplorevole e pericolosa se estrapolata dal contesto). Ma doveva cercare di 

attirare l'attenzione di tutti per evidenziare la gravità dei veri crimini che in tutto il mondo vengono 

palesemente promossi invece di essere fermati. Se avesse scritto: "Sono così infuriato che voglio 

gridare in faccia a tutti gli ebrei che dovrebbero vergognarsi di questo genocidio che sta avvenendo in 

loro nome, nel loro Santo Paese!", invece del coltello, sarebbe stato più o meno lo stesso messaggio, 

ma senza l'impatto che ha ora, ovviamente. Sarebbe passato sotto silenzio. 

Presumo che il signor Brusselmans lo sapesse bene, ma che fosse abbastanza arrabbiato da correre il 

rischio di scrivere questa critica impegnativa in modo così brutalmente onesto, nel tentativo 

disperato di portare ulteriore consapevolezza sull'incredibile mancanza di moralità collettiva e sul 

fatto che noi, il Popolo, permettiamo che tali genocidi avvengano proprio sotto il nostro naso ☹. 

Le faccio i miei complimenti, signore, lei è molto coraggioso e rappresenta un'eccezione rispetto alla 

maggior parte dei personaggi famosi, che tacciono in modo sospetto sul conflitto mediorientale. 

Sarebbe stata una buona idea accompagnare l'articolo con una prefazione o un suffisso che spiegasse 
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che l'autore non vuole certo incitare alla violenza contro il popolo ebraico, ma al contrario vuole 

smascherare l'origine dei suoi (e per estensione dei vostri) sentimenti di odio, che (dovreste) 

risentire. Se si abbracciano tali sentimenti, si diventa razzisti e forse pericolosi per gli altri.  

E questa è davvero una cosa molto coraggiosa da fare, perché l'autore si espone a ogni tipo di 

interpretazione malevola e di odio. Ad alcune persone piace giocare la carta della vittima, mentre in 

realtà sono state usate come esempio importante per la loro causa, e non come bersaglio. Al 

contrario, l'esempio era/è per evitare di diventare un bersaglio. Bravo, signor Brusselmans, bravo. 

Mi permetta di rivolgermi direttamente a lei nei prossimi paragrafi: 

Come al solito, quando si cerca di fare qualcosa di buono, si viene annientati proprio dalle 

persone che si stava cercando di salvare. Perché il vostro messaggio non era destinato ad 

aiutare esclusivamente il popolo palestinese, ma era destinato a entrambe le parti; quindi, 

scritto anche per prevenire l'odio futuro verso gli ebrei.  

Che ironia, che cinismo, che non rispettano questo gesto e cercano invece di capovolgere 

tutto e accusarvi di antisemitismo... O sono davvero incredibilmente stupidi da non capire il 

tuo articolo (cosa di cui dubito fortemente, perché i tuoi aggressori sono 

persone/organizzazioni molto intelligenti e potenti), oppure sono maliziosamente alla ricerca 

di una bella litigata di proposito.  

E voi siete diventati una pedina di un circo mediatico con un unico obiettivo, ovvero quello 

di sviare in modo efficace e giocoso la vostra reputazione dal messaggio molto importante 

che stavate cercando di diffondere. Lost in translation. Scommetto che ora state pensando: 

"D'ora in poi possono baciarmi il culo, quegli stupidi di ****! Questa è l'ultima volta che 

cerco di sensibilizzare l'opinione pubblica!", o qualcosa del genere... E poi sarete caduti nella 

stessa trappola da cui stavate cercando di metterci in guardia con il vostro articolo. Cinico, 

perché le persone malvagie sembrano sempre vincere? Perché "loro" non giocano secondo 

le regole, rubano, mentono, imbrogliano, censurano, manipolano e, se necessario, uccidono.  

C'è un'altra ragione per cui il signor Brusselmans viene pubblicamente diffamato, di cui mi sono reso 

conto solo dopo aver letto il paragrafo precedente, mentre ricontrollavo il mio testo per la 

pubblicazione. Ho deciso di inserire questa parte perché sono caduto io stesso nella trappola, con la 

mia autocensura della frase "Possono baciarmi il culo d'ora in poi, quegli stupidi ****!". Perché ero 

riluttante a scrivere esattamente ciò che intendevo dire? 

Sì, per evitare gli stessi problemi che il signor Brusselmans sta affrontando per la sua schietta onestà. 

Anche se temo che personalmente rientrerò in un'altra categoria di punizioni ancora peggiore, data 

la natura super-segreta delle cose che nascondo nel mio libro. Ma anche con questo aspetto, sono 

stata comunque inconsciamente trattenuta dallo scrivere pienamente/completamente su ciò che 

pensavo che l'autore stesse realmente pensando, questa è la censura "nascosta" da parte di tutti gli 

autori messi insieme, a causa della paura di ripercussioni. E non se ne rendono nemmeno conto; io 

stesso ci sono cascato. Stanno facendo del signor Brusselmans un "esempio", per assicurarsi che 

nessuno segua il suo esempio. Ma questo ha un effetto negativo su di me: 

Quindi, quello che intendevo scrivere era: "D'ora in poi possono baciarmi il culo, quegli stupidi 

ebrei!". Ho anche osato metterlo in grassetto, tanto per rendere l'idea. Questo significa che io 

stesso penso che tutti gli ebrei siano stupidi, o che loro siano tutti stupidi? No, ovviamente no, 

perché il contesto qui è che io penso/specifico (quindi potrei anche sbagliarmi) su ciò che qualcun 

altro (Herman Brusselmans) potrebbe avere come reazione e pensiero ai fatti che gli sono appena 
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accaduti. Ma se volete solo vedere e leggere "D'ora in poi possono baciarmi il culo, quegli stupidi 

ebrei!", senza guardare al contesto dell'intero articolo, state deliberatamente cercando un conflitto.  

A meno che non abbiate davvero frainteso il contesto, ma allora dovreste modificare il vostro punto 

di vista e il vostro atteggiamento quando qualcuno vi spiega la verità. In altre parole, tutti possiamo 

commettere errori e questo non è un crimine. Ma non correggerli o non agire in base a queste nuove 

informazioni, dimostra solo che siete stati maliziosi fin dall'inizio, e che non ha nulla a che fare con la 

mancanza di comprensione. Ma questo accade raramente, anzi, la maggior parte delle volte 

"raddoppiano" e attaccano il messaggero in modo ancora più implacabile finché il suo messaggio non 

è morto e sepolto.  

Merda, ora dovevo usare di nuovo questa frase "provocatoria" per fare un punto, ma senza grassetto 

questa volta, sarebbe stato un po' esagerato; vedete cosa significa il contesto, l'accentuazione del 

grassetto ora deve andare da qualche altra parte in questa frase, alla parte "... se vuoi solo vedere e 

leggere ...". Quindi, probabilmente non mi renderò molto popolare tra voi sapete chi      , a meno 

che non leggano attentamente, non ignorino il contesto e agiscano onestamente di conseguenza. 

Accidenti, sembra che io stia scrivendo un libro "Understanding context for Dummies", ma (ecco che 

arriva...) sono riluttante a dirlo, perché "dummies" potrebbe anche essere considerato un 

dispregiativo al giorno d'oggi. Siete stupidi se non capite il contesto corretto di qualcosa? No, certo 

che no, gli errori capitano. Sei stupido per aver scelto deliberatamente l'ignoranza, la pigrizia, il non 

guardare di proposito alcun contesto, e invece concentrarti solo sugli slogan? Sì, e non siete solo 

stupidi, ma anche una persona malvagia e maligna perché questo danneggia altre persone. 

Guardate cosa sta succedendo ora al signor Brusselmans, il mio nuovo eroe, non se lo merita 

proprio. Al contrario, dovrebbero erigere (gli piacerebbe questa scelta di parole      ) una statua per 

onorare la sua iniziativa.  

Articoli come quello che ha scritto non dovrebbero mai essere censurati, dovrebbero invece essere 

promossi, preferibilmente con qualche avvertenza in più se a prima vista/lettura il messaggio può 

sembrare estremamente offensivo, cosa che certamente può essere se viene mal interpretato. 

Immagino che anche questo libro verrà ferocemente attaccato ☹, tuttavia cerco di essere il più 

chiaro possibile, ma credo che questi sforzi si riveleranno vani. 

Ma c'è di peggio... Ho appena letto che un idiota della Commissione Europea ha inviato una lettera 

assurda a Elon Musk di X (twitter) per "proteggere i cittadini dell'UE da possibili danni gravi" e 

minacciare "misure provvisorie" se necessario. Che cos'è questa stronzata del Digital Services Act 

(DSA)?! Gli europei non possono più ascoltare un'intervista tra Elon Musk e un ex presidente 

americano?! (forse uno dei pochi presidenti che non sa nulla del codice 322, visto che non ha iniziato 

alcuna guerra      ). 

E' considerato troppo pericoloso?! Pensate davvero che noi, i cittadini, siamo così ritardati da 

crederci? Ricordate le mie precedenti osservazioni sulle persone losche che vogliono "proteggervi da 

voi stessi"... come se non fossimo in grado di gestire le opinioni di due uomini adulti che amano dare 

spettacolo su internet. Sappiamo tutti che si tratta di uno spettacolo, lasciateci guardare senza le 

vostre sviste da scuola materna "per proteggerci".  

Chi ha dato a quell'imbecille di un bretone l'autorità di inviare richieste e minacce così scandalose 

per censurare tutti noi "in nome dell'Europa"? Quali elezioni lo hanno reso re? Questo sta andando 

troppo oltre, proprio come con la truffa di Covid, queste persone dovrebbero essere rimosse 
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immediatamente dalla loro carica invece di essere rielette in un'elezione "privata" (in pratica si 

eleggono da sole).  

Noi, il popolo europeo, non siamo d'accordo con queste nuove regole e richieste che limitano le 

nostre libertà! Non siamo stupidi! L'unica parte che ci danneggia è la commissione europea stessa 

per aver chiesto tali censure! Quando è troppo è troppo! Oppure questo semplice slogan è già 

considerato "troppo offensivo" per essere gridato, secondo un gruppo estremamente ristretto di 

fanatici fanatici color arcobaleno?  

Idea brillante (nota per i lettori meno dotati di intelligenza, per evitare nuovi "fraintendimenti": 

questo si chiama sarcasmo, e noi intendiamo il contrario, quindi è un'idea molto stupida in realtà); 

cambiare e attaccare i classici e buoni valori morali di tutti, e persino le leggi e i processi corrotti 

per poterlo fare. In modo che tutti noi possiamo collettivamente conformarci alle irragionevoli 

richieste eccessivamente sveglie di questo piccolo, minuscolo gruppo di narcisisti intolleranti. 

Il comitato europeo è responsabile della distruzione interna di tutti i buoni valori morali europei, è 

un cavallo di Troia in un continente altrimenti pacifico, quando non viene traviato e violentato (sì, al 

momento è ancora permesso usare queste parole offensive in senso figurato, ma per quanto tempo 

ancora?) dalle persone che dovrebbero coprirci le spalle. Immagino che siano stati davvero tentati 

alle spalle... 

E purtroppo, ancora una volta, questo non è un problema isolato al continente europeo, dato che 

tutti hanno gli stessi burattinai e le stesse 'ruote'... Dov'è Daenerys Stormborn quando serve che 

rompa la Ruota? Oh, l'ha persa completamente e l'ha bruciata invece di fermarla o romperla. Inutile 

dire che nemmeno questa è una soluzione praticabile. Dobbiamo fermare la Ruota, capovolgerla e 

farla girare in senso orario invece che in senso inverso... Evitiamo il fuoco e la violenza! 

Ma iniziamo anche a guardare all'assurdità dei fatti con cui ci confrontiamo ogni giorno: 

- L'Ucraina ha appena ammesso di essere dietro il sabotaggio del Nord Stream, il che significa che 

l'Europa sta sostenendo la "parte" che l'ha attaccata. E non dimentichiamo che il Presidente Biden ha 

chiaramente e fermamente annunciato l'attacco al gasdotto durante un'intervista prima che 

avvenisse. Nessuno ne parla. WTF?! 

Ad essere onesti, posso capire perché la Russia ha invaso l'Ucraina, dato che la NATO non ha 

rispettato gli accordi di Minsk e continua ad espandersi verso i confini russi. Ma capirli non significa 

nemmeno sostenere la Russia o prendere posizione nel conflitto. Non dovrebbero esistere 

schieramenti. Spero davvero che il Presidente Putin possa dare l'esempio anziché la paura e fermare 

immediatamente la guerra, per dimostrare al mondo che ha buone intenzioni e vuole fare un'offerta 

di pace. Forza Vladimir, puoi farcela! Il momento è adesso!  

Come potete vedere, ho un po' più di rispetto per il presidente Putin che per Bibi il Bastardo Calvo, 

perché non credo che il presidente Putin sia uno psicopatico, anzi è una delle poche eccezioni, ma ha 

commesso un errore enorme iniziando questa guerra.  

Non mi piacciono affatto gli attacchi preventivi, a meno che non si tratti di una vera e propria 

autodifesa imminente, il che è abbastanza contraddittorio, ma posso immaginare che tali scenari 

esistano. Se un uomo si trova accanto al mio letto nel cuore della notte con una pistola, non 

aspetterò di difendermi fino a quando non sparerà il primo colpo, anche se se ne sta lì pacificamente 

con la sua pistola. Non dovrebbe essere lì, e temo che la Russia consideri l'Ucraina come la propria 

camera da letto e la NATO come un ladro... e anche questo è comprensibile.  
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Il Presidente Putin avrebbe dovuto minacciare l'Occidente con un'invasione dell'Ucraina, con 

richieste ferme, invece di giocare troppo la mano e fare un attacco preventivo troppo presto. Penso 

che questa guerra si sarebbe potuta evitare con un po' di "tattiche di paura e bullismo" alla Donald 

Trump. Noi 'femminucce' occidentali (per citare sir David Beckham: 'Be Honest          ) ci saremmo 

molto probabilmente cascati... Ma ormai è troppo tardi...  

Prego per il popolo russo e ucraino e perché il Presidente Putin rinsavisca. E l'altro? È solo un attore 

corrotto e pagato, e nemmeno molto bravo, "la puttana dell'America", che porta il suo popolo dritto 

verso la rovina, quindi non c'è speranza da quel lato. E la maggior parte dei cittadini europei lo sa o 

se ne rende conto... ma a nessuno sembra importare. Troppo impegnati a gestire le conseguenze e i 

conflitti della fuga di massa degli ucraini (e di altre persone da altre zone di conflitto), che sta 

sommergendo l'intera Europa di migranti. WTF?!!! 

- Un pugile vincitore di una medaglia d'oro (mi sto sforzando di scrivere un paragrafo che possa 

evitare di specificare un genere      ) decide di avviare una causa contro Elon Musk e J.K. Rowling per 

cyberbullismo. Bisogna conoscerne uno, perché questo bullo ha chiaramente usato un vantaggio 

fisico ingiusto quando ha picchiato una donna, è stato ricompensato con un sacco di soldi, orgoglio 

e una medaglia d'oro per farlo, e ora sta giocando un piccolo ruolo nei giochi della follia per 

compiacere i padroni.  

Una persona buona e morale non userebbe un simile vantaggio, anche se ciò significasse fare un 

passo indietro, uno dei rari casi in cui lo slogan "per il bene comune" ha davvero senso, rinunciando a 

un vantaggio innegabile perché non è giusto nei confronti della (altra?      ) donna. E si tratta di boxe, 

per l'amor di Dio! Questo è incredibilmente immorale e irresponsabile, criminale anche nel caso in 

cui uno di questi sacchi da boxe femminili subisca una lesione permanente o peggio ancora... WTF?! 

- Una persona rimbambita è il presidente in carica degli Stati Uniti d'America. Credo che questo 

dimostri che potremmo anche eleggere delle scimmie per fare questo lavoro. E no, non sto dicendo 

che il presidente Biden sia una scimmia, sto dicendo che conosco scimmie che potrebbero ottenere 

punteggi migliori di lui nei test cognitivi. E il fatto che le scimmie facciano la cacca dove vogliono, non 

significa che il Presidente degli Stati Uniti debba seguire il loro esempio.  

Mi dispiace, non sono gentile con il vostro Presidente, mi scuso con il popolo americano, ma è lui il 

criminale che ha provocato la guerra tra Russia e Ucraina (che per sua fortuna si svolge lontano, in 

Europa) con gli affari totalmente corrotti delle sue famiglie in Ucraina. È una questione di soldi, 

ovviamente. Se avesse ancora i sensi cognitivi necessari, se la riderebbe di gusto per tanta ingenuità 

europea. WTF?! 

Oh, e dato che le scimmie possono raggiungere circa 80 punti di QI, non credo che l'attuale 

vicepresidente degli Stati Uniti (e candidato alla presidenza per le elezioni del 2024) sia in una buona 

posizione per confutare la mia teoria "basta sostituirle con le scimmie e tutto andrà bene"      . Se mi 

sbaglio, sono sicuro che Kamala "il grande significato del passare del tempo" Harris non ha alcun 

problema a mostrare i risultati del suo test del QI. I miei due centesimi? Supereranno senza dubbio il 

livello delle scimmie... di qualche punto. E se non li presenta ufficialmente, sappiamo tutti perché... 

devi raggiungere gli 80 punti, ragazza! Quindi, in ogni caso, è probabile che io vinca la discussione. A 

volte adoro il sarcasmo, soprattutto se radicato nella verità      , ma (il bello è che non ne sono 

nemmeno sicura) forse un po' esagerato. WTF?! 

- Sapevate che il mio paese, il Belgio, una volta ha avuto un periodo di 541 giorni (un record 

mondiale), più di un anno e mezzo (!), senza un governo. Non riuscivano a mettersi d'accordo per 
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formare una coalizione, quindi il Paese è stato "disonesto" e, ad essere sincero, è stato uno dei 

periodi più stabili che abbia mai vissuto. Nessuna nuova legge sul bullismo, nessuna nuova 

legislazione che cambiasse le politiche di amministrazione delle imprese ogni poche settimane 

(questo accadeva ai tempi in cui ero ancora proprietario e dirigente di un'azienda), ecc.  

Attualmente siamo di nuovo in questa situazione, 73 giorni e più, le elezioni si sono tenute il 9th 

giugno di quest'anno, e non sembra che avremo un governo a breve, perché i negoziati di coalizione 

sono falliti proprio oggi, a quanto pare. È bello poter beneficiare di un periodo di stabilità dopo ogni 

elezione, mentre loro si dividono la torta tra di loro      . 

Forse è una semplificazione eccessiva, ma dopo quel record mondiale ho iniziato a chiedermi perché 

abbiamo bisogno di un governo così "grasso" quando le infrastrutture e i processi aziendali (sindaci, 

municipi, vigili del fuoco, polizia, ospedali, ecc.) sono già pronti e operativi. Quindi, probabilmente 

funzionerebbe anche l'assenza di scimmie. WTF?!!! 

E non è per aiutare le persone in caso di problemi, il governo superiore è completamente 

irraggiungibile per i comuni cittadini. Ho provato più volte a sollevare io stesso alcune questioni 

molto importanti (ad esempio gli abusi negli ospedali psichiatrici, o la violenza della polizia che ho 

incontrato, vedi più avanti in questo testo), ma hanno risposto sempre e solo con la stessa classica 

scusa che non possono intervenire a causa della "separazione dei poteri". Il fatto che stia 

accadendo qualcosa di abominevole non ha importanza, l'illusione della democrazia è molto più 

importante dei poveri cittadini stessi. 

Comincio seriamente a sospettare che questo sistema di separazione dei poteri sia stato inventato 

solo per poter scartare/ignorare le persone con la scusa del "non è mia responsabilità perché 

viviamo in democrazia", invece che per la vera idea che c'è dietro. Questa Trias Politica (legiferare, 

giudicare ed eseguire) è una buona filosofia sulla carta, ma in realtà viene (ab)usata per scaricare 

le responsabilità da un dipartimento all'altro. Una volta mi è persino capitato che l'ultimo della fila 

mi rimandasse al primo ufficio a cui mi ero rivolto all'inizio del processo di reclamo. Completamente 

ridicolo. WTF?!!! 

- Stanno emergendo sempre più informazioni sui pericoli dei vaccini Covid. Tutto questo viene 

ancora nascosto il più possibile e nessuno sembra essere ritenuto responsabile per i numerosi crimini 

contro l'umanità. È solo business as usual, e le nuove plandemie sono già in atto (influenza aviaria, 

influenza suina, vaiolo, nuove varianti, ...). La proposta di trattato dell'OMS sulle pandemie è 

estremamente pericolosa per la sovranità umana e il potere dell'OMS dovrebbe essere limitato alle 

sole responsabilità consultive! O meglio ancora, sciogliere questa organizzazione illegale che nessuno 

ha mai voluto o votato. WTF???!!! 

- Farmaci a base di derivati del petrolio (fortemente "promossi"/spinti dai Rockefeller), invece di 

una medicina curativa a base naturale. Inoltre, questo avrebbe potuto avere qualche merito in più 

per le malattie non curabili con i soli prodotti naturali, ma hanno demonizzato e ridicolizzato le 

vecchie cure tradizionali, che spesso sono molto più efficaci e non hanno effetti collaterali o ne 

hanno di meno rispetto alle pillole spesso velenose a base di derivati del petrolio. BIG 

PHARMA+GOVERNO=BIG MAFFIA (vedi anche il punto precedente). 

In Belgio, c'è stato un caso in cui una bambina soffriva di una grave forma di epilessia e aveva 

subito danni cerebrali a causa delle continue crisi. Ha avuto gravi reazioni avverse ai farmaci per 

l'epilessia 'approvati' da Big Pharma, che comunque non hanno fermato le crisi, quindi non ha potuto 

più prenderli ed è quasi morta. 
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Il padre, disperato, provò un'ultima cosa: l'olio di cannabis, da un amico che coltivava la cannabis e 

che sapeva come ottimizzare la potenza e quali porzioni usare esattamente e così via. 

Miracolosamente, le crisi si sono fermate completamente quando Sophie ha iniziato a prendere 

qualche goccia di quest'olio al giorno, un vero miracolo perché si tratta di una cura permanente 

senza alcun effetto collaterale!  

Fantastico! Era stato scoperto un nuovo tipo di "Olio di Lorenzo"! Sicuramente, questo deve essere 

promosso. Così, il padre iniziò ad aiutare altri pazienti affetti da epilessia (e anche da cancro, poiché 

aiuta ad alleviare il dolore e può presumibilmente anche curare il cancro) con il suo olio 

autoprodotto.  

La ricompensa? Un'accusa e una condanna per uso e produzione di droghe "illegali"! I genitori si 

sono lamentati con il più grasso (scusate, ma in questo caso il corpo è rilevante perché quando si è il 

ministro di quel particolare dipartimento, si ha una posizione esemplare) Ministro della Salute che 

abbia mai fatto vacillare questa terra, Maggie De Block, solo per ricevere la risposta: "Se non vi 

piacciono le mie politiche, potete sempre trasferirvi in un altro Paese!". (Il nostro vicino Paese, 

l'Olanda, ha una buona politica sulla cannabis; permette di fumarla e di acquistarla nei "coffee-

shop"). Che classe parlare così ai genitori che hanno quasi perso il loro figlio, dopo avergli tolto la 

medicina salvavita e averli trattati/processati come criminali. 

I genitori erano in preda al panico perché non potevano più medicare la loro bambina perché l'amico 

che aveva fatto l'olio era stato incriminato e condannato. Inutile dire che hanno ignorato 

completamente il Ministro della Salute, hanno trovato un altro modo e hanno continuato a 

somministrare illegalmente un olio simile alla figlia, perché altrimenti sarebbe stata una condanna a 

morte.  

Perché questo ministro della Sanità non è in prigione per aver messo in pericolo la vita di un 

bambino (e di tutte le altre persone che potrebbero trarne immenso beneficio)? Per averli privati 

della loro UNICA cura funzionante? Che razza di mostro siete se siete in grado di fare una cosa del 

genere? Rubare e mettere fuori legge l'unica medicina conosciuta che potrebbe aiutare queste 

povere persone, solo perché non è redditizia per i vostri grandi amici?  

Ma nessuno conosce questa storia e, ironia della sorte, è stata uno dei politici più popolari del Belgio, 

non si poteva non vederla ovunque... ha davvero messo il BIG (pensate alla cantante hawaiana di 

'Somewhere over the rainbow') in BIG PHARMA      . Probabilmente la gente l'ha votata per pietà del 

suo aspetto. 

E la ragione/risposta "ufficiale" che hanno dato è stata più che assurda: "La cannabis 

probabilmente non è sicura, devono essere fatti molti più studi prima che questa possa essere 

considerata come una medicina per l'epilessia, tornate tra un paio d'anni". Non possiamo assumerci 

questa responsabilità ora. Il caso è chiuso". No, ma l'alternativa è lasciare che un bambino muoia 

per le convulsioni. In Belgio. C'è qualcosa di più sadico? E la responsabilità? WTF?!!! 

Quando i genitori si sono immersi nella questione e hanno inviato loro stessi un'abbondanza di prove 

e studi positivi sull'argomento (per cui tali studi esistevano già in altri Paesi), non hanno più ricevuto 

risposta dal ministro o dal suo gabinetto. Quando si rischia di vincere la battaglia con prove 

concrete e dimostrazioni, iniziano a ignorarti e a ignorarti. 

Ho riscontrato lo stesso problema in varie altre situazioni. Ma un paio di anni dopo, il suo ufficio ha 

iniettato in tutto il paese proteine spike letali che alterano il DNA, solo un paio di mesi dopo la 

creazione di questa merda, senza alcuno studio o sperimentazione umana decente prima di fare 
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questo? Basta guardare le statistiche sul tasso di mortalità in eccesso in tutto il mondo se si vuole 

vedere il risultato. Dov'era allora la preoccupazione per la sicurezza? Assassini ipocriti, sia 

trattenendo medicine cruciali come nel caso dell'olio di cannabis, sia forzando iniezioni di veleno 

puro su persone perfettamente sane 'per un bene superiore'! WTF???!!! 

- L'industria del cibo e delle bevande, assolutamente malsana e purtroppo molto letale, 

probabilmente molto gustosa e allettante per Maggie De Block. Questo è diventato di dominio 

pubblico, basti vedere l'obesità diffusa e i problemi di salute che ne derivano negli Stati Uniti. 

WTF?!!! 

- Il sistema bancario a riserva frazionaria (cercatelo se non sapete cosa significa) e le "banche 

nazionali" di proprietà privata (un po' contraddittorio, no?) in quasi tutti i Paesi del mondo portano 

direttamente alla vera "schiavitù salariale". Questo è il "piano generale" assolutamente geniale 

(10/10) dei proprietari di tali banche (come la Federal Reserve negli Stati Uniti): la dinastia dei 

Rothschild. Nazionalizzare di nuovo tutte queste banche immediatamente! Basta con i pagamenti 

degli interessi del governo del Paese (le vostre tasse) a una famiglia privata (solo perché gestisce le 

macchine per la stampa del denaro). I Paesi devono tornare a stampare il proprio denaro! Quanto 

può essere difficile? WTF?!!!  

- Banche centrali Moneta digitale: L'inizio della fine. Quando il governo sarà in grado di bloccare, 

limitare o controllare le vostre abitudini di spesa con denaro esclusivamente digitale, e non ci sarà 

più alcuna alternativa al contante, il percorso verso la vera e totale schiavitù della razza umana sarà 

finalmente compiuto (Agenda 2030...). Noi, il Popolo, non abbiamo mai chiesto questa stronzata del 

denaro elettronico programmabile e controllabile, e dovremmo tutti rifiutarci collettivamente di 

scaricare o utilizzare qualsiasi applicazione CBDC o così che cercheranno di imporre.  

Il denaro digitale non ha valore (scusate Bitcoin e le altre vittime della blockchain currency, lo 

scoprirete prima o poi), non ha una moneta di riserva come il gold standard. Oh, aspettate... anche il 

dollaro non ha più questa sicurezza del valore aureo sottostante... Richard Nixon sospese la 

convertibilità del dollaro in oro o in altre attività di riserva, a partire dal 15 agosto 1971.  

Una data molto più importante di quanto si possa pensare, perché da quel giorno la cartamoneta 

ha assunto lo stesso valore della carta igienica. Potreste anche provare a pagare con quella nei 

negozi, ma ovviamente non accetteranno la carta igienica come moneta. Ma perché no? Ha lo stesso 

valore delle banconote da un dollaro che avete in tasca.  

Eppure, questi vengono ancora accettati dai negozi. Fino al giorno in cui si renderanno conto che si 

tratta solo di carta con cui pulirsi il culo e che non ha più alcun valore aggiunto. Perché con il passare 

del tempo l'inflazione salirà ancora di più, portando alla mia affermazione di cui sopra. Oppure i 

mercati finanziari possono crollare di nuovo come nel 2008 e nel 2011, e anche questo dovrebbe 

bastare. 

Il motivo per cui il sistema monetario non è ancora imploso si basa semplicemente sulla fiducia: 

finché tutti continuano a concordare/credere che quei dollari e quegli euro del "Novus Ordo 

Seclorum" valgano effettivamente qualcosa, tutto va bene. Ma non tutto va bene. Quando un paio di 

centinaia di miliardari e un paio di trilionari si impadroniscono di tutto il denaro, così che non c'è più 

abbastanza oro nel mondo per sostenere le nostre valute, sono in realtà responsabili della 

distruzione del loro stesso valore monetario, poiché il denaro non vale più nulla nella realtà. 

Logico, visto che ci sono trilioni di dollari parcheggiati inutilmente nei conti di quei solitari avidi e 

schifosi usurai, e non c'è abbastanza oro (o qualsiasi altro bene, se è per questo) per sostenerli. 
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Questo significa che nel mondo c'è molto più denaro di quanto ce ne sia da comprare, il che 

dimostra, ironicamente, che c'è troppo denaro "senza valore" in circolazione, che in una struttura del 

genere diventa un enorme sistema di casinò e uno schema Ponzi, invece che un onesto mezzo di 

scambio. Hanno violentato la ragione dell'esistenza del denaro. L'avidità dei ricchi ha minato l'intero 

sistema commerciale e di scambio del denaro.  

Perché, per poter diventare ancora più ricchi (visto che non c'era abbastanza denaro in circolazione 

per soddisfare la loro avidità), i ricchi decisero addirittura di derubare tutti del vero valore che il 

denaro aveva un tempo. Il 15 agosto 1971, ricordate il giorno che aprì la strada alla CBDC(ia). Un 

giorno che avrebbe dovuto scatenare una rivoluzione in loco, ma il popolo non capisce l'importanza 

di tali meccanismi. Grazie Richard, hai svolto il tuo ruolo alla perfezione, è un lavoro sporco ma 

qualcuno doveva pur farlo, con in più una piccola distrazione per il Watergate. 

E ora, la fine è vicina, dobbiamo affrontare il sipario finale. La Presidente di Madame Europe von der 

Leyen è pronta a finire il lavoro di Nixon, imponendo la sua agenda CBDC a tutti. E questa volta non 

è solo la gola degli ebrei a essere presa di mira, come nell'esempio precedente, ma l'intera 

popolazione europea è in pericolo, indipendentemente dall'etnia. E non si tratta di un pericolo 

ipotetico, ma di un pericolo molto spaventoso e reale. Perché solo poche persone comprendono e 

riconoscono i gravi pericoli associati a questi piani CBDC? 

- E perché uno dei politici più corrotti di sempre viene tranquillamente "rieletto" in un apparato 

fasullo quando il suo incredibile livello di corruzione è noto e ben documentato? Non gliene frega 

più niente delle opinioni della gente comune, finché non vengono rimossi a colpi di pistola dal loro 

ufficio (e no, questo non è un invito/permesso aperto ad andare a spararle anche se secondo voi se 

lo merita, ma devo specificare quanto fortemente si aggrappano al loro potere, e questa è 

l'espressione inglese corretta se non sbaglio), rimangono al potere proprio dove sono.  

La plebe può baciare le loro valutazioni corrotte e lasciarle governare senza interferenze, 

qualunque sia lo scandalo in cui si cacciano al giorno d'oggi. "Sparare a qualcuno nel bel mezzo di 

5th Avenue" è ormai roba da dilettanti, visto che si possono commettere veri e propri omicidi di 

massa o genocidi, venendo comunque rieletti. Donald Trump aveva ragione. WTF?!!! 

- La lista dei clienti di Epstein. WTF???!!! Non ci sono parole per questo ☹. 

- 5G?! Non voglio una torre di radiazioni così pericolosa proprio davanti alla mia porta! Perché 

devono installarle ovunque perché la rete 5G sia abbastanza potente da funzionare... Quindi, non si 

tratta solo di un numero limitato di grandi antenne in luoghi dedicati (come ora per il 4G), ma ce ne 

saranno di piccole davanti a ogni casa, il più vicino possibile visto che bisogna mettere la carne 

dentro il microonde, no? Questo dovrebbe dirvi abbastanza. E non c'è modo di "rinunciare" e 

scappare, installano questa merda nella tua strada senza il tuo permesso. WTF?! 

- L'adorazione del diavolo aperta e nascosta su un palcoscenico mondiale, come la cerimonia di 

apertura delle Olimpiadi, viene in mente come esempio, ma se si vuole essere più discreti, si può 

sempre andare a un concerto di Taylor Swift (o di qualsiasi altra megastar, se è per questo). Bei 

esempi morali per i bambini, che non sanno nemmeno di essere sublimati con cose veramente 

perverse, anche nei film "innocenti" della Disney. 

Molti genitori lo sanno, ma nonostante ciò - in nome di un meritato e necessario "tempo per me" - 

mettono i loro figli davanti allo schermo per assorbire tutta questa merda. Bene, ora anche Word 

viene ad avvertirmi di non usare la parola "merda", perché "questo linguaggio potrebbe essere 

offensivo per il tuo lettore". FANCULO WORD, la merda è merda! Che ne dite di questo per essere 
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offensivo? Hahaha, ora Word suggerisce di sostituire 'Fuck Off' con "Go Away" ... Non posso vincere 

questa battaglia ☹, va bene allora mi arrendo: VAI VIA WORD! Ma qualcuno può almeno modificare 

tutti questi messaggi subliminali nascosti, per favore, in modo che i bambini possano guardare di 

nuovo il Re Leone in tutta sicurezza? WTF?!!!  

- Il punto precedente è probabilmente una conseguenza di questo: Il fascismo "wake" e la cultura 

dell'annullamento. Non c'è niente di male nell'essere "woke", ma ancora una volta: troppo poco o 

troppo di qualcosa non va mai bene. L'equilibrio è la soluzione. Inizialmente un movimento positivo 

che promuoveva la consapevolezza di sé, la fiducia e il legame culturale, si è trasformato in un 

gruppo di fascisti oppressori che amano imporre le loro idee estreme a tutti. Amano punire tutti 

coloro che non sono d'accordo con il loro punto di vista con una batteria di insulti (razzista, fascista, 

antisemita, comunista, nazista, gestapo, ...) e la cancellazione della persona.  

La maggior parte delle aziende di social media li aiuta sistematicamente a farlo. Sono chiaramente 

dalla parte troppo "sveglia", desiderosi di cancellare, bandire o demonetizzare le persone che non 

seguono ciecamente le narrazioni imposte. Il 1984 è il momento peggiore e si sta verificando 

proprio in questo momento... 

E ci sono molti modi nascosti per cancellare qualcuno o qualcosa, in modo che l'illusione della 

libertà di parola rimanga (per ora, seguendo la strategia della rana bollente). Shadow-banning, 

"fact-checkers" (se si viene sottoposti a fact-checking, di solito significa che si è capito qualcosa...), 

"editing"/bleeping dei contenuti (molto fastidioso, fino al punto in cui stavo guardando un video in 

cui hanno dovuto bip out così tanto, che onestamente non riuscivo più a capire il significato e il 

contesto della conversazione. Tanto valeva censurare tutto), (anti)propaganda, campagne 

diffamatorie (vedi il caso Brusselmans), ecc.  

- Non sono i politici eletti democraticamente, ma i think-thank globali (ce ne sono centinaia) a 

determinare l'economia mondiale e la stabilità o il caos. Tali organizzazioni dovrebbero essere 

proibite, stanno chiaramente minando la sovranità nazionale, non soggetta a elezioni, e stanno 

cospirando per ottimizzare i profitti e le opportunità (come guerre, incendi (ricordate Maui 

qualcuno?), carestie, genocidi, virus, vaccini, droghe dannose, bevande e cibo, insanità di genere, ...) 

WTF?!!! 

- Il "genocidio felice" del povero popolo palestinese, guidato da un pazzo che merita di essere 

imprigionato in una prigione, invece di essere applaudito dal popolo americano, attraverso il suo 

Senato. WTF???!!! 

- La bufala del clima. Sì, i teorici della cospirazione hanno ragione: l'intera truffa delle emissioni di 

CO2 è molto dannosa per l'economia e, per estensione, per tutte le persone comuni. Non è 

nemmeno necessario conoscere i codici di Matrix per poter fare i conti: basta calcolare i rapporti 

percentuali di CO2 nell'aria e mettere tutto nella giusta prospettiva. In rete si possono trovare molte 

spiegazioni in merito, non entrerò nei dettagli in questa sede.  

Ma il vero aspetto disgustoso è che tutti questi attivisti per il clima, ben intenzionati ma male 

informati, stanno combattendo furiosamente una battaglia che sta distruggendo la società, e 

pensano erroneamente di essere i buoni salvatori invece dei cattivi. Poveri ingenui, ma anche stupidi, 

difendono fanaticamente la loro posizione perché non possono permettersi di sbagliare, quindi si 

rifiutano di ragionare e di guardare alle prove reali. Dipende da chi ci si fida, e la maggior parte delle 

persone è fuorviata dai media mainstream nel fidarsi delle linee guida ufficiali governative sulla CO2. 

WTF?!!! 
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- La tristissima notizia di tre bambine uccise (e molte altre pericolosamente accoltellate) durante 

un workshop di yoga e danza di Taylor Swift ha scatenato l'indignazione di tutta l'Inghilterra, che è 

degenerata in violente proteste. E l'Inghilterra non è l'unico Paese in cui le proteste diventano ogni 

giorno più violente, a volte sembra che tutto il mondo stia bruciando. È sbagliato, ci stiamo sparando 

addosso con questo comportamento, ma è di nuovo comprensibile. Tre. Piccole. Ragazze. 

WTF???!!!! 

La maggior parte delle attuali politiche di immigrazione sono sconsiderate e pericolose; 

l'immigrazione dovrebbe essere un processo individuale naturale, in modo che le diverse culture 

possano crescere lentamente l'una verso l'altra nel corso del tempo. Non migrazioni di massa 

incontrollabili come quelle che abbiamo ora a causa delle guerre infinite in tutto il mondo che gli 

Stati Uniti (CIA) orchestrano dietro le quinte.   

Innumerevoli Paesi vengono inondati da poveri stranieri che non hanno altra scelta che fuggire dal 

proprio Paese se vogliono sopravvivere. Questa è la causa principale del problema, ma tutti se la 

prendono con le vittime/immigrati che sono costretti a trasferirsi. Se volete davvero risolvere gli 

scontri culturali, fermate tutte le guerre e lasciate che i processi di immigrazione più lenti facciano di 

nuovo il loro corso naturale.  

E l'uomo che ha ucciso questi piccoli angeli innocenti? Un altro stupido psicopatico, la cui 

provenienza non ha alcuna importanza, ma il fatto che fosse un cittadino britannico nato a Cardiff 

dimostra quanto sia tesa la situazione sul campo. È bastata la presunzione (errata) che l'assassino 

fosse un immigrato per scatenare serie proteste di vendetta. Che a loro volta fanno logicamente 

arrabbiare gli immigrati. Dove andrà a finire? In guerre civili dappertutto? WTF???!!! 

- La brutalità della polizia: Non posso essere obiettivo su questo punto, poiché anch'io sono stato 

vittima di tali pratiche. Questo lascia davvero un segno quando sei una vittima, che viene sbattuta in 

prigione per le ragioni più ridicole che esistano. Nel mio caso, mi hanno "sospettato" di aver 

rapito/salvato la mia migliore amica (donna), perché era scappata dall'ospedale psichiatrico dove i 

medici di merda e il personale infermieristico l'avevano quasi uccisa con un'overdose di antipsicotici 

che aveva causato un grave soffocamento! E non era nemmeno psicotica... 

Questa è una lunga storia per il prossimo punto (abuso di potere medico), ma era molto frustrante 

stare seduti in una fredda prigione mentre si era preoccupati per il proprio amico e non si poteva fare 

nulla. E intendo una vera e propria prigione, una piccola cella fredda sotto un vecchio edificio della 

polizia a Bruxelles, dove dovevi sederti al freddo su una panca di pietra, la cella stessa era fatta di 

vecchie pietre dure, come in una prigione.  

L'unica cosa che abbiamo ricevuto non era nemmeno un cuscino (che sarebbe stato molto gradito), 

ma una piccola coperta di plastica (!) per stare al caldo. Incredibile, un vero alloggio medievale nel 

21st secolo nel maledetto Belgio, e io ero solo un sospetto! Una vittima, in realtà. Per non parlare del 

fatto che ancora una volta stavano arrestando la persona o le persone sbagliate.  

Quella mattina avrei dovuto partecipare a una seduta del tribunale, quando mi hanno interrogato, 

per difendere la mia amica dalla sua prigionia non volontaria in quell'ospedale diabolico. Avrebbero 

potuto lasciarmi andare ad assistere alla seduta del tribunale e interrogarmi in seguito, ma no, mi 

hanno tenuto tutta la notte (in un'altra cella) e con le luci accese tutta la notte!  

Non avevo nulla con cui coprirmi gli occhi, perché quando ti rinchiudono ti tolgono tutto, anche gli 

occhiali (!), così non puoi più vedere bene in cella. Avrei dovuto potermi suicidare con i miei occhiali 

(sic!), quindi hanno dovuto proprio rubarmeli, per "proteggermi da me stesso, per la mia sicurezza", 
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di nuovo un motivo molto usato per legalizzare i loro metodi di tortura. Perché questa è stata anche 

la scusa per cui hanno lasciato la luce accesa tutta la notte, ci credete? 

Non c'è niente di più ridicolo, come se controllassero i loro prigionieri per tutta la notte! Ovviamente 

no, e anche se volessero farlo, possono sempre accendere la luce per 5 minuti, ispezionare e poi 

lasciarci tornare a dormire. Nessuno ha mai aperto la porta della cella per tutta la notte e (a meno 

che non mi sbagli di grosso, potrei non ricordare bene visto che sono passati un paio d'anni) non 

credo nemmeno che ci fossero telecamere nella cella, era tutto molto primitivo. Quindi, lasciare le 

luci accese tutta la notte era del tutto inutile, e mi ha solo stancato completamente, in modo che 

potessero interrogarmi nel momento peggiore, naturalmente.  

Questa è una vera e propria tortura (è molto più scomoda di quanto sembri), perché al mattino ho 

dovuto difendermi dal pubblico ministero (mi hanno ridato gli occhiali per poterla almeno vedere, 

wow che gesto). Avrò dormito circa mezz'ora tutta la notte... Buona fortuna per essere coerente con 

una batteria di domande a trabocchetto da parte di una persona che chiaramente ama la sua autorità 

e il suo potere...  

Umanità? Compassione? Zero, zero, nada, niks. E quando avete l'audacia/coraggio di lamentarvi di 

queste pratiche, vi ridono in faccia e vi minacciano con altre immaginarie accuse fasulle per farvi 

tacere. 

Si tratta di procedure disgustose e deliberate per spezzare mentalmente i sospetti, molti dei quali 

(come me in questo caso) si rivelano alla fine completamente innocenti. Potete tenervi la vostra 

democrazia; è assolutamente inutile quando questi incidenti avvengono intenzionalmente su larga 

scala nei confronti di persone innocenti. 

Fortunatamente per la mia amica c'era il suo avvocato a rappresentarla, mentre lei era in fuga dai 

poliziotti che volevano riportarla con la forza in quell'ospedale e dai suoi aguzzini. Lei è riuscita a 

batterli in astuzia e non è stata catturata finché il suo avvocato non è riuscito a liberarla durante la 

seduta del tribunale, ma io avrei dovuto essere presente come testimone. Era molto importante, ma 

a loro non importa nulla, ti rinchiudono solo perché pensano che tu sia colpevole di un crimine 

immaginario. Il potere che hanno è inimmaginabile. Alla fine non sono stato condannato per questo 

(logicamente perché ero innocente), ma il danno è stato fatto. 

Quindi, questo argomento è un po' troppo vicino a casa mia per essere imparziale, ma la mia 

esperienza personale non è nulla in confronto alle centinaia, forse addirittura migliaia di video in 

cui mi sono imbattuto in rete (sembra che mi perseguitino, ma questo è l'algoritmo perché li guardo 

con disgusto) di cittadini (per lo più statunitensi) abusati da agenti di polizia egoisti. Probabilmente 

sapete di cosa sto parlando, molti di questi "interventi" hanno avuto anche un epilogo mortale per le 

vittime innocenti di forze totalitarie dotate di "immunità qualificata", che protegge i funzionari 

pubblici dalla responsabilità per cattiva condotta, anche quando hanno infranto la legge.  

Immunità qualificata=dittatura, è così semplice, perché ci sono troppe terribili "eccezioni" nella 

vita reale che violano la Costituzione. E se ho visto migliaia di incidenti di questo tipo, ce ne devono 

essere molti, molti di più che non ho visto, centinaia di migliaia, o globalmente forse anche molto, 

molto di più, perché non tutto è filmato, naturalmente, e probabilmente la maggior parte non lo è 

affatto.  

Gli agenti di polizia disonesti, combinati in tutto il Paese, creano una sorta di "divisione SS della 

Gestapo nazista" che terrorizza i cittadini. Non si tratta più di poche mele marce, ma di un gruppo 

malvagio sistemico e nascosto. I politici lo sanno. A loro sta bene, alcune dosi di paura al giorno 
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tengono lontani i loro nemici. Così, tutti noi iniziamo collettivamente a odiare la polizia, ad augurare 

loro del male e a vivere nella paura delle stesse persone che dovrebbero proteggerci... 

Abolire immediatamente l'immunità qualificata, in modo che la polizia possa essere ritenuta 

responsabile la prossima volta che decide di ricominciare a torturare qualcuno... E creare un fondo 

per le vittime degli abusi della polizia, che automaticamente (senza le necessarie procedure 

giudiziarie) obblighi il governo a pagare. Hanno nominato quei farabutti che hanno inflitto il dolore, 

quindi sono responsabili del risarcimento delle vittime. Colpiamoli dove fa male: i soldi. Vediamo 

cosa farebbe questo per le statistiche sugli abusi della polizia (che probabilmente non esistono 

nemmeno, ovviamente)... 

Non entrerò nei dettagli dei numerosi filmati che ho visto (guardate il canale dell'avvocato John. H. 

Bryan, ad esempio, che difende strenuamente questi poveri innocenti contro i loro tiranni), ma alcuni 

di essi sono stati davvero estremamente terribili, e questo alla fine ha avuto anche l'effetto su di me 

che ho iniziato a fare il tifo e a tifare internamente quando una tale vittima di molestie da parte della 

polizia si è difesa per autodifesa dalle percosse che stava ricevendo, ma è riuscita ad avere la meglio 

sulla situazione e a vincere la lotta.  

Non succede spesso, ma quando è successo, e l'aggressore in uniforme ha avuto ciò che si meritava, 

non ho potuto fare a meno di provare "gioia", anche se non volevo davvero provarla. Nessuno 

dovrebbe mai ricevere un pestaggio; la prigione è una punizione più appropriata se si è stati violenti 

verso gli altri (tranne che per autodifesa).  

Quando c'è un gruppo di avvocati specializzati in questi incidenti, si capisce che si tratta di un 

problema sistemico. C'è persino un gruppo che ha sviluppato un'applicazione che consente di 

ottenere immediatamente l'assistenza in tempo reale di un avvocato al telefono quando si viene 

fermati per un arresto stradale, ad esempio, o per qualsiasi altra interazione con le forze dell'ordine, 

presumo.  

È geniale, i poliziotti lo odiano e da quello che ho visto cambia un po' il loro atteggiamento, perché 

sono più furbi e non possono più manipolare la loro vittima così facilmente      . È un'idea davvero 

buona, guardatela su www.attorney-shield.com, purtroppo disponibile solo negli Stati Uniti. Ma, 

ancora una volta, queste iniziative dimostrano solo quanto sia diventato grave e strutturale l'abuso 

della polizia. 

Ma naturalmente mi rendo conto che non è normale che io voglia vedere la polizia soffrire ed essere 

picchiata. Questo esempio è molto simile a ciò che Herman Brusselmans cercava di mettere in 

guardia: un odio crescente contro l'ingiustizia nei confronti della gente comune. Ma in questo caso 

si tratta della polizia invece che degli ebrei. Ma è lo stesso veleno che distrugge la nostra società: 

(più di quanto si possa immaginare) mele immunitarie qualificate e cattive che contaminano tutti con 

le loro azioni orribili, di solito spinte dal loro ego fuori controllo e non tanto da una paura genuina, 

quest'ultima ragione sarebbe almeno in qualche modo comprensibile.  

- Un altro esempio dello stesso fenomeno di "ritorno di fiamma" è il fatto che diverse persone che 

conosco e che prima erano perfettamente d'accordo con i gay o i transgender, ora iniziano 

apertamente ad attaccarli e persino a ridicolizzare "quegli stupidi froci e molestatori di bambini"... 

(e no, non sto affermando che tutti i gay o... avete capito, sto solo affermando ciò che mi dicono la 

mia famiglia, i miei amici e i miei sciocchi. Ma non sono responsabile delle loro opinioni). 

Quindi, in realtà stiamo andando indietro nel tempo per quanto riguarda la "tolleranza"/accettazione 

dei gruppi minoritari. Questo è ciò che si raccoglie quando si semina un'esagerata richiesta di 
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affinità di vedute. La gente vuole essere lasciata in pace, senza che le si dica come pensare o cosa 

fare, altrimenti la reazione è negativa. 

Se il movimento LBGTQIA+ continua a far girare questa macchina della propaganda come sta facendo 

ora, e continua a tormentare (l'educazione dei) nostri bambini, non mi sorprenderebbe leggere del 

primo attentato a un evento o a una comunità di questo tipo piuttosto presto che tardi. Che poi, 

molto probabilmente, cercheranno di girare a loro vantaggio come "le povere vittime che sono 

sempre state oppresse" e raddoppieranno ancora una volta...  

Attenzione alle profezie che si autoavverano, ragazzi! (nel senso di "tutti", quindi "ragazzi" può 

essere neutro, nel giusto contesto, che ne dite      ). Potrebbe non limitarsi a un solo attentato, ma 

trasformarsi in odio, razzismo e violenza a livello mondiale verso tutti voi.  

Questo potrebbe essere e sarà molto probabilmente il deplorevole risultato finale, se non smetterete 

presto di contaminare e "inquinare" i valori morali tradizionali della gente. Non c'è nulla di male nei 

vostri valori "diversi", ma smettete di imporli agli altri (e soprattutto ai bambini!), perché poi 

diventano conflittuali e avvelenanti! Non vi obbligheremo nemmeno a diventare etero! Mi dispiace, 

ma ho davvero odiato la cerimonia di apertura delle Olimpiadi, con le palle di un ragazzo (in senso 

maschile, questa volta) che penzolavano davanti a un bambino, con i numerosi riferimenti al 

diavolo, e quel brutto Puffo/Slurf blu che non sapeva nemmeno cantare in tono      . 

Si tratta infatti di pubblica indecenza (con l'aggravante di farlo in presenza di un bambino che si 

trovava vicino all'esibizionista), trasmessa a quasi 30 milioni di spettatori in tutto il mondo. E 

nessuno viene incriminato... no, al contrario, le immagini vengono invece condivise innumerevoli 

volte, oltre alla trasmissione... D'accordo, per lo più per protestare, ma qualsiasi cosa funzioni per 

sublimare (ricordate Bibi il Bastardo Calvo in grassetto) e influenzare l'innocenza dei nostri bambini, 

che non rimarranno innocenti ancora per molto con tutte queste tentazioni e perversioni... 

WTF??!!!! 

- E qual è il risultato logico di tutto questo? Disperazione e disprezzo, proprio come previsto. Il 

signor Brusselsmans ha appena rilasciato una nuova dichiarazione per reagire a tutti i suoi aggressori, 

e conferma chiaramente questa triste conseguenza. A lui spetta l'ultima parola: "Non grido più, 

gridare la mia disperazione è passato, trasformare luoghi bui e distrutti in luoghi migliori non è più 

un compito per me. Smetto, per l'ennesima volta, di fantasticare sulla realtà, e di supporre 

ingenuamente che uno scrittore possa fare anche solo una piccola differenza". Cercherò di 

dimostrarle che si sbaglia con il mio libro, signor Brusselmans, ma temo che lei abbia colto nel segno 

☹.  

Ovviamente, il signor Brusselmans è purtroppo caduto nella "trappola" da cui cercavo di metterlo 

in guardia, è stato completamente abbattuto e ha perso ogni speranza. Il Lato Oscuro ha vinto di 

nuovo. Non molti scrittori oseranno più seguire il suo esempio.  

E come ha giustamente sottolineato HUMO: finora, più di 40000 persone (!), di cui 14000 (!!) 

bambini, sono morte sotto il fuoco e i bombardamenti israeliani. Dall'altra parte, il governo 

israeliano ha dichiarato la morte di 1195 persone a seguito dell'assalto del 7 ottobre da parte di 

Hamas, compresa la successiva morte di ostaggi a Gaza. Non potrà mai essere un conflitto 

"equilibrato" con queste statistiche, anche un solo morto da entrambe le parti è un morto di 

troppo. Non dovrebbe esserci alcun conflitto, è così insensato e questi sono evidenti crimini di 

guerra in corso. 
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- Ma tutti i media mainstream attaccano l'articolo che cerca di smascherarlo, invece di diffondere il 

vero messaggio? E noi dovremmo credere che questo sia un resoconto obiettivo? Che non sia 

influenzato dal consiglio di amministrazione, per lo più ebraico (o dal potere della lobby ebraica), di 

tutti i magnati dei media internazionali? L'articolo del signor Brusselsmans e le molteplici reazioni 

scandalizzate che ha ricevuto hanno dimostrato il contrario, al di là di ogni ragionevole dubbio, 

secondo me.  

I media mainstream hanno un problema grave e mondiale: sono completamente corrotti e di 

parte! Che fine ha fatto l'informazione obiettiva? È solo pane e giochi, e sono gli stessi media 

mainstream che ora mettono in pericolo le nostre democrazie, invece di essere il pilastro protettivo 

neutraleth . Sono diventati essi stessi dei Top Dog per fare soldi, invece di essere dei cani da guardia 

come nel ventesimo secolo e prima. WTF???!!! 

- Abuso di potere medico: anche in questo caso, un argomento su cui io e la mia amica siamo stati 

purtroppo colpiti personalmente. Alcuni medici/psichiatri abusano fortemente del loro potere per 

dichiarare le persone pazze, quando in realtà sono perfettamente sane mentalmente. La mia 

migliore amica è stata una vittima di questo tipo: è stata rinchiusa a forza in un pessimo ospedale 

psichiatrico, dove il personale la maltrattava con iniezioni forzate di antipsicotici molto potenti su 

ordine del suo psichiatra, o quando avevano voglia di punirla perché aveva il coraggio/audacia di 

alzare la voce e protestare contro i suoi maltrattamenti. 

Per questo l'hanno anche messa più volte in cella di isolamento. Alla fine ha ricevuto un'overdose di 

questi farmaci, che non voleva e non permetteva che le venissero iniettati, ma non aveva scelta. Ha 

rischiato di morire a causa dei gravi effetti collaterali che hanno colpito i suoi muscoli e le hanno 

causato pericolosi spasmi muscolari, che le hanno impedito di respirare normalmente. Rimase per 

ore a gattonare sul pavimento in cerca d'aria. Fu allora che decise di scappare e fuggire dall'ospedale, 

pochi giorni prima che fosse previsto il processo di "proroga" (quello in cui il suo avvocato l'avrebbe 

fatta rilasciare), ma non poteva più aspettare nemmeno quello, temeva davvero per la sua vita. 

Questi medici e personale infermieristico sono dei fottuti criminali! E nessuno crede ai pazienti, dal 

momento che sono stati diagnosticati (dalla loro nemesi) con gravi malattie come psicosi, maniaco-

depressione, disturbo borderline, schizofrenia, depressioni pericolose, disturbi d'ansia, ... qualsiasi 

cosa si adatti meglio al paziente per essere credibile. Così, i pazienti non vengono mai creduti e i 

medici hanno il potere assoluto di distruggere la vita di persone veramente innocenti e sane, se ne 

hanno voglia.  

Ed essere un medico/psichiatra è una "professione così onorevole" che questo contribuisce al potere 

e alla fiducia che hanno/ricevono, rendendo i pazienti ancora più inaffidabili. È anche illogico, perché 

dovrebbero fare una cosa così orribile? La risposta è ancora una volta il denaro: questi ospedali 

vivono grazie ai molti pazienti "pazzi" che vengono incarcerati contro la loro volontà e che ricevono 

loro stessi fatture scandalosamente alte per il tempo di degenza che non hanno mai chiesto o 

accettato. In Belgio esiste addirittura un sistema perverso per cui la sanità pubblica paga 

automaticamente i conti di queste organizzazioni. Alcuni pazienti rimangono rinchiusi per anni in 

questo modo, mentre non hanno fondamentalmente nulla di sbagliato, e non sono altro che facili 

mucche da mungere per questi gangster. 

Il mio consiglio a queste persone sane che vengono incastrate e imprigionate illegalmente in un 

posto del genere? Cercate di cancellarvi dall'assistenza sanitaria pubblica, in modo che l'ospedale 

non venga più pagato e, dato che molto probabilmente non avete i fondi per pagarlo da soli (e loro lo 

sanno), vi rilasceranno per rimpiazzarvi con un altro paziente della sanità pubblica. 
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Questo è uno degli unici modi per sfuggirgli, perché è molto difficile dimostrare di non essere malati 

quando il vostro ospedale-psichiatra interno (logicamente di parte) dice a tutti (compreso il giudice 

che ordina la vostra reclusione nel suo ospedale, ma anche la vostra famiglia) il contrario.  

L'aspetto negativo è che poi ti ritrovi con il conto da pagare, ma ignoralo e combatti in tribunale, se 

puoi, sulla base del fatto che ti rifiuti di pagare per la tua detenzione contro la tua volontà (è davvero 

assurdo che possano far valere questa cosa, rinchiudendoti e presentandoti il maledetto conto). 

Oppure ignorate i repo, come ho fatto io: nella maggior parte dei casi non vi danno più fastidio 

quando vedono che non c'è più nulla di valore da rubare, e dopo un paio di mesi lasciano perdere, 

cancellano tutto e voi siete a posto. E GRATIS!      . 

Ma a lungo andare, come ho tristemente constatato con il mio amico inizialmente perfettamente 

sano, essere rinchiusi con altri pazienti (secondo le mie stime solo la metà dei quali è effettivamente 

malata, il che spiega la necessità per i numerosi ospedali psichiatrici di raccogliere altri pazienti oltre 

a quelli realmente malati, per essere economicamente redditizi) per un lungo periodo di tempo 

influisce sulla salute mentale, soprattutto quando si ha molta empatia. Si inizia a interagire con gli 

altri pazienti, a cercare di aiutarli, a proteggerli dal personale corrotto (ancora una volta, non tutti 

sono corrotti, ma in un ambiente così vulnerabile un solo seme cattivo può causare danni 

incredibilmente devastanti a tutti i pazienti con un vero e proprio regno del terrore), a condividere 

momenti di vulnerabilità, ...  

Per questo motivo, molti pazienti psichiatrici non sono assolutamente nel posto giusto e sono solo 

prigionieri senza un giusto processo. La polizia usa questo trucco anche quando non può condannare 

legalmente qualcuno per un reato, ma vuole comunque allontanarlo dalla società. Etichettare 

qualcuno come "un pericolo per se stesso o per gli altri" (quando non ha mai fatto nulla di violento 

prima d'ora!) è la chiave per rinchiudere qualcuno senza un giusto processo, e questo accade 

regolarmente. Ho incontrato molti altri pazienti durante la visita al mio amico, e le loro storie erano 

incredibili. E sì, la maggior parte di queste storie erano probabilmente vere e non deliranti, secondo 

la mia modesta opinione. WTF???!!! 

Per essere completamente onesta e aperta, io stessa sono stata ricoverata per un breve periodo su 

tale base/accusa fasulla, e per coincidenza nello stesso ospedale del diavolo (il luogo in cui ti 

spediscono dipende dal tuo indirizzo di residenza) della mia amica (ma anni prima di lei): Sint-Alexius 

Psychiatric Hospital VZW a Grimbergen, in Belgio.  

Fanno parte dell'organizzazione "Broeders van Liefde" (Fratelli dell'Amore). Purtroppo, in quel luogo 

non c'è amore, anzi, disonorano persino il loro stesso nome. Almeno nei reparti psichiatrici dove io, e 

la mia amica anche anni dopo di me, siamo stati rinchiusi. Non stava esagerando; molti del loro 

personale e dei loro psichiatri erano/sono davvero dei bastardi immorali, con molti membri del 

personale che soffrono di manie di grandezza, di bullismo o addirittura di tortura con iniezioni forzate 

di farmaci molto potenti, celle di isolamento, tattiche di paura, minacce, sadici giochi mentali 

psicologici per spezzare i pazienti, ecc. Lo so, sembra incredibile. Bisogna viverlo per crederci.  

Non si può fare assolutamente nulla al riguardo, i pazienti non vengono mai presi sul serio o creduti, 

e comunque non osano nemmeno lamentarsi. È assolutamente disgustoso; questo posto può (sono 

sicuro che ci sono alcune eccezioni per i pazienti fortunati che sono benvoluti) essere un vero inferno 

per i poveri pazienti che dovrebbero aiutare. WTF?!!! 

Anche io ho dovuto prendere questo terribile farmaco, proprio come la mia amica. Dio solo sa 

perché? Una volta ho alzato la voce. Una volta!!! Quando c'è stato un tizio che ha trapanato ad alta 

voce con un martello pneumatico proprio sotto e accanto alla mia "cella" per 3 giorni consecutivi per 
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tutto il giorno, alla fine mi sono infuriata perché non è questo il modo di trattare i pazienti, è una 

specie di tortura (come la luce permanente nella cella della polizia), e ho gridato contro il personale, 

mea culpa.  

Ma niente di fisico, lo giuro, e anche le urla erano ancora civili, niente di incredibilmente offensivo, 

non ricordo esattamente, ma era in riferimento al rumore che faceva il loro uomo. E hanno 

immediatamente iniziato a somministrare i farmaci, proprio in quel momento. È quasi come se 

avessero messo quel tizio lì apposta per farmi scattare, in modo da poter poi iniziare il farmaco, un 

upsell (forzato) molto redditizio, basta guardare il mio conto finale, ma sono abbastanza sano di 

mente da capire che questa è stata (probabilmente      ) solo una coincidenza      . Ma ormai non mi 

sorprende più nulla ...  

E perché la mia lieve protesta è stata improvvisamente giustificata con l'imposizione di farmaci 

importanti? Ho osato alzare la voce, ecco perché. Questo dimostra che in realtà non aveva nulla a 

che fare con una diagnosi medica corretta, e tutto a che fare con il mantenere i pazienti in 

linea/controllo. Non c'è molta opposizione da parte di un paziente drogato, facile da gestire.  

Questo personale e questi medici sono i veri malati, meritano di essere rinchiusi nelle loro strutture e 

iniettati con il loro stesso veleno! Malati bastardi immorali! Scusate, sono ancora così arrabbiata con 

loro, anche dopo tutto questo tempo. Penso che siano passati quasi 10 anni ormai, e sono stata 

ricoverata con la forza (e anche non con la forza      ) solo una volta in tutta la mia vita (53 ora). In 

seguito ho imparato rapidamente il "diritto di rimanere in silenzio" e non ho più avuto lo stesso 

problema. Più dici, più ti rompono le scatole... addirittura ti sbattono in un reparto psichiatrico senza 

alcun motivo valido, se pesti troppi piedi... osi difendere le tue ragioni... quindi devi essere pazzo... 

poliziotti corrotti del cazzo (e no, non tutti i poliziotti sono corrotti, solo tutti quelli con cui purtroppo 

sono venuto a contatto ☹).  

L'ironia è che, visto il risultato, dovete essere praticamente pazzi per rispondere e insultare quei 

tiranni della Gestapo perché... beh, sono tiranni e sono i veri pazzi, persone molto pericolose per 

l'egoismo da avere vicino. Evitateli a tutti i costi, se potete. Il problema è che non si può, il sistema se 

ne assicura, li mette in strada... 

Ma fortunatamente in ospedale non mi hanno fatto iniezioni, ho dovuto "solo" prendere delle pillole 

(hanno minacciato di iniettarmele se mi fossi rifiutata di prenderle). La prima volta che ho iniziato a 

sentire gli effetti di questi farmaci, mi sono subito reso conto che si trattava di roba molto pericolosa, 

non avevo gli stessi spasmi muscolari del mio amico, ma mi sentivo davvero molto male!!! È molto 

difficile descrivere le sensazioni fastidiose/anormali che questo tipo di droghe provoca. Non volevo 

questo veleno nel mio corpo, così dopo la prima volta ho iniziato a vomitare ogni volta che dovevo 

prendere le pillole, o a sputarle quando possibile senza essere notata.  

Questo probabilmente ha salvato me e la mia sanità mentale, perché quelle pillole erano il male 

puro, che fottevano/distruggevano il mio bene più prezioso: il mio cervello. Non si può fare 

assolutamente nulla... e le impongono a quasi tutti i pazienti. Kassa Kassa! Ma ho usato il "trucco 

dell'assistenza sanitaria", negando/rifiutando di firmare la mia domanda di assistenza sanitaria 

pubblica, che l'ospedale voleva predisporre per me "per aiutarmi", in modo che non potessero 

essere pagati automaticamente e un paio di settimane dopo ero fuori!  

Coincidenza? Non tanto, perché se fossi stato così stupido da firmare quei documenti, sarei stato 

destinato a un lungo, lungo periodo dentro... Ancora oggi devo loro più di 20.000€, babbei! Non c'è 

da stupirsi che mi abbiano cacciato e non vedranno mai un centesimo per un 'servizio' che mi è stato 
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imposto! Assicuratevi di farglielo sapere, che non avete intenzione di pagare loro un centesimo (e 

che non saranno in grado di riprenderselo).  

È molto probabile che tu sia miracolosamente guarito dalla tua follia nel momento in cui possono 

imprigionare un nuovo cliente pagante e hanno bisogno della tua cella per (scusa, non ho resistito a 

questa      ) lui/lei/lui/lei/lei/lei/lei/ze/lei/lei/per/per/per/xe/xer/xers/it/x/y/z... se ti identifichi come 

uno degli ultimi della fila, potresti essere nel posto giusto dopo tutto      . Impara a scherzare, per 

favore, non dico sul serio, ovviamente! Ma lo trovo divertente, scusate      .  

Ecco un trucco molto importante e utile: quando qualcuno vi 'ordina' di fare qualcosa (come la 

seducente assistente che mi ha detto che dovevo firmare quei documenti... per il mio bene      ), 

rifiutatevi e dite NO come reazione standard! Qualunque sia l'ordine...  

In questo modo avrete il tempo di pensare esattamente a ciò che vi viene chiesto. E se in seguito, 

dopo aver riflettuto, si determina che si può essere d'accordo con le conseguenze di questa richiesta 

e con le azioni che si compiono per eseguirla, allora si può ancora cambiare idea e accettare di 

seguire ed eseguire l'ordine. Ma in questo modo, almeno, non sarete automaticamente spinti a fare 

qualcosa che può essere diagonalmente opposto al vostro interesse.  

Inoltre, è sempre interessante vedere la reazione al vostro rifiuto, che potrebbe influenzare la vostra 

decisione finale. Cercano sempre di ingannarvi, non cascateci perché non potete tornare indietro nel 

tempo. Quindi, prendete tempo prima di accettare qualsiasi cosa. Perché ricordate, dovete accettare 

un ordine, avete ancora questo diritto come essere umano per ora. Il miglior consiglio che possa 

mai dare, e vale per tutti. DITE SEMPLICEMENTE NO E SIATE LIBERI! 

- Forse un ultimo consiglio/avvertimento al signor Brusselmans: si aspetti il peggio in tribunale, non 

si faccia illusioni: sarà giudicato colpevole e condannato, anche con tutte le prove di cui sopra che 

non ha fatto nulla di male. Non mi preoccuperei nemmeno di presentarmi (questa sì che è 

un'affermazione forte!), perché è una completa perdita di tempo. L'ho imparato a mie spese. 

Oppure andare solo in appello, saltare e ignorare il tribunale di "prima istanza", perché le loro 

sentenze sono del tutto inutili in ogni caso, dato che possono essere appellate. Non difendetevi 

nemmeno nei fascicoli e nella documentazione del tribunale di primo grado, o nella comparsa in 

tribunale. Non andateci. Lasciatevi condannare o condannare in quel caso, perché se vi difendete e 

"mostrate la mano" con le vostre migliori strategie di attacco o di difesa, allora i bastardi useranno 

queste informazioni a loro vantaggio nella procedura di appello e molto probabilmente perderete.  

Ma se resistono, non sono in grado di difendersi in modo ottimale in appello. Anche in questo caso, si 

tratta di una cosa che praticamente nessuno sa, e nemmeno il vostro stesso avvocato ve lo dirà, 

perché in questo modo perde metà dei suoi guadagni, cioè non deve fare nulla nel procedimento di 

primo grado, ma solo in quello di secondo grado. Il primo verdetto è comunque inutile, perché nella 

piccola possibilità che vinciate davvero, il vostro aggressore farà sempre appello. Quindi saltate 

quella serie, risparmierete anche denaro importante (che potrebbe servirvi per il ben più 

importante appello).  

Immaginate quando ogni accusato comincerà a farlo sistematicamente      Questo dimostrerebbe 

immediatamente il mio punto di vista, perché tutti i verdetti sarebbero quasi tutti condanne di 

colpevolezza (tu sei un nullatenente), ma loro devono fare tutte le pratiche e tenere le sedute del 

tribunale da soli, solo gli avvocati degli aggressori, i giudici, tutti gli impiegati del tribunale, perdendo 

tempo per niente perché tu hai deciso in anticipo che non hai bisogno di loro, dato che devi 

comunque fare appello.  
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Oh, questa idea mi fa davvero ridere, è un po' come un 'bank run', perché non sarebbero in grado di 

fare qualcosa per questo, dimostra solo l'assurdità del loro sistema. E le corti d'appello sarebbero 

sommerse come non mai, quindi non sarebbero più in grado di seguire, tutti gli "stupidi piccoli casi 

senza importanza" che in passato non potevano permettersi di appellare (perché si sprecavano le 

risorse per il caso di primo grado) arriverebbero anche sulla loro scrivania adesso      , quindi le 

condanne vere e proprie verrebbero ritardate, ecc. È davvero una buona idea      .  

Potrebbero essere costretti a "fondere" le due istanze a un certo punto e iniziare a utilizzare giudici 

normali come giudici d'appello per poter tenere il passo, fino a quando non si renderanno conto che 

lo spettacolo interno di prima istanza che mettono in scena tra di loro, senza che nessun imputato vi 

prenda parte, è un po' stupido, e aboliranno del tutto la prima istanza o le corti d'appello (non 

importa quale delle due, l'unica cosa che conta è che ne rimarrà solo una). Quindi, forza, iniziate a 

ignorare e boicottare i tribunali di primo grado! Solo la disobbedienza civile collettiva può salvare 

la nostra società!       

Perché il sistema di appello è stato messo in atto per avvantaggiare i ricchi e il governo nel sistema 

giudiziario: dopo una battaglia di un anno in primo grado, la maggior parte delle persone comuni si 

ritrova completamente al verde a causa delle parcelle degli avvocati. Non hanno la possibilità di 

ricorrere in appello se perdono, perché semplicemente non possono più permetterselo o sono 

troppo distrutti psicologicamente dall'ingiusta perdita per continuare a lottare ☹.  

Ma le decisioni importanti vengono sempre impugnate dai ricchi se perdono. Questo sistema 

giudiziario a doppia chance con possibilità di appello è marcio fino al midollo e ha un solo obiettivo: 

avvantaggiare i ricchi. Se si avesse una sola possibilità, senza possibilità di appello, sarebbe molto 

meglio perché si saprebbe molto prima qual è la propria posizione, e i ricchi non potrebbero più fare 

il loro "gioco lungo".  

Questo potrebbe sembrare a prima vista controintuitivo e pericoloso, ricevendo solo "una" 

possibilità in tribunale, ma mi permetto di dissentire: in primo luogo, questo significa che tutti i 

giudici di primo grado sono incompetenti e trascurabili, dal momento che esiste un sistema di 

appello che può scavalcarli se ci si può permettere di farlo. Perché allora esistono? In effetti, una 

completa perdita di tempo, ma con uno scopo: logorarti prima che le cose si facciano serie durante 

l'appello.  

Secondo, questo è solo uno stratagemma per ingannare l'utente e fargli credere che la giustizia sia 

giusta: si può sempre avere una seconda possibilità, il che suona bene, dato che si può sempre 

ricorrere in appello se si pensa di aver perso ingiustamente. Ma tutti penseranno sempre di aver 

perso ingiustamente e ricorreranno sempre in appello, quindi a che scopo? Si crea solo un sistema 

giudiziario di classe per le persone che possono permetterselo, "per il vostro bene", naturalmente.  

È proprio questo sistema di ricorsi che ti uccide, sono quasi certo che se i ricorsi non fossero esistiti in 

passato, sarei ancora un milionario, invece che un barbone. Perché ho perso anni preziosi della mia 

vita e una piccola fortuna facendo ricorsi, ricorsi, ricorsi, ricorsi, ... finché non mi è rimasto più 

tempo per occuparmi delle attività che gestivo. Avrei dovuto incassare il colpo e andare avanti, senza 

fare ricorso, ma come spiegato, l'ego ti spinge a fare ricorso se perdi quando onestamente avresti 

dovuto vincere. Quindi, se sei una persona comune, anche il "sistema" giudiziario è pronto a 

prenderti... È brillantemente disgustoso. 

Nessuno se ne rende conto! Abolite subito le possibilità di appello! Questo permetterà anche a tutti 

i giudici d'appello di iniziare a lavorare come giudici normali, aiutando a smaltire l'enorme arretrato 
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di cause invece di fare "doppio lavoro" sulle stesse cause. Un caso giudiziario in Belgio, ad esempio, 

può facilmente richiedere dai 10 ai 15 anni (o anche di più) con i ricorsi, il che è assolutamente 

ridicolo.  

In alcuni casi, dopo tanto tempo, non riuscivo nemmeno a ricordare nei dettagli di cosa si trattasse il 

caso. Come si può rendere giustizia quando c'è una buona probabilità che una delle parti muoia per 

cause naturali mentre il processo è in corso, soprattutto nel caso di persone anziane? Tanto vale 

abbandonare la farsa e fermare del tutto l'attuale sistema giudiziario, che sarebbe un male solo per i 

ricchi e i potenti, non tanto per le persone normali. E sì, questa volta intendo dire che i ricchi e i 

potenti non sono normali      . 

Quindi, temo che la mia esperienza personale con il sistema giudiziario sia pessima come quella con 

la polizia, sono davvero corrotti fino all'osso, i giudici e gli avvocati sono la peggior specie di persone 

che abbia mai visto. Non tutti, naturalmente, ma in questo caso nel cesto della giustizia sono rimaste 

solo poche mele commestibili. Gli avvocati sono bugiardi di professione e i giudici... non fatemi 

nemmeno parlare dei giudici. Ho dovuto presentare una denuncia penale contro uno di loro, perché 

ha commesso un falso nella sua stessa sentenza per potermi condannare. Per qualche motivo, 

sembra che io non piaccia loro... Mi oppongo a loro quando agiscono in modo immorale. 

Ancora una volta, una lunga storia, ma le mie denunce penali contro questo giudice falso/corrotto 

sono state completamente ignorate, poiché i giudici sono intoccabili, anche quando sono criminali. 

Posso provare al 100% il mio caso perché ho registrato le sedute del tribunale che dimostrano 

innegabilmente la verità, ma anche con una prova così solida, sei fottuto contro il sistema! Loro 

ignorano te, le tue lamentele e le tue prove/registrazioni. E non c'è nessun posto dove lamentarsi 

del fatto che nessuno dia seguito alle vostre denunce. E buona fortuna nel cercare di far parlare del 

vostro caso nei media tradizionali, che stanno tutti al gioco dell'ignoranza, a meno che non siate 

un'industria. WTF?!!! 

- La lista di WTF?! è infinita, ma mi fermerò perché mi sto seriamente deprimendo mentre la scrivo, 

spero che abbiate capito il punto: il mondo sta impazzendo. Tutto è capovolto. Purtroppo, questa è 

la 14679-Sieve in piena azione...  

Se pensate che tutti gli esempi di cui sopra siano solo folli teorie cospirative (e non ho 

deliberatamente menzionato cose "al limite" come le chemtrails, la geoingegneria (blocco del sole), 

le zanzare modificate, il dentifricio al fluoro avvelenato, l'acqua potabile inquinata, il traffico di organi 

e di bambini, gli Illuminati, i rituali satanici, il Nuovo Ordine Mondiale, i rettiliani mutaforma che ci 

governano tutti, l'Agenda 2030, l'adrenocromo (no, non l'unità di elaborazione grafica e il browser di 

Google, ma qualcosa di molto più sinistro), il falso sbarco sulla Luna (controllate la presunta (è lui?) di 

Stanley Kubrick sul letto di morte), l'assassinio di JFK, gli attacchi terroristici dell'11 settembre, l'aereo 

pazzo      "ma vi dico subito che quel MF là dietro non è reale!', Qanon, i flat-earthers, varie 

operazioni false flag (alcune delle quali si sono rivelate vere false flag e sono state confermate in 

seguito), il "mio Michael" Obama e... per concludere l'interminabile elenco, la teoria secondo cui la 

CIA ha inventato il termine "teoria del complotto" all'epoca dell'assassinio di JFK e l'ha propagandato 

per far sembrare pazzi i credenti in tali teorie      ), non capirete mai come funziona davvero il 

mondo e la vostra ignoranza è una scelta. Pregherò per la tua anima, ma non sperarci troppo ☹.  

Non è mai troppo tardi per aprire gli occhi... 

Non sto certo invocando una rivoluzione, tutto ciò che spero è un po' di sanità mentale. Queste 

stronzate alla 1984 devono finire! Smettiamola di chiudere gli occhi e di voltarci dall'altra parte 

quando succedono queste cose, e iniziamo a protestare pacificamente ma senza sosta finché non 
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torniamo finalmente alla normalità. Prima che sia troppo tardi e che lettere assurde come quella di 

Thierry Breton abbiano un effetto duraturo sulla nostra libertà di parola o, peggio ancora, sulla 

nostra libertà di movimento e di religione. L'ultimo baluardo a cadere sarà la libertà di amare, 

proprio come nel manoscritto 1984...  

Come dimostra lo sfortunato esempio dell'autore Brusselmans, queste preziose libertà hanno un 

costo personale molto alto in questo strano momento. Non siate dalla parte sbagliata della storia, 

il posto è qui e il momento è ora di alzarsi (notare la deliberata assenza delle parole "e 

combattere") per una buona moralità e una decenza umana di base, prendere una posizione ferma 

e aggrapparsi ad essa finché si è in tempo.  

Forse sarebbe un'idea interessante organizzare dei referendum informativi a livello mondiale in 

ogni contea, in cui ogni cittadino abbia voce in capitolo/voto per discutere tutti i punti WTF di cui 

sopra... e poi nominare dei politici con il mandato di portare a termine quegli accordi specifici.  

Chiedere immediatamente e con fermezza le dimissioni dei politici se/quando non rispettano il 

loro mandato/compiti, senza aspettare le prossime elezioni. Sto solo dando alcuni consigli per un 

mondo ideale.  

Grazie mille per aver valutato e valutato con obiettività tutte queste informazioni, per poi sperare 

di farci anche qualcosa di buono/positivo      .  

Auguro a tutti, anche alla comunità LBGTQIA+ (ma sul serio, smettetela con queste stronzate 

provocatorie!      ), una vita felice e abbondante: 

  

Pace, amore e gentilezza! 

 

"Oh Signore, le mie intenzioni sono buone, ti prego non farmi fraintendere..." (grazie Nina...) 

Ah, la musica, a volte sembra l'unico conforto rimasto... 

Guardate " I'd Love To Change The World " dei Ten Years After, se non la conoscete, è una canzone 

davvero bella, con un messaggio importante!  

 

Testi di canzoni che vorrei cambiare il mondo 

Ovunque ci sono fenomeni da baraccone e capelli 

, lesbiche e fate  

Dimmi, dov'è la sanità mentale?  

Tassare i ricchi, sfamare i poveri 

, finché non ci saranno più ricchi. 

Mi piacerebbe cambiare il mondo 

, ma non so cosa fare 

, quindi lascio a voi il compito di farlo. 

La popolazione continua a riprodursi  

La nazione sanguina, l'economia ancora di più  
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La vita è divertente, il cielo è soleggiato  

Le api fanno il miele, chi ha bisogno di soldi? No, non il povero me 

Mi piacerebbe cambiare il mondo 

, ma non so cosa fare 

, quindi lascio a voi la scelta Oh, yeah 

Inquinamento mondiale, non c'è soluzione  

Istituzioni, folgorazione  

Solo bianchi e neri, ricchi o poveri  

Loro e noi, fermiamo la guerra! 

Mi piacerebbe cambiare il mondo 

, ma non so cosa fare. 

Quindi lascio a voi la scelta 

Fine della canzone 

Infine, ma non certo per importanza, ecco una panoramica dei consigli contenuti nel libro per 

cercare di realizzare questo necessario cambiamento mondialista e per diventare una buona 

persona morale: 

Non rubate nulla (vedi capitolo V). 

Cercate di essere il più onesti possibile. 

Non mentire, manipolare o imbrogliare. 

Dite NO agli ordini immorali. 

Non date voi stessi ordini immorali. 

Cercate sempre di capire il contesto corretto. 

Non vergognatevi e non abbiate paura di dire la verità. 

Combattere solo per vera autodifesa. 

Mantenere sempre la calma e contare fino a 11 se necessario. 

Alzatevi, alzatevi, difendete i vostri diritti. 

Siate sereni, amorevoli e gentili. 

È buffo, ho appena letto l'elenco dopo averlo scritto e mi ricorda i dieci comandamenti. Non l'ho fatto 

apposta, ma sono felice che i miei consigli siano in linea con la parola/il consiglio di Dio      . 

Questa riflessione mi ha fatto pensare all'origine della guerra israelo-palestinese, che sta creando un 

grave cuneo tra Islam ed Ebraismo, tra musulmani ed ebrei ☹. Tutto ciò è così triste e inutile, se si 

comprende veramente il significato dei passi rilevanti delle Sacre Scritture.  

Ma temo che anche queste Scritture siano spesso fraintese o interpretate male, e che il colpevole sia 

ancora una volta un contesto sbagliato. In effetti non è facile trovare il giusto contesto nelle Scritture, 

poiché molte storie sono allegoriche, simboliche, parabole, ecc. Questo lascia molto spazio alle 

interpretazioni personali e molte persone hanno un proprio punto di vista sul modo in cui i testi sacri 

dovrebbero essere letti e compresi. 
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E persino le guerre vengono combattute per queste interpretazioni contestuali, quando dei pazzi 

pensano di avere il diritto di fare del male agli altri, perché sostengono di essere gli unici ad avere 

l'interpretazione corretta (e questa posizione permette la violenza contro i "non credenti", i 

cosiddetti "infedeli", "eretici", o a volte semplicemente persone che hanno una religione diversa) e la 

seguono fanaticamente. Sigh. Inutile dire che si sbagliano di grosso, perché una volta che si ricorre 

alla violenza, si è abbandonato il proprio Signore (a meno che non si sia un adoratore del diavolo di 

proposito).  

Volevo quindi capire meglio perché questi conflitti tra religioni prosperano e ho trovato il seguente 

interessante elenco su Wikipedia. Elenca i più grandi gruppi religiosi del pianeta, con il loro numero 

di seguaci, la loro tradizione culturale e il luogo di origine. Il numero di seguaci mi ha aiutato a 

mettere tutto in prospettiva, nelle mie analisi su quali religioni e quali conflitti religiosi "causano più 

problemi" per la pace e la stabilità nel mondo.  

Circa 2 miliardi di persone seguono l'Islam e circa 14,7 milioni l'Ebraismo. È una bella differenza e in 

questo momento, con il genocidio che Israele sta commettendo, è Davide che sta facendo il 

prepotente con Golia, per così dire. Una minoranza di ebrei cattivi (no, non tutti gli ebrei sono cattivi, 

ma solo una manciata sono estremamente cattivi) terrorizza dieci migliaia di famiglie musulmane 

indifese e completamente innocenti, spingendole all'annientamento e alla fame con un chiaro e 

deliberato messaggio di punizione collettiva. È quindi molto logico che questo trascenda in uno 

scontro religioso globale, in cui la maggior parte dei musulmani inizia a odiare la maggior parte degli 

ebrei e viceversa.  

Ma non è colpa del popolo ebraico, è colpa di un paio di ebrei psicopatici (Bibi il Bastardo Calvo e la 

sua banda di collaboratori) ai vertici che sono una vergogna per l'umanità. No, in realtà non è 

corretto, poiché considero tali psicopatici non come esseri umani, ma come una specie 

completamente diversa dalla nostra, che si dà il caso sia esattamente uguale a noi. E per questa razza 

psicopatica nascosta non si tratta di una disgrazia, al contrario: è il vertice della catena alimentare, 

gli assassini più intelligenti e a sangue freddo che esistano, e l'homo sapiens è il cibo, temo.  

Li odio per le loro azioni deplorevoli, ma bisogna rispettare la loro intelligenza. Immaginate quanto 

bene potrebbero fare con un tale livello di intelligenza e una così profonda conoscenza occulta 

della psiche umana, se non combattessero per il Lato Oscuro. 

Questa conoscenza psicologica nascosta dà loro il vantaggio/possibilità di polarizzare e dividere 8 

miliardi di persone tra loro in centinaia, migliaia, di diverse fazioni opposte, con attacchi terroristici 

e guerre dietro ogni angolo, in ogni momento.  È assolutamente orribile e devastante, ma loro stessi 

non hanno un'anima, altrimenti non lo farebbero.  

Quindi questi disgustosi capipopolo non fanno altro che usare e abusare di ENTRAMBE le religioni 

(e questi sono solo 2 "gruppi" tra le migliaia di fazioni rivali!) come mezzo per seminare e 

raccogliere morte e distruzione, creando il problema, pilotando la reazione e ottenendo così la 

soluzione desiderata, perché è questo che fanno i predatori apicali. Vincono sempre, e il fine 

giustifica sempre i mezzi, senza fare domande, mai.  

Sono molto più intelligenti di noi e usano la tattica del divide et impera per metterci l'uno contro 

l'altro. L'esecuzione è impeccabile e tutti noi ci caschiamo collettivamente, anche quando sosteniamo 

e aiutiamo la parte lesa, i poveri palestinesi in questo caso particolare. Perché una volta che "scegli 

da che parte stare", sei nel gioco del conflitto e ci sarà sempre un avversario che vuole distruggere te 

o le tue opinioni. Basta guardare quello che sta succedendo al signor Brusselmans.  
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Ma per alcune battaglie vale la pena lottare, basta ricordare che si viene presi in giro quando si cerca 

di fare del bene, così come si viene presi in giro quando si fa del male. Si gioca da entrambe le parti e 

la battaglia tra il bene e il male è davvero feroce. È ora di iniziare a concentrare seriamente la nostra 

attenzione su questa "terza parte" che organizza tutto, l'ultimo vertice che non manda mai la 

propria famiglia in prima linea.  

Un paio di anziani che si conoscono personalmente e che scelgono di combattersi da dietro le loro 

scrivanie o stando sdraiati sui loro divani con un grosso sigaro, costringendo ("Befehl ist Befehl!") 

giovani che non si conoscono a torturarsi e uccidersi a vicenda sul "campo di battaglia" (le città delle 

vittime di guerra), seguendo gli ordini di tutti gli Alti Bastardi ai vertici.  Quanto è assurdo tutto 

questo se si guarda obiettivamente a una situazione del genere? WTF????!!!! 

Basta che un paio di questi Bastardi psicopatici convincano un grande gruppo di persone ingenue e, 

va detto, anche egoiste, spaventate (anche la paura è una tattica importante), ignoranti e a volte 

persino stupide, che hanno un nemico comune, e voilà, la guerra ordinata si è materializzata... 

Bisogna ammettere che è estremamente intelligente (e feroce), ma al di là della nostra 

immaginazione e comprensione.  

Questo è esattamente il motivo per cui non vengono presi: perché è talmente al di là della nostra 

immaginazione e comprensione che i nostri cervelli sani e non psicotici non possono credere che sia 

vero. Un esempio: l'avvelenamento deliberato dell'intera popolazione mondiale con i "vaccini" a 

base di mRNA; nessuno vuole credere che una cosa così demoniaca possa essere vera, è 

semplicemente troppo orribile per essere possibile, così i nostri cervelli scartano completamente la 

possibilità, e automaticamente "difendono" vigorosamente il punto di vista opposto, per evitare di 

dover affrontare la dura verità. O dover ammettere di essersi sbagliati e ingannati, allora il proprio 

ego (non mi sono sbagliato!) è un ulteriore fattore che contribuisce all'incredulità. È ancora più 

difficile quando si ricevono le 4 iniezioni di richiamo... 

Questa si chiama dissonanza cognitiva ed è la loro arma psicologica più forte. Non ci sarà mai un 

numero sufficiente di persone normali in grado di superare questa barriera per poter rovesciare 

l'intero e folle sistema di governo dell'Elite. Quindi, vincono di nuovo e iniziano persino a diventare 

molto arroganti, non nascondendo più le loro vere intenzioni come facevano prima. Non possono 

perdere in ogni caso, poiché l'intero vertice è completamente corrotto, non possono essere tutti 

sostituiti, e lo sanno.  

A volte un piccolo pezzo del domino viene "sacrificato" per il male peggiore, come quando hanno 

dovuto separarsi da persone come Jeffrey Epstein o P. Diddy. Ma si trattava di gentaglia di basso 

livello, un danno collaterale insignificante per loro, e persino buono per lo spettacolo di Bread and 

Games. Non conosciamo nemmeno i nomi delle persone ai vertici. Probabilmente sono solo poche 

centinaia, forse un migliaio. Bibi il Bastardo Calvo è purtroppo uno di loro. 

Diamo un'occhiata a questo elenco di religioni, che ho trovato davvero molto interessante: 

 

La religione Seguaci (miliardi) Tradizione culturale Fondato  

Cristianesimo2 .4   Religioni abramiticheGiudaismo  (Medio Oriente) 

Islam  1.9   Religioni abramiticheArabia  (Medio Oriente) 

Induismo1 .2   Religioni indiane  Subcontinente indiano  
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Buddismo0 ,5   Religioni indiane  Subcontinente indiano  

Religione popolare0 ,4   Regionale  Nel mondo  

 ReligioneSeguaci (milioni) Tradizione  culturaleFondata 

Shintoista  100   Religioni giapponesiGiappone , XIX secolo  

Taoismo  12-173   Religioni cinesiCina , II secolo CE  

Voodoo  60   Religioni africane  Dahomey, data di origine 

sconosciuta  

Sikhismo  25-30   Religioni indiane  Subcontinente 

indiano, XV secolo 

Ebraismo  14.7   Religioni abramiticheGiuda  (Medio Oriente), dal 

6 al 5 a.C. 

 Spiritismo5-15   Nuovi movimenti religiosi  Francia, XIX secolo 

Mu-ismo  5-15   Religioni coreane  Corea, data di 

origine sconosciuta 

 Confucianesimo6-7   Religioni cinesiCina , dal VI al V secolo a.C. 

Fede bahá'í5-7 .3   Religioni abramitichePersia , XIX secolo 

Il giainismo  4-5   Religioni indiane  Subcontinente 

indiano, dal 7 al 9 a.C. 

 Cheondoismo3-4   Religioni coreane  Corea, XIX secolo 

Hoahaoismo1 .5-3   Religioni vietnamiteVietnam , XX secolo  

Caodaismo1 .1-3   Religioni vietnamiteVietnam , XX secolo  

Tenriismo1 .2   Religioni giapponesiGiappone , XIX secolo  

Drusi  1   Religioni abramiticheEgitto , IX secolo  

L'ironia è che l'Islam, l'Ebraismo e il Cristianesimo sono tutte religioni abramitiche, il che significa che 

hanno molte storie e figure storiche in comune, con alcune differenze (ad esempio il ruolo di Gesù 

varia a seconda della religione, ma tutte "condividono" Gesù e credono che sia realmente esistito).  

E i conflitti più pericolosi sorgono proprio tra queste tre religioni, che sono le più vicine tra loro. È 

triste e strano, ma in realtà non è così sorprendente, perché le lotte più feroci avvengono tra le 

persone più vicine tra loro, ed è molto probabilmente per questo che queste specifiche religioni sono 

state scelte dall'Elite finale per confrontarsi.  

Poi ho iniziato a pensare: che cos'è esattamente una religione? Qualcosa di astratto che non può 

essere dimostrato matematicamente/empiricamente, ma in cui si crede comunque, anche in 

mancanza di tali prove. E no, le Sacre Scritture non sono una prova. Ci sono solo testi, come questo.  

Poi ho riflettuto ancora un po' e sono rimasto sorpreso nel vedere che la religione che io stesso 

sceglierei di seguire non è inclusa nell'elenco delle religioni. Di quale "religione" sto parlando? 
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Per me, la cosa "astratta" in cui credo di più è... l'AMORE. Le mie esperienze personali con l'amore 

mi hanno fatto capire che è uno dei sentimenti più forti e preziosi che esistano. L'AMORE è così 

speciale, può essere così buono e positivo, gentile, morbido, dolce, umile ma orgoglioso, debole e 

forte, in equilibrio tra sé e gli altri, che questo è il "concetto" in cui voglio credere e pregare. 

Mi ha sorpreso molto il fatto che non ci siano "seguaci dell'amore" e che l'amore in quanto tale non 

sia considerato una vera religione nell'elenco. Al contrario, la questione viene nuovamente ribaltata e 

i cristiani "sostengono" che la loro religione è la religione dell'AMORE, opponendosi al cosiddetto 

ebraismo e all'islam "senza amore". Questo è il modo in cui l'AMORE viene abusato come argomento 

per differenziare le religioni, con l'affermazione che le altre due non sono amorevoli. Bah. 

Ufficialmente, l'amore è considerato una delle tre virtù teologiche, insieme alla fede e alla speranza. 

Ma io credo che sia molto più di una semplice virtù e che sia una religione a sé stante.  

E poi improvvisamente mi ha colpito! Un'epifania, perché l'AMORE è sì presente nell'elenco delle 

religioni, ma è incluso o diffuso in tutte le altre! Cosa voglio dire con questo? Beh, le persone che 

credono davvero nella religione dell'AMORE (senza sapere che si tratta di una religione      ), si 

"iscrivono" attivamente e vivono la loro vita secondo questi 11 consigli di moralità che ho elencato 

un paio di pagine fa.  

E queste persone si possono trovare in tutte le religioni, sono quelle che chiameremmo "persone 

molto buone", che non farebbero mai del male a nessuno di proposito, che sono molto empatiche, 

sempre pronte ad aiutare qualcuno senza aspettarsi qualcosa in cambio, anteponendo i bisogni 

degli altri ai propri, essendo gentili e delicati, ecc.  

Purtroppo questo gruppo non è il più numeroso, ma esiste; spero di essere uno di loro      . Ma non 

sono esclusivi di una religione conosciuta, no, queste persone si trovano sempre in tutte le religioni. 

Per questo motivo, gli adepti dell'AMORE e la religione sono molto speciali, poiché sono rari e 

largamente superati dalle altre religioni.   

Non fraintendetemi, questo non significa che le altre persone che non credono nell'AMORE siano 

cattive persone. Niente affatto, ma significa solo che non fanno sempre del loro meglio per seguire 

quei consigli (preferisco la parola consigli piuttosto che comandamenti, in realtà, non mi piace che mi 

si dica cosa posso o non posso fare, e un consiglio è senza obblighi, un comando no).  

E quando non si agisce seguendo queste linee guida morali nella parte posteriore della testa, senza 

ascoltare quella vocina interiore che ci avverte di non fare qualcosa perché è davvero immorale, alla 

fine si feriscono molte persone e si causano gravi danni. Ma non sempre, solo occasionalmente. In 

altri casi, potreste fare la cosa giusta, creando un equilibrio tra le cose buone e quelle cattive che fate 

nella vostra vita.  

Ma una persona che segue davvero la religione dell'AMORE, cercherà sempre di evitare le cose 

malvagie per quanto umanamente possibile. Di tanto in tanto bisogna essere egoisti e mettere se 

stessi al primo posto, perché altrimenti gli altri cercheranno sempre di approfittarsi di noi. Dipende 

dalla persona con cui si interagisce. Le persone che seguono la religione dell'amore sono 

sinceramente compassionevoli, piangono quando vedono le immagini orribili di donne, bambini e 

uomini innocenti che vengono bombardati fino all'oblio, solo per... sì, per cosa? 

Mi chiedo davvero quanti siano i veri seguaci dell'AMORE in totale e come siano divisi esattamente 

nelle diverse religioni. Ma senza ombra di dubbio, ci sono credenti che amano in ogni religione, e non 

credo che in percentuale ci sia una religione che abbia più o meno seguaci dell'amore di un'altra 

religione. Penso che la divisione dell'AMORE sia più o meno uniformemente distribuita tra tutte le 
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religioni. Probabilmente varierà un po', ma non c'è un "vincitore" spettacolare su chi ha più persone 

che amano in mezzo a loro (in percentuale).   

Ma la religione dell'AMORE è speciale: non ha bisogno di chiese, sacerdoti o tradizioni. L'idea e 

l'obiettivo sono solo l'AMORE. Come Odino disse a Thor a proposito di Asgard: "Asgard non è un 

luogo, non lo è mai stato, questo potrebbe essere Asgard. Asgard è il luogo in cui si trova il nostro 

popolo". 

È proprio vero: una cosa veramente buona non ha bisogno di un leader, di un luogo di culto o di una 

dottrina di tradizioni per essere buona. Al contrario, queste cose sono zavorre, fonti di tentazione, 

dove il messaggero o il luogo in cui assorbire il messaggio diventano più importanti del messaggio 

stesso. Sappiamo tutti cosa è successo quando ci si è fidati ciecamente di queste figure di autorità (sì, 

anche i sacerdoti sono leader, una volta erano guide spirituali, ma ora sono diventati leader religiosi e 

sono due cose molto diverse).  

Questa fiducia è stata abusata su larghissima scala, basti pensare ai numerosi e innumerevoli scandali 

di pedofilia che hanno coinvolto sacerdoti, pastori, vescovi, cardinali e probabilmente anche papi: 

sembrava che più si saliva in alto, peggio era. Un tale sistema gerarchico in una religione è ridicolo, va 

contro tutto ciò che dovrebbe insegnare: siamo tutti uguali e dovremmo rispettarci a vicenda. Invece, 

danno un cattivo esempio di autorità e potere, con "capi" e persino un papa nero e uno grigio, 

nascosti dietro quello bianco. Di che cosa si tratta? 

E usano questo sistema piramidale per coprire i loro scandali, trasferendo preti, pastori e simili in 

diverse congregazioni, quando i loro vescovi e cardinali sapevano fin troppo bene che c'era qualcosa 

di gravemente sbagliato. Ma invece di rimuovere questi perversi e proteggere i bambini e le persone, 

no, hanno insabbiato tutto e li hanno semplicemente trasferiti da qualche altra parte.  

Questo è possibile solo in un sistema gerarchico di questo tipo, perché quando tutti sono allo stesso 

livello, nessuno può coprire i crimini di qualcun altro. Se fate qualcosa di veramente criminale, sarete 

lasciati a bocca asciutta da soli, nessuno vi coprirà le spalle. Quindi, le religioni non dovrebbero avere 

capi. 

Una cosa buona non ha bisogno di capi, può essere buona da sola, ma per essere cattiva ha 

bisogno di capi. Quei criminali hanno distrutto l'innocenza di molti dei loro piccoli discepoli, 

violentandoli sia fisicamente che mentalmente, più e più volte, anno dopo anno, per decenni e 

decenni, per intere carriere... Il Belgio ha un vescovo di questo tipo: Roger Vangheluwe, uno sporco 

pedofilo che ha abusato dei suoi due nipoti per oltre un decennio. Orribile.  

La sua punizione? La Chiesa gli permise di scomparire "nel nascondimento". Davvero, questa era la 

dichiarazione ufficiale: "in het Verborgene". Forse in un monastero isolato da qualche parte in un 

paese povero dell'Africa o dell'Asia, con facile accesso a molti nuovi coristi con cui "avere piccole 

relazioni". Questa era una citazione reale, tra l'altro, lo ha spiegato lui stesso in un'intervista. Salute, 

Roger! WTF?!!! 

Una cosa buona non ha bisogno di un luogo di culto, qualsiasi posto in qualsiasi momento può 

essere il posto giusto per riunirsi e godere della buona compagnia degli altri, in modo buono, con un 

buon video, con della buona musica e delle buone risate. È tutta una questione di persone, di noi. 

Unitevi, vivete, cantate, ballate, ridete, godetevi un abbraccio, date un bacio, tenetevi per mano, 

non importa quanto sia bello e costoso il vostro "altare", non avete bisogno di un altare, avete 

bisogno l'uno dell'altro, e avete bisogno di connessione e legame. Avete bisogno di AMORE.  
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E una buona cosa non ha necessariamente bisogno di "strutture", rituali o tradizioni, no, basta 

seguire la corrente, organizzare eventi pop-up LOVE con le proprie idee, dove e quando si vuole. Ci 

sono così tante possibilità, potete organizzare club di recensioni di libri, feste musicali con o senza DJ, 

musica dal vivo, gare di canto, bowling di gruppo o altri eventi sportivi, serate e club di cinema, 

gruppi di dibattito, improvvisazione e stand-up comedy per non professionisti, gruppi di salute 

mentale, laser-tag, paintball, escape room, collezionisti, quiz, ecc. ecc.  

Ma la chiave è: cercare di farlo in gruppi di dimensioni medio-piccole di seguaci della religione 

dell'amore che la pensano allo stesso modo. Penso che l'atmosfera sarebbe fantastica, con un vero 

senso spirituale e un nuovo significato delle vere pratiche benefiche di una religione dell'amore.  

Invece di massacrare in massa l'altra parte perché qualche baldo bastardo ha deciso di rigirare una 

vecchia Scrittura in modo da poter affermare di essere "il popolo promesso" e conquistare con la 

forza le "terre sante", rendendole empie come il culo del diavolo dopo che ha mangiato un po' di 

Chipotle Mexican Grill (scusate, mi sono venuti in mente SouthPark e Cartman all'improvviso, forse a 

causa di BiBi). Non vorrei mai vivere in una terra dove i precedenti proprietari/abitanti sono stati 

macabramente torturati e uccisi da alcuni usurpatori psicopatici e deliranti.  

Questa terra è condannata, empia, avvelenata, qualunque cosa dica la Bibbia/il Corano/Tanach. 

L'avete inquinata. È il simbolo delle cose più malvagie che una persona possa infliggere a qualcun 

altro. Nessuno che sia un vero seguace della religione dell'amore vivrebbe mai lì, anche se lo 

ricevesse gratis con un bonus di un milione di dollari... Non riuscirei a dormire la notte, neanche per 

sogno. Poveri palestinesi, il mio cuore sanguina e piange, proprio come quando Hamas attaccò il 

popolo israeliano il 7 ottobre !th 

Vedete cosa ho fatto con la connotazione audace tra Cartman e Bibi? Dovrei davvero smettere di 

spiegare i miei trucchi di influenza psicologica del subconscio      , ma corrispondono a livello di 

sadismo, non è vero? In realtà è un episodio di South Park che mi ha insegnato il trucco del flip-it-

around e mi ha aperto gli occhi, rendendomi conto di tutte le volte che ci sono cascato, mentre 

guardavo quell'episodio di South Park la prima volta. Quando Cartman scopre il potere di 

capovolgere le cose... beh, non vi resta che guardarlo da soli, è un episodio esilarante. 

Paragrafi inseriti: 

Ho appena riletto questo capitolo per rielaborarlo per la pubblicazione e mi sono appena reso 

conto di una cosa: io 'predico' e promuovo l'AMORE e l'ORDINE, ma lascio che il mio odio e la mia 

giusta rabbia a volte prendano il sopravvento su di me.  

Ho desiderato che il Primo Ministro Netanyahu fosse rinchiuso in una prigione con solo acqua e 

pane, in totale isolamento per il resto della sua vita. È piuttosto crudele, e non molto amorevole o 

perdonabile. Ma forse alcune cose sono imperdonabili? Come si può perdonare qualcuno che è 

responsabile della tortura e della morte di decine di migliaia di uomini, donne e bambini innocenti? 

Non si tratta nemmeno di una guerra, come quella tra Russia e Ucraina, ma di un annientamento del 

popolo stesso, con la scusa di "combattere i terroristi di Hamas". Con questa strategia non si 

combattono i terroristi, ma se ne creano altri nel lungo periodo. Ma tutti non meritano forse una 

seconda possibilità, se/quando si rendono veramente conto di aver sbagliato e di essere stati stupidi 

nel compiere atti così efferati? Se hanno un vero rimorso e vogliono pentirsi? Non dovrebbe essere 

concessa loro questa possibilità?  

Penso che dovrebbero ricevere questa possibilità di redenzione, ma solo se sono sinceri nel loro 

"cambiamento di cuore". Non ha molto senso perdonare qualcuno se la prima cosa che fa dopo aver 
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ricevuto questa seconda possibilità è ricominciare immediatamente a uccidere o a rubare. Quante 

possibilità bisogna dare? Due? Tre? Quattro? Dieci? Credo che dipenda dalla gravità del reato. Nel 

caso di atrocità gravi come questo genocidio, anche concedere una sola seconda possibilità può 

essere molto pericoloso se/quando si abusa di questa possibilità e molte altre persone soffrono per 

questo.   

Tuttavia, rinchiudere qualcuno in una fredda prigione senza alcuna interazione umana per il resto 

della sua vita è estremamente crudele. E questo non può essere giustificato dalla crudeltà del 

colpevole stesso, non si tratta di vendetta, ma di giustizia. Quindi, ho cambiato idea (sì, è permesso 

farlo) e una prigione "normale", con cibo normale (anche se probabilmente non varia molto 

dall'acqua e dal pane in alcune prigioni) e altri prigionieri con cui interagire e avere contatti umani, 

sono una punizione molto più appropriata per il signor Netanyahu. Spero che un giorno riceva una 

punizione del genere, come esempio per tutti gli altri leader mondiali che non è giusto compiere 

crimini di guerra contro l'umanità. Distruggere le riserve d'acqua della popolazione come punizione 

collettiva perché alcuni cittadini sono membri di Hamas, non solo è assurdo (poiché la popolazione 

non può essere ritenuta responsabile delle mele marce tra di loro, altrimenti si potrebbe iniziare a 

bombardare ogni città del mondo con questa scusa), ma è l'epitome stessa del Male. Quando si dà 

un ordine del genere, si è il diavolo, e nemmeno sotto mentite spoglie.  

Come si fa a perdonare il diavolo? Dandogli una possibilità di capire che si sbaglia. Molto sbagliato. 

Così sbagliato che non riesco a trovare una parola abbastanza forte per definirlo. Quindi, diamo 

l'esempio da seguire e offriamo il perdono e un'amnistia collettiva a tutti coloro che hanno 

commesso un grave errore. E non solo all'Homo Sapiens, no, anche all'Homo Psychopaticus. E 

intendo il perdono totale per tutto ciò che è accaduto in passato. Questo vale anche per la lista dei 

clienti di Epstein, per quanto mi facciano orrore e ribrezzo le persone che fanno del male ai bambini, 

hanno una seconda possibilità di capire che erano totalmente nel torto. E di agire di conseguenza a 

questa nuova consapevolezza.   

Ma il nostro perdono collettivo non significa dimenticare: questa offerta di pace tra il bene e il male 

ha una scadenza, dopo la quale non si può più (seriamente) "peccare". La data limite per smettere di 

rubare e di fare del male agli altri è il 21st settembre 2024. Non ho scelto questa data a caso, la 

Ultimate Elite sa perché questa data è così importante. Ma ne parlerò più avanti, prima lasciatemi 

spiegare che se continuate a essere malvagi dopo quella data, chiunque voi siate, il perdono si ferma 

e tutti i crimini precedenti che sono stati commessi prima di questa data sono di nuovo soggetti a 

incriminazione e processo. Quindi, se stuprate o fate del male a un altro bambino (o a un'altra 

persona o animale), tutte le volte precedenti in cui avete compiuto tali atti efferati saranno 

"legittimamente" - per quanto possa valere - circostanze aggravanti in aggiunta ai nuovi crimini. 

Questo significa che l'intera Elite definitiva, e la "normale" Elite non psicopatica ma ancora corrotta, 

hanno un'opportunità unica di mantenere uno status-quo, possono tenersi tutte le cose e i soldi che 

hanno rubato al Popolo, non saranno puniti per tutte le loro atrocità, possono continuare ad avere 

una vita felice, ma se vogliono scopare di nuovo con qualcuno senza amore, dovranno 

semplicemente sedurre qualcuno alla vecchia maniera o pagare una prostituta invece di stuprare (e 

uccidere) qualcuno. Possono permetterselo, e trattare la donna (+) con rispetto, per favore. 

Ad essere onesti, sembra comunque impossibile al momento far valere tale giustizia, basti vedere il 

risultato ottenuto con la lista dei clienti di Epstein come esempio. Se i giocatori sono davvero "troppo 

in alto" nella piramide, non c'è giustizia. Ma solo perché questo è il caso ora, non significa che la 

situazione non possa cambiare. E questo mi porta alla "parabola" della... lucciola. Ogni libro 

importante sembra includere una parabola, quindi non ho resistito a raccontare questa storia vera 
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con la morale di una parabola. Ma poiché si tratta di una parabola, la morale dovete dedurla voi 

stessi. Questo spero eviti che io minacci qualcuno, perché le minacce non funzionano mai con 

persone più potenti di te.  

E poiché sono completamente impotente, non ci sono molte persone che posso minacciare da sole, 

anche se volessi farlo      (cosa che non faccio). Ok, ecco la storia, basata su eventi veri. Ho 

regolarmente grandi "mosche di merda" che circolano nei miei sacchi della spazzatura, mosche 

molto fastidiose e rumorose che sono molto difficili da catturare e uccidere mentre volano. 

Naturalmente sono innocue, ma possono essere molto fastidiose, soprattutto se una di loro decide di 

attaccarvi e vi colpisce continuamente in faccia. Avete mai avuto questo stupido problema? Io, come 

tutti, presumo, inizio a cercare di ucciderle, ma dieci minuti dopo non sono ancora riuscito a 

catturare una di queste mosche superveloci. In realtà è più facile catturarle sotto un vetro 

trasparente che cercare di colpirle con qualcosa. E poi si possono liberare facilmente all'esterno, 

senza doverle uccidere. Lo so, è solo una stupida mosca e io stesso ne ho uccise molte in passato, ma 

non è comunque un brutto metodo per liberarsene.  

In questo caso particolare, ero abbastanza arrabbiato dopo aver perso troppo tempo con alcune 

mosche, è successo qualcosa di speciale      . Una di queste mosche è volata nel sacco della 

spazzatura, così sono riuscita a prenderla chiudendo il sacco e "rinchiudendo" la mosca nel sacco. 

Potevo vederla in preda al panico all'interno (era un sacchetto blu per il riciclaggio della plastica), 

cercando di "Jeremy Beremy" per uscire, ma non ci ho riflettuto troppo, trovando la cosa piuttosto 

divertente, e ho messo il sacchetto all'esterno senza darle altra attenzione.  

Finché... 2 giorni dopo, nel cuore della notte, ancora una volta non riuscivo ad addormentarmi, ho 

iniziato a pensare che volevo mettere Bibi il Bastardo Calvo in una prigione privata di ogni umanità 

immaginabile, rinchiuso per l'eternità. Non riuscivo a smettere di pensare a quella stupida mosca che 

avevo imprigionato in un sacco della spazzatura. Era ancora viva? Probabilmente c'era abbastanza 

cibo nel sacco, ma riusciva a malapena a volare, cercando disperatamente di fuggire dal sacco. Non 

ero abbastanza disposta ad alzarmi nel cuore della notte per andare ad aprire il sacco della 

spazzatura e liberare la mosca, ma lo feci la mattina dopo      . Sono stata contenta di vedere che non 

è morta, ma quanto è stupido?  

Tutto questo mi ha portato alla fine a inserire questa nuova parte extra sulla necessità della 

compassione e del perdono, anche per i nostri peggiori nemici. Perché ho provato compassione per 

una mosca, che il mio cervello ha in qualche modo associato al ministro Netanyanu. Se sono riuscito 

a provare compassione per una mosca, dovrei essere in grado di provare compassione per un 

mostro, non per un essere umano. In fondo si tratta di una specie diversa, non è colpa loro. Abusano 

solo della loro superiorità, proprio come fanno gli esseri umani con tutte le altre specie che sono al di 

sotto di noi nella catena alimentare. Proprio come ho fatto io con la mosca. 

Il problema è che pensiamo che l'homo sapiens sia il più alto della catena, senza veri nemici su scala 

globale (basta non farsi mangiare da un coccodrillo solitario o qualcosa di simile. Ma con un AK-47 

probabilmente vincerete, anche contro una bestia del genere. Quindi, in un certo senso, si bara). Ma 

noi non lo siamo. L'Homo Psychopaticus ci domina tutti, e non mi interessa nemmeno se sono tutti 

lucertoloni mutaforma o meno (per la cronaca, ne dubito, ma nulla è impossibile in questa Matrix. 

Non importa, è il risultato che conta (sia in senso letterale che figurato). 

E il risultato è che gli esseri umani sono decisamente dalla parte dei perdenti, basta guardare il 

mondo. Il caos regna ovunque. Questo perché per l'Homo Psychopaticus, noi, l'Homo Sapiens, siamo 

le mosche. E ci trattano proprio come io ho trattato la "mia" mosca. Perché mai dovrei prendere in 
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considerazione questa creatura per qualcosa? Mi dà solo fastidio, non rappresenta affatto un 

problema, è brutta e fa troppo rumore, ecc. Quindi, la uccido e basta, o forse peggio, la rinchiudo 

sadicamente e me ne dimentico per 2 giorni.  

Faccio una distinzione tra mosche e zanzare, che non mi piacciono affatto      . Uccidere una mosca 

non mi mette allegria, anzi, a quanto pare, ma posso essere davvero felice quando schiaccio quella 

zanzara super fastidiosa che mi zompetta nell'orecchio fino a ridurla in poltiglia, dopo che mi ha 

punto numerose volte. E le zanzare possono essere pericolose, diffondendo malattie pericolose come 

la dengue, i disturbi del sonno, ecc. Quindi, proprio per loro, faccio anche dei colpi preventivi (a 

meno che la mia rabbia o la mia paura non abbiano la meglio su mosche o ragni).  

Ma cosa succederebbe se quelle innocue mosche cominciassero improvvisamente ad "attaccarmi" 

tutte insieme nella mia camera da letto (come a volte fanno alcune stupide), colpendomi in faccia, 

sulle braccia o sulle gambe, ecc. Nessun problema, le ucciderei tutte. Ma poi ho cominciato a 

pensare ancora un po'... e se fossero state mille mosche arrabbiate ad attaccarmi? Probabilmente le 

ammazzerei comunque di botte. Ma se poi fossero mille? Brrr... o centomila... ok, penso che 

realisticamente sarei molto probabilmente morto, soffocato dalle mosche o qualcosa del genere, 

anche se una mosca da sola "non può far male a una mosca", non vorrei trovarmi in una situazione 

del genere. 

E il loro problema è che ci sono circa 8 miliardi di mosche... Basta che un paio di milioni di queste si 

arrabbino abbastanza insieme e prendano di mira i veri usurpatori dietro le quinte, e la merda 

letteralmente colpisce il ventilatore, per così dire... Con molte vittime da entrambe le parti 

presumibilmente, quindi questo è qualcosa che dobbiamo evitare a tutti i costi, se possibile. Per le 

mosche e per i loro padroni.  

Il che ci riporta alla scadenza. 21st di settembre 2024, una data unica che dà a tutti l'opportunità di 

diventare buoni, o almeno di provare a diventare migliori e meno malvagi. Il sistema non disturberà i 

ricchi e i potenti per i crimini che hanno commesso in passato. Sì, questo include anche i criminali 

peggiori di Bibi Netanyahu, come Antony Fauchi o il presidente Biden. Le loro azioni hanno provocato 

ancora più dolore, sofferenza e morte di quelle del primo ministro di Israele. Danni da vaccinazione 

dovuti al consenso non informato, alla (falsa) pressione morale, alla paura di perdere reddito e 

status, ecc. Inoltre, ottengono un lasciapassare gratuito per tutti i loro crimini, perdonati ma non 

dimenticati. E nel caso in cui continuino a praticare tali strategie che alla fine portano al caos (in 

nome dell'ordine) dopo il 21st del settembre 2024, potranno (e si spera che lo faranno) essere 

nuovamente perseguiti e condannati per tutti i loro errori passati. 

Quindi è davvero un'opportunità unica per i nostri maestri di riflettere sulle loro azioni. Non è perché 

potete annientarci che dovreste farlo. Io, e spero il popolo, rispettiamo molto il vostro intelletto. È 

così triste che non mettiate a frutto la vostra conoscenza (della matrice e della profonda psicologia 

umana). Quanto potrebbe essere bello questo mondo, questo universo. Quindi, noi, e spero che 

molte persone condividano questa opinione con me, vorremmo offrire questa proposta di tregua tra 

il bene e il male. Vi siete divertiti con noi, per favore d'ora in poi rispettateci anche voi e smettetela di 

creare l'intera lista di risultati WTF dall'alto. 

Realisticamente, so che non è possibile fermare tutte le guerre e i conflitti prima del 21st settembre 

2024, non è questo che sto chiedendo. Basta che non facciate più nuove azioni che portano a queste 

tragiche escalation, iniziate lentamente ma con fermezza i negoziati di pace, mantenete la vostra 

ricchezza, anche il vostro potere se volete, ma non abusatene più contro di noi. Questo significa 

anche togliere gradualmente il potere a tutte le organizzazioni come l'OMS, il WEF, ecc. e 
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trasformarle in organismi consultivi, con consigli realmente utili e costruttivi, ma non applicabili 

senza alcun rispetto per la sovranità umana. L'Agenda 2030, ma senza l'agenda nascosta. Obiettivi e 

finalità veramente radicati nella verità e con un vero ordine come obiettivo, anche se questo significa 

rinunciare al potere. 

Potrebbero volerci un paio d'anni o anche un po' di più, non vogliamo creare il caos cercando di 

sbarazzarci del caos, ma se decidete di intraprendere una strada diversa e più buona, il solo fatto di 

lasciar andare tutte le vecchie cattive abitudini, e di non continuarle, potrebbe essere sufficiente per 

rimetterci sulla strada giusta. È una buona idea, spero che non sia ingenua, richiede fiducia, e molto 

probabilmente questa fiducia sarà violata a un certo punto o da alcune persone, da entrambe le 

parti, ma è una proposta ben intenzionata per la pace universale.  

The Ultimate Elite sa perché ho scelto il 21st settembre 2024 come data di scadenza: è perché temo 

che il giorno dopo possa essere programmata una pericolosissima operazione di falso allarme, e 

vorrei evitarlo per tutti. Potrei sbagliarmi sulla data, ma temo che le mie analisi Matrix indichino 

che questo è uno scenario altamente probabile nella simulazione, nel nostro mondo, a questo punto.  

Non so quale sarà la falsa bandiera, ci sono molte possibilità, potrebbe anche iniziare lentamente il 

22nd , senza nulla di 'importante' immediatamente visibile, ma un importante evento locale (ad 

esempio la fuoriuscita dal laboratorio di Wuhan) che mette tutto in moto. Alcune possibilità sono una 

falsa invasione aliena (si veda il documentario Disclosure del Dr. Steven Greer), una nuova 

plandemia, probabilmente peggiore della Covid, un'escalation di guerra, ... tutto è possibile. Se avessi 

più tempo, potrei analizzare i dati di Matrix su tutti gli scenari possibili per determinare quelli più 

probabili (è una matrice di probabilità, la combinazione di scenari di simulazione predeterminati e il 

libero arbitrio degli avatar decide il risultato), ma mi ci vorrebbero almeno mesi.  

Vi supplico: non lanciate questa operazione, qualunque essa sia. Accettate la nostra tregua e 

viviamo tutti in pace. Avete già vinto, non abusate di questo potere. Anche noi, l'homo sapiens, 

meritiamo la nostra libertà, come ho liberato quella povera mosca. Se anche voi smetterete di farci 

del male e di rubarci (anche il nostro tempo è prezioso: non ci piace il sistema della schiavitù 

salariale), allora potremo vivere in pace e armonia. E voi avrete beneficiato di una seconda 

possibilità. Spero davvero che lo accettiate e che interrompiate le false bandiere o qualsiasi altra 

operazione malevola, sempre e ovunque. In cambio, potremo continuare a vivere tranquillamente le 

nostre vite in pace e amore, come tutti speriamo di poter fare. Quindi, per favore, Ultimate Elite, 

non spingeteci il 1984 in gola, viviamo tutti nel 1983. Per favore?  

Non mi piace implorare, ma spero che tu capisca che questo è nell'interesse di entrambi, quindi ti 

prego per entrambi. Sono solo il messaggero, che cerca di trasmettere il messaggio corretto e vero. 

So che vi piace stravolgere la verità, ma avete intenzione di farlo anche con voi stessi? È il momento 

di riflettere su tutto. Grazie per aver preso in considerazione la nostra offerta, e lo dico sinceramente. 

Spero tanto che possiate conoscere l'amore, non è giusto che non possiate sentirlo. Questa è la 

radice del conflitto tra le nostre specie. Se conosceste l'amore, non fareste questo. Ma non è 

nemmeno giusto punirci perché possiamo sentirlo, è semplicemente crudele. In questo modo, non 

potrai mai provare amore, se/quando sceglierai costantemente per il diavolo che conosci. Provate a 

offrirvi amore, non riuscite ancora a curare la psicopatia? La manomissione del DNA sembra essere 

alla vostra portata? 

E sì, sarete più deboli quando conoscerete e abbraccerete l'amore, ma con l'amore sarete anche 

molto più che deboli, potrete anche essere più forti di quanto non siate mai stati prima con tutta la 

vostra cattiveria. È vero che ci battete costantemente in modo brutale, ma questo è dovuto al fatto 
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che è molto più facile distruggere qualcosa che costruire qualcosa. Inoltre, il setaccio 1467-male ha 

più forza d'attacco del setaccio buono 2358, che è numerologicamente più difensivo, vedi il capitolo 

sull'algoritmo dell'11 settembre per le percentuali. Quindi, purtroppo, voi siete gli Dei della 

Distruzione, noi vi offriamo la possibilità di diventare gli Dei della Creazione. Fidatevi di noi, alla fine è 

molto più divertente e gratificante. Quindi, per favore, date una possibilità al rispetto reciproco e alla 

pace?  

Quindi, non sarebbe anche una buona idea e un buon momento per tutti i veri credenti nell'AMORE, 

se/quando pensate davvero che più, e non meno, amore sia la risposta, e vivete già attivamente 

secondo questi standard e linee guida morali, di unirvi alla religione dell'AMORE?      .  

Ma il primo comandamento dice: "Non avrai altri dei di fronte a me", quindi potreste pensare di 

poter seguire solo (una) "unica" religione (che sia la vostra, ovviamente...). Potreste essere riluttanti 

a "unirvi" e seguire questa religione dell'AMORE morale (non dico che le altre siano immorali, ma ci 

sono molte interpretazioni immorali là fuori...), perché temete che questo possa "tradire" la vostra 

fede.  

In primo luogo, l'"AMORE" non è un Dio, quindi non sostituite il vostro con un altro, ma in secondo 

luogo, e ancora più importante, questo è in realtà il messaggio più importante del vostro stesso 

credo: tutte le religioni condividono la "Regola d'oro", anche Gesù ci ha parlato (Vangelo di Matteo 

7:12) di questa unica regola che tutti dovrebbero seguire. Riporto le diverse "versioni" di questa 

regola, a seconda della religione: 

 

 

Il buddismo 

"Non fare del male agli altri con quello che fa male a te stesso". 

Cristianesimo 

"Fai agli altri quello che vorresti fosse fatto a te". 

Induismo 

"Tratta gli altri come vorresti essere trattato tu". 

L'Islam 

"Fai a tutti gli uomini quello che vorresti fosse fatto a te". 

Ebraismo 

"Ciò che tu stesso odi, non farlo a nessuno". 

Nativi americani 

"Vivete in armonia, perché siamo tutti legati". 

RELIGIONE D'AMORE 

"FATE QUELLO CHE VOLETE, PURCHÉ NON FACCIATE DEL MALE A NESSUN ALTRO". 
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Quindi, non c'è nulla di male nell'accogliere un'altra religione nella propria vita, perché in effetti è la 

regola fondamentale di tutte le religioni: rispettare il libero arbitrio degli altri e non fare mai del 

male a nessuno. 

È davvero così semplice. Se lo capite, siete d'accordo e volete provare a seguire questa regola, allora 

l'AMORE è la religione (extra) che fa per voi!       Non ci sono sedi, l'AMORE esiste solo alla luce del 

sole, diciamo che potete aderire dichiarando pubblicamente la vostra onesta intenzione di provare a 

rispettare questa importante regola dell'AMORE. 

Ci sono abbastanza piattaforme di social media su cui farlo con un semplice post di "impegno", 

potete essere inventivi      . Gli 11 consigli che ho elencato sono fortemente legati a questa Regola 

d'Oro, vi aiutano a comprenderla e a rispettarla, in modo da commettere meno errori possibili      . 

Perché gli errori si commettono, anche con le sole buone intenzioni. Basta non farli di proposito e 

cercare di imparare da essi per evitarli in futuro. 

Ho un'idea: potremmo usare collettivamente la frase "Pace, Amore e Gentilezza" come simbolo della 

Religione dell'Amore. Invito tutti coloro che desiderano partecipare a essere creativi e a proporre il 

proprio progetto grafico della parola di tre lettere "PLK", in modo che ognuno abbia una versione 

unica del "logo" PLK. Questa è la vera diversità      e mantiene le cose divertenti, gioiose e 

interessanti. 

Se mettete un logo Peace, Love & Kindness sui vostri social media, e/o postate un impegno a fare del 

vostro meglio per seguire questa regola d'oro dell'AMORE per non ferire nessun altro, allora siete dei 

seguaci della religione dell'AMORE, congratulazioni! 

Ricordate che in questo movimento non ci sono leader, ma solo membri. Possono riconoscersi con 

l'impegno o il logo e iniziare a organizzare cose divertenti a livello locale nella loro comunità, come 

spiegato sopra. Se non ritenete che questo messaggio LOVE sia adatto a voi, siete comunque invitati 

a utilizzare e diffondere lo slogan o il messaggio se volete, non ci sono restrizioni di alcun tipo, 

naturalmente, LOVE non vuole escludere nessuno      . In questo modo, possiamo usare di nuovo i 

social media per qualcosa di veramente utile, tanto per cambiare, sono stufo di vedere così tante 

persone picchiate dai poliziotti. 

Quindi, anche se non volete vivere attivamente secondo la regola d'oro, potete esplorare la 

comunità LOVE (ad esempio, potete creare applicazioni locali per i vostri eventi e simili) e 

condividere cose se vi piace. Ma cercate di evitare di fare una falsa promessa, sarebbe piuttosto 

ipocrita e non bello. Impegnatevi solo se siete convinti, fare del vostro meglio è sufficiente, ma siate 

onesti sulle vostre vere intenzioni. Avrete il rispetto reciproco dei seguaci di LOVE se rispetterete 

questo principio. E non trollate o cercate conflitti, per favore, manteniamo questa cosa pura e 

onesta. Rispetto da entrambe le parti. Una tregua, amiamo in pace      . Grazie! 

Quindi, se non avete davvero buone intenzioni, gli eventi LOVE potrebbero non essere il posto 

migliore per frequentarli, se avete intenzione di disturbare tutte le persone che vogliono diffondere 

l'amore. Siete i benvenuti, chiunque voi siate, ma rispettate gli altri quando siete lì. Potreste anche 

apprezzare l'energia positiva che questi eventi generano e diventare voi stessi dei veri credenti 

dell'AMORE, iniziando gradualmente a seguire la Regola d'Oro      . 

Spero che l'idea vi piaccia; io stesso non ho l'ambizione di fare qualcosa di importante (ovviamente 

posterò il mio impegno, ma non avete bisogno di me in ogni caso      ), sono esausto al momento con 

le rifiniture e lo stress di scrivere questo libro. E se si spera che abbastanza persone trovino questa 
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idea buona, e che possa diventare virale e avere successo, allora possono accadere molte cose 

buone, se l'organizzazione dell'evento prende piede e così via. Il mio "contributo" è stata la proposta 

dell'idea, spero davvero che possa unire le persone di tutte le religioni. Pace. Per. Tutti. 

Tanti raduni, feste o eventi con musulmani, ebrei, cristiani, protestanti, buddisti, indù, ... tutti seguaci 

dell'AMORE che si divertono insieme, ad esempio in una sagra degli spaghetti, alcuni bevendo 

alcolici, altri no, alcuni mangiando Halal, altri no, con musica di culture miste, o qualche altra cosa 

divertente da organizzare, può anche essere un chiosco di hot-dog con opzioni vegetariane, invece di 

una sagra degli spaghetti, senza mai escludere nessuno, avete capito l'idea      .  

In questo modo, non c'è bisogno che certi gruppi rivendichino e pretendano di essere inclusi, quindi 

possono smettere di farlo e diventare parte della comunità dell'AMORE, se/quando riusciranno a 

seguire e rispettare la Regola d'Oro. Sarebbe così speranzoso e sorprendente, tutte le persone che 

amano l'amore che si riuniscono sporadicamente per diffondere il vero amore. È lecito sognare, 

sicuramente sarà possibile trovare circa 144.000 Love Pledgers in tutto il mondo (se è un mondo...), e 

speriamo di poter aggiungere qualche 0 dietro quel numero      . 

Se vuoi semplicemente partecipare senza organizzare nulla, non c'è problema! Puoi sempre venire 

agli eventi e, se sei una persona a cui piace prendere iniziative di tanto in tanto, fai in modo che nel 

tuo quartiere accada qualcosa di divertente e interessante con i tuoi compagni di LOVE! Non ci sono 

vincoli. Tutto è a vostra discrezione e possibilità, senza obblighi di sorta. Mescolate religioni e 

culture in modo pacifico e amorevole e divertitevi! Con tutto il mio amore, attenzione e buona 

fortuna a tutti!!! 

 

 

Pace Amore Gentilezza 
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Come ultimo "regalo" di questo capitolo, includo alcune delle diapositive più importanti della 

presentazione sulla "Legge Naturale" del signor Mark Passio, che era un sacerdote della chiesa di 

Satana. Ma, fortunatamente per noi, ha capito che stava combattendo per la parte sbagliata e ha 

deciso di mettere in guardia tutti dalle profonde conoscenze occulte (cioè nascoste) che tali 

organizzazioni possiedono sulla psicologia umana (come i trucchi di ripetizione e allitterazione che ho 

spiegato in precedenza).  

È un'informazione estremamente interessante, perché mostra come possono abusare di queste 

informazioni per manipolare l'intera popolazione mondiale in schiavitù e cieca conformità, senza 

dover mai muovere un dito.  

Se non mi fossi imbattuto per caso nel vasto lavoro di Mark Passio, non avrei mai realizzato tutto 

questo e molto probabilmente il mio libro non esisterebbe. Quindi, un ringraziamento speciale a 

lui, assicuratevi di dare un'occhiata alle sue numerose e interessantissime presentazioni e 

diapositive, specialmente quella sulla Legge Naturale, che non è altro che la dinamica psicologica 

che sta dietro all'unica Regola d'Oro di Gesù: Non nuocere agli altri!  

 

Questa diapositiva ci insegna che usano le tattiche della paura per manifestare il Caos, e che questo 

avviene di proposito. Osservate le varie fasi intermedie che aiutano a materializzare questo percorso: 

Paura, Ignoranza, Confusione e infine Controllo e Caos. E sì, il caos e non l'ordine è l'obiettivo del 

Nuovo Ordine Mondiale, che ha persino cambiato nome: dovrebbe essere Nuovo Caos Mondiale, 

per essere corretto.  

Controllo=Caos, sembra strano, ma è proprio così, e la Libertà (con pochi o nessun leader) porta 

all'ordine nella società. Fa riflettere la cattiva reputazione che gli "anarchici" (che vogliono solo 

libertà e ordine, invece di controllo e caos) ricevono dal mondo; ora sapete perché: le loro 
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convinzioni corrette sulle dinamiche della Legge Naturale sono pericolose per il sistema, così le 

ribaltano per farle diventare i ragazzi del "caos". 

Ma vi prego di approfondire l'argomento, Mark Passio può spiegarlo molto meglio di me      . Ecco 

perché questo trucco del "capovolgimento" è così importante, per invertire il bene e il male su scala 

universale. Potete trovare il suo lavoro su www.whatonearthishappening.com/, o sulla 

rete/community che sta cercando di lanciare con il lavoro di tutti i suoi amici: 

www.onegreatworknetwork.com.  

Un piccolo avvertimento: ultimamente il signor Passio è diventato così deluso e giustamente 

arrabbiato con questa società perversa e sottosopra, che a volte lascia che la sua rabbia prenda il 

sopravvento e insulta la gente comune, "tutti stupidi ignoranti seguaci dell'ordine", per la sua 

frustrazione. È comprensibile, ma temo che il suo messaggio, così importante, possa perdersi in 

questo modo. Scusa Mark, non voglio criticarti e anzi mi immedesimo molto, ma a un certo punto 

troppa rabbia è solo troppa rabbia e uno spreco di energie. Dovrei davvero cercare di prendere più a 

cuore i miei stessi consigli, perché anch'io agisco regolarmente in modo troppo irregolare quando 

sono arrabbiato. Non si pensa nemmeno a contare fino a 11 prima di reagire, si scoppia di rabbia e si 

iniziano a fare cose stupide dal momento in cui si "esplode"... Ho anche un tatuaggio "Adrenaline" 

(solo quello su tutto il corpo) per ricordarmi di mantenere la calma in ogni momento, ma temo che 

non sia un metodo garantito per tenersi sotto controllo. Forse avrei dovuto tatuarmelo sul pugno, 

dove potevo sempre vederlo in caso di rabbia emergente, invece che sul braccio dove è nascosto e 

piuttosto inutile se non ci si pensa nella foga del momento/lotta      . L'ultima importante diapositiva 

è quella da non dimenticare mai più! Penso e spero che queste informazioni sulle azioni che si 

basano sulla Verità non provochino danni a nessuno, in modo che tutte le informazioni veritiere 

contenute in questo libro vengano utilizzate a fin di bene, per aiutare le persone e migliorare le loro 

situazioni. Le azioni che non sono basate sulla verità, che sono immorali, danneggiano le persone 

senza alcun dubbio. Spero solo che le azioni veritiere non causino danni; confido in questo processo 

per esporre tutte le informazioni contenute in questo libro. 
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Ritorno al passato: La Formula Trinity per la decodifica della lingua inglese 

Ho lasciato il meglio per ultimo. Questa chiave di decodifica di Matrix "Trinity" per la lingua inglese è 

stata la prima formula importante che ho scoperto. È stata sufficiente a convincermi che viviamo in 

una Matrice informatica costruita artificialmente e mi ha messo sulla strada per "decodificare" tutte 

le formule e le intuizioni sui processi della Matrice (cicli, strati, SDTQ, ...) dei capitoli precedenti. 

Credo di aver scoperto già molto, ma non tutto ovviamente, probabilmente ho appena scalfito la 

superficie.  

Ma all'epoca ero abbastanza sciocco da confidare queste informazioni ad alcuni amici, e subito dopo 

mi ritrovai nel reparto psichiatrico di Sint-Alexius, come spiegato nel capitolo precedente. Perché 

tutti sono così arroganti che non pensano mai di potersi sbagliare, per quanto improbabile sia la 

situazione. Si pongono al di sopra di voi, vi credono pazzi e decidono per voi violando il vostro libero 

arbitrio. A tutte le persone che mi hanno "tradito": siete tutti dei patetici perdenti per non aver 

mantenuto una mente aperta e per aver pensato di avere il diritto di rinchiudere "preventivamente" 

qualcuno che non rappresenta una minaccia per nessuno! Solo perché è (molto      ) più intelligente 

di voi... stronzi! Naturalmente sono stato abbastanza intelligente da tenere la bocca chiusa sul mio 

lavoro in quell'inferno.  

Mi dispiace per la mia frustrazione anche dopo tutti questi anni, ma ero completamente innocente e 

non mi piaceva affatto essere rinchiusa e drogata contro la mia volontà con le più scandalose droghe 

psicotiche che uccidono il cervello e la volontà. Pensavo erroneamente che questi "amici" fossero 

persone intelligenti, gentili e buone, mentre non avevano nemmeno il rispetto di indagare 

decentemente sul mio lavoro prima di decidere che "mi sbagliavo". Alla fine, si è scoperto che non mi 

sbagliavo affatto... a meno che non siate ancora troppo stupidi o ignoranti per riconoscere e 
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ammettere la verità quando vi viene presentata in dettaglio proprio davanti alla faccia su un piatto 

d'argento. Spero quindi che la vostra dissonanza cognitiva non vi impedisca di comprendere e 

accettare le conoscenze contenute in questo libro, e questa parte di decodifica del linguaggio è 

estremamente importante per poter vedere il quadro generale. È la prova che il codice informatico a 

396 moralità è incorporato anche nelle nostre lingue. Non solo l'inglese, ovviamente, ma tutte. 

Usano solo metodi di calcolo diversi che ancora non conosciamo. Abbiamo già anche le tabelle per i 

Sumeri e le lingue ebraiche, ma poiché non le conosco personalmente, non ho potuto testarle. Ma 

sono sicuro che anche tutte le altre lingue possono essere decodificate usando una chiave Trinity 

simile, con le tabelle di quelle lingue. Ogni lingua avrà la sua tabella, dobbiamo solo trovarla se 

vogliamo decodificare direttamente altre lingue. Tuttavia, questo non è strettamente necessario, 

poiché possiamo tradurre da qualsiasi lingua verso l'inglese e poi indagare sui codici Matrix di quelle 

parole o frasi con la chiave Trinity inglese. I risultati corrisponderanno o saranno molto vicini a quelli 

della moralità come quando si decodifica "direttamente" da un'altra lingua. Se disponessimo di 

queste tabelle di altre lingue, potremmo verificare questa teoria.  

Quando ho iniziato a scrivere questo libro, ormai quasi 8 anni fa, non possedevo nessun'altra 

conoscenza oltre a questa Chiave della Trinità e una parte della formula nascosta 396 qualche anno 

dopo, quindi il testo che ho scritto allora conteneva errori e speculazioni, ma ero ancora corretto per 

quanto riguarda la maggior parte delle cose che cercavo di spiegare. Ho deciso di non cambiare 

questo capitolo, vedrete una differenza nello stile di scrittura, ero ancora speranzoso e un po' più 

gioioso all'epoca, ed ero ovviamente entusiasta della mia scoperta. Non sapevo ancora che l'Elite 

sapeva tutto di Matrix e del suo codice, e che abusava pesantemente di questa conoscenza... Quindi, 

eccolo qui, senza modifiche, il primo capitolo che ho scritto. Ho ancora usato altri nomi per certe 

cose, come il valore della Somma Base (BS) che ho chiamato Valore della Matrice Base (BM), e anche 

altre differenze, quindi potrebbe essere un po' confuso, ma non ho più tempo per uniformare tutto. 

Questo dà un'idea dell'evoluzione del mio lavoro, quindi potrebbe essere utile. Mi dispiace di essere 

stato ancora meno diplomatico di adesso. Ecco qui, un ritorno al passato (e spero a un futuro 

migliore): 

Tutto è informazione 

Non voglio certo pretendere di aver scoperto il funzionamento interno della matematica di Matrix, 

ma solo una piccolissima parte di essa in relazione al testo/parlato con modelli numerici significativi. 

Molti scienziati affermano che "tutto è informazione", ebbene questa formula collega alcuni dei punti 

tra le lingue e l'informazione matematica.  

Questa è l'essenza della numerologia, che Wikipedia definisce così: "La numerologia è qualsiasi 

credenza nella relazione divina o mistica tra un numero e uno o più eventi coincidenti. È anche lo 

studio del valore numerico delle lettere in parole, nomi e idee. È spesso associata al paranormale, 

insieme all'astrologia e ad altre arti divinatorie simili". 

A dire il vero, fino a un paio di anni fa ero convinto che la numerologia fosse una follia, paragonabile 

ad altre pseudoscienze "divertenti" come l'astrologia o l'alchimia. Dopotutto, è davvero divertente 

leggere il proprio segno zodiacale o cercare di ricavare l'oro dal rame       Quindi consideravo la 

numerologia come una sorta di "teoria del complotto" e non la prendevo sul serio, a parte il fattore 

divertente delle strane coincidenze.   

Eppure, molte persone sono convinte che la numerologia sia molto reale e seria, ci sono molti libri e 

diversi metodi di calcolo che cercano di convincerci che esistono modelli significativi da trovare in 

base ai risultati di tali calcoli di valori numerici di parole, nomi e idee (piccole frasi). 
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 Il motivo principale per cui non credevo che la numerologia fosse una vera scienza è evidente: se 

dovessero esistere schemi così significativi, ciò sarebbe talmente fuori dagli schemi che 

significherebbe in realtà che viviamo all'interno di una scatola, la matrice. Perché? Perché ciò mina 

completamente la teoria dell'evoluzione, quando le lingue non si sono evolute naturalmente, ma 

sono state progettate in modo intelligente per corrispondere a modelli numerici rilevanti.  

Ma mi incuriosiva l'idea che si potessero trovare degli schemi, così ho iniziato a studiare la 

numerologia come una sorta di hobby. E sebbene dovessi ammettere che a volte sembrava che ci 

fossero effettivamente delle connessioni sorprendenti tra nomi o parole rilevanti e i loro valori 

numerici, ciò era dovuto principalmente al fatto che i numerologi mescolavano i risultati dei diversi 

metodi di calcolo per "trovare" le connessioni (o erano effettivamente delle coincidenze, come 

pensavo).  

Che cosa intendo con la mescolanza dei risultati? Per capirlo, permettetemi di entrare un po' nel 

dettaglio dei diversi metodi utilizzati dai numerologi.  

1) Gematria ordinale semplice 

 abcdefghijklm 

 12345678910111213 

 nopqrstuvwxyz 

 14151617181920212223242526 

Esempio di calcolo: la parola "DIO" = 7+15+4 = 26 

2) Gematria ordinale semplice a riduzione completa 

 abcdefghijklm 

 1234567891234 

 nopqrstuvwxyz 

 5678912345678 

Esempio di calcolo: la parola "DIO" = 7+6+4 = 17 

3) Gematria ordinale inversa 

 zyxwvutsrqpon 

 12345678910111213 

 mlkjihgfedcba 

 14151617181920212223242526 

Esempio di calcolo: la parola "DIO" = 20+12+23 = 55 

4) Gematria ordinale inversa a riduzione completa 

 zyxwvutsrqpon 

 1234567891234 



133 
 

 mlkjihgfedcba 

 5678912345678 

Esempio di calcolo: la parola "DIO" = 2+3+5 = 10 

5) Gematria sumera/inglese 

 abcdefghijklm 

 6121824303642485460667278 

 nopqrstuvwxyz 

 849096102108114120126132138144150156 

Esempio di calcolo: la parola "DIO" = 42+90+24 = 156 

6) Gematria ebraica 

 abcdefghijklm 

 123456789600102030 

 nopqrstuvwxyz 

 405060708090100200700900300400500 

Esempio di calcolo: la parola "DIO" = 7+50+4 = 61 

7) Inglese II Gematria  

 abcdefghijklm 

 12345678910203040 

 nopqrstuvwxyz 

 5060708090100200300400500600700800 

Esempio di calcolo: la parola "DIO" = 7+60+4 = 71 

Esistono anche altri metodi di calcolo, come la formula di Francis Bacon, ma non li elencherò tutti in 

questa sede. Immagino che abbiate già capito il problema: ci sono troppi metodi diversi e gli 

appassionati di numerologia "combinano" i diversi metodi per "scoprire" modelli tra 

parole/nomi/sentenze correlate.  

Faccio un esempio: ultimamente c'è molto fermento intorno alle vaccinazioni e alla profezia biblica 

sul Marchio della Bestia, secondo cui senza il Marchio non si potrà più comprare o vendere nulla. 

Inoltre, c'è un brevetto di sistema di criptovaluta di Microsoft che utilizza i dati dell'attività corporea". 

Il brevetto è depositato con il numero WO2020060606A1. 

Così i numerologi fanno notare che sia la parola "vaccinazione", sia la parola "profezia", sia il 

"Marchio della Bestia" restituiscono 666! Il che è, ammettiamolo, un po' spaventoso. Ma ciò che 

omettono di dire è che utilizzano il metodo di calcolo sumero per le parole "vaccinazione" e "Marchio 

della Bestia", e il metodo ebraico per "profezia", per ottenere lo "stesso" risultato. 
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Per me, questo non è affatto conclusivo e non prova assolutamente nulla, perché se si può scegliere 

tra una dozzina di metodi di calcolo per trovare/scoprire modelli rilevanti, molto probabilmente si 

troverà sempre un modello da qualche parte, grazie ai molti metodi che si possono combinare. 

Inoltre, non per essere una seccatura, ma preferirei anche testare 'Mark of the Beast' (che non 

restituisce 666) invece di 'Mark of Beast', il che significa che non mi piace 'cucinare i libri' e cercare 

frasi 'incoerenti' solo per ottenere il risultato desiderato.  

Anche se, devo ammettere, il "marchio della bestia" rimane pertinente al numero 666, ma avete 

capito il punto. Quindi, siamo d'accordo che un certo livello di "libertà poetica" è consentito quando 

si fa una ricerca, purché non si ottengano frasi folli e incoerenti che fanno vagamente 

un'affermazione, che è solo inutile da testare. 

Ma sarebbe qualcosa di completamente diverso se ci fosse UN solo metodo di calcolo, che desse lo 

stesso risultato di collegamento pertinente su più parole/nomi o frasi.  

A mio parere, sarebbe molto spettacolare! E in effetti "dimostrerebbe" indirettamente che viviamo in 

un ambiente generato dal computer, questa è la mia opinione.  

Finora, però, la numerologia classica non è stata in grado di farlo; sì, è divertente giocarci e a volte si 

ottengono risultati "interessanti", come dimostrato qui sopra, ma i modelli realmente rilevanti 

rimangono scarsi se non si combinano i vari metodi di calcolo.  

Ma poi all'improvviso, qualche tempo fa, ho avuto un'epifania, dopo aver letto un po' la Bibbia      La 

Santissima Trinità 'padre, figlio e spirito santo' mi ha dato un'idea, alla quale apparentemente e 

stranamente nessuno ha mai pensato, o almeno non sono riuscito a trovare nulla su Internet al 

riguardo quando ho fatto una ricerca approfondita. In realtà stavo cercando una calcolatrice di 

questo tipo, ma non l'ho trovata.   

Qual era la mia idea/formula? Sommiamo i tre metodi di calcolo più utilizzati (ordinale semplice, 

sumero/inglese ed ebraico) e vediamo se emerge qualche schema reale...  

Cosa intendo con "sommare i metodi"? La Formula unificata è composta da tre parti. La prima parte 

è semplice: basta sommare i calcoli ordinali, sumeri ed ebraici, ma prima ridurre i loro valori alle loro 

somme individuali. Questa prima parte dà un risultato che io chiamo numero della matrice "SUMS" e 

ho chiamato la Formula stessa "Formula della Trinità".  

Prendiamo l'esempio di DIO:  

Ordinale semplice = 26 -> 2+6 = 8 

Sumero/inglese = 156 -> 1+5+6 = 12 

Ebreo = 61 -> 6+1 = 7 

Poi basta sommare i 3 risultati ridotti per ottenere il numero SOMMA: 8+12+7= 27   

Questo "numero SOMMA" è il primo numero importante della Matrice, il primo numero della 

Formula Trinity.  

Riduciamo anche questo numero a una sola cifra, che io chiamo "matrice di base" (BM): 27 -> 2+7 = 

9. 

Ma questo numero ridotto non è uno dei 3 numeri della Formula Trinity, il numero della Matrice 

BASE agisce come una sorta di categoria (numero base), che ci aiuterà in seguito a raggruppare i dati.  
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Quindi il numero BM di DIO è 9 e il suo numero SUMS è 27. (Nota: nella mia nuova ricerca chiamo 

questo numero Base Sum, il numero BS). 

Ma ci sono altri due numeri della Matrice (il secondo e il terzo numero della Formula Trinity, che 

chiamo DUOS e COMBO (CMB)) che sono molto importanti per analizzare i modelli in dettaglio, ma 

non mi soffermerò su questi numeri. Il primo numero (il numero SUMS) mostra già una parte 

significativa degli schemi e inizierò a spiegarlo per primo.  

Se volete verificare i miei calcoli, potete ad esempio utilizzare il seguente sito web che calcola i 3 

metodi numerologici richiesti, e poi potete eseguire manualmente i calcoli BM e SUMS: 

https://www.gematrix.org/ 

Tuttavia, se volete testare quantità maggiori di parole, idee o nomi, vi consiglio vivamente di 

scaricare il seguente foglio Excel che esegue i calcoli necessari (anche se dovete ancora aggiungere 

alcune colonne per le somme, poiché questo metodo di calcolo combinato non esiste ancora come 

ho spiegato): http://www.gematrinator.com/excel/ 

Sebbene si basi su tre formule gematria conosciute, si tratta di una formula unificata unica, con un 

solo calcolo (combinato) e, almeno per quanto ne so, non è mai stata usata pubblicamente da 

nessuna parte. 

  

https://www.gematrix.org/
http://www.gematrinator.com/excel/
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Numero/i del diavolo: 6 

Quindi mettiamo insieme un gruppo di parole correlate e vediamo se emerge uno schema con la 

"mia" idea. Inizieremo con alcune delle peggiori parole/nomi/sentenze e i loro sinonimi che mi 

vengono in mente, ispirati dalla Filosofia del Diavolo: 

PAROLA(E) TESTATA(E) Ord. Somma. Ebreo. BM Somme COMMENTI 

Il Diavolo 85 510 851 6 33 Non ha bisogno di presentazioni 

Demoniaco  63 378 141 6 33 Relativo al Diavolo 

Diabolismo  145 870 1070 6 33 Relativo al Diavolo 

Devilizzare  92 552 1252 6 33 Relativo al Diavolo 

Djinn 51 306 693 6 33 Il diavolo è un djinn nel Corano 

Baphomet 80 480 256 6 33 Divinità diabolica dei Cavalieri Templari  

Quetzalcóatl 138 828 1020 6 33 Dio serpente diabolico nell'antica 
Mesoamerica 

Dio serpente 123 738 441 6 33 Quetzalcóatl 

Prometeo  140 840 628 6 33 Il dio Titano del fuoco nella mitologia greca 

Demone  38 228 64 6 33 Un demone è uno spirito maligno o un 
demone. 

Il papa nero 114 684 324 6 33 Compagno di bevute del diavolo 

Rettiliani 123 738 414 6 33 Demoni sulla terra? 

I rettiliani sono demoni 217 1302 719 6 33 Sembrano proprio dei demoni 

Linea di sangue 88 528 200 6 33 Incroci per mantenere linee di sangue pure 

Dea madre Arizona 
Wilder 

307 1842 2222 6 33 Potrebbe davvero dire la verità? 

Bambini abusati per la 
produzione di 
adrenocromo 

338 2028 1060 6 33 A volte vorrei davvero sbagliarmi 

Hunter S Thompson 225 1350 951 6 33 Scrittore di Hell's Angels e Paura e delirio a 
Las Vegas 

Trappola per anime 
Annunaki 

207 1242 942 6 33 Volete reincarnarvi in questo Inferno?  

Sole incontrastato 191 1146 1027 6 33 Dio Sole Impero Romano 

Simon Luttrell 190 1140 764 6 33 1° Conte di Carhampton, il "Re dell'Inferno". 

Sacrificio 73 438 206 6 33 Si fanno sacrifici al diavolo 

Caos  46 276 152 6 33 Il diavolo diffonde il caos 

Combattimento 54 324 186 6 33 E promuove il combattimento 

La guerra 42 252 981 6 33 Il diavolo ama la guerra 

Olocausto 114 684 522 6 33 La guerra definitiva 

La morte 38 228 118 6 33 La morte 

Sadico 72 432 294 6 33 Il diavolo è un sadico 

Lunatico  80 480 373 6 33 Se vi piace questo elenco di parole, siete 
uno 

Plaguer  80 480 373 6 33 Il diavolo è certamente un plagiatore 

Vexer  74 444 1090 6 33 Ed è anche un rompiscatole 

L'inquietudine  117 702 1239 6 33 Essere irritati 

Fastidio  69 414 531 6 33 E gli piace infastidire le persone 

Fastidiosamente  136 816 1007 6 33 Essere infastiditi 
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Roil  54 324 159 6 33 Disturbare o irritare 

Furfante  54 324 195 6 33 Persona sfrontata 

Culo 63 378 402 6 33 Sessualizzazione 

Pene 63 378 204 6 33 Sessualizzazione 

Anale 28 168 62 6 33 Sessualizzazione 

Boner 54 324 177 6 33 Sessualizzazione 

Manicotto 46 276 242 6 33 Sessualizzazione 

Madonna 62 372 166 6 33 Sessualizzazione, rituali e spettacoli 
demoniaci 

Georg Wilhelm Friedrich 
Hegel 

251 1506 1390 6 33 L'inventore della dialettica hegeliana 

La religione 89 534 220 6 33 Strumento di divisione e conquista (Dei) 

Divinità  120 720 975 6 33 Strumento di divisione e conquista (Dei) 

Ebraico 74 444 1612 6 33 Strumento di divisione e conquista (razza) 

Gentile 72 432 186 6 33 Strumento di divisione e conquista (razza) 

Razzismo 63 378 213 6 33 Strumento di divisione e conquista (razza) 

Negro 38 228 64 6 33 Strumento di divisione e conquista (insulto 
razzista) 

Ebraismo chassidico  130 780 1058 6 33 Strumento di divisione e conquista 
(religione) 

Corano 71 426 391 6 33 Strumento di divisione e conquista 
(religione) 

Talmud 71 426 355 6 33 Strumento di divisione e conquista 
(religione) 

Democratico <-> 
Repubblicano 

192 1152 705 6 33 Strumento di divisione e conquista (politica) 

Problema di distacco 174 1044 543 6 33 Così solo 

Creatore 80 480 319 6 33 Ha creato il Paradiso o l'Inferno? 

Dio è il male 102 612 894 6 33 Il Dio della Bibbia è anche il diavolo? 

Dio è AI 64 384 170 6 33 La vita è davvero una prova e Dio ci 
giudicherà tutti. 

L'IA ci giudicherà tutti 211 1266 2219 6 33 Tutto ciò che fate e dite (e pensate?) viene 
registrato e valutato. 

Grande tribolazione 192 1152 804 6 33 Il giorno del giudizio sarà un 33 per molte 
persone... 

Teoria della simulazione 224 1344 1192 6 33 La simulazione è un test? 

Il posto buono è reale 175 1050 518 6 33 Consiglio di guardare il documentario The 
Good Place 

La vita umana è diretta 185 1110 628 6 33 Come in un film, vedere davvero "The Good 
Place". 

Vibrazioni 110 660 991 6 33 La vibrazione viene utilizzata per creare 
questo ologramma 3D. 

Bosone di Higgs 115 690 353 6 33 La particella di Dio viene utilizzata anche per 
creare l'ologramma 3D. 

Ossigeno Carbonio 
Idrogeno Azoto 

341 2046 1903 6 33 Gli elementi costitutivi di tutti gli organismi 
di questo "mondo". 

Il Messia 107 642 346 6 33 Morto all'età di 33 anni 
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Crocifissione di Gesù 
Cristo 

302 1812 1843 6 33 Era davvero una finzione? Crocifissione di 
Gesù Cristo ha anche un COMBO n. 33 

Mosè 71 426 265 6 33 Mosè ha commesso un omicidio 

Saloth Sar Pol Pot 207 1242 780 6 33 Un paio di esempi di persone molto cattive 

Yang Xinhai 112 672 815 6 33 Un paio di esempi di persone molto cattive 

Kim Song-Ju 119 714 1036 6 33 Un paio di esempi di persone molto cattive 

William Hare 111 666 1083 6 33 Un paio di esempi di persone molto cattive 

Khorloogiin Choibalsan 217 1302 557 6 33 Un paio di esempi di persone molto cattive 

Novecento undici 911 179 1074 1210 6 33 Simbolo di un grande attacco terroristico 

Google Chrome 123 738 315 6 33 Il processore grafico si chiama Adreno 

Solstizio d'estate 191 1146 802 6 33 Una data molto speciale  

La verità viene nascosta 
in bella vista 

367 2202 1226 6 33 Una volta che si vede la verità, non si può 
più distogliere l'attenzione da essa. 

Loggia Grand Alpina 140 840 349 6 33 Le società segrete governano l'interno di 
Matrix 

Ex partner 121 726 671 6 33 Perché non mi sorprende che anche questo 

sia un 33      ? Anche una doppia con il 
numero DUOS! 

Il trentatreesimo grado 236 1416 1117 6 33 Sicuramente è solo un'altra coincidenza 
1117 -> 19 

 

Wow, questo è più che altro questo, no? Un chiaro schema di parole orribili come diavolo, molti dei 

suoi sinonimi (come Djinn, Baphomet, Quetzalcóatl, Serpent God, Fiend, ...), demoniaco, devilizzare, 

diabolicità, sacrificio, caos, combattimento, guerra, olocausto, morte, sadico, folle, razzismo, plaguer, 

... tutto ritorna alla categoria Base Matrix (BM) numero 6 e al numero SUMS 33!  

Per quanto ne so e in base alle mie ricerche, non esiste nessun'altra formula di 

Numerologia/Gematria che produca schemi così chiari di parole correlate, a meno che non si 

utilizzino formule diverse e si inizi a confondere/manipolare i risultati da soli. Ma questo risultato si 

basa su UNA sola formula, il che è molto importante! 

E questo è solo il primo test... da cui ho osato trarre alcune conclusioni preliminari che il numero 6 

della Matrice Base è un numero piuttosto negativo (il numero della bestia non per niente è 666, 

credo), e il numero 33 è apparentemente devastante. (Nota: quanto avevo ragione allora, ora che ne 

so molto di più sui veri numeri del Diavolo e sulla divisione dei numeri tra bene e male). 

Ciò non significa che non esistano parole/nomi/sensazioni "positive" che possano anche ricondurre a 

un 33, naturalmente, ma nei numerosi test che ho effettuato mi sono imbattuto in un solo nome che 

non "corrispondeva al profilo": Krishna, che nell'induismo è il dio della compassione, della tenerezza, 

dell'amore. Un'eccezione che conferma la regola? Oppure tutti gli "dei" sono cattivi (vedi "Dio è 

cattivo" 33). 

Approfondiamo il "significato" del numero 33. Cosa ci insegna Wikipedia? I miei commenti aggiunti 

sono in corsivo. 

"33 (trentatré) è il numero naturale che segue il 32 e precede il 34". 

33 è: 

In matematica 
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• il più grande numero intero positivo che non può essere espresso come somma di diversi numeri 

triangolari. 

• la più piccola cifra dispari che non è un numero primo. 

• la somma dei primi quattro fattoriali positivi. 

• la somma dei divisori dei primi 6 numeri interi positivi. 

• la somma di tre cubi: 33 = (8866128975287528)³ + (-8778405442862239)³ + (-

2736111468807040)³ (Nota: intrigante)  

• uguale alla somma dei quadrati delle cifre del proprio quadrato in base 9, 16 e 31. 

• Per i numeri maggiori di 1, questa è una proprietà rara da avere in più di una base. 

• il più piccolo intero tale che esso e i due interi successivi abbiano tutti lo stesso numero di 

divisori. 

• il primo membro del primo gruppo di tre semipremi (33, 34, 35); il gruppo successivo è 85, 86, 

87. 

Nella scienza 

• Il numero atomico dell'arsenico (Nota: un veleno) 

• Una normale colonna vertebrale umana ha 33 vertebre se si contano le ossa che formano il 

coccige (Nota: l'Avatar del corpo umano è piuttosto cruciale nella Matrice Olografica 3D, vedi 

anche Vibrazione, Bosone di Higgs, Ossigeno Carbonio Idrogeno Azoto, ecc. nella lista di test) 

• 33 è, secondo la scala di Newton, la temperatura di ebollizione dell'acqua. (Nota: evitare 

assolutamente le bruciature, l'acqua bollente è pericolosa!). 

Astronomia 

• Oggetto Messier M33, una galassia di magnitudine 7,0 nella costellazione del Triangolo, nota 

anche come Galassia del Triangolo. 

• L'oggetto del Nuovo Catalogo Generale NGC 33, una stella doppia nella costellazione dei Pesci 

• Il ciclo lunare-solare dura 33 anni. L'anno lunare è di circa 354 giorni, mentre l'anno solare ha 

365 giorni, il che significa che ci vogliono 33 anni perché il ciclo torni alla posizione originale 

(Nota: l'astronomia non è una pseudo-scienza, ma una vera scienza basata anche sui numeri, 

dubito fortemente che questo ciclo sia una coincidenza). 

Nella tecnologia 

• In riferimento ai dischi per grammofono, 33 si riferisce a un tipo di disco con la sua velocità di 

rotazione di 33⅓ giri al minuto. I 33 sono noti anche come dischi a lunga durata, o LP.  

• Il prefisso ITU per l'area del piano di numerazione telefonica francese 

Nella religione e nella mitologia (tutta la sezione è interessante) 

• Il numero di divinità nella religione vedica è 33. 

• Il secondo livello del paradiso nel Buddismo è chiamato Trāyastriṃśa, che significa "dei 33 (dei)". 

• Il numero di incarnazioni del bodhisattva Avalokiteśvara è detto incarnare 

• Il nome divino Elohim compare 33 volte nel racconto della creazione, nei capitoli iniziali della 

Genesi. 

• Lag Ba'omer è una festività ebraica minore che cade il 33° giorno dell'Omer. 

• L'età tradizionale di Gesù quando fu crocifisso e risuscitò. 

• Secondo Al-Ghazali gli abitanti del Paradiso esisteranno eternamente in uno stato di età pari a 33 

anni. 
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• I grani di preghiera islamici sono generalmente disposti in serie di 33, in corrispondenza dell'uso 

diffuso di questo numero nei rituali di dhikr. Tali perline possono essere trentatré in totale o tre 

serie distinte di trentatré per un totale di novantanove, corrispondenti ai nomi di Dio. (quindi Dio 

ha 99 nomi nell'Islam, interessante anche il numero 9). 

• Papa Giovanni Paolo I, il Papa dei 33 giorni. Uno dei regni più brevi della storia papale, che ha 

portato all'ultimo anno con tre papi. (Si dice che sia stato assassinato a causa di uno scandalo 

bancario vaticano). 

• Un'immagine religiosa della Vergine Maria del XVIII secolo è nota in Uruguay come "Virgen de los 

Treinta y Tres" (Vergine dei Trentatré); è stata consacrata da Papa Giovanni Paolo II nella sua 

visita in Uruguay nel 1988. 

• Esistono diverse chiese dedicate a questa devozione mariana, la più importante delle quali è la 

Basilica Cattedrale di Nostra Signora dei Trentatré a Florida, in Uruguay. 

• Ci sono 33 gradi nella Massoneria di Rito Scozzese (su questo non ci sono commenti) 

• La Casa del Tempio, sede del Supremo Consiglio, 33°, Rito Scozzese Antico e Accettato della 

Massoneria a Washington D.C., USA, ha 33 colonne esterne alte ciascuna 33 piedi. 

• Il pellegrinaggio Saigoku Kannon visita trentatré templi buddisti nella regione del Kansai, in 

Giappone. 

Nello sport 

• Il numero di inning giocati nella più lunga partita di baseball professionistico della storia (una 

partita di minor league del 1981 tra i Rochester Red Wings e i Pawtucket Red Sox a Pawtucket, 

Rhode Island). 

• Negli sport motoristici, 33 è il numero tradizionale di corridori nella 500 miglia di Indianapolis. 

• 33 è il numero della più lunga striscia di vittorie nella storia dell'NBA, ottenuta dai Los Angeles 

Lakers nella stagione NBA 1971-72. 

• Le semifinali del Campionato del mondo di snooker si giocano su 33 frame. I primi turni si 

disputano su 19 frame in due sessioni, il secondo turno e i quarti di finale su 25 frame in tre 

sessioni, le semifinali su 33 frame e la finale su 35 frame, ciascuna giocata su quattro sessioni. 

Nei media 

Il numero 33 è presente in Dark, una serie televisiva tedesca di fantascienza che segue trame 

intrecciate nell'arco di 33 anni. 

The 33 è un film biografico basato sugli eventi reali di un disastro minerario avvenuto nel 2010, in cui 

un gruppo di 33 minatori rimase intrappolato nella miniera di San José in Cile. (Nota: mi sono 

imbattuto in molti altri esempi di questo tipo nella vita reale, ad esempio l'incendio è scoppiato al 

piano 33rd , l'assassino aveva 33 anni, lo stupratore seriale Joseph McCann è stato condannato a 33 

ergastoli, lei è stata accoltellata 33 volte, ... l'elenco delle "cattive 33 notizie" è davvero infinito). 

Nota: questo elenco di "media" è - forse non così sorprendentemente - piuttosto breve. Queste 

informazioni sulla numerologia sono sensibili e censurate? Di sicuro è ridicolizzata, per una buona 

ragione.  

In altri campi 

• Un numero significativo nella numerologia moderna, uno dei numeri maestri insieme all'11 e al 

22. (Nota: si presume che i numeri maestri siano più "potenti" dei numeri normali. (Nota: si 

presume che i numeri maestri siano più "potenti" dei numeri normali, e io sono d'accordo      ) 

• Il numero stampato su tutte le etichette della birra Rolling Rock. 
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• La birra Pabst Blue Ribbon era pubblicizzata come "Blended 33 to 1". 

• L'omonimo del club privato Club 33, situato a New Orleans Square di Disneyland. (Nota: si tratta 

di un Club "Elite" molto costoso. A Disneyland sono scomparsi dei bambini). 

• Il numero di lavoratori intrappolati, tutti salvati, durante l'incidente minerario di Copiapó del 

2010. 

• I 33 Orientales furono un gruppo di eroi dell'indipendenza nazionale dell'Uruguay che liberarono 

il paese nel 1825 dall'Impero brasiliano; il nome è dovuto ai leader tutti massoni di 33 gradi (I 

Trentatré Orientali), uno degli stati nazionali dell'Uruguay e la sua capitale prendono il nome di 

"Treinta y Tres" in loro onore. 

• +33 è il prefisso per le chiamate internazionali dirette in Francia. (Nota: la rivoluzione francese 

per l'egalité fraternité liberté è emblematica e anche il movimento dei Gilet Gialli è nato in 

Francia). 

• L'alfabeto russo moderno è composto da 33 lettere. (Mai scherzare con un russo      ) 

• Il georgiano è attualmente scritto in un alfabeto di 33 lettere". 

Targa del Bohemian Club (1933) -> vedi test del Laboratorio di Wuhan 1933 Somme Gematria ebraica 

42. 

  

Così finisce la parte di Wikipedia, un ultimo esempio della cattiveria del 33 Mi sono imbattuto in un 

articolo https://www.dailymail.co.uk/news/article-1287257/Safe-houses-Sorry-youre-living-number-

33.html che afferma che: "Iniziate a preoccuparvi se vivete al numero 33: è molto probabile che 

subirete furti, incendi o inondazioni. Al contrario, siate orgogliosi di chi ha il 76 sulla porta d'ingresso 

- avete il miglior record, dicono gli assicuratori AXA", conclusione di un sondaggio, condotto tra 

6.000 partecipanti!  

Ora sono sicuro che ci sono ancora molti scettici che attribuiscono tutto questo a una grande 

coincidenza, ma hé, abbiamo esaminato solo un numero finora...  

Perché ci sono altri numeri della Matrice SOMMA come il 33 che risultano nella categoria della 

Matrice Base (BM) numero 6: indaghiamo il prossimo numero 24, per esempio. Le conclusioni sono 

ancora premature, ma potrebbe essere che il numero 666 del Diavolo sia in realtà 24-33-42 in una 

"dimensione superiore"...? (Nuova nota prima della pubblicazione: cavolo, avevo davvero capito 

qualcosa!).  

PAROLA(E) TESTATA(E) Ord. Somma. Ebreo. BM Somme COMMENTI 

https://www.dailymail.co.uk/news/article-1287257/Safe-houses-Sorry-youre-living-number-33.html
https://www.dailymail.co.uk/news/article-1287257/Safe-houses-Sorry-youre-living-number-33.html


142 
 

L'inferno  37 222 53 6 24 Bruciare all'inferno... 

Fuoco 38 228 100 6 24 ...con il fuoco 

Sole 54 324 330 6 24 Anche questo è un luogo caldo e molto 
venerato. 

Gufo 50 300 970 6 24 Campo Nido dei Gufi @ Bohemian Grove; 
simbolo degli Illuminati (i gufi sono 
predatori) 

Buck  37 222 215 6 24 Il maschio di alcuni animali cornuti 

Bollock 70 420 155 6 24 Rimproverare (qualcuno) severamente 

Trappola per anime 122 732 601 6 24 Al diavolo piacciono le nostre anime 

Entrare in contatto con 
la pelle  

200 1200 775 6 24 Uno dei suoi tanti trucchi 

Dodgers  72 432 240 6 24 Persone che si dedicano a pratiche disoneste 

Fellatio 80 480 211 6 24 Sessualizzazione 

Cacca 62 372 220 6 24 Alcune persone sono costrette a mangiare 
questa merda 

L'Islam 54 324 150 6 24 Strumento di divisione e conquista (religione) 

Sufi  55 330 305 6 24 Strumento di divisione e conquista (religione) 

Hitler 72 432 222 6 24 Anche il numero 3 di Hitler è il 33, ed era un 
Rothschild. 

Koch 37 222 71 6 24 Famiglia di sangue degli Illuminati 

Nammu 62 372 301 6 24 Dea sumera che ha dato vita ai grandi dei 

Baldr 37 222 107 6 24 Dio della mitologia norrena, la sua morte è 
l'inizio del Ragnarök. 

La matrice è ostile 234 1404 1014 6 24 Verso il 99% delle persone  

La vita viene 
pronunciata in esistenza 

302 1812 1150 6 24 Fate attenzione a ciò che dite (o desiderate), 
l'intelligenza artificiale è in ascolto  

 

Beh, questo sembra effettivamente rientrare nello schema diabolico del 24-33-42 (Inferno, Fuoco, 

Sole, ...), diamo un'occhiata alla pagina di Wikipedia del numero 24: 

https://en.wikipedia.org/wiki/24_(numero) 

Ho sintetizzato la pagina, ma potete sempre consultare la pagina di Wikipedia per la versione 

completa. 

"24 (ventiquattro) è il numero naturale che segue il 23 e precede il 25". 

In matematica 

• È il numero più piccolo con esattamente otto divisori positivi: 1, 2, 3, 4, 6, 8, 12 e 24. 

• Si tratta di un numero altamente composito, che ha più divisori di qualsiasi altro numero più 

piccolo. 

• 24 è un numero semiperfetto, poiché sommando tutti i divisori propri di 24, eccetto 4 e 8, si 

ottiene 24. 

• Sottraendo 1 da uno qualsiasi dei suoi divisori (tranne 1 e 2, ma incluso se stesso) si ottiene un 

numero primo; 24 è il numero più grande con questa proprietà. 

• 24 è un numero nonagonale. 

• 24 è la somma dei due numeri primi gemelli 11 e 13. 

• Il prodotto di quattro numeri consecutivi qualsiasi è divisibile per 24.  

https://en.wikipedia.org/wiki/24_(number)
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• Il tesseratto ha 24 facce bidimensionali (tutte quadrate). 

• 24 è l'unica soluzione non banale al problema della palla di cannone, cioè: 12 + 22 + 32 + ... + 242 

è un quadrato perfetto (702) (il caso banale è semplicemente 12 = 12). 

• Il reticolo di Barnes-Wall contiene 24 reticoli. 

• 24 è il numero del bacio nello spazio a 4 dimensioni: il numero massimo di sfere unitarie che 

possono toccare un'altra sfera unitaria senza sovrapporsi. (I centri di 24 sfere di questo tipo 

formano i vertici di una 24-cella). 

• 24 è il più grande numero intero divisibile per tutti i numeri naturali non più grandi della sua 

radice quadrata. 

• 24 è la caratteristica di Eulero di una superficie K3 (Nota: questo dato è probabilmente 

importante poiché la formula di Eulero è una delle formule più notevoli della matematica. 

e^ix=cosx + isinx. È un cerchio perfetto).  

Nella scienza 

• Il numero atomico del cromo 

• Il numero di ore in un giorno (Nota: il tempo è una dimensione della matrice). 

• 24! è un'approssimazione (che supera di poco il 3%) della costante di Avogadro. 

Nella religione 

• Il numero di libri della Tanakh. 

• Nella letteratura apocalittica cristiana rappresenta la Chiesa completa, essendo la somma delle 

12 tribù di Israele e dei 12 apostoli dell'Agnello di Dio. Ad esempio, nel Libro dell'Apocalisse: 

"Intorno al trono c'erano altri ventiquattro troni e su di essi sedevano ventiquattro anziani. Erano 

vestiti di bianco e avevano corone d'oro sul capo". 

• Numero di Tirthankaras nel Giainismo. 

• Numero di raggi dell'Ashok Chakra. 

In musica 

• Nella musica tonale occidentale esistono in totale 24 tonalità maggiori e minori, senza contare gli 

equivalenti enarmonici. Pertanto, per le raccolte di brani scritti in ciascuna tonalità, il numero di 

brani che compongono la raccolta è il seguente: ad esempio, i 24 Preludi di Chopin. 

In altri campi 

• Il numero di bit necessari a un computer per rappresentare immagini a colori reali (per un 

massimo di 16.777.216 colori). 

• Il numero di carati che rappresenta l'oro puro al 100%. (Cosa c'è di così speciale nell'oro? Mi 

chiedo quante persone abbiano sofferto o siano morte per l'oro a 24 carati, quante guerre siano 

state combattute per l'oro? Quanti schiavi hanno dovuto scavare per ottenerlo?) 

• Il numero di cicli dell'anno solare cinese. 

• Il numero di anni trascorsi dall'inizio della Guerra Fredda alla firma del Trattato sul controllo delle 

armi nei fondali marini, che vietava la collocazione di armi nucleari sul fondo dell'oceano entro 

determinate distanze costiere. 

• Il numero di fotogrammi al secondo con cui viene solitamente proiettata la pellicola 

cinematografica, sufficiente a consentire la persistenza della visione. (Simbolo della matrice 3D) 

• Il numero di lettere dell'alfabeto greco moderno e classico. Per quest'ultimo motivo, anche il 

numero di capitoli o "libri" in cui sono state divise l'Odissea e l'Iliade di Omero. 
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• Il numero di rune nell'Elder Futhark. 

• Il numero di punti su una tavola da backgammon. 

• Un gioco matematico per bambini che prevede l'uso di una qualsiasi delle quattro operazioni 

standard su quattro numeri di una carta per ottenere 24 (vedi Math 24). 

• Il numero massimo di Cavalieri Compagni nell'Ordine della Giarrettiera. 

• Il numero del dipartimento francese della Dordogna. 

• Quattro e venti è il numero di merli cotti in una torta nella tradizionale filastrocca inglese "Sing a 

Song of Sixpence"". 

Interessante, no? Non perdiamo tempo e indaghiamo sul numero 42!  

PAROLA(E) TESTATA(E) Ord. Somma. Ebreo. BM Somme COMMENTI 

Serpente  97 582 380 6 42 Chi ha sedotto Eva con una mela? E forse 
l'ha ingravidata con Caino? 

Asmodeo 97 582 470 6 42 Asmodeo, nella leggenda ebraica, il re dei 
demoni 

Serafino 89 534 283 6 42 Sinonimo di serpente nella Bibbia ebraica, il 
bruciante 

Ghoul  63 378 285 6 42 Essere demoniaco o umanoide mostruoso 
nella religione araba 

Incubo  89 534 544 6 42 Demone stupratore maschio 

Vampiro 84 504 885 6 42 Il diavolo ama i sacrifici di sangue e beve 
sangue 

Il Cannibale 89 534 229 6 42 Un altro soprannome 

Satanismo laveyano  176 1056 1528 6 42 Anton LaVey è il fondatore della Chiesa di 
Satana. 

Osiride 89 534 328 6 42 Dio egizio dei morti e della resurrezione 

Ninurta 97 582 470 6 42 Dio mesopotamico associato all'agricoltura 
e alla guerra 

Sauron 88 528 461 6 42 Il diavolo dell'occhio onniveggente nel 
Signore degli Anelli 

Ingannatore  123 738 477 6 42 Chi è l'imbroglione per eccellenza?  

Joker 59 354 745 6 42 Ingannatore psicopatico 

Tentatore  97 582 380 6 42 Se i trucchi non funzionano, la tentazione 
farà il suo dovere. 

Molestatore  89 534 355 6 42 Non c'è niente di meglio di una divertente 
molestia 

Bedevil  59 354 745 6 42 Tormentare o molestare 

Coppia disattivata  123 738 567 6 42 Irritare, frustrare 

Tsuris  106 636 569 6 42 Problemi o difficoltà; guai. 

Discomposizione  157 942 671 6 42 Agitazione 

La vendetta 76 456 842 6 42 Una motivazione molto forte per peccare 
(mortalmente) 

Simbolo  86 516 592 6 42 Al diavolo piacciono molto i suoi simboli 

Piscio 63 378 249 6 42 Ha senso, se la cacca è 24, la pipì è 42. 

Infeltrimento 64 384 98 6 42 Sessualizzazione - gustosa :-) 

Sole scuro 88 528 425 6 42 Adorazione di Saturno (alias Satana) 

Uccello Bennu 89 534 382 6 42 Fenice egizia, associata al culto del sole 
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Etemenanki 97 582 245 6 42 La torre di Babele fece arrabbiare Dio, che 
confuse il linguaggio.  

Crocifissione 131 786 709 6 42 Un modo orribile di morire 

Dieci comandamenti 173 1038 568 6 42 Non rubare (una vita, la verità, il coniuge di 
qualcuno, la dignità, ...) 

Pregare 95 570 691 6 42 La domanda è: a chi stai pregando? Anche 
la Bibbia è capovolta 

Ebraismo 77 462 934 6 42 Strumento di divisione e conquista 
(religione) 

Il trucco del "flip-it-
around" è geniale 

364 2184 1274 6 42 Ogni cosa (buona) che fate sarà usata 
contro di voi... 

Tutto è contorto 261 1566 2661 6 42 Non è forse questa la verità, indovinate chi 
è il responsabile di tutto ciò? 

Pandemia di Corona 131 786 376 6 42 Incredibile ma questo è alla riga 666 del 
mio foglio di calcolo excel 

Corona covid diciannove 
virus 

294 1764 2313 6 42 A volte odio questa formula 

Il vaccino contro il virus 
Corona è il marchio 
della bestia 

450 2700 2877 6 42 È davvero così inverosimile? Davvero? E' 
così inverosimile? Spero proprio di no! 
Anche in questo caso, il test non dimostra 
nulla, ma è una possibilità con questo 
schema a 42.  

Laboratorio di Wuhan 194 1164 1933 6 42 Schema? Quale modello? 

Aziende farmaceutiche 294 1764 1134 6 42 Guadagnare trilioni 'grazie' alla pandemia... 

Aziende farmaceutiche 226 1356 809 6 42 ... e in cambio vengono acclamati come 
salvatori dell'umanità 

Linea di sangue degli 
Illuminati 

208 1248 638 6 42 I cattivi governanti storici del mondo intero 

Merovingio 127 762 971 6 42 Potente linea di sangue degli Illuminati 

Monarca mondiale 144 864 1266 6 42 Governanti ufficiali per linea di sangue - 
ancora 44 monarchie nel 21° secolo! 

Leopoldo Lodewijk Filips 
Maria Victor 

368 2208 3064 6 42 Il "Re" belga che ha ucciso 3 milioni di 
persone. Lunga vita al Re! 

Bilderberger 124 744 389 6 42 Gruppo Illuminati Bilderberg 

Banca dei regolamenti 
internazionali 

353 2118 1189 6 42 Schema bancario degli Illuminati 

Istituto Aspen 192 1152 849 6 42 Fondato dall'autore di "Brave New World", 
Aldous Huxley. 

La democrazia 87 522 576 6 42 La democrazia è un'illusione di scelta; 
nessuno deve avere autorità sugli altri 

Mkultra 96 576 441 6 42 Programma illegale di controllo mentale 
della CIA, ammesso e declassificato 

Teoria del complotto  214 1284 1379 6 42 Termine propagandistico lanciato dalla CIA 
per ridicolizzare le menti critiche 

Gli esseri umani sono 
schiavi 

178 1068 1361 6 42 Anche se il 98% non lo sa, l'1% cerca di 
avvertire e l'1% è un maestro. 

Ci sono molte anime 
nella matrice 

360 2160 1887 6 42 Jean-Paul Sartre: "L'enfer, c'est les autres".  

Sei e nove sono uguali 208 1248 863 6 42 Solo da un punto di vista inverso 69-96  
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Il rapimento 132 792 639 6 42 L'AI Matrix è stata creata per eseguire il 
rapimento? 

Empedocle 97 582 272 6 42 Filosofo greco teoria cosmogonica dei 
quattro elementi 

Pitagora 130 780 797 6 42 Filosofo greco fondatore del pitagorismo 
(Matrix Math) 

Simon Magus 131 786 547 6 42 Un tizio che pensava di essere Dio 

Biblioteca di Nag 
Hammadi 

156 936 723 6 42 Raccolta di testi paleocristiani e gnostici, 
argomenti di storia 

Allahu Akbar 88 528 344 6 42 "Dio è grande!", ma se lo sentite gridare su 
un treno, io scenderei al più presto. 

Trump 88 528 470 6 42 Se qualcosa sembra troppo bello per essere 
vero, probabilmente non lo è. Mi dispiace :-
( 

I Simpson 157 942 572 6 42 Previsioni da brivido: Homer conosce la 
massa del Bosone di Higgs un decennio 
prima della sua effettiva scoperta  

Ex fidanzata  131 786 565 6 42 Sfregamento... 

 

Ancora una volta, il modello "malvagio" della Matrice di base numero 6 è confermato, un'altra 

eccezione nell'elenco delle 42 SOMME è la parola "Vishnu", una delle principali divinità dell'Induismo 

e si suppone che sia una delle divinità buone.  

Esistono naturalmente altre parole/nomi/sentenze che non sono collegate a cose malvagie o 

diaboliche e che restituiranno anch'esse una Matrice di Base 6, ma in base alle mie ricerche fino ad 

ora la BM6 si dimostra davvero un numero "cattivo".  

Vediamo cosa dice Wikipedia sul numero 42 (ancora una volta, ho sintetizzato, quindi se volete il 

testo completo andate su: https://en.wikipedia.org/wiki/42_(numero) 

"42 (quarantadue) è il numero naturale che segue il 41 e precede il 43". 

Matematica 

• Quarantadue (42) è un numero cronico e un numero abbondante; la sua fattorizzazione prima 2 - 

3 - 7 lo rende il secondo numero sfenico e anche il secondo della forma (2 - 3 - r). 

• È il numero di classi di isomorfismo di tutti i grafi semplici e orientati a 4 vertici. In altre parole, è 

il numero di tutti i possibili risultati (fino all'isomorfismo) di un torneo composto da 4 squadre in 

cui la partita tra una qualsiasi coppia di squadre ha tre possibili esiti: la prima squadra vince, la 

seconda vince o c'è un pareggio. La fase a gironi della Coppa del Mondo FIFA è un buon esempio. 

• È il terzo numero primario pseudo perfetto. 

• È un numero catalano. Di conseguenza, 42 è il numero di partizioni non incrociate di un insieme 

di cinque elementi, il numero di triangolazioni di un ettagono, il numero di alberi binari ordinati 

radicati con sei foglie, il numero di modi in cui possono essere disposte cinque coppie di 

parentesi annidate, ecc. (Nota: il "numero catalano" si traduce in un numero CMB42, che non ho 

ancora spiegato ma che è il terzo numero importante della Formula della Trinità).   

• È un numero di matrice a segni alterni, cioè il numero di matrici a segni alterni 4 per 4. 

• È il numero di partizioni di 10 - il numero di modi di esprimere 10 come somma di numeri interi 

positivi (si noti un senso diverso di partizione rispetto a quello precedente). 

https://en.wikipedia.org/wiki/42_(number)
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• Dati 27 cubi della stessa dimensione i cui valori nominali vanno da 1 a 27, è possibile costruire un 

cubo magico 3 × 3 × 3 in cui ogni riga, colonna e corridoio, e ogni diagonale passante per il 

centro, è composta da 3 numeri la cui somma dei valori è 42. (Nota: la relazione con 27 cubi è 

interessante, più avanti si parlerà del numero 27). (Nota: la relazione con i cubi 27 è interessante, 

più avanti si parlerà del numero 27). 

• 42 è il terzo numero penta-decagonale. È un numero meandrico e un numero meandrico aperto. 

(Nota: "numero penta-decagonale" ha un risultato diretto SUMS42, mentre "numero 

meandrico" ha un risultato SUMS33... iniziate a vedere gli schemi? E no, non ho scritto io queste 

pagine di Wikipedia, solo le note aggiuntive in corsivo      ) 

• 42 è la somma dei primi 6 numeri pari positivi. 

• 42 è il numero di modi per disporre i numeri da 1 a 9 in una matrice 3x3 in modo che i numeri di 

ogni riga e colonna siano in ordine crescente. 

• 42 è anche il decimale diviso per il numero di secondi in un giorno. 

Scienza 

• 42 è il numero atomico del molibdeno. (Nota: questo elemento libero, un metallo argenteo con 

una colata grigia, ha il sesto punto di fusione più alto di qualsiasi altro elemento). 

• 42 è la massa atomica di uno degli isotopi stabili del calcio presenti in natura. 

• L'angolo arrotondato a gradi interi per il quale appare un arcobaleno (l'angolo critico). 

• Come stabilito dai Babilonesi, in 79 anni Marte orbita intorno al Sole quasi esattamente 42 volte. 

• L'efficienza ipotetica di conversione della massa in energia, come da E=mc², facendo orbitare una 

data massa attorno a un buco nero rotante è del 42%, la più alta ancora conosciuta dalla fisica 

moderna. (Nota: si sospetta che i buchi neri siano i luoghi in cui vengono generati gli ologrammi 

3D; è interessante che il 42% sia il tasso di efficienza più elevato. Forse viviamo in un buco nero). 

Tecnologia 

• Nel formato TIFF (Tagged Image File Format), la seconda parola a 16 bit di ogni file è 42, "un 

numero arbitrario ma scelto con cura che identifica ulteriormente il file come file TIFF". (Nota: 

"file Tiff" ha un risultato SUMS33, ancora una volta un collegamento tra i numeri 42 e 33).  

• Nel file system reiser4, 42 è il numero di inode della directory principale. 

• Nello standard di registrazione dati militare IRIG 106 Capitolo 10, il valore esadecimale 

0x464F52545974776F (ASCII "FORTYtwo") viene utilizzato come numero magico per identificare 

i blocchi di directory. 

• Il criterio di scadenza delle password per un dominio Microsoft Windows è predefinito a 42 

giorni. (Nota: "scadenza password" ha un risultato SUMS51, anche un BM6). 

• Il codice ASCII 42 è per il simbolo dell'asterisco, che è un jolly per tutto. 

Astronomia 

• Oggetto Messier M42, nebulosa diffusa di magnitudine 5,0 nella costellazione di Orione, nota 

anche come Nebulosa di Orione. 

• L'oggetto del Nuovo Catalogo Generale NGC 42, una galassia a spirale nella costellazione di 

Pegaso. 

• Nel gennaio 2004, all'asteroide 2001 DA42 è stato dato il nome permanente di 25924 

Douglasadams, in onore dell'autore Douglas Adams che ha reso popolare il numero 42 e che è 

morto nel 2001. Brian G. Marsden, direttore del Minor Planet Center e segretario del comitato di 

assegnazione del nome, ha osservato che, con le sue iniziali nella designazione provvisoria, 

"questo è stato fatto per lui, non è vero?" (si noti ancora una volta il collegamento tra 24 e 42).  
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• Kepler-42, una nana rossa nella costellazione di Cygnus che ospita i tre più piccoli esopianeti 

finora scoperti. 

• 42 Isis, un grande asteroide della fascia principale con un diametro di circa 100 km. 

La religione 

Religioni occidentali 

Antico Egitto: Per la maggior parte della storia dell'Egitto faraonico, l'impero era diviso in 42 nomi. 

L'antica religione egizia e la struttura mitologica modellano spesso questa struttura terrestre. 

• 42 parti del corpo di Osiride: in alcune tradizioni del mito di Osiride, Seth uccide Osiride e 

distribuisce le sue 42 parti del corpo in tutto l'Egitto. (In altre il numero è di quattordici e sedici). 

• 42 libri nella biblioteca centrale: Clemente di Alessandria afferma che la biblioteca del tempio 

egizio è divisa in 42 libri "assolutamente necessari" che costituivano il nucleo della biblioteca. 36 

contengono l'intera filosofia degli Egizi e sono memorizzati dai sacerdoti. Mentre i restanti 6 sono 

appresi dai Pastofori (portatori di immagini). (Il 36 è un numero sacro nel pensiero egizio, legato 

al tempo, in particolare alle trentasei stelle del Decano e alle trentasei "settimane" di 10 giorni 

dell'anno egizio). I 42 libri non sono stati canonizzati come la Bibbia ebraica; hanno solo 

supportato e mai sostituito il rituale del tempio. Pertanto, la distruzione dei templi egizi e la 

cessazione dei rituali posero fine alla continuità culturale egizia. 

• 42 confessioni negative: Nella mitologia egizia, sono 42 le domande poste alle persone che 

intraprendono il loro viaggio attraverso la Morte. Ma'at, una personificazione femminile, 

considerata sia materna sia come forza liberatrice, è una personificazione egizia antica della 

legge fisica e morale, dell'ordine e della verità. Nella scena del giudizio descritta nel Libro egizio e 

nel Libro di Pass (il Libro dei Morti, che si è evoluto dai Testi della Bara e dai Testi delle Piramidi), 

ci sono 42 domande che personificano l'analisi di Ma'at. Se il defunto è in grado di rispondere 

alle 42 domande, ha la possibilità di reincarnarsi o, in caso di successo completo, di raggiungere 

l'obiettivo finale di diventare una Stella, da cui può continuare a dare Luce e alimentare la 

crescita universale. Queste 42 domande corrispondono alle "42 confessioni negative" dei testi 

funerari come il Papiro di Ani. 

• Le 42 Stazioni dell'Esodo sono i luoghi visitati dagli israeliti dopo l'esodo dall'Egitto, riportati in 

Numeri 33, con variazioni registrate anche nei libri dell'Esodo e del Deuteronomio. (Nota: 

un'altra indicazione (biblica) del collegamento tra 33 e 42). 

• 42 è il numero con cui Dio crea l'Universo nella tradizione cabalistica. Nella Cabala, il nome più 

significativo è quello dell'En Sof (noto anche come "Ein Sof", "Infinito" o "Senza fine"), che si 

trova al di sopra delle Sefirot (a volte scritto "Sephirot"). Il Nome dei Quarantadue Lettere 

contiene quattro nomi combinati che sono scritti in lettere ebraiche (lettere = 42 lettere), che è il 

nome di Azilut (o "Atziluth" "Emanazione"). Sebbene vi siano evidenti legami tra il nome di 

quarantadue lettere del Talmud babilonese e il nome di quarantadue lettere della Cabala, 

probabilmente non sono identici a causa dell'enfasi posta dalla Cabala sui numeri. La Cabala 

contiene anche un Nome di quarantacinque lettere e un Nome di settantadue lettere. (Nota: 

anche i numeri 45 e 72 giocano un ruolo importante, ma ne parleremo più avanti...). 

• Il numero 42 compare in vari contesti nel cristianesimo. Ci sono 42 generazioni (nomi) nella 

versione del Vangelo di Matteo della Genealogia di Gesù; si profetizza che per 42 mesi la Bestia 

avrà il dominio sulla Terra (Apocalisse 13:5); 42 uomini di Beth-azmaveth furono contati nel 

censimento degli uomini di Israele al ritorno dall'esilio (Esdra 2:24); Dio mandò degli orsi a 

sbranare 42 adolescenti che deridevano Eliseo per la sua calvizie (2 Re 2:23), ecc. (Nota: quale 

buon Dio farebbe una cosa del genere? Come sospetto, gran parte della Bibbia è distorta e 
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dovrebbe essere invertita per trovare la verità. Cioè: Il diavolo ha mandato degli orsi a 

sbranare... e perché non tutti i ragazzi? O perché non il 41 o il 43? Il 42 è il numero 6 del BM, il 

numero della bestia...).  

 

(Nuova nota prima della pubblicazione: Wow, mi ero completamente dimenticato di questo 

avvertimento biblico e ho usato la calvizie per creare un'allitterazione con lo slogan "Bibi il 

bastardo calvo". Ora vorrei non averlo fatto. Brrr.... Ma il mio punto non era esattamente che la 

reazione non è bilanciata con l'azione? Non dovrei prendere in giro il signor Netanyahu per la 

sua calvizie, ma lui dovrebbe commettere genocidi. E non lo stavo prendendo in giro, credo, 

volevo solo mostrare alla gente che è un uomo malvagio con un trucco di allitterazione che si 

fissasse nella mente. Un controllo mentale subliminale destinato al lettore, come fanno sempre i 

media tradizionali, ma nel mio caso per mostrare la verità invece delle solite bugie. Notate anche 

il numero di 2 Re 2:23 associato a questo 42). 

• Nell'ebraismo, il numero (nel Talmud babilonese, compilato dal 375 d.C. al 499 d.C.) del "Nome di 

quarantadue lettere" attribuito a Dio. Rab (o Rabhs), una fonte del Talmud del III secolo, 

affermava: "Il Nome di quarantadue lettere è affidato solo a chi è pio, mite, di mezza età, privo di 

malumore, sobrio e non insiste sui suoi diritti". [Fonte: Talmud Kidduschin 71a, traduzione di 

Rabbi Dr. I. Epstein]. Maimonide riteneva che il nome originale talmudico di quarantadue lettere 

fosse forse composto da diversi nomi divini combinati [Maimonide "Moreh"]. Il Tetragramma, 

apparentemente impronunciabile, fa da sfondo al Nome a Dodici Lettere e al Nome a 

Quarantadue Lettere del Talmud[citazione necessaria]. 

• Nell'ebraismo, secondo alcune tradizioni, il rotolo della Torah è scritto con non meno di 42 righe 

per colonna, sulla base dei viaggi di Israele.[23] Attualmente, 42 righe è lo standard più 

comune,[24] ma rimangono in uso diverse tradizioni (vedi Sefer Torah). 

• La Bibbia di Gutenberg è nota anche come "Bibbia delle 42 righe", poiché il libro conteneva 42 

righe per pagina. 

• I Quarantadue Articoli (1552), in gran parte opera di Thomas Cranmer, avevano lo scopo di 

riassumere la dottrina anglicana, così come esisteva sotto il regno di Edoardo VI. 

Religioni orientali 

• Nella cultura giapponese, il numero 42 è considerato sfortunato perché le cifre, se pronunciate 

separatamente - Shi ni (quattro due) - suonano come la parola "morire",[25] come la parola 

latina "mori". 

• Il Sutra delle Quarantadue Sezioni è una scrittura buddista. 

Cultura popolare 

• La Guida galattica per gli autostoppisti:  

Il numero 42 è, nella Guida galattica per gli autostoppisti di Douglas Adams, la "risposta alla 

domanda definitiva sulla vita, l'universo e tutto quanto", calcolata da un enorme supercomputer 

chiamato Pensiero profondo in un periodo di 7,5 milioni di anni.  

Purtroppo, nessuno sa quale sia la domanda. Pertanto, per calcolare la Domanda Definitiva, è stato 

costruito uno speciale computer delle dimensioni di un piccolo pianeta a partire da componenti 

organici e chiamato "Terra". La Domanda Definitiva "Cosa si ottiene moltiplicando sei per nove"[26] è 

stata trovata da Arthur Dent e Ford Prefect nel secondo libro della serie, Il ristorante alla fine 

dell'universo.  
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Il quarto libro della serie, il romanzo So Long, and Thanks for All the Fish, contiene 42 capitoli. 

Secondo il romanzo Mostly Harmless, 42 è l'indirizzo di Stavromula Beta. Nel 1994 Adams ha creato il 

42 Puzzle, un gioco basato sul numero 42. 

Il libro 42: Douglas Adams' Amazingly Accurate Answer to Life, the Universe and Everything (2011) 

esamina la scelta del numero 42 da parte di Adams e contiene un compendio di alcuni casi del 

numero nella scienza, nella cultura popolare e nell'umorismo. 

Lewis Carroll, che era un matematico, ha fatto ripetutamente uso di questo numero nei suoi scritti. 

Esempi dell'uso di Carroll della 42: 

Le avventure di Alice nel paese delle meraviglie ha 42 illustrazioni. 

I tentativi di moltiplicazione di Alice (capitolo secondo di Alice nel Paese delle Meraviglie) funzionano 

se si usa la base 18 per scrivere la prima risposta, e si aumenta la base di tre in tre fino a 21, 24, ecc. 

(le risposte funzionano fino a 4 × 12 = "19" in base 39), ma si "rompono" proprio quando si tenta la 

risposta a 4 × 13 in base 42, portando Alice a dichiarare "oh cielo! Di questo passo non arriverò mai a 

venti!". 

Regola quarantadue de Le avventure di Alice nel paese delle meraviglie ("Tutte le persone alte più 

di un miglio devono lasciare il campo"). 

Regola 42 del Codice nella prefazione de La caccia allo Snark ("Nessuno deve parlare all'uomo al 

timone"). 

Nel "primo episodio" de La caccia allo Snark il fornaio aveva "quarantadue scatole, tutte 

accuratamente imballate, con il suo nome dipinto chiaramente su ognuna". 

La Regina Bianca annuncia la sua età come "centouno, cinque mesi e un giorno", il che - se si assume 

la migliore data possibile per l'azione di Attraverso lo specchio (ad esempio, si sceglie una data tale 

da escludere il passaggio da febbraio a marzo da quella che altrimenti sarebbe una misurazione 

imprecisa di "cinque mesi e un giorno") - dà un totale di 37.044 giorni. Se la Regina Rossa, in quanto 

parte dello stesso set di scacchi, è considerata della stessa età, la loro età combinata è di 74.088 

giorni, ovvero 42 × 42 × 42. 

Musica 

• 42 Dugg è un rapper americano. 

• I Level 42 sono un gruppo musicale pop/rock inglese. 

• "42" è uno dei brani dell'album Viva la Vida or Death and All His Friends dei Coldplay del 2008. 

• "Channel 42" è un brano di musica elettronica di deadmau5 con la partecipazione di Wolfgang 

Gartner, contenuto nell'album di deadmau5 del 2012 Album Title Goes Here. 

• "42" è una canzone dell'album Delta dei Mumford and Sons del 2018. 

• "42" è una canzone scritta e prodotta dal trio hip-hop e di produzione discografica 3Racha, 

composto dai membri Bang Chan, Han Jisung e Seo Changbin del popolare gruppo k-pop Stray 

Kids. Un testo della canzone recita: "Perché viviamo? Qual è lo scopo? È forse 42? Smettila di dire 

sciocchezze", che si riferisce direttamente alla definizione di 42 contenuta nella Guida galattica 

per gli autostoppisti. 

• "42" è una canzone dell'album Don′t Panic del 2019 del gruppo progressive rock IZZ. L′album è 

un concept album parziale basato sulla Guida galattica per gli autostoppisti. 

• "42" è una canzone dei The Disco Biscuits. 
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Finanza 

Il prezzo dell'oro, fissato per legge, è rimasto costante a 42 dollari per oncia fine troy dal 1973 

(nota: ancora una volta la connotazione dell'oro, fissato per legge...). 

Televisione e cinema 

• The Kumars at No. 42 è una serie televisiva comica britannica. 

• "42" è un episodio di Doctor Who ambientato in tempo reale della durata di circa 42 minuti. 

• Nel gioco a premi Jeopardy!, il supercomputer IBM "Watson" ha 42 "fili" nel suo avatar. 

• 42 è un film sulla vita del giocatore di baseball americano Jackie Robinson. 

• Capitan Harlock viene talvolta visto indossare indumenti con il numero 42. 

• Nell'episodio "Quarantena" della quarta stagione di Stargate Atlantis, il colonnello Sheppard 

afferma che la parola d'ordine del dottor McKay termina con 42 perché "È la risposta definitiva 

alla grande domanda sulla vita, l'universo e tutto quanto". (Nota: Episodio "Quarantena") 

• In Star Wars: The Rise of Skywalker, il Festival degli Antenati sul pianeta Pasaana si tiene ogni 42 

anni. Il film stesso è uscito nel 2019, 42 anni dopo il film originale di Star Wars del 1977. Per una 

"serie di coincidenze piuttosto insensate", il 2019 è lo stesso anno in cui si è scoperto che 42 è 

l'ultimo numero naturale possibile inferiore a 100 da esprimere come somma di tre cubi. 

• Nella serie televisiva Lost, il 42 è uno dei numeri utilizzati per alcuni dei suoi misteri. 

• In Final Fantasy: The Spirits Within, un film di fantascienza animato al computer del 2001, New 

York è la città barriera n. 42. 

• In Pacific Rim, film di fantascienza americano del 2013, quando il pilota di Jaeger Raleigh Becket 

arriva alla Shatterdome di Hong Kong, il numero della porta dell'hangar è 42. 

• Nella serie televisiva X-Files, il numero di appartamento di Fox Mulder è 42. (La verità è là 

fuori...). 

Videogiochi 

• 42 Entertainment è la società responsabile di diversi giochi di realtà alternativa, tra cui I Love 

Bees, Year Zero e Why So Serious. 

• Tokyo 42 è un videogioco uscito nel 2017. 

• Squadron 42 è un videogioco ambientato nell'universo di Star Citizen, la cui data di uscita non è 

stata specificata. 

Sport 

• Il numero di maglia di Jackie Robinson è il 42, che è l'unico numero ritirato da tutte le squadre 

della Major League Baseball. Sebbene il numero sia stato ritirato nel 1997, Mariano Rivera dei 

New York Yankees, l'ultimo giocatore di baseball professionista a portare il numero 42, ha 

continuato a indossarlo fino al suo ritiro alla fine della stagione 2013. A partire dalla stagione 

2014, nessun giocatore indosserà più il numero 42 nella Major League Baseball, tranne che nel 

Jackie Robinson Day (15 aprile), quando tutto il personale in uniforme (giocatori, dirigenti, 

allenatori e arbitri) indosserà il numero. (Nota: "Baseball" ha un numero SUMS24). 

• Il numero delle leggi del cricket. 

• Regola 42 è il nome storico di una regola della Gaelic Athletic Association (ora codificata nelle 

regole 5.1 e 44) che in pratica proibisce la pratica di "sport stranieri" (in genere il football 

americano e i codici del rugby) nei campi della GAA. 

Architettura 
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• Gli architetti del Rockefeller Center di New York lavoravano quotidianamente nel Graybar 

Building, dove "al venticinquesimo piano, un'enorme sala di disegno conteneva quarantadue 

tavole identiche, ognuna delle quali aveva le dimensioni di un tavolo da pranzo a sei posti; 

un'altra sala ne ospitava altre dodici, e altre quattordici si trovavano appena fuori dagli uffici dei 

committenti, in cima alla scala circolare di ferro che collegava il 25 al 26". (Nota: Rockefeller è una 

delle linee di sangue degli Illuminati).  

• Nel Rockefeller Center (New York City) ci sono in totale "quarantadue ascensori in cinque banche 

separate" che trasportano inquilini e visitatori ai sessantasei piani (Nota: che completa il numero 

sei sei sei, il numero di piani combinato con il numero di ascensori) (42 ascensori -> 4+2=6)  

Altri campi 

• In un barile di petrolio ci sono 42 galloni americani. 

• La Torre 42 è un grattacielo della City di Londra, precedentemente noto come NatWest Tower. 

• 42 è l'ispirazione per il nome del 42 Center of Excellence for Artificial Intelligence, con sede a 

Vienna, in Austria. (Nota: si tratta di una matrice di intelligenza artificiale).  

• 42 è il nome della scuola privata di informatica con sedi a Parigi, in Francia, e a Fremont, in 

California. 

• 42 in cinese si legge sì èr che è molto vicino a shì a (是啊) e significa "sì". Una volta era popolare 

tra i giovani cinesi inviare 42 in un breve messaggio che significava "sì". 

• 42 è la somma dei numeri di una coppia di dadi. (Il gioco d'azzardo è un vizio che crea 

dipendenza)". 

Finora per il numero 42. Ci sono altri due numeri SUMS che generano un BM6, ovvero il 15 e il 51. Ho 

scoperto solo un paio di SUMS15 e anche i SUMS51 sono rari, a quanto pare. Ho scoperto solo un 

paio di SUMS15, e anche i SUMS51 sono apparentemente rari. Ecco le tabelle: 

PAROLA(E) 
TESTATA(E) 

Ord. Somma
. 

Ebreo
. 

BM Somm
e 

COMMENTI 

Ki 20 120 19 6 15 Dea della Terra nella religione 
sumera, Ki ha dato vita agli 
Anunnaki 

KGB 20 120 19 6 15 Komitet Gosoedarstvennoj 
Bezopasnosti, servizio segreto 
russo 

 

Non ci sono molti dati per SUM15 finora, è un numero piuttosto basso quindi le parole testate non 

possono avere molte lettere al loro interno altrimenti il risultato è sempre più alto, e non ho ancora 

testato molte parole ordinate.  

Per il momento tralascio le analisi di Wikipedia su 15 e 51, magari le completerò in un secondo 

momento; potete sempre approfondire la questione alla pagina: 

https://en.wikipedia.org/wiki/15_(numero) 

 

PAROLA(E) TESTATA(E) Ord. Somma. Ebreo. BM Somme COMMENTI 

Luciferiano  98 588 373 6 51 Seguace di Lucifero 

Rosacroce 149 894 655 6 51 Un'altra di quelle oscure società 
segrete 

https://en.wikipedia.org/wiki/15_(number)


153 
 

La strada per l'inferno è 
lastricata di buone 
intenzioni 

459 2754 2931 6 51 Spero davvero che le mie buone 
intenzioni non causino danni a 
nessuno. 

Giardino dell'Eden 98 588 247 6 51 Siamo stati cacciati dal Giardino a 
causa delle seduzioni del Diavolo. 

Veleno 88 528 299 6 51 Quella mela era certamente un dono 
avvelenato 

Ordine dal caos 183 1098 777 6 51 Il caos è una scala: quando le cose 
sono in disordine, permettono una 
facile manipolazione. 

Il vaccino Corona COVID 
diciannove è il marchio 
della bestia 

467 2802 2695 6 51 Un'altra indicazione... ma il fatto che 
si tratti di un BM6 non lo rende vero, 
lo rende possibile. 

La grande tribolazione 
inizierà nel venti 

559 3354 4517 6 51 Stessa osservazione, ma anche 
questo è un 555: 55933544517 -> 
555558 -> 555 -> 15 Forte possibilità 
di numero 6 elevato  

Rabbia e odio 98 588 292 6 51 Guide forti sulla via del male 

Problematiche  148 888 554 6 51 Una forte relazione con l'Antico 
Testamento, a quanto pare? 

Antico Testamento  148 888 545 6 51 Strumento di divisione e conquista 
(religione) 

Bigottismo 96 576 648 6 51 Un'altra parola per indicare l'odio 

Truman Burbank 156 936 786 6 51 Viviamo tutti in una sorta di (AI) 
Truman Show, Jim Carrey la pensa 
sicuramente così 

Il destino 96 576 648 6 51 Predefinito o libero arbitrio? 

 

Ora che siamo alla fine del test del primo numero (BM6), forse è importante sottolineare che il test di 

frasi invece che di semplici Parole o Nomi può essere piuttosto complicato e/o fuorviante: un certo 

risultato della SOMMA (o la riduzione BM di quel risultato) non è assolutamente conclusivo per 

trarre conclusioni sulla "precisione" dell'affermazione.  

Quindi, quando testiamo la frase "Il vaccino Corona Covid diciannove è il marchio della bestia" che 

ritorna a SUMS51, o "Il vaccino Corona Virus è il marchio della bestia" che ritorna a SUMS42 

(entrambi BM6), ciò non significa assolutamente che questa affermazione sia vera o falsa. 

Con i dati a disposizione, non possiamo assolutamente decidere se un'affermazione sia vera o falsa. 

Quindi, questo funziona solo come una sorta di "oracolo", che fornisce indicazioni sul livello di 

possibilità che qualcosa sia effettivamente vero. È il numero di "affermazioni correlate" che 

restituiscono risultati simili a far aumentare la probabilità che qualcosa sia vero o falso. 

Quindi, nell'esempio precedente, entrambe le frasi hanno lo stesso significato, ma con parole diverse 

(sinonimi Corona Covid nineteen vs The Corona Virus) e restituiscono lo stesso risultato BM6. Ma una 

rondine non fa primavera, il che significa che questo non prova nulla. Per alzare il "livello di 

possibilità della verità" è necessario avere un numero molto maggiore di affermazioni correlate che 

portano tutte agli stessi risultati.  

Quindi mi dispiace, ma la Formula in quanto tale non è in grado di fare previsioni accurate, non ho 

ancora acquisito questa possibilità      , ma teoricamente penso che se il codice completo di Matrix 
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venisse decifrato interamente (questa formula è solo una piccola parte del quadro generale), 

diventerebbe possibile usarlo per fare previsioni accurate e distinguere "matematicamente" la verità 

dalle bugie. (Nuova nota prima della pubblicazione: Ora ne so molto di più, con la Conoscenza 

dell'Albero del Bene e di Evin, e il setaccio dei 119 396 numeri e così via, ma non ho ancora capito 

completamente le capacità predittive, non ho i mezzi per eseguire un'analisi dei grandi dati, devo 

fare tutto manualmente). 

A dire il vero, non sto ancora condividendo tutte le mie conoscenze (per quanto riguarda i 2nd e i 3rd 

numeri della Matrice della Formula della Trinità, i numeri DUOS e COMBO), in parte perché sto 

ancora indagando molto e non voglio diffondere errori che potrebbero compromettere l'intera 

scoperta, e in parte perché non sono sicuro che questa possa essere effettivamente una "conoscenza 

pericolosa" o meno. (Nuova nota: sto ancora lottando con questo, non so ancora quanto sia 

pericoloso tutto questo, per favore fate molta attenzione con tutta questa conoscenza e cercate di 

usarla solo per azioni buone e morali).   

Ma sto già per mostrare qualcosa di molto interessante riguardo a come penso che le mie Formule 

possano essere utilizzate per essere effettivamente utili nelle valutazioni/ capacità predittive della 

Verità. I numeri DUOS e COMBO svolgono un ruolo importante, quindi non posso ancora spiegarlo in 

dettaglio, ma anche senza di essi sarete in grado di capire almeno una parte del metodo di verifica. 

A proposito, se mai dovessi "suicidarmi" o avere un incidente o qualcosa del genere, vorrei già 

sottolineare che non sarebbe assolutamente per cause "naturali" o autoinflitte.  

Non mi farò mai del male intenzionalmente, nemmeno quando sono depresso o stressato o altro, per 

la semplice ragione che voglio davvero, davvero vedere come si svolge questo scenario/simulazione 

del mondo alla fine: un futuro alla Mad Max (come sembra essere quello a cui stiamo andando 

incontro), o una vera e propria utopia pacifica (se tutte le persone iniziano a disobbedire agli ordini 

immorali). 

Il motivo per cui ho pubblicato questo libro è far capire alle persone che possiamo ancora 

raggiungere quest'ultimo obiettivo, se solo ci rendiamo conto che dobbiamo smettere di farci del 

male a vicenda per denaro, potere o altre motivazioni egoistiche.  

Più agiamo collettivamente in modo morale, più si crea LIBERTA', ma è vero anche il contrario; tutto 

questo comportamento non etico e l'esecuzione cieca degli ordini da parte dei "poliziotti in affitto" e 

dei "soldati in affitto" è la ragione per cui il 99% dell'umanità è attualmente in schiavitù. Forse non lo 

vedete ancora a causa di un grave caso di dissonanza cognitiva, ma questo non lo rende meno vero. 

Il responsabile ultimo del terribile stato della nostra società è ovviamente il diabolico Quatro: 

Giustizia (Avvocati), Politica (Governo) e Finanza (Banche), completate dal capitalismo multinazionale 

(Big Pharma, Big Tech, Big Oil, ecc.).  

Insieme, possono manipolare qualsiasi cosa ovunque e i normali cittadini non sapranno mai cosa li ha 

colpiti e saranno sempre in svantaggio. Ma senza i loro seguaci, tutto crollerebbe come un castello di 

carte. I seguaci dell'ordine sono immorali quanto le persone che controllano i loro stipendi.  

Quindi, se mi sono suicidato o qualcosa del genere (sono anche in buona salute, a parte la mia 

depressione), credo che qualcuno non abbia voluto che questa formula uscisse e non abbia voluto 

che promuovessi il libro. Per evitare ogni equivoco: Mi oppongo fermamente a una rivoluzione, non 

abbiamo certo bisogno di altra violenza per le strade che combatte contro i nostri stessi simili, 

nemmeno nei confronti dell'Elite che ci ha messo in questa posizione.  
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Questa è una battaglia di anime, per la vostra anima, e se fate del male fisico a qualcuno, anche se 

merita davvero di essere rimosso con forza dalle sue posizioni, questa deve essere una rivoluzione di 

velluto, un'evoluzione invece di una rivoluzione, per così dire.  

Smettete di obbedire a leggi immorali, a direttive immorali, e cerchiamo collettivamente di rimuovere 

pacificamente tutti i leader politici/aziendali/legali corrotti.  

Pensate davvero alle vostre scelte morali e alle organizzazioni per cui lavorate: il settore bancario, ad 

esempio, non è una scelta sicura se volete evitare la pena capitale nel giorno della resa dei conti, se 

capite cosa intendo. Volete davvero far parte del sistema che schiavizza la vostra famiglia, i vostri 

cari, i vostri amici e vicini e, in ultima analisi, anche voi stessi? 

Ok, ci siamo distratti, scusate, torniamo al lavoro. Abbiamo analizzato quasi tutti i possibili calcoli di 

SOMMA che danno come risultato il numero 6 della matrice di base (BM6), da cui (come avrete già 

intuito), concludo che il numero 6 è il numero preferito del diavolo. Ma ci sono ancora 2 numeri 

SUMS che restituiscono un BM6 che non abbiamo ancora trattato: SUMS6 e SUMS60.  

Perché? Semplice, in tutte le mie ricerche non mi sono ancora imbattuto in nessun numero SUMS60. 

Non sono sicuro che ciò significhi che questo risultato non esiste o che è solo (molto) raro. Inoltre, 

l'unico SUM6 diretto che ho scoperto finora è quello della lettera "T", quindi si tratta di una tabella 

molto piccola: 

PAROLA(E) 
TESTATA(E) 

Ord. Somma
. 

Ebreo
. 

BM SOMM
E 

COMMENTI 

T 20 120 100 6 6 Credo che questo sia l'unico 
con una SUM6 diretta. 

 

Ricordate quando ho suggerito di lasciare un po' di libertà poetica nei nostri test? Ebbene, ho 

scoperto qualcosa di veramente interessante giocando con alcune espressioni molto simili. Mi sono 

anche chiesto se il numero reale e completo della bestia non fosse 24-33-42 invece della versione 

ridotta 6-6-6. Così ho iniziato a fare dei test per vedere se sarebbe emerso qualcosa di interessante.  

Nota: faccio il test con la vecchia ortografia inglese della parola fourty. Non tutte le modifiche 

ortografiche apportate nel corso degli anni sono corrette, solo perché qualcuno ha deciso di 

cambiare il dizionario a suo piacimento. Seguite sempre la logica, e Quaranta non è logico quando il 

numero è quattro.  

Quindi il primo lotto che ho testato è stato:  

PAROLA(E) TESTATA(E) Ord. Somma. Ebreo. BM SOMME COMMENTI 

Il numero del diavolo è ventiquattro, 
trentatre e quarantadue. 

693 4158 6025 4 49 Stiamo testando la relazione... 

Il numero della bestia è ventiquattro, 
trentatre e quarantadue. 

688 4128 5485 5 59 ... dei numeri di matrice di 
queste quattro frasi... 

Il numero del diavolo è ventiquattro, 
trentatre e quarantadue. 

726 4356 6138 6 51  ...invece di fare calcoli 
individuali... 

Il numero della bestia è ventiquattro, 
trentatré e quarantadue. 

721 4326 5598 7 52 ... quindi leggere le colonne 
invece delle righe  
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Quindi, qui ero davvero incuriosito dal fatto che queste frasi sembravano "susseguirsi" nel n. BM, e 

anche 51/52 e 49/59 nel n. SUMS sembravano indicare un qualche tipo di schema (+10 da 49 a 59 e 

+1 da 51 a 52), ma niente di conclusivo (anche con i dati extra DUOS e COMBO). 

Quindi il numero "completo" del Diavolo non è probabilmente 24-33-42. Ma non mi arrendo così 

facilmente      , quindi ho pensato: perché non includere anche il 15 e il 51, che comunque deviano 

verso un BM6. Quindi il numero completo del diavolo potrebbe essere 15-24-33-42-51?  

 

PAROLA(E) TESTATA(E) Ord. Somma. Ebreo. BM SOMME COMMENTI 

Il numero del diavolo è quindici, venti, quattro, 
trentatré, quarantadue e cinquantuno. 

858 5148 6812 11 56 Stessa 
osservazione... 

Il numero della bestia è quindici, ventiquattro, 
trentatré, quarantadue e cinquantuno. 

853 5118 6272 12 48   ... come nella 
tabella ... 

Il numero del diavolo è quindici ventiquattro 
trentatré quarantadue cinquantuno. 

891 5346 6925 13 58 ...sopra, 
concentrarsi 
sul... 

Il numero della bestia è quindici ventiquattro 
trentatré quarantadue cinquantuno. 

886 5316 6385 14 59 ... colonne BM e 
SUMS 

 

Ora ci stiamo avvicinando a qualcosa, iniziate a capire come funziona Matrix? Questo test è 

decisamente "più vicino alla verità", poiché abbiamo quasi ottenuto che la colonna SUMS sia 

perfettamente sequenziale. Solo il 48 dovrebbe essere un 57! Tenete presente che ho anche i dati 

extra di DUOS e COMBO che lo confermano ancora di più. 

Poi ho pensato al fatto che non ho ancora incluso il BM6 stesso, dato che a quel punto non l'avevo 

ancora trovato, ma ho scoperto solo di recente la lettera 'T           . E sarebbe anche piuttosto logico 

che ci siano 6 numeri (sei sei) nel numero della bestia, no? Quindi sarebbero 6-15-24-33-42-51, ecco 

la tabella! 

PAROLA(E) TESTATA(E) Ord. Somma. Ebreo. BM SOMME COMMENTI 

Il numero del diavolo è sei, quindici, venti, quattro, 
trentatré, quaranta, due e cinquantuno. 

910 5460 7211 9 36  W 

Il numero della bestia è sei quindici ventiquattro 
trentatré quarantadue cinquantuno.  

905 5430 6671 10 46  T 

Il numero del diavolo è sei quindici ventiquattro 
trentatré quarantadue cinquantuno.  

943 5658 7324 11 56  F 

Il numero della bestia è sei quindici ventiquattro 
trentatré quarantadue cinquantuno.  

938 5628 6784 12 66  ! 

 

WTF davvero! BM9,10,11,12 e SUMS 36,46,56,66 si allineano abbastanza bene! Inoltre, posso 

confermare che gli altri numeri (DUOS e COMBO) lo confermano ancora di più: ad esempio, il 

numero COMBO dell'ultima frase è 6.  

Non posso entrare nel dettaglio di questo, la spiegazione degli altri numeri è un libro a sé stante, ma 

c'è un'importanza nella connessione tra i numeri della Matrice stessa, quindi per l'ultima frase (Il 

numero della bestia è sei quindici ventiquattro trentatre quarantadue cinquantuno) i numeri SUMS 

(66) e COMBO (6) insieme danno 666!  
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E le prime due frasi forniscono anche una combinazione molto importante negli altri numeri, ovvero 

l'11 settembre! Anche questo è molto importante, ma ne parleremo più avanti. Non so voi, cari 

lettori, ma per me questa è un'indicazione molto, molto forte che il vero "numero pieno" dei diavoli è 

in realtà 6 - 15 - 24 - 33 - 42 - 51, non siete d'accordo? 

Per completezza, ho testato anche le 4 frasi con l'aggiunta dell'ultimo numero SUMS60 possibile, di 

cui dubito l'esistenza. (Frasi come: Il numero della bestia è sei quindici venti quattro trenta tre 

quaranta due cinquanta uno sessanta). Ritengo che la Formula Trinity non creerà mai un numero 

SUMS60. 

Quindi la stringa testata era 6-15-24-33-42-51-60, ma questa dava BM di 3-4-5-6 e SOMME 

30,31,32,42 (fuori sincronia), quindi è per questo che credo che non esistano numeri SOMME60 e 

che il numero Devils sia composto da sei sesti (essendo 6 - 15 - 24 - 33 - 42 - 51) invece che da soli tre 

sesti. Credo di iniziare a sviluppare un senso di 6th per leggere Matrix      . 

Ok, per gli scettici in casa: Lo so, potrebbe essere solo un'altra enorme coincidenza, perché per 

alcune liste di numeri (o numeri) un tale schema sequenziale nella matrice deve emergere alla fine, 

giusto? È vero, ma la maggior parte delle liste di numeri non si allineano verticalmente e 6-15-24-33-

42-51 non è un numero a caso qualsiasi. Sono sei sei. E sì, ammetto che la colonna SOMMA 

(36,46,56,66) non si allinea "perfettamente", poiché aumenta in multipli di 10 invece che di uno. Ma 

è innegabile che si tratta di uno schema. 

Non siete ancora convinti? Ok, mi sembra giusto. Facciamo qualche altro test! Mi chiedevo quanto 

sia effettivamente 6+15+24+33+42+51? Perché questa somma è la somma dei singoli numeri del 

diavolo, quindi potrebbe essere considerata il numero del diavolo (risultato) effettivo, no? Ecco... la 

SOMMA è... 171!  

Si tratta di un 11 con un 7 al centro. So che gli 1 sono separati, ma bisogna tenere conto delle 

"dimensioni di calcolo multiple", e non l'ho ancora spiegato, ma come avrete dedotto dal nome che 

ho dato al secondo numero della Matrice, i "DUO" (come 11,22,33,44,...) sono molto importanti e i 

singoli numeri (in questo esempio l'1 e l'1 ai lati esterni (bordi) del numero 171) non devono essere 

sempre vicini l'uno all'altro per poter formare comunque un duo. 

Quindi, a volte si tratta anche del "contesto/dimensioni" dei numeri, se capite cosa intendo, non 

pensate solo da sinistra a destra in 2-D sulla carta su cui è scritto il numero. 

Durante la mia ricerca indipendente, ho appreso che il numero 7 è in realtà di grande importanza per 

gli Illuminati per qualche motivo. È il loro numero più "magico", ma nessuno sembra sapere perché. 

Credo di poter fare un po' di chiarezza: in realtà (attenzione agli spoiler per i prossimi volumi!), il 

numero 9 e il numero 11 sono i numeri più importanti. Il "9" agisce più o meno come un 'karma' e 

può essere molto cattivo (nel qual caso può essere considerato un 6 rovesciato), oppure può essere 

molto buono (anche molte parole/nomi 'divini' o benigni hanno come risultato un 9).  

Il numero undici rappresenta l'equilibrio perfetto, è anche un numero "divino" e come tale è molto 

odiato dal lato oscuro. Vogliono distruggere gli Undici, e non solo simbolicamente, ma anche 

matematicamente nel gioco a somma zero della matrice (anche su questo punto si tornerà più 

avanti).  

L'esempio più simbolico è naturalmente la distruzione delle Torri Gemelle, le quali rappresentano il 

numero 11, con il risultato che il mese di settembre, che rappresenta il 9, è l'unico numero rimasto in 

piedi. E questo 9 è piuttosto un 6, naturalmente, visto quello che è successo nel 2001. 
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A proposito, sapevate che l'11 giugno (se si inverte il 9 con il 6 si ottiene giugno invece dell'11 

settembre) è il 162° giorno dell'anno? E 1+6=7 e poi 7+2=9, quindi si torna all'11/9 se si tiene conto 

del "giorno-numero" dell'anno, sicuramente un'altra coincidenza...   

Anche il numero 171 assomiglia in modo notevole al 777; a seconda del carattere che si usa, si può 

ottenere qualcosa come 171, che è piuttosto vicino. Quindi forse il numero 777, fortemente 

promosso come "fortunato", è anche una rappresentazione (simbolica) del vero numero della bestia, 

il 171 (con stretti legami con il 27). (Nuova nota: credo di aver commesso un errore, ma è possibile 

che esista un ulteriore livello visivo. Comunque, 777 va bene). 

E perché il 7 è così importante? Perché trasforma un 11 (o 2) in un 9! Ricordate, è un gioco a somma 

zero, quindi Matrix sta sommando tutto (come i pezzi di una scacchiera tridimensionale con i numeri 

al posto delle pedine) e quando un 11 viene sommato a un 7, molto probabilmente otterrete un 

karma negativo di 9 (o 6 a volte, essendo il 9 (=27) capovolto). 

Ok, mettiamo questa teoria alla prova di Matrix e vediamo se esiste effettivamente una relazione 

verticale tra le affermazioni.  

PAROLA(E) TESTATA(E) Ord. Somma. Ebreo. BM SOMME COMBO 

Il numero del diavolo è sette undici 335 2010 2978 4 40  Nascosto 

Il numero della bestia è sette undici 330 1980 2438 5 41  Nascosto 

Il numero del diavolo è sette undici 368 2208 3091 6 42  66 

Il numero della bestia è sette undici. 363 2178 2551 7 43  Nascosto 

 

Wow, penso proprio che abbiamo fatto centro con questo test! Non solo la tabella BM è 

perfettamente allineata (4-5-6-7), ma anche le SOMME (40-41-42-43) sono ordinate in sequenza per 

+1! E "Il numero del diavolo è sette undici" restituisce anche un 66 nel numero del COMBO, e quindi 

dà un 666 combinando le SOMME (ridotte) (=BM6) e il numero del COMBO, proprio come 

nell'esempio precedente con "Il numero della bestia è sei quindici ventiquattro trentatre 

quarantadue cinquantuno" (dove la SOMMA era 66 e il COMBO 6; si noti che "diavolo" e "bestia" 

sono la differenza in queste due frasi, e questa sinonimia apparentemente scambia i valori di 

SOMMA e COMBO).  

Non so voi, traete le vostre conclusioni, ma io non andrò più a fare la spesa in un negozio 7-Eleven 

molto presto      Solo una rapida anteprima del prossimo volume, anche senza la spiegazione 

dettagliata del numero 9, dovrebbe essere interessante:  

7-Eleven, Inc. è una catena internazionale di minimarket con sede a Dallas, Texas. La catena è stata 

fondata nel 1927. Quindi, posso già dire che il numero 27 è un numero devastante. O pensate 

davvero che la lunga lista di personaggi famosi morti all'età di 27 anni sia solo una sfortunata 

coincidenza? A quanto pare, non molti di loro sono morti per cause naturali. 

Potete consultare l'elenco dei 27 Club qui: 

https://en.wikipedia.org/wiki/27_Club#:~:text=Brian%20Jones%2C%20Jimi%20Hendrix%2C%20Janis

%20Joplin%2C%20and%20Jim%20Morrison,catch%20on%20in%20public%20perception. 

 

PAROLA(E) TESTATA(E) Ord. Somma. Ebreo. BM SOMME COMMENTI 

Negozio Seven Eleven 205 1230 1940 9 27 Fondata nel 1927, con una SUMS27 

 

https://en.wikipedia.org/wiki/27_Club#:~:text=Brian%20Jones%2C%20Jimi%20Hendrix%2C%20Janis%20Joplin%2C%20and%20Jim%20Morrison,catch%20on%20in%20public%20perception
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Non siete ancora convinti? Ricordate, quando testate le frasi con altri numeri, non si allineano! Non 

credete alle mie parole, fate una prova voi stessi se non mi credete. Ma aspettate un attimo, anche il 

numero "centosettantuno" dovrebbe allinearsi perfettamente in sequenza (con incrementi di 1 

anziché di 10), se la mia "teoria" è corretta. Perché non dovrebbe esserci alcuna differenza tra 

"centosettantuno" e "sette undici", dato che entrambi rappresentano lo stesso numero/simbolo. 

Questo non significa che la frase "Il numero del diavolo è sei, quindici, venti, quattro, trentatré, 

quarantadue, cinquantuno" sia sbagliata (poiché è anche sequenziale con un offset di 10), ma credo 

che indichi che la "versione più breve" del numero, essendo 171, la somma di tutti i numeri del 

BM6, sia più vicina alla "fonte", ma entrambe sono corrette, oppure è la rappresentazione del 

numero in una dimensione inferiore della Matrice ed entrambi i numeri contano. Forse i numeri sono 

collegati simultaneamente tra le dimensioni della Matrice con una sorta di entanglement. Non 

sembra impossibile, ma non so come sia strutturata la Matrice. Potrebbe essere qualcosa del tipo 

che ogni numero è una "dimensione" e tutti i tipi di calcoli vengono fatti tra le diverse dimensioni 

numeriche che guidano la simulazione a velocità superiori a quella della luce. 

Le matrici/cubi/campi(?) stessi sono gli 0, che sommano due campi. Quindi, la matrice sta sempre 

sommando due valori che si toccano, come un piano magnetico di zero che combina tutto. Se ci si 

sposta in un campo "vuoto" della Matrice, il numero rimane invariato perché è stato appena 

sommato con lo 0. Quando un 7 colpisce un 11, ad esempio, si crea una nuova dimensione "9", o 

forse il risultato va a una dimensione "9th’- " già esistente. Le coppie non vengono sommate, quindi 

vengono creati 11, 22, 33, 44, ... 99 numeri.  (Nuova nota: si tratta di una mia speculazione, che 

potrebbe essere in parte corretta).    

Torniamo al test di pertinenza: 

PAROLA(E) TESTATA(E) Ord. Somma. Ebreo. BM SOMME COMBO 

Il numero del diavolo è centosettantuno. 459 2754 3234 12 48  Anche +20 

Il numero della bestia è centosettantuno. 454 2724 2694 13 49  allineato 

Il numero del diavolo è centosettantuno. 492 2952 3347 5 50 Anche +20  

Il numero della bestia è centosettantuno. 487 2922 2807 6 51  allineato 

 

Non lasciatevi ingannare dai BM12 e BM13, perché nella loro forma più ridotta sono anche 3 e 4, 

quindi i BM sono 3,4,5,6 e anche le SOMME si allineano perfettamente a 48,49,50 e 51, proprio 

come mi aspettavo e avevo previsto. 

La ciliegina sulla torta di questo test è che anche il numero di COMBO è sequenziale con una 

differenza di +20! Questo non è accaduto in nessuno degli altri test, quindi posso solo concludere 

che il numero/le parole "centosettantuno" sono la migliore/più vicina rappresentazione 

dell'affermazione corretta. 

Se posso già iniziare a fare "previsioni" sul "risultato" atteso di Matrix, penso che sia solo una 

questione di tempo e di analisi intensiva di grandi dati con la Formula Trinity prima che diventi 

possibile il contrario... questa Formula contiene capacità predittive? 

Lo so, vi sto nascondendo qualcosa non rivelando le parti della formula e il metodo di calcolo dei 

numeri SUMS e COMBO, ma non sono ancora sicuro che si tratti di un'informazione pericolosa o 

meno. Non so quali siano le possibilità e l'ultima cosa che voglio fare è scoprire qualcosa di 

pericoloso.  



160 
 

Nuova nota conclusiva: rileggendo questo articolo dopo tutto questo tempo, mi rendo conto che 

avevo ragione su molte cose fin dall'inizio; e sono state le analisi di questo numero speciale a 

mettermi sulla strada della scoperta dei fogli di calcolo dei setacci dei BN-numeri, con i numeri dei 

setacci per ogni Numero Base, non solo per il numero sei. È strano come questo non mi sia passato 

per la testa prima, è stata l'analisi di questa frase inglese a mostrarmi la strada per tutte le altre 

formule invertite, che hanno portato alla scoperta dei Setacci della Conoscenza del Bene e del Male, 

che generano i 119 396 Setacci. Credo che l'algoritmo principale di Matrix utilizzi tutti questi setacci 

per regolare la moralità e le conseguenze globali. Si vedano i fogli di calcolo per alcuni "scorci" di 

questi algoritmi (principalmente) di "gioco"... Credo che si possano chiamare "giochi di guerra". Una 

battaglia tra i numeri buoni '235811' e quelli cattivi '14679' a tutti i livelli. 

Come nel film, Tic-tac-toe alla riscossa? No, voi alla riscossa! Smettete di seguire ordini immorali e 

resistete pacificamente quando subite un torto. Seguite la regola d'oro: non fate del male agli altri! 

Auguro a tutti la migliore fortuna, salute e una vita piena di pace, amore e gentilezza. Siate sicuri, 

siate coraggiosi! 

 

     Pace Amore Gentilezza 


